
オラ東京さ行くだ◆ﾚｯｽﾞ本ｽﾚ　大分トリニータ398（実質４００）
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1220788494/
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周作に鶴　大分トリニータ401
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1221291689/

Isogawa Takuji 2004
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スポルト受信待ち　大分トリニータ402 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1221463906/

188五十川卓司  : 2008/09/16(火) 21:12:24 ID:Xr0LJuUt0 
高橋商店>>176 
http://www.shigemasu.co.jp/
→買える店・飲める店検索
 
　

220五十川卓司  : 2008/09/16(火) 22:28:57 ID:Xr0LJuUt0 
原油高騰は、企業業績に悪影響を与えており、株価の低下原因と
なって金融業者の収益を圧迫しており、一部の軍産複合体系共和
党支持金融業者が、資源や食糧に先物投資して過剰利潤の獲得を
している状態は、制裁の対象となっていくと思われます。
 
誰が制裁するのかが問題ですが、これまでは米国が自由貿易及び
産業創出で指導力を発揮してきたのですが、その力が衰えてきた
ことが、つまり、相続人や世襲者が親の金で儲けようとしたこと
が、馬鹿でもできる資源主義の台頭の原因となったと言えます。
 
米国と露国とが協調しての冷戦構造の演技や演出も、資本主義で
はない資源主義で優位を獲得しようとの欲望が見え隠れしており、
第二次世界大戦以前の「持てる国、持たざる国」との対立を再現
しようとしていると言えるでしょう。
 
知力よりも暴力を米国民が選択してしまった弊害は、斯くの如く
大きい。
 
　

471五十川卓司  : 2008/09/17(水) 23:49:55 ID:7v0mtw0O0 
今日の練習では、紅白戦を実施していました。対戦期も終盤へと
差し掛かり、精神的および肉体的な疲労が蓄積し、筋肉の誤作動
や筋肉の脆弱化などにより負傷をする事態が多発する危険が高く
なってきていると言えるでしょう。
 
一昨年度は、疲労蓄積による失速がありましたが、今年は、その
反省から、交代要員を活用する作戦が必要であるでしょう。
 
今日の紅白戦では、交代組が、先発組を押し込む場面が多く見ら
れたことから、士気を高めていくためにも、循環的に交代要員を
配置しつつ、隊としての作戦を高める作用が要求されます。
 
負傷への危惧から隊員の活動が抑制的になってしまうことは本末
転倒であり、敵地戦が多くなることからも、負荷の分散配分への
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考慮が要求されます。
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暫定首位タン 大分トリニータ403
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1221892144/

865五十川卓司  : 2008/09/21(日) 11:01:46 ID:/sCWPbCU0 
へぼ将棋やへぼ囲碁では、駒や石を取ったり取られたりすること
に歓喜するが、正当な囲碁や将棋では、戦略や戦術の成功や失敗
を楽しむ。
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戦車でＧＯ！大分トリニータ404
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1221972202/

801五十川卓司  : 2008/09/22(月) 21:52:17 ID:/ijcF4lC0 
東京緑隊戦で、前田俊輔氏が、最終線超過で自由蹴を相手に与え
ていたが、周囲が見えていれば、最終線超過を察知して、側線を
割らせ、相手の投入にさせることができたと思われる。
 
ああいうところで、相手に周囲が見えていないことを察知されて、
脅威の度合が減ってしまうのである。
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代表、ムリ。岡田、ムリ。　大分トリニータ405
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1222126362/

487五十川卓司  : 2008/09/23(火) 18:18:44 ID:PYH5VXtM0 
今日の対札幌梟隊戦は、攻撃することができたが、守備に問題が
発生した。高い弾道で突破先行する前衛員に球が配給され頭突で
蹴賭される危険は、浦和赤隊戦での高原直泰氏の試行により発見
されていたが、それが今回は失点に結び付いてしまったようだ。
 
併走することで失敗を誘う戦術では、門守は、相手が蹴賭経路を
確認しなければならないように球門直下で待機する必要があるが、
下川誠吾氏は、積極果敢に前に出てしまうことで、後ろを狙えば
済む、というような状態にしてしまったと言える。
 
守備の方法の確認が、共通認識としてできていなかったところを、
突破されてしまったと言えるのだろう。
 
過去の危険な場面や失点の場面を反芻し、共通認識を高める必要
があるのだろう。
 
興行的な試合としては成功だったのかもしれないが、戦略や戦術
としての作戦では失敗であったと言える。失敗と認めるところが
無ければ、成功としての勝利はおぼつかない。
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ニアウカナ？ﾄﾞｷﾄﾞｷ・・・　大分トリニータ406
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1222176743/

73五十川卓司  : 2008/09/23(火) 23:43:55 ID:PYH5VXtM0 
ＡＣＬに出場してＷＣＬまで進出すれば出身国の代表監督も夢で
は無いと思われる。連勝できるということは、一期一会の勝抜戦
で上位に進出できるということである。
 
後は、延長戦やＰＫ戦に勝利する方法を考えることになるだろう。
 
勿論、優良な広告主や宣伝主が向こうからやってくることもある
だろう。契約条件をどうするか、短期で高額とするか、長期での
契約を考慮するのか、考えどころである。
 
その条件として現監督の長期契約が条件となることもありうると
思われる。
 
　

76五十川卓司  : 2008/09/23(火) 23:45:34 ID:PYH5VXtM0 
捕らぬ狸の皮算用よりも、目の前の試合に勝っていく積み重ねが
重要である。狸→禿かな？
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アキの気配　大分トリニータ407
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1222416603/

107五十川卓司  : 2008/09/26(金) 23:24:24 ID:R9oP8m4v0 
型どおりの報道番組は作成できても、創意工夫が必要な運動番組
や芸能番組は、なかなか製作できないということでしょう。
 
血統や世襲でのコネで人員を募集する組織は、そうなってしまう
のです。
 
なぜなら、先祖の前例や先例を踏襲するだけであれば、歌舞伎の
ように儀礼儀式であり評価も固定されますが、自分に責任のある
創意工夫はそれでは通用しないからです。
 
歌舞伎の場合には、才能のある役者を女形として配役して、その
御蔭で血統世襲の歌舞伎役者は映えることができるのです。
 
そして、才能のある女形の俳優は、その白塗に含有される水銀に
よる中毒で早世するので、子孫を残すこともできず、「美人薄命
」と賞賛されるだけで、歌舞伎の血統世襲者は、その地位を維持
できることになります。
 
そういう江戸時代の発想をそのままにして、「恋愛は芸の肥し」
などと、糞のように女性を捨てる歌舞伎役者の蛮行が報告されて
いるのは、現代の生活道徳や職業倫理には合致しません。廃止を
されるべき「伝統」であるでしょう。
 
　

110五十川卓司  : 2008/09/26(金) 23:31:15 ID:R9oP8m4v0 
追記>>107 
 
農業をしている人は容易に理解できるでしょうが、肥しの原料は
肥溜めに溜められた糞尿です。つまり、歌舞伎役者は、女性を糞
のように扱ってきたということが、「恋愛は芸の肥し」との表現
には含有されているということです。
 
さて、大分県教育委員会の出鱈目な人事が問題となっていますが、
学芸をする教師も、そのような歌舞伎役者に堕落している危険が
あると言えるでしょう。
 
国土交通省の担当相となった中山成彬氏が、大分県教員不正採用
事件に言及して、「日教組の子どもなんて成績が悪くても先生に
なる。だから大分県の学力は低い」とした暴言について、日教組
の問題であるのか、日教組に対抗する右翼団体の問題であるのか
については、分析が必要であるようです。
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日教組の高橋睦子副委員長が「教職員と子どもたちの日々の教育
活動を冒涜、人権を蹂躙している」「大分県では公教育への信頼
回復に努めているのに、発言は子どもや保護者、地域、教職員ら
の思いや努力を踏みにじるものだ」と反論しているそうですが、
この問題については、個人情報が捜査の対象となるので、人権を
蹂躙しているという反論では弱いと思われます。
 
　

116五十川卓司  : 2008/09/26(金) 23:47:17 ID:R9oP8m4v0 
歌舞伎廃止論ではありませんが、血統での世襲については廃止を
した方が歌舞伎の発展のためには良いでしょう。>>112 
 
彼等は、発展なんかしなくていいから、人気と収入が維持できれ
ばそれでいい、ということなのでしょうが。
 
中小企業の秩序として、社長の息子を社長にするというのがあり
ますが、日本経済の衰退の原因となっていると言っても過言では
ありません。
 
最近、演技で医師や議員をする馬鹿が増えている。患者や住民に
とっては、恐怖以外のなにものでもない。
 
　

Isogawa Takuji 2004

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1222416603/112
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503


国体始まりました　大分トリニータ408 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1222501414/

57五十川卓司  : 2008/09/27(土) 17:12:12 ID:CHWC5+Hp0 
大分酉隊は、次の段階に脱皮する産みの苦しみにあると言える。
選手が、これまでの動きでは相手に読まれるとして、独自の動き
をしようとしているが、その調和がまだ取れていないようである。
 
相手を警戒しすぎて、自分達の調和を乱すようなことがあっては、
自縄自縛の自業自得となってしまう。
 
このあたりの均衡が、紗武主香氏の指導力において必要である。
 
結局は、相手を見て、対応方法を、戦略や戦術として組み立てて
いくことが重要であろう。
 
　

661五十川卓司  : 2008/09/28(日) 18:33:14 ID:dSvNN7EW0 
01│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆
02│　☆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　★
03│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆
04│☆　★　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆☆☆□
05│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆□
06│　　　　　　　　　　　　　　　　☆
07│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆
08│　　　★　　　　　　　☆　　☆　　□
09│　　　　　　　☆
10│　　　　　　　　　　○ 　★★　□
11│　　　　　□□　★☆
12│
13│　　　　★
14│
15│
16│
17│
18│
00└──────────────────┼─────────────────
　　○○○○○○○○○　　十十十十十十十　十十二二二二二二二二二二三三三三三
　　一二三四五六七八九十　二三一四五六七　八九十一二三四五六七八九十一二三四
　　清柏名大大川磐横東新　東千鹿神京浦札　磐大清新大京浦東札横川東神千鹿柏名
　　　　古　　　　　瓦　　京　　　　　　　　　　　　　　京　　　瓦　　　　古
　　水　屋坂宮崎田浜斯潟　緑葉島戸都和幌　田阪水潟宮都和緑幌浜崎斯戸葉島　屋
 
　

831五十川卓司  : 2008/09/29(月) 12:17:02 ID:VnWtLKCW0 

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1222501414/
mailto:
mailto:
mailto:


というよりも、平松県政での情実人事のために、県職員や県教員
および大企業の子孫が優遇されて、大分大学付属小中高への入学
が斡旋されていたり、大学推薦の枠が左右されていたことが問題
なのであろう。
 
つまり、子を人質にして、「俺の言うことを聞け」、という派閥
工作をしていたということになる。
 
結果として、学業成績が操作されたり、貧困層への教育の熱意が
減退し、富裕層への優遇学歴と、貧困層の劣等学績とが蔓延する
ことになったと言える。
 
当然に、学業成績の平均は低下していくことになる。
 
富裕層としては、子孫の学歴が立派でありさえすれば、後継者と
しての箔が付くので、むしろ、貧困層が劣等学績である方が相対
成績の向上となる。
 
日本教職員組合が、保身のために、そのような富裕層や平松県政
の味方となっていたのかどうか、教育委員会内部での成績操作は
日本教職員組合が関知するところではなかったのかは、これから
調査されることになるのかどうかは、不透明である。>>829 
 
　

843五十川卓司  : 2008/09/29(月) 15:31:49 ID:VnWtLKCW0 
追記>>831 
 
つまり、鹿児島裸猿高校出身の中山成彬氏は、「俺達薩摩藩閥が
公の立場なんだから、日本教職員組合の教師も、俺達のために、
奉公をするべきだ」と言っているわけである。
 
中山成彬氏は、宮崎県出身で、薩摩藩閥では外様であるために、
そのような奴隷奉公をすることを義務とされてきたために、その
義務を国民全員が負うべきだと発想してしまうことになる。
 
そういう洗脳教育が、鹿児島裸猿高校の特徴である。
 
一般の鹿児島県民にとっては、むしろ迷惑な事態である。
 
鹿児島藩閥としては、「新幹線も引いてやったんだから有り難く
思え」ということになるのだろうが。
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俺にマルセロ　大分トリニータ409
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1222686262/

373五十川卓司  : 2008/10/01(水) 10:53:25 ID:r6KW+fhz0 
大分県の学校現場での試験成績が低下しているのは、教員の授業
の品質を向上するための研修が、実践を伴わず、教員同士の自画
自賛や自己満足になっているからであろうと思われる。
 
教員の研修方法を、集合型から分散型に転換し、実際の授業風景
を録画して情報交換するようにすると良いだろう。時間の節約に
もなるし、実際の生徒に対する態度と教師同士の化粧をした授業
との差異が明確になると思われる。
 
最近、日本経済では不景気が言われるが、経営者を金融や租税で
優遇してきたために、従業員の向上心や道徳心や倫理観が破壊を
されてしまっているように思われる。
 
経営者の所得に累進課税を実施して所得を抑制し、その分を企業
経営に集中させるようにすると、景気が向上するように思われる。
金銭への欲望を抑制すると、事業や技術への知的好奇心が向上を
することになるからである。
 
化粧や虚飾に踊ると、実践や実業が疎かになるのは、蹴球選手が、
遊びに現（うつつ）を抜かしていると成績が低下するのと同一で
ある。
 
　

384五十川卓司  : 2008/10/01(水) 11:24:07 ID:r6KW+fhz0 
追記>>373 
 
つまり、教員への指導で、指導力を発揮しているというよりも、
客観的な評価が不可能な密室で、お気に入りを高評価してしまう
問題が有るということ。
 
気に入らない奴は排除するという田舎者根性が災いしている、と
言えるだろう。
 
　

689五十川卓司  : 2008/10/02(木) 18:18:23 ID:mLYhBUfc0 
那須塩原ですか。なつかしいですね。高校時代、黒磯駅から晩翠
橋を渡ったところに合宿所があり、そこから石橋工場の体育館で
剣道の夏合宿をしたことを思い出します。>>688 
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856五十川卓司  : 2008/10/03(金) 12:22:50 ID:+nhZSDaZ0 
ネットなりすまし書き込み、接続業者に氏名等の開示命令
 
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20081001-OYT1T00487.htm
 
　インターネット掲示板に自分になりすまして書き込みをされた
として、福岡市の女性が、ネット接続会社（プロバイダー）に書
き込みをした人物の氏名や住所の開示を求めた訴訟の判決が３０
日、福岡地裁であった。
 
　岸和田羊一(よういち)裁判長は「書き込みは閲覧者に、女性は
品性、信用性のない人物であるとの印象を与える」として、業者
に開示を命じた。
 
　判決によると、２００６年１１月～０７年２月に３回、息子が
私立中学校に合格した女性になりすました何者かが、女性の姓な
どを使って受験情報のネット掲示板に「当方の息子、名門Ｒ中合
格」などと書き込んだ。
 
　岸和田裁判長は、書き込みが名誉棄損にあたると判断。女性が
書き込みをした人物に損害賠償を求める権利があるとして開示を
命じた。
 
（２００８年１０月１日１４時１５分　読売新聞）
 
　

Isogawa Takuji 2004

mailto:
http://www.yomiuri.co.jp/national/news/20081001-OYT1T00487.htm
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503


大分トリニータ410
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1223026818/

29五十川卓司  : 2008/10/03(金) 20:34:28 ID:+nhZSDaZ0 
一寸だけ暫定一位となったので、達成感があり、目標を喪失して
弛緩してしまうこともあるだろうから、今度は、次のおぼろげな
目標として確定一位というのもある。
 
　

119五十川卓司  : 2008/10/04(土) 00:02:28 ID:+nhZSDaZ0 
優勝記念の特殊仕様のニータンぬいぐるみを発売すれば、売れる
こと間違いなし。先走らぬ亀の皮算用。
 
　

214五十川卓司  : 2008/10/04(土) 09:42:19 ID:xf/ihEQ+0 
先走らぬ亀の旅人算あるいはアキレスと亀
 
　

498五十川卓司  : 2008/10/04(土) 16:56:14 ID:xf/ihEQ+0 
国民体育大会で、練習場を明渡していたので、練習不足から配球
の失敗が多発していたようである。特に若年者の失敗が目立って
おり、練習による鍛錬での試合での成功が必要である。
 
前線での配球の失敗から球を失い、相手の速攻で、裏を取られて
の失点であった。守備陣としては、押し上げての失球による反攻
への対応を研究する必要があるだろう。
 
そういう意味では、前線での球を保持する能力が高い上図礼氏の
出場停止が影響したと言える。相手の細かく速い動きに翻弄され
てしまったことも反省材料であり、練習場の確保において、関東
圏で確保するという方法もあったのではないか。
 
　

512五十川卓司  : 2008/10/04(土) 16:58:16 ID:xf/ihEQ+0 
西川周作氏を負傷させた闘莉王氏の行為は故意によるものである
のですか？>>449 
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ホームで再出発！！大分トリニータ411
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1223134822/

129五十川卓司  : 2008/10/05(日) 10:47:02 ID:JlwbBFS40 
押上時に奪取され後方へ配球された時には、側線へと排除して、
守備体系を準備する時間を作ることを徹底するべきだろう。例え
つまらないと相手に言われても。
 
　

308五十川卓司  : 2008/10/05(日) 22:00:21 ID:JlwbBFS40 
先日、国体会場を訪問すると、痛みが取れるという粘着布帯素材
が販売されていたので、台風通過による低気圧によると思われる
内側側副靭帯損傷の痛みの再発が遭ったので、その粘着布帯素材
を貼付してもらいました。
 
http://www.phiten-store.com/products/detail.php?product_id=934
 
そうすると、次の日には、痛みが取れて、翌日には走れるように
なりました。
 
なぜなのでしょう？
 
　

452五十川卓司  : 2008/10/06(月) 19:29:46 ID:daCvmYow0 
練習試合として、適性を確認しているのだろう。違う位置を担務
することで、多機能性を発展させているのだろう。
 
位置交換は大分酉隊において重要な戦術である。>>451 
 
　

459五十川卓司  : 2008/10/06(月) 20:27:10 ID:daCvmYow0 
そこで、人件費を確保するために、優良企業の支援者や広告主を
獲得するために、優勝が必要なのである。
 
　

499五十川卓司  : 2008/10/07(火) 00:31:39 ID:UkmgeAPG0 
そういう失礼で傲慢なものいいは、酉隊支援者とは思えないが。
そういう態度で応援しているのか？>>498 
 
　

622五十川卓司  : 2008/10/07(火) 17:53:02 ID:UkmgeAPG0 
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団結力が重要である現在の酉隊の状況において、「このままなら
（来期契約は）全員ない」などと言ってしまう原靖氏の素人ぶり
には、辟易とさせられる人々も多いのだろう。
 
実際、来期、ＡＣＬ出場となると、交代組および経営陣の充実は
不可欠であり、それについての危機感は、共有されるべきなので
あるが。
 
戦力であることを提示する試技も、隊としての連携が無ければ、
勝手な行為に過ぎなくなるということも理解するべきだろう。
 
敗戦の原因には、どのような戦略や戦術を指示したかについても、
大きな責任があるはずである。
 
上野丘高校の欠点でもあるのだろうか？>>522 
 
　

624五十川卓司  : 2008/10/07(火) 17:56:36 ID:UkmgeAPG0 
追記>>452,>>459,>>499,>>622 
 
つまり、勝つことを目的として望んだ布陣だったのか、練習試合
として、各選手の適応能力を高めるために敢えて異なる位置での
起用をしたのか、というところである。
 
　

626五十川卓司  : 2008/10/07(火) 18:04:06 ID:UkmgeAPG0 
となると、原靖氏は、それを理解できなかった、あるいは、伝達
されていなかった、そのどちらかとなる。>>625 
 
　

629五十川卓司  : 2008/10/07(火) 18:09:06 ID:UkmgeAPG0 
追記>>626 
 
ＡＣＬに出場するようになると、内外の育成選手を比較対照して
内部昇格に依存せず、外部招聘との競争となることになる。
 
つまり、福元洋平氏のように、他の蹴球隊でも通用することを、
目標とする鍛錬が必要であるということである。
 
鈴木慎吾氏も、浦和赤隊から昇格したが解雇され、他の蹴球隊で
修練して今がある。>>627 
 
　

638五十川卓司  : 2008/10/07(火) 18:59:40 ID:UkmgeAPG0 
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職業排球では勝利できたいない大分県勢が、今回の国体では優勝
できたところを観ると、やはり、気力の充実が重要であるようだ。
 
東京や大阪などの都市圏の選手は、体格が大きいが、栄養状態や
育成環境の問題が大きいのだろう。大分県も、食育や体育の充実
により、体格の向上が必要であり、学校と家庭との連携が重要で
あるだろう。
 
朝食や夕食も選択的に給食を提供するという方法も有り得る、と
思われる。
 
　

646五十川卓司  : 2008/10/07(火) 20:37:55 ID:UkmgeAPG0 
ＮＴＴにおける通話明細の漏洩による外資企業の侵略を最低限度
に低減し、充分に日本に貢献しているので、そういう反論は陳腐
であり不毛でしょう。>>645 
 
結局、金のことしか考えられないようにして、金のためなら何で
もしてしまう心理状態にしてしまった環境や状況こそが、問題で
あるのです。
 
ここでも、金さえ払えば強い選手が買えるかのようなＴＶゲーム
に踊らされているゲーム愛好者が多いようですね。
 
　

654五十川卓司  : 2008/10/07(火) 21:32:09 ID:UkmgeAPG0 
ＮＴＴの職員には、勤労の義務を果たしておらず、無為徒食での
給与を獲得しているものがおりますが、勤労の義務と納税の義務
とは両立しているのでしょうか？形式と実質とは、かくも大きな
隔たりがあるものなのです。>>650 
 
もう一つの義務は、教育の義務ですが、義務というだけで、嫌々
ながらで中身が伴わないものも多いことです。
 
　

656五十川卓司  : 2008/10/07(火) 21:42:02 ID:UkmgeAPG0 
追記>>654 
 
蹴球の試合でも、蟻這工作のために走行している選手も存在する
と、批判されることがある。
 
結局、位置や走行や配球の選択が間違っていれば、球に絡めずに
空転するだけになるということである。
 
ＮＴＴの経営が、まさにそれであった。
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659五十川卓司  : 2008/10/07(火) 21:53:13 ID:UkmgeAPG0 
そう書く方が無能なのですよ。誰でも書けることですから。>>658 
 
ＮＴＴの経営が空転して、浪費や濫費が増大しても、その浪費や
濫費をしている関係者は、「俺達は仕事をしてるんだ」と自負を
するものです。
 
それを批判すると、私の仕事を干しておいて、「御前は仕事して
ないじゃないか」という不毛な論争が開始されるのです。
 
そういう連中の言う言い草に似てますね。利口なだけの愚か者と
認めます。もうやめましょうね。
 
　

738五十川卓司  : 2008/10/08(水) 11:12:35 ID:1QkidpJM0 
最近は、上手くいかないので、自信を喪失しているように見受け
られます。まあ、そもそもが自信過剰であったので、反省するの
は良いことですが、その試行錯誤で結果が出ていないのが問題で
しょう。>>661 
 
小局面での体技よりも、大局面での着眼が、その突破には有効で
あるように思うのですが。
 
参考資料
http://astore.amazon.co.jp/aquabit-22/detail/4047100080
 
　

745五十川卓司  : 2008/10/08(水) 13:05:29 ID:1QkidpJM0 
こつこつ庵があります。>>744 
 
http://www.i-bunbun.com/8890/index.html
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ＴＯＳ２ｃｈ化 大分トリニータ412
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1223546658/

268五十川卓司  : 2008/10/10(金) 07:49:53 ID:yr+WxeIK0 
解説を聞く範囲では、攻撃の作戦が計画されて硬直しているので
はないか、という印象だったが、どうだったのだろうか？
 
硬直的になると、相手が予想しやすくなり、効果が限定的になる
と思われるのだが。
 
　

275五十川卓司  : 2008/10/10(金) 08:42:39 ID:yr+WxeIK0 
虐待の加害者は、劣等感が強いので、他人をより劣等にしようと
するために、優越感を得るために、虐待をする。そのために煩瑣
な規則や規制を捏造するものである。>>272 
 
ある電話会社では、年功序列で地位を獲得した能力の劣った人間
が、秩序を保守するために、虐待を正当化していたと言える。
 
　

276五十川卓司  : 2008/10/10(金) 08:44:42 ID:yr+WxeIK0 
育児に自信の無い親が、子が反抗すると、虐待をしてしまうこと
が多いようだ。子が努力で才能を開花させることを、親が摘んで
しまうことになる。
 
　

280五十川卓司  : 2008/10/10(金) 09:21:57 ID:yr+WxeIK0 
粗暴で幼稚な家庭や職場であると、体力による暴力で屈服させる
しかない、ということである。
 
暴力で秩序を形成する野蛮な組織では、それを否定する言動は「
発狂」ということになるのだろう。>>277 
 
　

367五十川卓司  : 2008/10/10(金) 22:21:30 ID:yr+WxeIK0 
若草公園の生活文化展ですか。>>354 
 
長湯温泉のに行った帰り道に寄るところ。
 
http://www.oab.co.jp/rejaguru/takeout/0122_05.html
http://www.mapion.co.jp/c/f?
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uc=1&grp=all&nl=33/06/45.633&el=131/27/21.304&scl=25000&bid=Mlink 
 
　

540五十川卓司  : 2008/10/11(土) 20:22:44 ID:KR/vY2Uw0 
本人が死亡すれば、暗殺請負人にまで捜査が及ばないと考えたの
であろう。無実を確信している囚人は自殺などしないものである。
他殺であることを念頭に、警察内部の共犯者を疑う必要がある。
 
ところで、毒殺であるが、病死とすることにする、ということは
よくあることのようである。>>520 
 
体調不良の原因にもなることがある。皮膚に湿疹が発生したり、
古傷に疼痛が発生したりした場合には、それを疑うことも必要で
あるだろう。
 
そう言えば、最近、教員採用汚職事件で、富松哲博容疑者に体調
不良が発生したことがあった。心労によるとばかりは言えないの
が実情である。
 
それから、大分大学において、元教育審議監である大分大学教育
福祉科学部の元男性教授が、富松哲博容疑者に勉強会に参加した
受験生の名簿を送付しておいて、合格を依頼していないと強弁を
している行為を、追認しているようだが、その勉強会に参加した
受験生が、どのように紹介や選抜をされていたかについて捜査を
する必要があるだろう。
 
http://kyushu.yomiuri.co.jp/local/oita/20081011-OYS1T00293.htm
 
当人は、墓場まで秘密を持っていくと考えているだろうが。
 
　

548五十川卓司  : 2008/10/11(土) 21:25:30 ID:KR/vY2Uw0 
参考資料>>540 
 
大分合同新聞　１０月２日付夕刊１０面　１０月３日付朝刊２５面
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503doc/2008-10-02_DeatCertificate.htm
 
病死を偽装した毒殺の場合は、解剖での検視では不充分で、血液
や臓器に毒物が含有されていないかを検査する必要があることに
なる。
 
　

552五十川卓司  : 2008/10/11(土) 21:31:58 ID:KR/vY2Uw0 
職場での保身のためなら、「家族を守るため」という大義名分で
何でもしてしまう、という問題が、あなたの言う人の心にはある
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のだろう。>>550 
 
　

571五十川卓司  : 2008/10/11(土) 22:07:12 ID:KR/vY2Uw0 
統制色が濃厚な岡田武史氏の日本代表隊では、自由度の高い酉隊
の選手は適合しない、ということでしょう。
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夜の… 大分トリニータ413
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1223924761/

94五十川卓司  : 2008/10/14(火) 22:21:59 ID:Ui2fivG00 
「これ以上、俺を貶めると、皆のことをばらすぞ」と脅かしたの
でしょう。>>79-80,>>82 
 
　

96五十川卓司  : 2008/10/14(火) 22:27:14 ID:Ui2fivG00 
追記>>94 
 
また、富松哲博容疑者が、口を割ると困る関係者が、教育委員会
に圧力を掛けたということであろうと思われる。腐敗した組織、
あるいは、犯罪を常習する組織の「持ちつ持たれつ」という状態
が露呈していると言える。
 
ある電話会社の通話明細の漏洩においても、法人営業本部と情報
システム本部とが組織ぐるみで結託した組織犯罪でありながら、
それが露呈すると、一部の不逞の輩の仕業ということにして組織
ぐるみの責任や犯容を隠蔽する組織防衛に必死となった。
 
　

99五十川卓司  : 2008/10/14(火) 22:28:51 ID:Ui2fivG00 
Ｕ－１９が、常時出場選手では無い若手を強化する目的で召集を
しているのであれば、金崎夢生氏は、対象外となるだろう。>>95 
 
　

255五十川卓司  : 2008/10/15(水) 22:09:48 ID:8+9UNx840 
座標把握が容易な縦横を軸とした攻撃は、相手に看破されて失敗
したが、座標把握が困難な斜線を軸とした攻撃は成功していた。
 
斜線での距離感や方向感を装備するには、様々な方法があるが、
首を振って景色がどのように動くかを遠近感として感じることが
できるそうだ。
 
眼鏡猿は、遠方の静止と近場の揺動とを比較して距離を測定して
いるそうだ。
 
http://www.nhk.or.jp/darwin/program/program120.html
 
様々な動物の距離や方向の捕捉方法を研究するのも、一足の長が
あるのだろう。
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国体関連の番組で、新体操の選手がバランスボールの上に立って、
跳躍力と均衡力とを鍛錬しているとの報告があったが、どのよう
な方法で練習しているのだろうか。
 
　

266五十川卓司  : 2008/10/15(水) 22:54:03 ID:8+9UNx840 
闘莉王氏は、持論の格好の好い守備隊員を自負して、背後に落下
をする球への対応として、頭上蹴を披露してしまい失敗したので
あろうか。
 
格好など付けずに、側線への球掃除をした方がよかったように思
われる。相手に不当な非難をすると、自分に跳ね返ってくること
があるものだ。
 
　

269五十川卓司  : 2008/10/15(水) 23:03:21 ID:8+9UNx840 
歩幅で測ると、そこまで何秒で行けるか届くかが、感覚的に分か
るようになる。斜めになると三角関数で難しくなる。>>267 
 
　

272五十川卓司  : 2008/10/15(水) 23:07:58 ID:8+9UNx840 
追記>>266 
 
闘莉王氏が、相手に体重を乗せる行為は、相手を押し潰す行為と
して赤紙一発退場になってしまう危険があるので、注意が必要で
ある。横当で充分だろう。
 
西川周作氏の負傷も、それが原因である。
 
　

365五十川卓司  : 2008/10/16(木) 20:39:23 ID:0dBTW6jt0 
今日の居残練習では、森嶋康仁氏が成功率が低かったと思われる
蹴賭の練習が実施されていた。珍しく上図礼氏が、若年者に足本
となる試技を披露していたので、蹴賭の成功率が向上したのでは
ないかと思われる。
 
　

876五十川卓司  : 2008/10/18(土) 17:23:24 ID:yVDdSjT30 
今日の試合では、守備の再構築において、裏側への相手配給を、
ＣＫにすることを厭わずに、徹底的に除去したことにより、混乱
による抜穴を塞ぐことに成功していたと言えるだろう。
 
森嶋康仁氏への黄券提示は、頭突をしようとした時に、相手守備

mailto:
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mailto:


員の上に仰け反って乗ってしまい、相手に体重を掛けてしまって、
相手を負傷させる危険があったからであり、球を追うだけでなく、
相手の体の位置を把握する試技が必要だろう。後半では、相手の
体をかわして裏へ抜ける攻撃ができていたように見受けられた。
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夜明けのセクシーFK　大分トリニータ414
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1224324306/

37五十川卓司  : 2008/10/18(土) 20:33:51 ID:yVDdSjT30 
堅守を誇ったがために、そこが慢心となり、実質的な守備よりも、
形式的な格好を付ける守備をしてしまったことが、不調の原因で
あったと言えるだろう。>>34 
 
上図礼氏は、よくやってくれていると思うが。
 
　

43五十川卓司  : 2008/10/18(土) 20:43:25 ID:yVDdSjT30 
追記>>37 
 
高松大樹氏の復調は、そのうち試合勘が回復して、確率変化する
可能性がある。>>40 
 
現状では、球が在るあるいは動くところに行くという感じであり、
所謂、判断が遅い状態である。周囲の所為では無く、行くべき所
に行けてないと考えるべきであろう。
 
　

44五十川卓司  : 2008/10/18(土) 20:45:16 ID:yVDdSjT30 
九石で会ったら、挨拶ぐらいしましょうね。こちらは、そちらの
顔は分からないのだから。>>40-41 
 
　

109五十川卓司  : 2008/10/18(土) 23:46:16 ID:yVDdSjT30 
梅田高志氏
http://www.jsgoal.jp/news/jsgoal/00072447.html
 
　

373五十川卓司  : 2008/10/19(日) 17:43:09 ID:pwapkv8l0 
今日（２００８年１０月１９日）は、大分酉隊Ｕ－１９と清水犬
隊Ｕ－１９との試合を視察しました。その結果は、０－２の完敗
でした。
 
球の速さと足の速さが不足しているために離合集散が機能不全で
あるために、攻守の交代での凸状態と凹状態との弛張（めりはり
）や緩急が形成できないことが敗因であろうと思われます。
 

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1224324306/
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清水犬隊Ｕ－１９を相手に堅守速攻の蹴球形態では最終線を突破
することはできず、球門前での相手守備陣の隙間を縫うように、
速く短い配球交換をすることができなければ、得点はできないと
いうことになるでしょう。
 
練習としては、狭隘な地域での正確な配球の授球と受球とを可能
としつつ、選手が自信を喪失しないようにする工夫が必要である
と思われました。
 
組織体系としては、居場所が重複したり、距離感が把握できない
状態であったり、相手の位置に迎合してしまったり、という状態
があるようで、本人達の蹴球ができていなかった、という印象で
した。
 
　

391五十川卓司  : 2008/10/19(日) 19:05:34 ID:pwapkv8l0 
私が言ったことなのですが。
 
黙って見てないで話をしたらどうですか？>>388 
 
　

393五十川卓司  : 2008/10/19(日) 19:11:23 ID:pwapkv8l0 
ところで、あなた的には、どう見えたのですか？>>388 
 
　

394五十川卓司  : 2008/10/19(日) 19:14:23 ID:pwapkv8l0 
蹴球球で遊んでいたときに、声を掛けてくれたのだったでしょう
か。球の曲げ方などを教えてもらいました。>>392 
 
　

411五十川卓司  : 2008/10/19(日) 19:45:49 ID:pwapkv8l0 
追記>>373 
 
単純化して簡単に言えば、自隊の隊員が球を保持している場合に
おいて、その隊員から直接的に受球するためには、目で見ること
ができるが、相手の隊員の妨害を迂回するために、他の複数の自
隊員を経由して、間接的に受球する場合には、脳で観るしかない
ということ。
 
このように脳で観ることができる隊員を増やすことが課題である。
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バケすんな 大分トリニータ415
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1224679280/

95五十川卓司  : 2008/10/23(木) 09:54:18 ID:WeZX1rfg0 
参考資料>>87,>>94 
http://jp.youtube.com/watch?v=5nEowHN10ss
 
　

167五十川卓司  : 2008/10/23(木) 20:49:21 ID:WeZX1rfg0 
大分酉隊Ｕ－１９の諸氏は、監督から、「遅い」とか、「情報を
持ってない」とか叱責されているようだが、要するに、球に触る
時間的以前に、出す方向や蹴る方向を決めていないために、遅れ
てしまうのである。
 
触ってから探して決めることができるのは、相当に空間が広い時
だけで、狭隘な地域では、決めてから触る必要がある。
 
脳で観る場合、どうしても盲野があるので、そこの部分は、想像
力というよりも計算力で補完しなければならない。ということは、
当然に確率計算が必要となる。
 
確率計算であるということは、確率を高めるために、練習による
試行錯誤が必要であるわけで、失敗しても良いから、思った方向
に出したり蹴ったりしてみることである。そうすることで、確率
を高めることができる。
 
あまり球をこねくりまわないようにしなければならない。その癖
は、球を奪われる原因となる。
 
大分県の中学生は、数学が嫌いであるそうだが、それは練習問題
を沢山解くという練習を怠っているからであろう。数学は文学で
はないのである。発想だけでは成績は悪くなる。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/article/2008/2008-10.htm 
 
　

223五十川卓司  : 2008/10/23(木) 22:37:20 ID:WeZX1rfg0 
豊後の諸藩>>215 
http://www.asahi-net.or.jp/̃me4k-skri/han/kyushu.html#Anchor62935
 
杵築藩　松平(能見)　←播磨明石
日出藩　木下家　　　←尾張（豊臣秀吉の妻の家系）
森藩　　久留島家　　←伊予来島
府内藩　松平(大給)家←丹波亀山

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1224679280/
mailto:
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http://jp.youtube.com/watch?v=5nEowHN10ss
mailto:
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/article/2008/2008-10.htm
mailto:
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臼杵藩　稲葉家　　　←西美濃　織田信長家臣
佐伯藩　毛利家　　　←西美濃　織田信長家臣
岡藩　　中川家　　　←摂津
 
　

367五十川卓司  : 2008/10/24(金) 20:43:15 ID:4Z6ZZXQZ0 
追記>>167 
 
「決断力が無い」ということは、自分が確率計算で予想した未来
予想図に自信が持てずに、その計算結果を実行することに躊躇を
してしまうことである。
 
練習では、どんどん試してみよう。試合では、練習どおりにやる
ことである。
 
　

543五十川卓司  : 2008/10/25(土) 11:46:55 ID:BlZlghhg0 
普通は、臼杵の赤猫根性と言うが。>>540 
 
http://library.pref.oita.jp/reference/case/oita/a_050.html
 
　

889五十川卓司  : 2008/10/25(土) 17:54:39 ID:BlZlghhg0 
守備的に入るのが良いでしょう。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│森島│　　│上図│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│葡辺│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│小宏│　　│森重│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│上図│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│小宏│　　│金崎│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│葡辺│　　│恵路│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤

mailto:
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mailto:


│　　　│森重││藤田│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││上本│　　　　　　│深谷││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
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国立童貞喪失　大分トリニータ416
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1224928973/

67五十川卓司  : 2008/10/25(土) 21:39:30 ID:BlZlghhg0 
最近、深谷友基氏の前方への配球は、経路を看破されて奪取され
てしまう危険が高くなっている。低い弾道での速い球でも、経路
が看破されていれば、奪取されてしまうものである。高い弾道の
落下速球と低い弾道の上昇速球とを混合すると、相手の看破から
脱出することが可能であるだろう。
 
家長昭博氏は、精密な試技をしようとするあまり、球を持ちすぎ
てしまい、周囲との時機や意図等が噛み合わない場面が多かった
ように見受けられる。精度と速度とが二律背反しているようだが、
まずは速度や早急を重視した方が良いだろう。前衛での起用が吉
であるように思われる。
 
森重真人氏の欠場で、左側に藤田義明氏を配属したが、配属する
のであれば、鈴木慎吾氏を前方に配置して、藤田義明氏を左側面
の担当とし、左後衛には小林宏之氏を配属した方が良かったよう
に思われる。少し偏りがあったように見受けられた。
 
　

81五十川卓司  : 2008/10/25(土) 21:58:05 ID:BlZlghhg0 
恵路美宇存氏は、苦し紛れの球を処理する場面が多いために失策
する場面が増えているように思われる。その原因は、相手の早期
の圧力にあるので、そのあたりを勘案して、前方への配球精度の
向上、というよりは、成功確率の向上が必要である。相手に失策
をさせて奪取することも成功に包含するべきである。
 
高橋大輔氏については、自分自身を位置や役割に拘束する傾向が
高く、その範囲での成功に固執しているのではないかと思われる
節があるが、負傷している状態では、役割を果たすことに重点を
置くことは間違いではなかった。右を軸とした左回転の攻撃と、
左を軸とした右回転の攻撃との相互作用を強化することが必要で
あろう。
 
　

566五十川卓司  : 2008/10/26(日) 23:48:00 ID:hcbkiI2I0 
ホームでめっぽう強い大分
 
　

574五十川卓司  : 2008/10/26(日) 23:49:41 ID:hcbkiI2I0 
とりあえず、平常心で、直接対決で勝利すれば優勝の可能性大。

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1224928973/
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千葉に勝つ秘策はありやなしや………。
 
　

804五十川卓司  : 2008/10/28(火) 08:53:30 ID:QMxEWDPi0 
風邪には、香菩酢を搾って、蜂蜜を入れて、お湯で割って飲むと
効く。後は葛根湯かな。
 
疲れが溜まって免疫が落ちる時期には、普段から運動や風呂で汗
をかいて、疲れを外に出す工夫が必要。
 
　

805五十川卓司  : 2008/10/28(火) 08:57:18 ID:QMxEWDPi0 
長風呂にして、頭皮から汗をかくと、毛穴の皮脂が溶けて流れる
ので、抜毛対策にもなる。
 
アロマテラピーで脂肪の燃焼を助けるグレープフルーツの香りを
風呂の湯で蒸散させるとメタボ対策にもなる。
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大佐駅裏のダイソーで密会 大分トリニータ417
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225191109/

279五十川卓司  : 2008/10/29(水) 11:52:19 ID:YfaedGxs0 
今日の練習では、高橋大輔氏が、また、球門側網に蹴賭を外し
たが、右に膨らんでから左に切れ込んで、体勢を球門正面に向け
蹴賭した方が良いだろう。
 
脚に負荷があるため、準備をして実施しなければならないだろう
が。体勢の方向と、蹴賭の捻転とで、どちらが脚に負荷なのかを
考慮して、体勢（体重）の方向の方が、蹴賭（足先）の方向より
も蹴賭の方向に影響することを意識するべきだろう。
 
このことは森島康仁氏や前田俊介氏の蹴賭の方向にも言えること
である。
 
　

280五十川卓司  : 2008/10/29(水) 11:54:18 ID:YfaedGxs0 
追記>>279 
 
蹴賭者への配球者も、このことを理解して、蹴賭者の体勢が球門
に正面に向くような配球を心掛けると良いと思われる。
 
　

445五十川卓司  : 2008/10/29(水) 20:56:52 ID:YfaedGxs0 
トリニータのチームワークを乱そうとする謀略。最終戦は名古屋
戦である。>>441 
 
　

455五十川卓司  : 2008/10/29(水) 21:22:07 ID:YfaedGxs0 
アメリカも馬鹿だよね。イラク戦争で中東での覇権を獲得して、
サブプライムローンで大損したら、その穴埋めに原油価格を高騰
させたら、ガソリン高で消費者が車を買えなくなり、自動車産業
が崩壊した。
 
サブプライムローン自体、ブッシュ政権の景気対策と世論対策で
低所得者層に甘い夢を売って、ブッシュ政権も終わりになると、
その甘い夢を奪って家から追い出す。まあ、詐欺でしょう。
 
グリーンスパンも住宅着工数を景気指標として宣伝していたし、
ああいう景気対策での世論操作で失敗するのは日本では早稲田
政権（森、小渕）の御家芸だったのだが。
 

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225191109/
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今度は、北朝鮮でもナチスドイツのように暴発させて、軍需で
景気対策でもしようとするのだろうか。
 
　

633五十川卓司  : 2008/10/30(木) 09:09:30 ID:HzWVC3xF0 
冷戦時代の日米同盟で、共産圏に対抗するという発想は古いです
よ。軍産複合体と石油会社や鉱山会社や穀物会社、つまり、共和
党の支持母体である企業群の専横である諸物価高騰により、企業
経営が破壊され、人々の生活が困窮し、共和党は支持を失うこと
となった、ということになります。>>556 
 
後は、それより古い人種差別にすがっているのでしょう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ418
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225381195/

111五十川卓司  : 2008/10/31(金) 09:14:38 ID:4fc2FDiI0 
ハロウィンの季節になると、留学生が集まって、山手線の一車両
を占拠して、騒いで何周もしている光景が風物詩となっている。

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ419
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225497330/

336五十川卓司  : 2008/11/01(土) 14:36:46 ID:aPr0YM9R0 
気合で体力の消耗を克服するのだろう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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我らが素晴らしき日　大分トリニータ４２０
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225522086/

19五十川卓司  : 2008/11/01(土) 15:51:01 ID:aPr0YM9R0 
おめでとう。
 
　

599五十川卓司  : 2008/11/01(土) 18:26:15 ID:aPr0YM9R0 
天皇杯も次に行きたいが。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│家長│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│清武│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│西山│　　│藤田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│小亮│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

857五十川卓司  : 2008/11/01(土) 20:54:59 ID:aPr0YM9R0 
ところで、側頭部を頭突で強打された上本大海氏は、精密検査を
受診したのだろうか。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ420（実質４２１）
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225522121/

6五十川卓司  : 2008/11/01(土) 15:49:36 ID:aPr0YM9R0 
おめでとう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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家に帰るまでが菓子杯です　大分トリニータ422
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225590885/

Isogawa Takuji 2004
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家に帰り着いてからは報告会です 大分トリニータ423
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225707430/

138五十川卓司  : 2008/11/03(月) 21:41:36 ID:CWIKNPex0 
今日の模様
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2008/11/
 
　

173五十川卓司  : 2008/11/03(月) 22:20:27 ID:CWIKNPex0 
人身売買者との連携で記事を書くようなこともあるのだろうか。
翻訳されて、海外の蹴球隊からの招聘が行われるのだろう。そう
いう色彩が濃厚ではある。
 
日本の蹴球事情における若手育成の困難を指摘した反町康治氏の
発言について「大分の場合はそんな環境とはかけ離れているのだ
」というのは、普通、負の意味で使うので、日本語が不得意なの
だろうか。
 
大分の環境を褒めているようで貶（けな）しているので、大分の
人々が読むと不愉快である。>>171 
 
　

177五十川卓司  : 2008/11/03(月) 22:24:23 ID:CWIKNPex0 
そういう根拠不明のことは書かない方が良い。悔しいのは分かる
が、相手の巧妙な落とし穴に落とされているも同然である。>>174 
 
　

190五十川卓司  : 2008/11/03(月) 22:40:50 ID:CWIKNPex0 
著作権の問題などもあるのだろうが、サポーターが歌っている時
にはＢＧＭの音量を下げるなどしてほしいと思った。
 
　

235五十川卓司  : 2008/11/03(月) 23:16:10 ID:CWIKNPex0 
だから、煽る下品に煽られる下品で反応したら駄目だっつうの。
「ほうら、やっぱり下品ね」とほくそ笑まれるのが落ちだって。
ああ、大分以外の工作員ね。やめてくれる。>>232 
 
私についても下品な書き込みするよね。工作員さん。
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294五十川卓司  : 2008/11/04(火) 00:36:16 ID:8cl75qcA0 
元川悦子氏のこの記事は、大分について書かざるを得ないなどと
書きたくないけど書くというような態度から、金崎夢生氏を誉褒
しつつ、大分酉隊を毀貶することによって、離反させようとして
いるかのうような下品な文章であることは間違いない。
 
しかし、そのような下品な文章に触発され、より一層下品な表現
で元川悦子氏を非難しているのは、「あんなに下品なサポーター
が居るのだから、これぐらい書かれても仕方がないよね」という
情報操作に該当する。
 
つまり、大分酉隊の味方を偽装して、元川悦子氏を擁護している
ことになるのである。
 
どうすれば金になるかしか考えていない下品な連中にサッカーは
似合わない。>>250,>>260 
 
　

433五十川卓司  : 2008/11/04(火) 08:25:37 ID:8cl75qcA0 
２００８年１０月２９日　産経新聞　朝刊
 
Ｍ＆Ａ仲介３億脱税、経営コンサル逮捕　東京地検特捜部
 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/081028/crm0810281214011-n1.htm
 
　Ｍ＆Ａ（企業の合併・買収）の仲介で得た手数料収入を隠し、
約３億３２００万円を脱税したとして、東京地検特捜部は２８日、
所得税法違反（脱税）容疑で、経営コンサルタント会社元社長、
番場秀幸容疑者（５９）を逮捕した。国内のＭ＆Ａは、ベンチャ
ー市場の活性化や国際競争の激化による業界内再編などにより、
２０００年以降大幅に増加しており、仲介業者も潤っていたこと
が事件の背景にあるとみられる。
 
　脱税が行われたＭ＆Ａの対象企業は、人気ダイエット食品の「
ＢＯＷＳ（ボウズ）」シリーズを開発、販売していた健康食品会
社「バリアスラボラトリーズ」（同）など２社。
 
　調べによると、番場容疑者は平成１６年、ファンド経営者がバ
リアス社などを約４１億円で買収するのを仲介。手数料として約
９億５０００万円を受け取った。番場容疑者はこの手数料を個人
所得としては申告せず、自身が実質的に経営する赤字の情報調査
会社「インフォート」（すでに解散）に入金させ、法人所得がこ
の赤字と一部相殺されたように仮装するなどの手口で、１６年分
の所得約９億９００万円を隠し、所得税約３億３２００万円を脱
税した疑い。
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434五十川卓司  : 2008/11/04(火) 08:25:48 ID:8cl75qcA0 
　番場容疑者は「手数料は情報調査会社の所得」として脱税の意
図を否認しているとされるが、特捜部は情報調査会社が番場容疑
者のダミー会社で、個人所得を隠すために利用していたと判断し
たとみられる。
 
　番場容疑者は、都内で複数のコンサルタント会社を実質的に経
営。個人でも不動産仲介や企業のＭ＆Ａを手がけていた。番場容
疑者は、今回受け取った手数料を事業の運転資金や遊興費などに
使っていたという。
 
　「ＢＯＷＳ」は、糖分や油分を体内で封じ込め、一緒に排出す
る作用を持つサプリメント。当時は売り上げが好調で、バリアス
社の社長は、１５年度の高額納税者として公示された。だが、社
長の体調不良が原因で事業を譲渡することになり、番場容疑者が
仲介者となった。同社のサプリメント事業は１７年、埼玉県内の
検査機器開発会社が買収。同開発会社の子会社が受け皿となり、
同じブランド名のまま販売が続けられている。
 
　

690五十川卓司  : 2008/11/04(火) 21:06:49 ID:8cl75qcA0 
ある電話会社でも、国際進出と称して、欧米に拠点法人を設営し、
巨額の宣伝広告費を投下した挙句に数兆円もの損失を計上したが、
費用対効果が不明の宣伝広告費であるので、資金が流出しており
脱税や資金洗浄による資産隠避の疑惑がある。
 
小室哲哉容疑者も、香港などに国際進出して事業失敗を偽装した
資金洗浄をしていた疑惑が浮上しそうである。現地の犯罪組織に
資金洗浄させたのであろうか。
 
小室哲哉容疑者の周辺には、彼を煽てて金を巻き上げる集団が屯
（たむろ）していたそうであり、ＮＴＴと同様に被害者であるが
加害者でもある愚鈍としての無知と無能とを曝（さら）け出して
いたのであろう。
 
そのような人物を救済する必要は無い。その周囲の犯罪組織への
援助となってしまう危険があるだけである。
 
この事件でも、被害者とされている男性が存在するが、小室哲哉
氏を利用した人物の一人である危険性があると言えるだろう。
 
著作権の存在は、容易に確認が可能であるので、それを確認せず
５億円の資金を支出し、それを小室哲哉氏が浪費していたという
のであれば、有名人の広告塔を利用した資金洗浄であったという
疑いが発生する。
 
小室哲也容疑者の名義を使用して女性を信用させ、音楽業界での
成功を約束して誘惑した事件もあったのではないだろうか。

mailto:
mailto:


 
　

702五十川卓司  : 2008/11/04(火) 21:34:20 ID:8cl75qcA0 
とりあえず、小室哲哉氏が、資金をどのように支出し、それらを
誰が管理していたかについて、洗いざらい白状して、彼を騙した
り煽ったりした関係者の名称が公開され、犯罪者の人脈が断絶を
されるまで、手出し無用であることは間違いない。>>693 
 
　

706五十川卓司  : 2008/11/04(火) 21:41:59 ID:8cl75qcA0 
追記>>702 
 
小室哲哉氏の友人も、それを願っていると思われる。
 
　

710五十川卓司  : 2008/11/04(火) 21:58:47 ID:8cl75qcA0 
小室哲哉氏の名声を利用した詐欺行為が正しいでしょう。実際に
は代理人が行為をしており、それらの代理人の行為については、
小室哲哉氏は理解していないということ。
 
問題は、それが無権代理行為であったかどうかということであり、
小室哲哉氏は、それさえ理解していないと想定される。>>709 
 
脚本や演出を担当した主犯が潜伏しているだろう。
 
　

792五十川卓司  : 2008/11/04(火) 23:15:18 ID:8cl75qcA0 
そういう詐欺師達は、広告塔として利用する有名人（運動競技の
選手も含まれる）を、「全知全能の神」であるかのように持上げ
ておいて煽り、詐欺師を代理人に選任させる。>>782 
 
そして、「俺は神なのだから何でもお見通しであるから大丈夫だ
」という根拠の無い自信を持たされ、詐欺師に白紙委任状等での
代理人権限を委譲させられることとなる。
 
小室哲哉容疑者は、ＡＵＭ真理教事件の麻原彰晃死刑囚のように
洗脳されてしまい、そのような詐欺師に騙されたことさえも認知
できない状態にされてしまっているのだろう。
 
「全部俺がやったんだ」ということにしないと「全知全能の神」
とされた虚構が崩壊することに恐怖を抱くように洗脳されている
からである。
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817五十川卓司  : 2008/11/04(火) 23:43:55 ID:8cl75qcA0 
そのような型に嵌（はま）った「確立」は不要でしょう。それを
相手に看破されて攻撃の突破口とされてしまうことになる。>>811 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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酉鳥対決wktkgkbr　大分トリニータ424 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225857308/

464五十川卓司  : 2008/11/05(水) 21:45:27 ID:1G5O9IbG0 
大分酉隊の下部組織出身者は、判断が遅く決断が弱いということ
がよく顕われた試合であったように思われる。森島康仁氏だけが
前線で的になることは失敗の原因であり、家長昭博氏か清武弘嗣
氏が的になるような行動をするべきであったが、両者とも配球者
の側になってしまい、前線での連動性や選択性が失われていたと
いうことのようだ。
 
失点場面は、自主的な判断や決断における練習不足が原因だろう。
言われた通りに相手の動作を複写できても、相手の状況に対応を
しての守備ができるわけではない。
 
基本は基礎技術がしっかりと装備できているかどうかであるが、
それができていたのは小林宏之氏であっただろうか。配球の失敗
が致命的であることや、周囲の士気に影響していることを、自覚
するべきである。
 
ところで、大分酉隊が、イオングループを広告宣伝支援者にする
という件だが、地場の百貨店や商店街と競合あるいは対立をして
いるので、他の広告宣伝支援者の離反を招く危険がある。止めて
おいた方が良いだろう。
 
　

493五十川卓司  : 2008/11/05(水) 21:57:21 ID:1G5O9IbG0 
小林亮氏は、どんどん球門前に飛弾配球をすることで、家長昭博
氏と清武弘嗣氏に、的になるような自覚を促す指導力を発揮する
べきであった。
 
井上裕大氏は、まだ、大脳と小脳との連携が不十分で、周囲への
観察と足元の技術とが合致していないようだった。その結果は、
留球や配球の失敗に露見していたと言えるだろう。少なくとも、
中央の守備と攻撃とを任される水準には到達していなかったよう
である。
 
前田俊介氏は素人時代の試技に固執してしまっているようであり、
無理で無駄な突破をしてしまったり、留球や配球での失敗を反復
するようになってしまっている。
 
大分酉隊の下部組織の育成では、周囲への観察力の結果を分析し
最適な試技を選択する判断力を向上する練習をするべきである。
 
家長昭博氏でさえ、当初の計画通りであれば対応できているが、
計画以外の周囲の行動に対応するには、まだまだである。勿論、

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225857308/
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計画通りに試合が動くことなどは無いので、個人の観察力や判断
力の総和が試合であるのだから、計画通りに動かないことを非難
することはありえない。
 
　

648五十川卓司  : 2008/11/05(水) 23:22:43 ID:1G5O9IbG0 
今回の敗戦の報道により、大分酉隊の交代組への立候補してくる
若手の意思表示が期待できる。山崎雅人氏も、ＡＣＬに出れると
いうことで大阪脚隊に移籍している。
 
それに応える資金力が課題である。つまり、ＡＣＬに出場すると
いうことにより、広告主を募集できると同時に、有望選手の招集
にも、有利であるという状況を構築することが肝要である。
 
　

666五十川卓司  : 2008/11/05(水) 23:31:42 ID:1G5O9IbG0 
清武弘嗣氏が、左側や右側が孤立していたと言っているようだが、
本人が、相手の誘いにのってしまい、中央突破を選択して、相手
の網に絡め取られて球を失う場面がどれだけ多かったかについて
の自覚が無いようだ。>>627 
 
相手の誘いに乗らないようにする、誘惑を拒絶する行動が必要で
あろう。この点は、家長昭博氏も同様であった。
 
　

703五十川卓司  : 2008/11/05(水) 23:51:08 ID:1G5O9IbG0 
謙虚であるから、天皇杯との両面作戦での消耗を避けるために、
千葉犬隊との試合に集中しているのである。それを「傲慢」など
と誹謗中傷する金満な感覚は解せない。他の蹴球隊からの煽動隊
か工作員であろうと思われる。>>698 
 
　

742五十川卓司  : 2008/11/06(木) 00:13:21 ID:OptAIe/a0 
「いつも全力を尽くすことが謙虚である」といういことにはなら
ないだろう。傲慢な経営者が、従業員に、そのような「謙虚」を
要求すると、奴隷労働で酷使することになり、睡眠不足や過労で
鬱病患者を多発させることになる。
 
傲慢なサポーターが、全試合に主力選手を出場させたらどうなる
か。疲労困憊して、試合成績が低下することになる。
 
要するに、相手に「傲慢だ」という奴ほど傲慢なのである。>>736 
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753五十川卓司  : 2008/11/06(木) 00:24:30 ID:OptAIe/a0 
小林宏之氏は、脚が速くなると、行動範囲が広くなり、危機察知
能力を活かした試技が可能となると思われるが、脚を速くする為
の練習はしているのだろうか。
 
　

989五十川卓司  : 2008/11/06(木) 13:14:16 ID:OptAIe/a0 
優勝したので達成感があり、これ以上の動機付けをするのに苦労
しそうだ。
 
選手への対応だけでなく、観客への対応においてもである。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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今年の年貢は滞納しまつ　大分トリニータ425 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1225939049/

117五十川卓司  : 2008/11/06(木) 14:11:31 ID:OptAIe/a0 
菓子杯優勝での達成感や、県外の大型商業資本の導入による地場
商業資本の疎外感などが、大分酉隊の経営に波及する危険があり
そうである。
 
勝って兜の緒を締めよ。
 
小室事件への対応でも、夢は与えられるものではなく、自ら作る
ものだ、というような対応が必要であろう。
 
　

264五十川卓司  : 2008/11/06(木) 20:05:19 ID:OptAIe/a0 
還付金詐欺に遭わないように、誘導されないように、網に掛けら
れないように、気をつけなければならない。>>214,>>220 
 
　

269五十川卓司  : 2008/11/06(木) 20:13:02 ID:OptAIe/a0 
内容が重要。自作自演はＳｉｎｇｅｒ　Ｓｏｎｇｗｒｉｔｅｒを
意味するのだが。
 
むしろ、蹴球選手は自作自演でなければならない。控え選手は、
試合での自作自演を評価してもらえず、練習での他作自演で評価
されていては、自主的な観察力や判断力が自信として装備される
機会を失わされる。
 
いずれにせよ、けちをつけるだけでは能が無い。紅白戦など練習
試合では、そのあたりも意識して練習をするべきだろう。
 
監督の相手蹴球隊を想定した指示による演技も必要であり、その
あたりの器用さも兼備しながら、多様性を身に着けていくべきで
ある。
 
　

557五十川卓司  : 2008/11/07(金) 10:35:56 ID:40EVjlCJ0 
犬飼基昭氏は、浦和赤隊の立場を代弁していると疑われる危険を
考慮しなかったのであろうか？>>223 
 
http://hochi.yomiuri.co.jp/soccer/etc/news/20081106-OHT1T00237.htm
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566五十川卓司  : 2008/11/07(金) 10:53:41 ID:40EVjlCJ0 
参考資料>>557 
 
２００８年１０月２６日
＿＿＿＿＿＿＿勝 試 勝 負 分 得 失 差
１鹿島鹿隊＿＿53 30 15 08 07 53 30 +23
２名古屋鯱隊＿52 30 15 07 08 41 30 +11
３川崎海豚隊＿51 30 15 06 09 54 40 +14
４大分酉隊＿＿51 30 15 06 09 31 23 +08
５浦和赤隊＿＿50 30 14 08 08 46 32 +14
 
　

Isogawa Takuji 2004
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そんなに怒んなよ　大分トリニータ426 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1226077011/

307五十川卓司  : 2008/11/08(土) 20:52:25 ID:5FsWCSAC0 
追記>>
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/423.htm#817
 
そのような型に嵌（はま）った「確立」は不要でしょう。それを
相手に看破されて攻撃の突破口とされてしまうことになる。
 
個人が各自、状況を確率計算して判断し、臨機応変に行動する方
が良い結果となる。相互に信頼して自由を許し合うことが必要で
ある。
 
実際の試合では、相互に勝手な振舞に結果としてなってしまうが、
合成の誤謬であったと言えるだろう。何を基準に統合することが
できるか、それは球の方向性であると思われる。
 
苦手意識が迷いの原因となって、相手を優位にしてしまうことが
あるが、恐れずに勇気を持って立ち向かうことができるだろう。
 
一例
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2007/06.htm#06
 
　

Isogawa Takuji 2004
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年貢完済　大分トリニータ427
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1226236254/

75五十川卓司  : 2008/11/10(月) 00:24:46 ID:iz9gfXru0 
今日の試合は見応えのある激しい応酬となったが、千葉犬隊側は、
前半に得点して逃げ切ろうという作戦であったようだ。失敗した
千葉犬隊は、後半、守備的となり、それを打開することが課題で
あったが、不規則な回転や地弾をする球に対する蹴突での配球や
蹴賭の精度の不足が多く見受けられた。
 
２週間あるので、英気を養い、短時間（３０秒）な緊急的な状況
での配球から蹴賭への練習が必要であるだろう。
 
剣道でも、このような練習をすることで、決定力を高めることが
ある。無理な体勢からでもとにかく打突することで、打ち合いに
おける錬度を上げるのである。
 
　

93五十川卓司  : 2008/11/10(月) 00:38:31 ID:iz9gfXru0 
追記>>75 
 
このような稽古をすることで、肝心なときに焦って失敗すること
を予防するのである。丁々発止のぎりぎりの線を出すということ
でもある。
 
　

271五十川卓司  : 2008/11/10(月) 20:51:19 ID:iz9gfXru0 
犬飼基昭氏は、浦和赤隊のために、大分酉隊に対して、心理的な
圧力を掛けてきていると言えるだろう。確かに、浦和赤隊の選手
は、ＡＣＬ等での過密日程と蓄積疲労により、苛々しているので
あろうが、資金や人員の点で、大分酉隊とは事情が異なる。>>235 
 
　

340五十川卓司  : 2008/11/10(月) 22:03:39 ID:iz9gfXru0 
ラグビーも、成人の日を決勝とする日程を変更して、疲労による
負傷の危険を軽減している。>>335 
 
Ｊリーグの日程が終了してから開始しても良いだろう。
 
　

343五十川卓司  : 2008/11/10(月) 22:06:15 ID:iz9gfXru0 
大分酉隊のように資金が少なく、人員も育成段階の若手が多い隊

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1226236254/
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への負担や負荷が大きい日程は、浦和赤隊などの大型隊に有利な
過密日程となっている。
 
そのような不公平感を無視し、天皇杯の権威を主張する犬飼基昭
氏の論拠とは。
 
　

348五十川卓司  : 2008/11/10(月) 22:13:39 ID:iz9gfXru0 
そういう過密日程であるから、大学やＪＦＬやＪ２の蹴球隊にも
勝抜の機会が有るという見方も可能だろう。
 
それで良いのでは。
 
　

351五十川卓司  : 2008/11/10(月) 22:18:37 ID:iz9gfXru0 
普通、スレタテは、匿名でするのがマナーですよ。>>350 
 
　

353五十川卓司  : 2008/11/10(月) 22:21:20 ID:iz9gfXru0 
天皇杯の決勝を、２月や３月にして、Ｊ１の蹴球隊が休養充分の
準備万端で試合をした方が良いのだろうか？冬季に試合をすると、
筋肉が硬化して負傷する危険が高くなるという説もあるようだが。
 
　

375五十川卓司  : 2008/11/10(月) 22:51:05 ID:iz9gfXru0 
その問題は、南米から選手を招聘することが容易な日程と、欧州
から選手を招聘することが容易な日程との、対立の問題である。
 
犬飼基昭氏は、独逸との関係が強いので、つまり、旧三菱財閥と
旧日本陸軍との関係で、欧州型日程にしたいのではないだろうか。
 
天皇杯の権威に固執するのも、そのあたりに原因があるのだろう
か。>>359 
 
　

384五十川卓司  : 2008/11/10(月) 23:26:34 ID:iz9gfXru0 
それは、私の記述ではありません。私の名を騙（かた）っている
偽者です。>>381 
 
あれは、私が議論するためのスレです。>>382 
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462五十川卓司  : 2008/11/11(火) 08:28:16 ID:fG45pimO0 
つまり、秋冬日程（欧州型日程）への変更が、犬飼基昭氏の方針
であることにおいて、南米系倶楽部である大分酉隊を「目の敵（
かたき）」にするのは、ある意味、当然である。>>458 
 
浦和赤隊は、欧州系倶楽部であるので、特に、その欲求は強いと
言えるだろう。代表戦や国際戦が、欧州日程を基準に実施されて
いることにも、考慮はあるだろうが、欧州選手の招聘が力点なの
であろう。
 
天皇杯の元日決戦の日程に固執しているのはなぜであるのだろう。
問題は、犬飼基昭氏が、三菱重工出身で、旧陸軍系で独逸式軍隊
との親和性が高いのではないか、ということであるが、代表戦を
国威発揚や国旗国歌の宣伝の場に利用しているのではないかとの
疑いをも招くことになる。
 
戦前の教育の低劣は、旧日本軍の将兵の蛮行や作戦の稚拙に明白
に露呈しており、偶像崇拝は実力の低下となることは必至である。
 
　

469五十川卓司  : 2008/11/11(火) 08:48:50 ID:fG45pimO0 
大分酉隊が、ＡＣＬへの出場を決定すれば、そういう過酷日程に
批判が出ることは必至なので、無問題。>>466 
 
それこそ、天皇杯を若手育成の場に正々堂々とすれば良い。
 
　

477五十川卓司  : 2008/11/11(火) 09:25:51 ID:fG45pimO0 
要するに、勝てば文句は言わせない、ということにできる。目的
は、欧州型日程にすることなのだから。>>475 
 
しかし、南米も、欧州と同一の日程にすることが検討されている
そうだ。もうされているのだろうか。
 
http://www.nikkansports.com/ns/soccer/f-sc-tp0-060103-0022.html
 
そうなると、日本では、豪雪対策だけが問題となることになる。
 
また、屋根付競技場と屋根付練習場とのために巨費が投じられる
ことになるのだろうか。芝生養生に必要な日照対策のための電光
設備も必要だろう。
 
　

479五十川卓司  : 2008/11/11(火) 09:40:31 ID:fG45pimO0 
鳥栖にとっては、上位進出の好機となっていると言える。今度は、
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それに悔しさがあるのなら、神戸に勝って晴らせばよい。>>478 
 
　

480五十川卓司  : 2008/11/11(火) 09:52:08 ID:fG45pimO0 
大分酉隊から、秋冬日程への移行に賛成との意見表明ができるか
どうかということも検討課題だろう。各方面とよく相談する必要
があるとも言える。
 
　

481五十川卓司  : 2008/11/11(火) 09:54:44 ID:fG45pimO0 
大分酉隊の鳥栖戦での編成が、千葉犬隊からの情宣工作によって
告知された情報に起因しているのであれば、千葉犬隊の大英出身
の監督と犬飼基昭氏とが連携していたことが想定される。
 
千葉犬隊も欧州系の蹴球隊であるからだ。
 
　

485五十川卓司  : 2008/11/11(火) 10:11:00 ID:fG45pimO0 
Ｊ２やＪＦＬは、現状どおりの日程として、Ｊ１は欧州型日程に
するという方法もあるだろう。世界杯や倶楽部杯の日程が、欧州
型の日程に合致させて、選手の疲労や負担を軽減していることも
考慮するべきだろう。
 
欧州の日程
http://www.serie-net.com/euro/2main.html
 
　

542五十川卓司  : 2008/11/11(火) 14:37:50 ID:fG45pimO0 
追記>>477 
 
豪雪地帯に屋根付きの試合場や練習場を造営するとなると、費用
を収入で回収することは困難（不可能）であるので、費用対効果
は度外視となる。つまり、中央政府からの財政支出、となるしか
ないだろう。
 
どのような方法で、その資金を捻出するのだろうか。犬飼基昭氏
は、九州石油競技場を造営した溝畑宏氏の手腕に期待して、この
ような仕掛を仕掛けてきたのではないだろうか。
 
その場合、九州石油競技場の大分県負担の負債や費用を、日本国
負担に振替をする条件が必要となるだろうか。
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655五十川卓司  : 2008/11/11(火) 23:02:37 ID:fG45pimO0 
三菱重工の仕事のやりかたに問題があることがよくわかる。難癖
を付けて譲歩を引き出すという脅しの手口である。旧陸軍の体質
が残滓しているのだろう。>>652 
 
それに天皇明仁氏の権威を嵩に着るところも似ている。旧陸軍の
横暴も、天皇裕仁氏の名の下に傍若無人の態度であった。
 
　

656五十川卓司  : 2008/11/11(火) 23:04:47 ID:fG45pimO0 
追記>>655 
 
旧独逸との関係が濃厚な浦和赤隊の出自により、他の蹴球隊への
恫喝をするなど、東条英機の蛮行と同一であると言えるだろう。
 
　

665五十川卓司  : 2008/11/11(火) 23:33:57 ID:fG45pimO0 
ここのことね。>>661 
 
http://www.mapion.co.jp/c/f?
uc=1&grp=all&nl=33/14/16.541&el=131/35/40.968&scl=10000&bid=Mlink 
 
　

669五十川卓司  : 2008/11/11(火) 23:41:06 ID:fG45pimO0 
今度の鹿島戦で、西口の内側階段にすれば。竹篭のある階段。>>664 
 
１２時迄とか。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2008/10/2008-10-04_13-41-24.
jpg 
 
　

690五十川卓司  : 2008/11/12(水) 00:14:32 ID:r9k2eHIN0 
暴君強権　遡及効なしを知らず
 
　

778五十川卓司  : 2008/11/12(水) 12:07:01 ID:r9k2eHIN0 
確かに、相手に戦略や戦術を事前に漏洩しているも同然である。
日本蹴球協会が、興行による収益を、選手の体調や健康、蹴球隊
の戦略や戦術による勝利よりも優先してしまっていることが問題
の原因である。
 
大分酉隊の戦略や戦術として、天皇杯よりもＪ杯を優先する戦略
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や戦術を、興行のための利権や権益に優先していることが、犬飼
基昭氏の横暴の動機ということになるだろう。
 
 
http://www.asahi.com/sports/fb/TKY200811120132.html
 
　どうしてサッカーの日本代表は、真剣勝負の直前に親善試合を
組むのだろう。経験豊富な外国人コーチが、そんな素朴な疑問を
口にした。Ｗ杯アジア最終予選のカタール戦の６日前にあたる１
３日にも、シリアとの親善試合がある。
 
　日本代表の親善試合には、日本サッカー協会のメーンスポンサ
ーの一つ「キリン」の冠が銘打たれている。テレビ放映権を広告
会社の電通に年１０億円を超える値段で売ってある。入場料は協
会の収入源。だから親善試合を組まなければならない。
 
　そんな「ビジネス」の理屈は答えにならなかった。彼の疑問の
根本が、親善試合をすることが本当に大事な試合を勝つためにな
るのかということにあったからだ。
 
　

854五十川卓司  : 2008/11/12(水) 19:50:47 ID:r9k2eHIN0 
追記>>778 
 
興行的に見ても、大分酉隊の場合、対鳥栖戦は水曜日午後七時と
いう時間帯で、５５１２人という観客動員であり、対千葉戦での
観客数が、２３５１７人という状況において、約４倍強もの違い
があり、大分酉隊の経営において、リーグ戦重視というのは当然
となる。
 
蹴球隊としての戦略や戦術としても、興行成績としての経営戦略
としても、今年の天皇杯の予選に力を入れることは不利な状況で
あった。
 
犬飼基昭氏は、規定の無かった事柄で処罰するというが、それは
東条英機等が東京裁判で平和に対する罪で死刑にされたことへの
遺恨にでも起因しているのだろうか。
 
靖国神社は、東条英機等を米軍により戦死させられたこととして、
合祀をしたようだが、それでは、平和法の理念を拒否し、戦争に
よる殺傷行為や破壊行為を肯定するしかない武家や軍部の「存在
意義」に未練を持っているということでしかないだろう。
 
東条英機等は、中国を侵略し、撤兵を要求した米国政府に対して、
真珠湾攻撃でその拒否を強硬に主張したに過ぎないからである。
経済制裁が行われるのも当然な状態であった。
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898五十川卓司  : 2008/11/12(水) 21:18:19 ID:r9k2eHIN0 
追記>>854 
 
犬飼基昭氏は、旧三菱＋旧独逸の旧陸軍体質の持主であるようで、
第二次世界大戦でも補給や休養を将兵に与えずに、戦場で餓死や
病死の死屍累々を築いた「伝統」を死守したいのでしょう。
 
その態度で、蹴球隊を経営しても短期間の勝利は望めても、以後
は尻貧となり、優秀な選手は過労で負傷や発病により出場できず、
世界杯での好成績などは到底望めないということになりそうです。
 
実際、浦和赤隊では、選手の疲弊により若手への切替をするそう
で、選手寿命を縮める無理な経営であったことが露呈しつつある
ようだ。
 
　

966五十川卓司  : 2008/11/12(水) 22:48:23 ID:r9k2eHIN0 
立てますか？
 
　

971五十川卓司  : 2008/11/12(水) 22:53:21 ID:r9k2eHIN0 
いつもベストメンバーです。 大分トリニータ428
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1226497971/
 
　

998五十川卓司  : 2008/11/12(水) 23:22:35 ID:r9k2eHIN0 
とりあえず、低所得者や所得が低くて税金を払えない層の口座を
把握したり開設させたりして、政府からの給付金の支給を円滑に
するという施策ではあるだろう。
 
市町村の判断に委ねたのは、銀行口座の開設事務をどうするかの
問題であるのだろう。年金支給も銀行振込にすると、事務負担が
長期的に軽減されることになる。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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日替わりベストメンバー　大分トリニータ428 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1226498286/

18五十川卓司  : 2008/11/12(水) 23:18:54 ID:r9k2eHIN0 
女の子なんでしょうね。>>15 
 
　

92五十川卓司  : 2008/11/13(木) 06:00:46 ID:KtTBt4Mx0 
ここで、小室家族や早朝娘。（つんく♂）が、なぜ衰退したのか
しているのかについて、議論するべきだと考えました。おそらく、
生身の人間を機械であるかのように押型に嵌めこんで、人間性を
表現するには「恋愛」しかないかのようにしてしまったことが、
衰退の原因では無かったかと思われます。
 
つまり、その圧制から脱出するには、恋愛か非行しか無かったと
いうことが問題であったと言えるのではと考えます。結局は娼婦
を操縦するための手口でしかないと言えるでしょう。
 
ということで、「いつもベストメンバー。」の意味が、理解して
いただけたのではないかと思うことにします。
 
勿論、犬飼基昭氏が、選手を機械や道具であるかのように取扱を
しているのではないか、という疑義を込めてのことでした。
 
　

106五十川卓司  : 2008/11/13(木) 07:56:06 ID:KtTBt4Mx0 
梅崎司氏も、犬飼基昭氏が言うところの「ベストメンバー」での
被害者であるだろう。>>105 
 
　

112五十川卓司  : 2008/11/13(木) 08:13:32 ID:KtTBt4Mx0 
各蹴球隊の隊員の出場時間を統計処理して、各蹴球隊の出場選手
の固定度や流動度を統計分析すると、どのような傾向が見えるの
だろうか。これに走行距離や球接触数などを加味するとどうなる
のだろうか。
 
基本的に固定度が高いと指揮や指導が容易で、相手から看破やら
喝破やらをされる危険度が高くなり、流動度が高いと指揮や指導
が困難であるが、相手から看破やら喝破やらをされる危険が低く
なると言えそうである。
 
隊編成の流動性に対する監督の力量や選手の力量が見て取れると
いうこともあるのだろうか。
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232五十川卓司  : 2008/11/13(木) 19:41:09 ID:KtTBt4Mx0 
追記>>112 
 
そのようなことから、力量の有る外国人監督の手足を縛って枷を
嵌めるための規定が「ベストメンバー規定」ということになりは
しないだろうか。
 
結局、若手の出場機会を奪い、代表選手の疲弊を大きくしただけ
になり、日本蹴球協会の仲好倶楽部が、その地位や職席を仲間内
で独占するための規定となってはいないだろうか。
 
力量の有る日本人監督が排除され、人脈の有る日本人監督が占拠
して、力量の有る外国人監督を抑圧していては、蹴球水準が向上
しないように故意にしていると言わざるを得ないのである。
 
　

279五十川卓司  : 2008/11/13(木) 21:09:54 ID:KtTBt4Mx0 
つまり、ほめたり、けなしたり、相手を動揺させ、従わせ、相手
から何かを奪い、服従させる、という矛盾した態度による心理的
な操作ということですね。ＤＶでよく観られる現象です。
 
つまり、殴っておいて、やさしくして、その態度の差異で相手を
恐怖させ、従順にしていくという手口です。>>213 
 
http://www.orangeribbon.jp/index.php
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2008/11/#05
 
　

338五十川卓司  : 2008/11/13(木) 22:18:23 ID:KtTBt4Mx0 
香菩酢味噌
http://vegecafe.tokishizu.com/menu_basics/kabosu_miso.html
http://www.yakumi-power.com/kabosu/
 
 
 
　

357五十川卓司  : 2008/11/13(木) 22:44:59 ID:KtTBt4Mx0 
追記>>279 
 
蹴球に関連したベストメンバー問題の焦点の一つに、蹴球賭博の
問題があるだろう。天皇杯は、合法的な蹴球賭博の対象となって
いないので、ベストメンバー規定の対象外であるが、犬飼基昭氏
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が、強硬に主張しているとなると、違法賭博が犯行されており、
犯罪組織からの苦情が日本蹴球協会に突撃しているのではないか、
という疑いを持たれることとなる。
 
　

456五十川卓司  : 2008/11/14(金) 09:34:52 ID:zfMHDTwr0 
追記>>357 
 
そのような違法賭博があり、大分酉隊が処罰をされるとすれば、
その違法賭博の胴元との共犯関係がある場合であるが、違法賭博
の関係者が、顧客からの苦情に対して、大分酉隊との共犯関係が
あるかのように強弁をする危険性は充分にあるだろう。
 
それを犬飼基昭氏が真に受けて、大分酉隊を処罰するというよう
なことがあるとすれば、違法賭博犯罪組織に踊らされている、と
いうことになる。
 
前日の大分合同新聞で、予想される開始隊員は、写真発表されて
おり、問題は無い。そもそも、練習を見ていれば分かること。
 
　

576五十川卓司  : 2008/11/14(金) 20:06:53 ID:zfMHDTwr0 
問題にならないことを問題として、大分酉隊に圧力を掛けたこと
についての犬飼基昭氏からの謝罪が必要だろう。
 
大分酉隊と千葉犬隊との両方に圧力を掛けることで、対戦に影響
は無かったと強弁でもしそうだが。>>564 
 
　

578五十川卓司  : 2008/11/14(金) 20:17:13 ID:zfMHDTwr0 
追記>>456 
 
このようなことから、若手の出場機会確保、老手の休養期間確保
による選手の技量や寿命の向上を図るにおいて、合法蹴球賭博の
公正性を保つためには、手記選択式合法蹴球賭博を一時的にでも
廃止して、乱数選択式合法蹴球賭博のみとするという方法がある
だろう。
 
どの程度、違法蹴球賭博が日本域内にはびこっているのかは知ら
ないが、外国で行われるその域内法での合法蹴球賭博にまで配慮
する必要は無い。
 
　

582五十川卓司  : 2008/11/14(金) 20:20:40 ID:zfMHDTwr0 
追記>>578 
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千葉犬隊よりも磐田喜隊の方が、規定違反の要素が濃厚であると
いうことは、大分酉隊に圧力を掛けることを目的に、犬飼基昭氏
が最強選手問題を吹っ掛けてきたということになるだろう。>>580 
 
犬飼基昭氏は公正を欠き、日本蹴球協会会長に不適任である、と
いうことになる問題である。
 
　

608五十川卓司  : 2008/11/14(金) 22:10:49 ID:zfMHDTwr0 
不必要な規則や規定で企業をがんじがらめに縛り、厳罰という名
の鞭で打つのは、官僚的で暴君的な手口である。>>604 
 
　

624五十川卓司  : 2008/11/14(金) 22:45:56 ID:zfMHDTwr0 
以下の通り。>>611 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/map/
 
　

768五十川卓司  : 2008/11/15(土) 09:43:00 ID:oTUpqS8/0 
犬飼基昭氏に、次に直接対決する千葉と大分との問題を提起して、
大分に圧力を掛けたのは、浦和関係者の策謀だろう。>>763 
 
誰が、そのような欺瞞に満ちた問題提起をしてきたのかについて、
犬飼基昭氏は明らかにする責任が有ると言える。
 
元日決勝は、正月行事との関係から地方の蹴球隊には負担であり、
在京蹴球隊に有利であるから、春季休暇に変更するべきだろう。
 
　

773五十川卓司  : 2008/11/15(土) 10:31:12 ID:oTUpqS8/0 
追記>>768 
 
犬飼基昭氏の行為は、不正競争防止法第二条十四項の競争関係に
ある他人の営業上の信用を害する虚偽の事実を告知し、又は流布
する行為に該当していると言える。
 
http://law.e-gov.go.jp/htmldata/H05/H05HO047.html
 
大分トリニータと浦和レッズとの競争関係においてである。結果
として、ジェフ千葉と大分トリニータとは引き分けとなり、浦和
レッズが勝利して、Ｊリーグのリーグ戦における優位を獲得する
に至っている。
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もし、犬飼基昭氏に、大分トリニータとジェフ千葉とについての
虚偽の「規定違反」を告知して、それを犬飼基昭氏が流布をした
行為が、浦和レッズ関係者からのものであれば、明確に法律違反
をしたことになる。
 
　

792五十川卓司  : 2008/11/15(土) 11:37:03 ID:oTUpqS8/0 
追記>>773 
 
基本的には、欧州や南米と日程を協調して、移籍による人材交流
を活発にしようということなのだろうけれども、人身売買をする
金融業者や悪徳業者に便宜供与をしようとしているのではないか
との見方も可能である。
 
今回のベストメンバー事件でも、大分と磐田とがＪリーグ戦での
規定に違反してはいるが、大分と千葉とが次に対戦するために、
規定違反では無い天皇杯でのことで、大分と千葉とに因縁を付け
ている。
 
結局、金儲けのことしか考えておらず、それを活性化などと欺瞞
する犬飼基昭氏の節操の無さが、Ｊリーグ衰退の元凶となりそう
である。
 
　

889五十川卓司  : 2008/11/15(土) 17:06:42 ID:oTUpqS8/0 
家長昭博氏は、蹴賭も強蹴することにより、相手に、蹴賭なのか
配球なのか、迷わせることで、配球経路や蹴賭経路を確保したり、
配球受球者への相手守備を緩（ゆる）める努力をした方が良い。
 
　

905五十川卓司  : 2008/11/15(土) 17:31:17 ID:oTUpqS8/0 
犬飼基昭氏が、「天皇杯の権威」を嵩に着た横暴を働いたために、
観客からそっぽを向かれたということだろう。>>897 
 
　

979五十川卓司  : 2008/11/15(土) 19:39:41 ID:oTUpqS8/0 
森島康仁氏については、計算して視界の外に配球する判断につき、
まだ考慮不足のところがある。失敗をして学習して習得するしか
ない技量であるので、沢山の失敗をしていく方が良いだろう。
 
自隊員は観えるようになってきたが、他隊員の動きを考えに入れ
判断するところが不足であり、精進が必要である。
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ｻｯｶｰを続ける決心をした君へ　大分トリニータ429
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1226743867/

42五十川卓司  : 2008/11/15(土) 21:11:10 ID:oTUpqS8/0 
小林亮氏も、走行速度で守備や攻撃に遅れるところがあるので、
走行速度を高める練習が必要である。
 
今度加入する予定の住田貴彦氏は、右利であるそうなので、将来、
右側の高速化にも貢献できる可能性がありそうだ。
 
　

47五十川卓司  : 2008/11/15(土) 21:17:02 ID:oTUpqS8/0 
実業団蹴球では、負傷で選手生命が絶たれても、職場が確保され
安泰であり、むしろ、公傷（名誉の負傷）として、職場で優遇を
されるのだろうが、職業蹴球隊では、そうではない。
 
相手を尊重するのであれば、名前よりも、体調や体力を重視する
という思想も必要だろう。昔の武士は、先祖代々の名前を名乗り、
相手を威圧したそうだが、そういう封建的な思想は、明治維新や
太平洋戦争で木端微塵に砕かれたはずなのだが、いまだに、一部
の陋習には残存しているようである。
 
夢も命あっての物種である。>>30 
 
むしろ、神戸牛隊に勝利した現在、鳥栖隊の強さを賞賛した方が
自虐的で無いだろう。
 
　

58五十川卓司  : 2008/11/15(土) 21:55:19 ID:oTUpqS8/0 
前田俊介氏は、持球突破の速度が向上したようだ。周囲への観察
力と計算力とにより、死角への配球を成功させる確率を上げると
いう課題にも、取り組んでいるのだろう。
 
　

223五十川卓司  : 2008/11/16(日) 08:09:19 ID:KR4MgQi/0 
私の偽者が多いので、特殊な記述方法を採用しています。>>214 
 
　

255五十川卓司  : 2008/11/16(日) 11:32:42 ID:KR4MgQi/0 
日本では、ゆとり教育で、富裕層は私立学校で受験勉強をして、
貧困層は公立学校で遊興三昧ということになっている。平等教育
ではなくなっていることが、衰退の原因となっていると言える。
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日本では、米軍軍産複合体主導で、政府への不信感が煽動され、
格差社会が捏造され、資金や資産が域外に流出させられていると
いう状態である。
 
　

257五十川卓司  : 2008/11/16(日) 11:35:31 ID:KR4MgQi/0 
誤曝です。>>255 
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/tvhyou/SundayProject/20081116SundayProject.htm 
 
　

265五十川卓司  : 2008/11/16(日) 12:18:35 ID:KR4MgQi/0 
ちなみに、東京の学校のことです。>>255 
 
　

423五十川卓司  : 2008/11/16(日) 21:11:12 ID:KR4MgQi/0 
人間は機械では無いので、疲労すると能力が低下する。犬飼基昭
氏は、それを理解していないので、嫌悪されていることを、いま
だに、理解することができていないようだ。
 
名簿上の最高に固執しているのだろう。>>418 
 
それは偽者。>>390 
 
　

442五十川卓司  : 2008/11/16(日) 22:02:35 ID:KR4MgQi/0 
追記>>423 
 
大阪脚隊は、犬飼政権後を睨んで、失点をしないために、選手に
無理をお願いしたのだろう。選手は、それに応えたと言える。
 
犬飼基昭氏が飼っている犬は、伊曾保童話に登場する欲張り犬で
あるのだろう。骨を咥えているのに、川面に映った自分の姿を見
て、その自分の姿を脅して骨を獲ろうとして吠えてしまい、両方
とも失ってしまう犬である。
 
大分酉隊は、天皇杯もＪ杯も両方を取る戦力が無いという自覚に
おいて、若手に賭けただけである。
 
　

445五十川卓司  : 2008/11/16(日) 22:09:24 ID:KR4MgQi/0 
追記>>442 
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そう言えば、東条英機も、中国と米国という両面作戦をして失敗
している。彼も伊曾保童話の欲張り犬だったと言えそうだ。
 
　

478五十川卓司  : 2008/11/16(日) 23:45:10 ID:KR4MgQi/0 
参考資料>>442,>>445 
 
伊曾保童話　欲張りな犬
http://www5f.biglobe.ne.jp/̃madonowaku/douwa/yokubariinu.htm
 
　

542五十川卓司  : 2008/11/17(月) 09:32:18 ID:5Er/+2my0 
煽るだけは得意のスカウトの実態が、連続ＴＶ小説で表現されて
おり、キモスカと呼ばれている。>>539 
 
http://mamono.2ch.net/test/read.cgi/tvd/1226879210/
 
 
犬飼基昭氏は、金儲けのことしか考えていないのだろう。暴君に
逆らっても何をされるか分からないので、とりあえず、はいはい
と聞いておくしかなさそうだ。>>519 
 
恨まれたら何をされるか分からない、という恐怖政治は長続きは
しないだろう。
 
結局、面子や沽券だけが大切で、中身や内容は二の次であること
は明白となっている。
 
　

580五十川卓司  : 2008/11/17(月) 17:57:42 ID:5Er/+2my0 
小林宏之氏の走行方法は、左右への揺れが多いので、鈴木慎吾氏
や高橋大輔氏のような走法に進化できるように、陸上競技指導者
からの授業が必要でありそうだ。
 
　

602五十川卓司  : 2008/11/17(月) 20:01:16 ID:5Er/+2my0 
追記>>580 
 
腕の振りを大きくして、その反動で歩幅を稼ぐ走法は、長距離の
速度を向上するに適した走法であるが、その反作用として、腕を
大きく振るための振動数を犠牲にすることとなる。
 
その腕の振動数に連動した、脚の振動数を減らすため、短距離の
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速度が低下することが有ると言える。大きく振るよりも速く振る
ことで振動数を上げて勢いを付ける走法が良いのではないだろう
か。
 
腕を後ろに大きく振ろうとして、背中が凹んでいるところを建て
直して、前の上に速く振る方が良さそうである。
 
　

603五十川卓司  : 2008/11/17(月) 20:02:27 ID:5Er/+2my0 
追記>>602 
 
鈴木慎吾氏と併走すると分かり易かろう。
 
　

621五十川卓司  : 2008/11/17(月) 21:04:33 ID:5Er/+2my0 
現状だと。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│家長│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│井上│　　│前田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│小手│　　│森重│　　│清武│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│市原│　　│池田│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

631五十川卓司  : 2008/11/17(月) 21:50:31 ID:5Er/+2my0 
家長⇔福元>>621 
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│清武│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│井上│　　│前田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│小手│　　│森重│　　│住田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│福元│　　│池田│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
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　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

635五十川卓司  : 2008/11/17(月) 21:57:37 ID:5Er/+2my0 
前衛の左右均衡>>631 
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│市原│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│井上│　　│前田│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│小手│　　│森重│　　│住田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│福元│　　│池田│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

796五十川卓司  : 2008/11/18(火) 16:48:08 ID:pdV0GBhV0 
夫や妻、つまり、結婚相手として選択するのは、父や母としての
親になることから、誠実と信頼とが必要となる。それに程遠いの
が、昨今のイケメンやエロカワだろう。
 
せいぜい、服や化粧品の販売促進のための宣伝文句に過ぎない。
服や化粧品を選択するように、相手にイケメンやエロカワを選択
していたら、厭きるのも早いと思われる。面相や皮膚しか見ては
いないのだろう。>>744 
 
 
婚活というのがあるそうです。>>751 
 
　

958五十川卓司  : 2008/11/19(水) 00:42:13 ID:duhszkU80 
犬飼基昭氏の案では、ベテラン選手の居場所が無くなってしまう
危険があり、Ｊリーグ側としては、反対することになる。
 
犬飼基昭氏は、諸事情を理解せず、感情に任せて発言してしまう
ということが証明されたと言えるだろう。
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Isogawa Takuji 2004
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JのことはJで決める　大分トリニータ430
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1227021778/

27五十川卓司  : 2008/11/19(水) 00:44:30 ID:duhszkU80 
犬飼基昭氏の案では、ベテラン選手の居場所が無くなってしまう
危険があり、Ｊリーグ側としては、反対することになる。
 
犬飼基昭氏は、諸事情を理解せず、感情に任せて発言してしまう
ということが証明されたと言えるだろう。>>23-24 
 
　

62五十川卓司  : 2008/11/19(水) 09:25:46 ID:duhszkU80 
２００８年１１月１９日　運動日本新聞記事
 
犬飼会長、鬼武チェアマンの反発発言に激怒
 
http://www.sponichi.co.jp/soccer/news/2008/11/19/11.html
 
　Ｊリーグの鬼武チェアマンが、日本協会の犬飼会長の改革案に
かみついた。犬飼会長は若手育成のためナビスコ杯をＵ―２３と
オーバーエージ３人で戦う“五輪方式”の採用を訴えているが「
Ｕ―２３にする気は毛頭ない。ＪのことはＪで決める」と反発。
「もともと（２３歳以下対象の）ニューヒーロー賞がある。素晴
らしい大会になっている」と説明し「とやかく言われることはな
い」と不快感を示した。また、この日のＪリーグ将来構想委員会
では秋春シーズン制に移行した場合の日程を日本協会とＪリーグ
の双方が提示。犬飼会長は１０年秋からの移行を目指しているが、
これについても鬼武チェアマンは１１年１月にアジア杯が組まれ
ているとして「１０年は無理」と私見を述べた。
 
　鬼武チェアマンの発言に対し、犬飼会長もドーハで「Ｊリーグ
は協会傘下の一組織なのに“ＪのことはＪで決める”なんて頭が
混乱しているとしか思えない。常軌を逸している」と激怒。「直
接話がしたい」と付け加えたが、鮮明になった２人の対立は今後、
大きな問題となりそうだ。　
 
　

67五十川卓司  : 2008/11/19(水) 09:46:12 ID:duhszkU80 
付言>>62 
 
三菱重工が、埃及墳墓（ピラミッド）型の軍隊型組織であるので、
組織や個人の上下関係による秩序が、犬飼基昭氏にとっては「何
よりも重要」であるのだろう。
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そういう人物は、蹴球競技の運営には不適切であるということを
犬飼基昭氏は理解することさえできないだろう。官僚的な意識が
組織を弱体させ個人を腐敗させていることは、年金横領事件など
日本政府の腐敗や堕落が証明している。
 
　

69五十川卓司  : 2008/11/19(水) 10:22:45 ID:duhszkU80 
湯布院の冬
http://panorama.photo-web.cc/tiiki/yuhu/yufu360.html?yuhudake1.html
 
　

82五十川卓司  : 2008/11/19(水) 11:52:11 ID:duhszkU80 
ラグビーのように、アマチュアだけで決勝戦まで実施してから。
上位チームとの交流戦をした方が良いのでは。そもそも、プロと
アマとが対戦すること自体がナンセンスだと思われる。
 
少なくとも天皇杯は、日本人規定を置くのが良いのではないか。
天皇杯の方をＵ－２３とするのが望ましい。そうすれば育成途上
の若手なので移籍問題の発生も少ないし、帰国する外国人選手に
も迷惑が及ばない。
 
こういう議論をすると、「天皇杯の権威」とやらが問題となるの
だろうが、天皇杯での成績で現在の地位に辿り着いたのであろう
犬飼基昭氏の地位への固執による妄執に過ぎない。
 
1967年 昭和47年 東洋工業　1 - 0 三菱重工
1968年 昭和48年 ヤンマー　1 - 0 三菱重工
 
犬飼基昭氏は、１９６５年に三菱重工に入社して、１９６８年に
引退をしているそうだ。個人的な感情に過ぎないことを自覚する
べきだろう。「天皇杯の権威＝犬飼基昭の権威」となっており、
天皇杯の私物化に過ぎないと言える。
 
　

83五十川卓司  : 2008/11/19(水) 12:07:37 ID:duhszkU80 
追記>>82 
 
アマチュアの大会とするのであれば、各蹴球隊の下部組織の学生
選手が出場することとなるだろう。
 
　

114五十川卓司  : 2008/11/19(水) 17:01:55 ID:duhszkU80 
何処ですか？私では無いと思いますが。>>113 
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117五十川卓司  : 2008/11/19(水) 17:10:15 ID:duhszkU80 
偽者ですね。>>115 
 
　

361五十川卓司  : 2008/11/20(木) 18:26:11 ID:tpA21Iq30 
最近、酉隊番組が無くなったが、菓子杯優勝を記念して、酉隊の
歴史を回顧する番組を製作してはどうだろうか。
 
酉隊の歴史を映像で振り返りつつ、当時の人々を招待したり訪問
して、当時のことを聞くという番組構成で、３０分×１０回程度
に編集できないだろうか。
 
酉隊の試合が無い期間の楽しみとして。
 
　

417五十川卓司  : 2008/11/20(木) 22:44:21 ID:tpA21Iq30 
追記>>361 
 
勿論、総当戦で優勝したら、倍の２０回、あるいは、通年番組に
移行する可能性もあるだろう。特に通史の順番にこだわらずに、
製作が可能な時代から製作していけば良いだろう。
 
番組の人気次第で素材は集まるものと思われる。視聴者の希望や
要望もあるだろうし。
 
　

421五十川卓司  : 2008/11/20(木) 22:47:06 ID:tpA21Iq30 
追記>>417 
 
番組構成は、毎週練習場を訪問して監督や選手に質問をしている
女性担当者を中心に構成すると現場感が出て来るものと思われる。
 
故意のおふざけやおわらいは不要であることは、先日の優勝報告
会が証明している。
 
　

493五十川卓司  : 2008/11/21(金) 13:33:10 ID:RgkIZ1350 
鹿刺身専門店
http://isakoma.net/
猪鹿肉専門店
http://www.lets-begin.info/gibier-miyamoto/
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540五十川卓司  : 2008/11/21(金) 20:34:33 ID:RgkIZ1350 
皆で揺籠（ゆりかご）祝福をしようと、気合が入っていることで
あるだろう。
 
　

563五十川卓司  : 2008/11/21(金) 22:19:35 ID:RgkIZ1350 
「天皇杯の権威」という犬飼基昭氏の理屈は、「審判の権威」で
黄券発給を乱発する審判の理屈に類似していると言えるだろう。
 
日本蹴球協会会長である犬飼基昭氏の頭の中で、「天皇杯の権威
＝日本蹴球協会の権威＝審判の権威」という理屈が渦巻き、それ
に浦和赤隊出身であることからの無意識の身贔屓が混同されての
公私混同が発症していることが充分に予想される。
 
そのような場合、審判が「ＫＹ（空気読め」と指弾されないよう
にするために、大分酉隊と鹿島鹿隊の双方に黄券を大量発行する
危険をどのように回避できるかが問題となるが、早く速い配球の
展開で、接触を回避する方法もあるだろうが、大分酉隊の持味が
失われる危険も有る。
 
それやこれやを考慮して、一戦一勝が必要であることを考えると、
いつもどおりの試技をしていくしかないように思われるところで
ある。
 
恵路美宇存氏や深谷友基氏が、以後、出場できないであろうこと
を想定の範囲内として試合に臨むことになる。
 
　

565五十川卓司  : 2008/11/21(金) 22:22:20 ID:RgkIZ1350 
２００８年１１月２０日　朝日新聞
 
http://www.asahi.com/sports/fb/TKY200811200083.html
 
サッカー協会とＪリーグ、「２トップ」連係ゼロ
 
　日本サッカー協会の犬飼基昭会長（６６）と、Ｊリーグの鬼武
健二チェアマン（６９）が対立している。犬飼会長がナビスコ杯
改革を訴えたことにチェアマンが「ＪリーグのことはＪで決める
」と言えば、会長は「Ｊは協会傘下の一組織でしょう」と譲らな
い。
 
　発端は犬飼会長がナビスコ杯を「五輪と同じルールにしたい」
とＪリーグに正式な提案もなく、報道陣に語った発言。若手を育
てるために、２３歳以下と２４歳以上の選手３人で実施する案だ。
 
　慌てたのはＪリーグだ。９２年開始のナビスコ杯は長年かけて
育て、権威を高めた自負がある。同杯のスポンサーに了解も得て
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いない突然の発言に、鬼武チェアマンは１８日、「２３歳以下に
するつもりは毛頭ない。とやかく言われる必要はない」と突っぱ
ねた。
 
　日本代表の試合のためカタール入りした犬飼会長は協会関係者
からこの発言を聞き、「信じられない。常軌を逸している」と厳
しい表情で語った。
 
　対立には伏線がある。今秋、犬飼会長が１０年からＪリーグの
開幕時期を春から秋に移行したい要望を示した。これも根回しな
しの発言だった。犬飼案を検討した上で鬼武チェアマンは「１０
年からは無理」と見解を示している。
 
　

567五十川卓司  : 2008/11/21(金) 22:29:38 ID:RgkIZ1350 
付言>>565 
 
犬飼基昭氏と鬼武健二氏との対立は、アマとプロとの対立として、
プロ野球で観察された不毛な論争に拡大する危険があると言える
だろう。
 
元プロ蹴球選手が、実業団に再就職先を発見する機会を奪うと、
その名声を利用したい犯罪組織に有利になってしまう危険が再来
してしまうことになってしまう。
 
天皇杯におけるアマチュア規定をどうするかにおいて、プロ契約
とアマ契約との差異が問題となる。単純に、Ｊ１契約者不参加、
Ｊ１Ｊ２契約者不参加とすることも可能であろう。
 
天皇杯が、有能な蹴球指導者や蹴球試技者を発見する機会と成る
と良いと思われる。
 
　

665五十川卓司  : 2008/11/22(土) 11:19:31 ID:W617k7590 
追記>>567 
 
行政職員の再就職先確保の場合は、再就職先の企業で行政省庁の
権限を嵩に着て経営者の地位を獲得しようとするから嫌われる。
その結末は、素人が経営をするものだから、悲惨な破綻となるの
である。ＮＴＴもそうであった。経営破綻して数兆円もの損失を
計上し、分離分割されたのである。
 
蹴球選手の場合は、謙虚に従業員として働くことになる。
 
　

760五十川卓司  : 2008/11/22(土) 18:11:01 ID:W617k7590 
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追記>>665 
 
つまり、犬飼基昭氏のように頭が悪く視野が狭い人間は、自分の
権力が及ぶ範囲だけを優遇して、他を排除しようとしてしまうの
で、組織を分断し、組織を破壊することになってしまう。ＮＴＴ
でも児島仁のような人物に、そのような行為が観察された。彼等
としては、組織を分断して役員数を増やすことが、仲間を優遇し
増加することに必須の道具であったのである。
 
三菱重工のように、学歴で階級が分断され、少数の幹部候補生が
優遇される組織では、そのような行為をしても高が知れているが、
日本蹴球協会のように多種多様な人々が集う組織では、不適当で
不適切な振舞となるのである。
 
　

761五十川卓司  : 2008/11/22(土) 18:13:38 ID:W617k7590 
追記>>760 
 
視野が広く計算ができる人材が要求されている現在蹴球において、
蹴球協会の会長がゴリドリブラーであることは悪弊以外の何物で
も無いと言える。
 
　

808五十川卓司  : 2008/11/22(土) 20:54:21 ID:W617k7590 
追記>>761 
 
これを大鑑巨砲主義と空母機動部隊との差異に比喩すると、三菱
重工が製造した戦艦大和の艦長は、指揮命令を艦長として実施を
するが、それに魚雷攻撃で勝利した空母機動部隊の隊長は、一人
の飛行機乗りに過ぎないが全員を統率することができる。
 
権限で統率する行為と、能力で統率する行動との差異は大きいと
言わざるを得ない。
 
http://www.asahi.com/sports/fb/TKY200811200083.html
 
「Ｊは協会傘下の一組織でしょう」とか、「信じられない。常軌
を逸している」とか、そういう権限を重視した発言に、権威主義
の腐臭が漂っていると言えるだろう。
 
　

820五十川卓司  : 2008/11/22(土) 21:12:38 ID:W617k7590 
追記>>808 
 
小回りが効く巡洋艦で充分でしょう。弾幕を張れる小銃が多い方
が有利では。戦艦に搭載する巨砲は、対戦艦戦には必要だろうが、
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燃料費において不利であるし、航空部隊が戦艦の接近を阻止する
だろう。鈍重な戦艦では、至近距離での守備ができない。
 
宇宙戦艦ヤマトのようにワープ航法で接近したり、回転式弾頭を
逆回転させて空母機動部隊に勝利するというようなことは、通常
では有り得ない。
 
航空機が搭載する爆雷や魚雷には、戦艦が発射する弾頭よりも、
破壊力があり命中率が高い。
 
機動力があり長距離砲が撃てるという状態には、戦艦大和は無い
と言える。>>811 
 
　

833五十川卓司  : 2008/11/22(土) 21:32:06 ID:W617k7590 
犬飼基昭氏の指揮する日本蹴球協会は、戦艦大和化しており、各
蹴球隊を護衛するどころか、逆に、戦艦大和を護衛させるような
ことになってしまっていると言えるだろう。>>829 
 
　

845五十川卓司  : 2008/11/22(土) 21:53:22 ID:W617k7590 
つまり、収益配分を権力の源泉にしているのではないか、という
問題である。>>843 
 
　

847五十川卓司  : 2008/11/22(土) 21:55:47 ID:W617k7590 
蹴球の試合での比喩である。上図礼氏は、戦艦大和では無いかと
批判されていたが、小回りが効いている。>>844 
 
ところでどの点が嘘八？
 
　

906五十川卓司  : 2008/11/22(土) 23:19:30 ID:W617k7590 
宮崎県知事である東国原英夫氏からの影響だろう。
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秋の鹿狩り　大分トリニータ４３１
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1227366166/

522五十川卓司  : 2008/11/23(日) 15:44:39 ID:XxzyvTw/0 
鹿島鹿隊と大分酉隊とを、死角への配球で比較すると、大分酉隊
は全てが地這配球であるのに対し、鹿島鹿隊は、飛弾球や小飛球
での配球をしていた。
 
このため、大分酉隊の配球は奪取され、相手の攻撃を容易にして
しまったと言えるだろう。
 
死角配球を飛弾球や小飛球としているということは、落下地点を
１０ｍ程度後方と予定しているのであろうと思われる。そのため
友隊の隊員に配球できているのだろう。
 
一朝一夕に装備できる技能ではないが、守備において予想したり、
攻撃において奪取したりすることは可能である。
 
　

540五十川卓司  : 2008/11/23(日) 15:51:17 ID:XxzyvTw/0 
九石競技場の芝生は全面張替になるそうだ。砂を撒くために硬く
なり、日当たりが悪いことが、芝生の葉や根が張らず、芝生養生
の悪条件となっているそうである。
 
日照不足については農業用の電照設備が必要だろう。>>528 
 
　

564五十川卓司  : 2008/11/23(日) 16:02:41 ID:XxzyvTw/0 
しかし、権威主義的で有名な岡田正義氏を主審に配属したことに
は、犬飼基昭氏の悪意を感じざるを得ない試合であった。
 
浦和赤隊は清水兎隊に敗戦したようであるが、大分酉隊への怨恨
を感じざるを得なかった。彼も日本蹴球協会の従業員のような者
であるので、事情は理解できるが、権威主義の愚かさを理解する
機会となったであろうか。
 
 
芝生養生電照装置>>540 
 
http://www.jsgoal.jp/official/photo/20080904/121.jpg
 
　

609五十川卓司  : 2008/11/23(日) 17:14:19 ID:XxzyvTw/0 
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家長昭博氏の蹴賭を、曽ヶ端準氏が弾返したところを、上図礼氏
が蹴賭を失敗した事態について、すぐさま解雇に言及することは
早計だろう。不満は分かるが、今日は、蹴賭機会を作ることが、
あまりにも少なかった。家長昭博氏は、蹴賭することで、試技の
幅を広げることができただろう。
 
深谷友基氏は、精神的な疲労が大きかっただろうし、小林亮氏は
次にどうするかについて不明なまま球に触ってしまい、じたばた
してしまうことで次の試技が遅れることが多かった。
 
紗武主香氏の交代の判断は、黄券や赤券での退場や出場停止への
対策が主となっていたようだ。審判に対する不信感が影響をして
いるのだろう。
 
基本的な技術と総合的な連携において、有意義な年度であった。
後の二試合は集大成とすることになる。
 
　

635五十川卓司  : 2008/11/23(日) 17:52:10 ID:XxzyvTw/0 
相撲では、蒙古出身力士同士の優勝決定戦となったが、蒙古地域
が交通機関が不便なので、子どもの頃に徒歩で移動していること
が、足腰が強靭であることの理由であるだろう。
 
日本人力士が勢力を回復するには、幼少期からの足腰の強化が欠
かせないと言える。
 
　

652五十川卓司  : 2008/11/23(日) 18:11:49 ID:XxzyvTw/0 
金崎夢生氏は、今日は精彩が不足していたが、癖を見られて配球
を奪取されていたのだろう。それだけ鹿島側は配球経路の寸断の
ために走行していたということになるが、球を浮かせて配球する
ことができれば、奪取を防げる場面もあった。
 
　

653五十川卓司  : 2008/11/23(日) 18:13:27 ID:XxzyvTw/0 
高松大樹氏は、蹴賭で球を浮かせずに、高速で地這させる蹴賭が
できれば、得点できていた場面があった。
 
　

682五十川卓司  : 2008/11/23(日) 19:14:55 ID:XxzyvTw/0 
「大分は守備的というが、組織的で規律を守っているチーム。周
りが思っているほど守備的なチームではない」という鹿島鹿隊の
監督の評価は、成功体験で型式を保守するような状態に少し水準
が低下しているという意味に認識した方が良いだろう。>>671 
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相互を尊重して規律よりも連携を重視した方が良い。
 
　

710五十川卓司  : 2008/11/23(日) 19:54:19 ID:XxzyvTw/0 
規律を重視してしまったために、相手に看破されて、配球経路を
寸断されてしまっていた。挑戦者の意識が減退し、保守的な態度
が露呈してしまったためだろう。>>707 
 
精神的な疲労で大脳での反応よりも小脳での反射が優越していた
のだろうか。つまり、疲れで頭が回らなくなってしまっていたの
だろうか。精神的な疲労を除去する方法を、今後は考慮していく
必要がある。
 
　

712五十川卓司  : 2008/11/23(日) 19:57:29 ID:XxzyvTw/0 
紗武主香氏が、その弊害を嗅ぎ取り、攻守の仕組を三後衛から四
後衛に変更した以後は、相互が思考するようになり、攻撃が活性
化したと言える。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│上図│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│藤田│　　│恵路│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│森重│　　│小亮│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│上本│　　│深谷│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│上図│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│恵路│　　│家長│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│森重││深谷│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││藤田│　　　　　　│小亮││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
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714五十川卓司  : 2008/11/23(日) 19:58:04 ID:XxzyvTw/0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│高松│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│上図│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│金崎│　　│家長│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│森重││深谷│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││藤田│　　　　　　│小亮││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

860五十川卓司  : 2008/11/23(日) 22:41:38 ID:XxzyvTw/0 
これから、今期の集大成としての２試合に望む選手に対し、解雇
や移籍の話題をするのは、大分酉隊の応援者ではありえない。
 
おそらく、移籍商売（人身売買）か他隊の関係者であって、その
戯言に惑わされてはならない。
 
来期の展望を開拓できるような試合を希望する。
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大分トリニータ432
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1227454744/

340五十川卓司  : 2008/11/25(火) 12:49:51 ID:qIegeIib0 
鹿狩りに行って失敗し、今度は太陽と戦うということになります。
鼠の嫁入りでは、太陽や雲や風や壁と鼠とどちらが強いかという
話がありますね。
 
太陽は雲が隠し、雲は風に飛ばされ、風は壁に阻まれ、壁は鼠に
食い破られる、という話です。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503nenga/2008-Nenga-A_Mouse_Marriage.jpg 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503nenga/2008-Story.htm
 
　

351五十川卓司  : 2008/11/25(火) 13:46:05 ID:qIegeIib0 
ドブネズミみたいに、美しくなりたい。>>346-347 
 
　

415五十川卓司  : 2008/11/25(火) 21:05:05 ID:qIegeIib0 
移籍話への執着を見るに、選手個人を愛してしまったサポーター
が、選手が移籍で身売りされることに耐えられずに、チームへの
愛憎を抱えてしまっている心理状態があるようだ。
 
チームを愛するのか、選手を愛するのか、自分自身が大分からは
動けない以上、チームを愛するしかないのか、身を引き裂かれる
思いがあるのだろう。
 
　

641五十川卓司  : 2008/11/26(水) 12:37:11 ID:St9rmOk90 
溝畑宏氏は、韓国を訪問して、日本語ができる韓国人選手を探し
に行ったのだろう。来期の補強を考えてのことだと思われる。
 
菓子杯を持参したのは、その選手を説得するための手段だろう。
 
嫌韓関係者は、右翼などに多いが、米国の対日政策として、韓国
との離反や対立を煽動した方が、双方を欲望や嫉妬で対立させて
漁夫之利を獲得するための外交政策に有利である、ということが、
そのような対立のための情報操作に影響している。
 
選手獲得のために早急に動く必要があったのだろう。
 
在日と呼ばれる人々は、戦前の朝鮮半島を植民地化していた当時、

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1227454744/
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植民地化の現地担当者として利用されたため、朝鮮半島から退去
せざるを得なくなった人々が多いので、戦後、旧陸軍関係者から
利用されることが多く、犯罪性を帯びさせられてしまったという
事情がある。
 
最近では、在日の人々が自立してきているが、国籍での差別など
もあり、もう朝鮮半島に帰還しないのであれば、日本国籍を取得
するべきであるという機運がある。
 
在日関係者を利用している犯罪組織は、当然に、利用する手段で
ある差別の根拠が無くなることに、反対している。
 
　

894五十川卓司  : 2008/11/27(木) 17:30:19 ID:xaD5PQ9o0 
練習場で聞いた話であるが、深谷友基氏が右脚前十字靭帯損傷で
全治半年であるそうだ。交代において、恵路美宇存氏や上本大海
氏が交代であったのに、自分が交代されないことを悲観してしま
い、精神的疲労が累増したのだろうか。
 
精神的疲労で、運動神経による筋肉の駆動が失敗し、負傷をして
しまうことがあるからである。
 
紗武主香氏にも、そこまで斟酌する余裕は無かったのだろうが。
作戦的には、小林宏之氏と深谷友基氏とを交代させても良かった
のではないだろうか。言うても詮無いことであるが。
 
危険管理としては、二人同時は困るので、一人ずつという思考で
あったのだろうか。
 
　

903五十川卓司  : 2008/11/27(木) 18:00:22 ID:xaD5PQ9o0 
亀と太陽　大分トリニータ433
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503nenga/2008-Story.htm
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こんにちはレイソルズさん　大分トリニータ433 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1227787385/

61五十川卓司  : 2008/11/27(木) 22:31:58 ID:xaD5PQ9o0 
菓子杯優勝記念座談会で、韓国人やブラジル人だけでの通訳なし
の座談会を企画して、字幕で日本語を表示すると、有意義な番組
が製作できるのではないだろうか。
 
　

265五十川卓司  : 2008/11/28(金) 23:01:02 ID:BTWfRHaJ0 
地に足が着かないなら空中戦をすればいい、というのは冗談だが、
守りの姿勢で守備をすると、攻めの守備ができなくなる、という
ことは言えるのだろう。>>236 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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またねﾉﾌﾞﾘﾝお帰りｺﾊﾞちゃん　大分トリニータ434 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228029039/

541五十川卓司  : 2008/12/01(月) 11:31:40 ID:s4hhbsqZ0 
鈴木慎吾氏の走行方法は、蜂鳥（ハチドリ）のように脚の振動数
が多いので、方向や位置を自由自在に変化させ、体勢を球に移行
する角度や速度を自由自在に変化させるため、配球や蹴賭の精度
や速度を自由自在に変化させることができることが特徴となって
いるようである。
 
上図礼氏の蹴賭精度が低下しているのは、脚の振動数が低下して
いるからではないだろうか。休暇中の走行練習により、脚の振動
数を向上すると、蹴賭精度が上昇するように思われる。
 
鷲のような飛行方法では、狭い地域での進路変更は困難である。
林の間を縫うような飛行をするには、蜂鳥のように翼の振動数が
多い方が有利である。
 
　

546五十川卓司  : 2008/12/01(月) 11:50:20 ID:s4hhbsqZ0 
追記>>541 
 
蜂鳥のように動けたとしても、配球される球と走行する体とが、
どこで衝突するかを計算して、そのときに衝突する角度が球門の
方向に向いているかを計算し、どの位置で衝突するかを計算して
位置を取り、走り込みをしなければならない。
 
配球者は、この位置の許容範囲の位置に、球を出すなり蹴るなり
することが求められることになる。
 
前田俊介氏や松橋優氏は、まだ、この計算力が弱いと言える。
 
　

553五十川卓司  : 2008/12/01(月) 12:12:21 ID:s4hhbsqZ0 
金銭がらみの煽動は、欲望による嫉妬を伴うことが多いが、純粋
な応援は無償である。
 
　

962五十川卓司  : 2008/12/02(火) 17:56:25 ID:+Hxxk+xD0 
なぜ、ＮＴＴのことをみかかと呼ぶのか。日本語電脳鍵盤を見る
とわかります。Ｎ＝み、Ｔ＝か、と鍵盤に書いてあります。
 
ＮＴＴは、テロ支援企業でした。今でもそうかな。

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228029039/
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革マル派（日本革命的共産主義者同盟革命的マルクス主義派）に
まで漏洩していた事実があります。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503ithyou/News_Papers/1999-11-02_NTT-East.htm 
 
内部の急進的な労働組合の問題です。彼等に目を付けられたので、
いろいろと不利益を蒙りました。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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小川かかってこいや！！１１ 大分トリニータ434（実質435）
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228029151/

188五十川卓司  : 2008/12/03(水) 00:03:02 ID:l1wO1JVY0 
中学生の頃、和歌山市に転校したことがあり、そこで所謂「不良
少年」から排他的な態度を取られたことがありました。
 
彼等のよりどころは、「ここは俺達の縄張りなんだから、ここに
住むなら、俺達の言うことに従え」という田舎者やくざ根性が丸
出しであったので、ああ、やっぱりこういうのが居るんだと思い
ました。
 
地域の人々が気の毒に思えたものです。和歌山市も大分市も、旧
徳川家の親族が支配していたので、似ているのでしょう。
 
社会や経済が発展しないのは、そういう排他性に由来します。北
朝鮮も排外主義（攘夷）が基本なので、貧困に喘いでいますね。
「でも、そんなの俺には関係ねえ」というのが、視野の狭い田舎
者やくざの特徴です。
 
そういう田舎者やくざ根性が、本来開明的で開放的であるべきで
ある教育委員会に露呈しているという事態は、憂慮するべきこと
であるのですが、そういう認識を立法関係者が提示できないのは
非常に問題です。
 
　

365五十川卓司  : 2008/12/03(水) 14:28:59 ID:l1wO1JVY0 
追記>>188 
 
富松哲博被告は、２０万円の受領について「挨拶」であると認識
していたそうだが、もし、それが彼の認識であるとすると、挨拶
料に２０万円を包むのは八九三の社会の風習である。
 
となると、大分県教育委員会は八九三が仕切っていたことになる
のである。
 
八九三の社会では、八九三は「至高の存在」であり、その八九三
に逆らう奴は「八九三しかいない」ということになるのである。
まあ、時代劇では、遠山金四郎が、八九三の恰好をして潜入捜査
を実施し、八九三の専売特許である刺青を見せて信用させ、裁判
で証拠や証人として出廷するが。>>194 
 
　

458五十川卓司  : 2008/12/03(水) 20:15:15 ID:l1wO1JVY0 
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追記>>365 
 
このように考えると、富松哲博被告が主張する「挨拶料」は、彼
が所属する八九三社会への上納金ということになり、通常の社会
常識では八九三組織への賄賂に該当することになる。
 
つまり、富松哲博被告は、八九三社会の一員として組織に上納金
を納付し、その上納金において組織での昇進を獲得しようとして
いたと考えられるため、そのような私的な用途に収賄した資金を
使用したと言える。
 
このため、富松哲博被告には教育審議監の人事権を濫用して私的
な資金を獲得した収賄罪が成立する。
 
大分県教育委員会が、そのような八九三社会の窓口となり、教員
を犯罪組織の組員にしていく実態について、解明していくことが
必要であるだろう。
 
推薦入学などにより犯罪組織の構成員や協力者に、高学歴を付与
することもできるからである。そして、彼等は、政府や企業での
組織内舎弟として、犯罪組織への活動資金や内部情報を提供する
行為をしていくことになる。
 
　

627五十川卓司  : 2008/12/04(木) 00:06:35 ID:rw+XO2wM0 
今日の練習では、振動数を上げる練習をしていたが、森島康仁氏
が音を上げていた。体格により固有振動数はあるが、あの程度で
音を上げていては、また、出場機会が無いと腐る悪い癖が出たの
であろうかと観られてしまうだろう。
 
振動数を上げると、複雑な動きを、その振動の波形を細かくする
ことで可能とすることができ、蹴賭の精度を向上できる、という
意識付けをする方法を考案する必要があるだろう。
 
印象的には、映像撮影において、齣（こま）数を上昇させると、
より鮮明に分解した分析が可能となる。
 
短距離や長距離の走行記録の増進が必要であろう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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九石ラストスタンド　大分トリニータ436
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228403310/

98五十川卓司  : 2008/12/05(金) 11:28:44 ID:JmWsMGjX0 
菓子杯優勝記念の総集編番組やＯＢ＆現役座談会について、人や
金や物が足りなければ、各社協働で番組製作をしても良いだろう
と思われる。
 
やつれている人も居るようだ。この機会に体重を減らそうなどと
思わない方が良い。
 
　

99五十川卓司  : 2008/12/05(金) 11:29:39 ID:JmWsMGjX0 
やせ方の基本
 
１．三食を規則正しく食べる。
　　→飢餓状態があると、備蓄をしようとして脂肪分を溜め込む
　　　ことになるため。規則正しく食べると、身体が安心して、
　　　脂肪分を溜め込まなくなる。
 
２．運動や入浴により体温を高めに保つ。
　　→体温を高めに保つことは、脂肪分を燃やすことが必要なの
　　　で、体温を高めに保つことが脂肪分の削減に有効である。
 
３．栄養素に気をつける
　　→栄養素に偏りがあると、それを摂取するために、他の食品
　　　で摂取しようとするために、食べ過ぎてしまうことがある。
　　　必要な栄養素をできるだけ低カロリーで摂取するためには、
　　　その栄養素が豊富に含まれている食品を食べた方が良い。
 
４．血液やリンパの循環を良くする
　　→血液やリンパは、身体で発生する老廃物や疲労物を体外に
　　　排出するために循環している。このため、その流れに滞り
　　　があると、そこに蓄積され、その毒性を消すために、脂肪
　　　細胞に包装されて残ってしまう。そこを指圧などで刺激し、
　　　押し出すことが必要な場合がある。
 
５．代謝を活発にする。
　　→身体の老化は、身体の細胞の新陳代謝が不全となり、古い
　　　細胞がいつまでも残ってしまうことにより発生する。古い
　　　細胞を新しい細胞に再生するには、栄養素や循環系が活発
　　　であることが必要であり、上記の四つが不可欠である。
 
　

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228403310/
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101五十川卓司  : 2008/12/05(金) 11:30:05 ID:JmWsMGjX0 
６　睡眠時間の確保
　細胞を新陳代謝で交換するためには、睡眠時間中に身体の制御
　が大脳から小脳に移行し、脳から制御された行動が起こらない
　という状態が必要です。機械の部品を交換するときには機械を
　止めるのと同一です。
　細胞の交換時間＝睡眠時間が確保できないと、細胞を古いまま
　いつまでも動かすということになるので、細胞の老化から石化
　や癌化を惹き起こすことになります。
 
７　免疫の向上
　身体を細菌や毒素から保護するために、それを排除する機能を
　免疫と呼びます。風邪を惹くのは、疲労物質の蓄積により免疫
　が下がって、細菌の活動が活発になるためですが、その際は、
　身体を休養させ、咳により痰を出し、下痢により腸内を洗浄し、
　鼻水を出して、身体から疲労物質を除去します。
　この作用を止めると、折角、身体が疲労物質を体外に除去して
　いることを妨害することになります。このような作用を止める
　ことは、会議への出席など仕事でのどうしても必要である都合
　の場合を除いては、止めるべきです。
 
　

102五十川卓司  : 2008/12/05(金) 11:30:40 ID:JmWsMGjX0 
基本は料理が上手になること。材料を無駄にせず、残さず食べて
丁度良い量を作る計算ができること。>>99,>>101 
 
本屋に行けば、調理の方法のレシピが販売されている。
 
 
　

180五十川卓司  : 2008/12/05(金) 19:07:15 ID:JmWsMGjX0 
こつこつ庵はここ。>>171 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/map/gourmet.htm
 
　

229五十川卓司  : 2008/12/05(金) 21:24:22 ID:JmWsMGjX0 
鶏天地図
http://www.oishiimati-oita.jp/special/200809/map.php
 
　

268五十川卓司  : 2008/12/05(金) 22:10:09 ID:JmWsMGjX0 
高松大樹氏は、去年よりも振動数が低下したため、次への一挙手
一投足が遅れ、球を奪われる場面が増えているように思われる。
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振動数を上げると、動作が早く速くなるので、相手との関係で、
先を制することができるようになると言えるのだろう。
 
蹴賭も、硬い踝（くるぶし）に当てると上に上がるが、柔らかい
指で合わせると水平に飛んでいく。足のどの部位で蹴るかにより
球と足との接触時間が変化するようである。
 
蹴賭では、強く当てるよりも、足で合わせる方が、有利なのでは
ないだろうか。
 
　

288五十川卓司  : 2008/12/05(金) 22:48:59 ID:JmWsMGjX0 
名古屋鯱隊は、優勝するために、必ず勝ちに来るので、その裏を
取れば良いということを、大分酉隊に教えてくれている、という
こと。>>283 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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お疲れ様でした　大分トリニータ437
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228555231/

138五十川卓司  : 2008/12/06(土) 22:28:31 ID:tBrgHFDw0 
讀賣病というか鍋恒病が、讀賣緑隊にも感染したのであろうか。
組織病においては、上司に媚を売り諂い従う者が評価される。
 
結局、外国人選手に依存したのが、組織を崩壊させた元凶である
のは、讀賣巨人軍の不調時と同一である。そして「あれだけ金を
掛けてやったのに、何をやっているんだ」となると、現場は崩壊
する。>>135 
 
　

217五十川卓司  : 2008/12/06(土) 23:49:24 ID:tBrgHFDw0 
来年、ＡＣＬに出場すれば、紗武主香氏の続投は確定となること
になる。
 
ＡＣＬに出場を決定して交代する監督は居ないだろう。その時に
複数年契約を交渉するだろう。
 
　

814五十川卓司  : 2008/12/07(日) 17:33:29 ID:kPBZEzAU0 
太田旗店
http://www.mapion.co.jp/c/f?
uc=1&grp=all&nl=33/13/56.581&el=131/36/36.609&scl=10000&bid=Mlink 
http://www.ootaflag.com/
 　
 

 東京ヴェルディ part454
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228556374/

581 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 22:29:46 ID:tBrgHFDw0 讀賣病というか
鍋恒病が、讀賣緑隊にも感染したのであろうか。
組織病においては、上司に媚を売り諂い従う者が評価される。
 
結局、外国人選手に依存したのが、組織を崩壊させた元凶である
のは、讀賣巨人軍の不調時と同一である。そして「あれだけ金を
掛けてやったのに、何をやっているんだ」となると、現場は崩壊
する。
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mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1228555231/135
mailto:
mailto:
http://www.mapion.co.jp/c/f?uc=1&grp=all&nl=33/13/56.581&el=131/36/36.609&scl=10000&bid=Mlink
http://www.mapion.co.jp/c/f?uc=1&grp=all&nl=33/13/56.581&el=131/36/36.609&scl=10000&bid=Mlink
http://www.ootaflag.com/
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228556374/


937 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:25:52 ID:tBrgHFDw0 
川崎を捨てて、金欲しさに東京に移った報いですね。
 
Ｊの理念にも反する行為でした。
 
　

952 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:27:27 ID:tBrgHFDw0 
その川崎に引導を渡されたということ。
 
東東京を基盤にするようにイメージ戦略を立てては。
 
下町の大田区あたりが良いのでは。
 
　

981 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:32:21 ID:tBrgHFDw0 
駒沢公園にスタを建てるというのもありかと。
 
Ｊ２仕様なら現状でも使えるのかな？

東京ヴェルディ part455
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228573725/ 　

9 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:35:02 ID:tBrgHFDw0 
葛飾柴又かあ。寅さん路線では。
 
　

36 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:39:24 ID:tBrgHFDw0 
反対されている築地の移転予定地にするとか。
 
　

52 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:41:20 ID:tBrgHFDw0 
ここのこと。
 
http://www.nikkeibp.co.jp/style/biz/inose/071016_12th/
 
オリンピック誘致が失敗したら、代替案になるかも。
 
　

72 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:43:46 ID:tBrgHFDw0 
(1)世界一コンパクトな大会>>52 
　東京しか持ち得ない集中と集積のメリットを最大限に活用した世界一コンパクトで高密度な大会

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228573725/
http://www.nikkeibp.co.jp/style/biz/inose/071016_12th/
http://jumpres/read.cgi/soccer/1228573725/52


都心の半径１０キロメートル以内に２８競技中２６競技を配置
選手村と各競技施設を２０分以内で結ぶ
　メインスタジアム　中央区晴海地区
　オリンピック選手村　江東区有明北埋立地
　メディアセンター　築地市場移転後の跡地
 
http://www.metro.tokyo.jp/INET/OSHIRASE/2006/05/20g5f201.htm
 
　

100 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:46:52 ID:tBrgHFDw0 
地図
 
http://www.metro.tokyo.jp/INET/OSHIRASE/2006/05/20g51201.htm
 
　

203 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:57:37 ID:tBrgHFDw0 
讀賣巨人軍でも、外国人選手を補強する際に、多額の金銭を支出するが、その外国人選手と談合し
て、資金を幹部の個人口座に還流していたのではないか、という疑いがある。>>131 

いわゆる、マネーロンダリングである。
 
　

219 U-名無しさん＠実況はサッカーch: 2008/12/06(土) 23:59:38 ID:tBrgHFDw0 
>>203

そういう裏金を資金洗浄して表金として還流するのが外資
の仕事だが、その外資が破綻して、資金がショートしたの
だろう。

Isogawa Takuji 2004
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そろそろ草刈シーズン　大分トリニータ438
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228653032/

853五十川卓司  : 2008/12/09(火) 23:41:38 ID:Z+GL2KfG0 
今日のＵ－１８の練習では、守備の方針においては機能していた
が、攻撃の方針においては機能していなかったように思われる。
各隊員の動向が一元的であり、大小の三角形を有機的に構築して
多元的に配球経路を設定するように動作する意思に乏しいように
思われた。
 
雨後の人工芝では滑りやすく、急激な方向転換が困難で、相手の
守備員を外す動きが困難であったことが原因であったのだろうと
も思われるが。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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草ぼーぼー　大分トリニータ439
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1228867697/

279五十川卓司  : 2008/12/11(木) 11:33:55 ID:0TwVoD6B0 
一人の優秀な人間だけで確立している組織は、その一人が死去や
引抜で居なくなると、途端に、業績が低下し滅亡することになる。
その一人に高額な給与を支給していても、周囲の能力が低いと、
不平や不満が鬱積するようになるため、「より水準が高い組織で
仕事をしたい」と辞意を表明することもある。
 
学校でも、進学校で周囲の水準が高いと勉学に邁進するが、周囲
が遊び呆けている学校では、その場所で、自分だけ勉学に勤しむ
ことは困難を極めるし、周囲からは勝手で我儘だと非難される、
ということになる。
 
職場でも、周囲が怠けているのに、自分だけが一生懸命に仕事を
すると、「あいつはなんだ。俺達が怠けているのを非難している
のか。俺達を一緒に仕事をしよう（怠けようぜ）。」ということ
になるため、知識や技能を修得して向上しようとする個人には、
その職場は地獄となる。「給料さえ貰えばいいや」という個人に
とっては「天国」であるのだが。
 
昨今、往年の綺羅星選手が所属する蹴球隊の成績低迷が発生して
いる事態が顕著であるが、練習において、どのような体力水準で
練習をするかが問題であるのだろう。
 
練習での、精度や速度について、未熟な選手は数をこなして蓄積
を積む必要があり、成熟した選手は質を高める確認を取っていく
必要があり、その差異が、未熟な選手が成熟した選手を真似する
行為において、失敗を発生させていると思われる。
 
ということで、優秀な指導者が飽きないように、一生懸命に練習
をして、その期待に応えていくことが、有効な方法であるように
思われる。名選手名監督ならず、ということは、鹿島鹿隊や大分
酉隊の監督が、東京緑隊の監督が、それぞれ証明しているところ
である。
 
　

282五十川卓司  : 2008/12/11(木) 11:40:36 ID:0TwVoD6B0 
追記>>279 
 
ちなみに、役所の組織では、「ハードワーク」は、深夜まで残業
することを意味しているが、睡眠不足と栄養失調とによる過労で
知的能力は低下し、朦朧とした状態で幾ら時間を掛けたところで、
失敗が多くなり、余計に時間が掛かり、残業代を稼げる、という
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ところは、蹴球選手とは大きく違うところである。
 
余計に時間を掛ければ掛けるほど、得点機を喪失し、給料は低下
する一方であるからである。
 
　

283五十川卓司  : 2008/12/11(木) 11:43:15 ID:0TwVoD6B0 
追記>>282 
 
仕事の配分が偏っているためや、企業統治のために周囲の能力が
低いように抑圧をしておきながら、抑圧しておいて、それが不平
不満の原因であることも、その弊害を拡大している。
 
その抑圧の手段とは、専門知識が必要なのに、頻繁な転勤で実力
を装備させないようにしていたり、断片的な情報や資料だけ与え、
総合的な判断をさせないようにしていることなどである。
 
結果として、組織の能力が低下し、金ばかり掛かって仕事ができ
ない組織となっているのが、現在の日本政府である。
 
学生時代の受験勉強の成績で評価すると、そういうことになって
しまう。その点、オシム氏は、過去の栄光では評価せず、現在の
実力で評価するという方式で、業績を向上させていた。
 
　

649五十川卓司  : 2008/12/12(金) 19:12:21 ID:+HMcoMWH0 
一枚岩が崩壊
 
http://www.nishinippon.co.jp/nsp/item/64996
 
　監督は１２年で延べ１２人交代、アビスパを去ってＪ１で活躍
する選手やスタッフは数え切れない。
　チームが福岡に移転した１９９５年。「あのときだけはフロン
トと現場が一枚岩だった」と当時の選手たちは口をそろえる。キ
ャンプ地の宿舎は個室のない民宿。１００円シャワーで汗を流し、
ボールを追い掛けた。
　アビスパの前身で、静岡県藤枝市の警備会社の愛好会だったチ
ームを手塩にかけて育てた元日本代表選手の菊川凱夫氏とワール
ドカップ優勝経験を持つ首脳陣がタッグ。日本フットボールリー
グ（ＪＦＬ）で優勝、初のＪ参入を決めたが、ここを起点にフロ
ントが不穏な動きに出た。
　藤枝からチームに携わったスタッフの意見は無視して強化責任
者を外部から招聘（しょうへい）。監督を代え、選手も大幅に入
れ替えた。清水エスパルスの監督だった故宮本征勝氏はあえて苦
言を呈していた。
　「ＪＦＬのスタッフやメンバーのままなら強かった。サッカー
を知らないフロント幹部が、藤枝から来た情熱的なスタッフを切
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り捨てにかかってから、アビスパのクラブはおかしくなった」
　Ｊリーグの“看板”を背負った途端に、最強軍団は崩壊し、迷
走が始まった。１年目は１６チーム中１５位で終わると、善後策
もなく監督や選手は解雇される。だが、フロントは決して責任を
負わない。その不条理が今なお、まかり通っている。
 
　

651五十川卓司  : 2008/12/12(金) 19:12:53 ID:+HMcoMWH0 
【連載】どうするアビスパ＜１＞失望　羅針盤なき航海の先は
http://www.nishinippon.co.jp/nsp/item/64571
【連載】どうするアビスパ＜２＞限界　「７社会」頼みにほころび
http://www.nishinippon.co.jp/nsp/item/64769
【連載】どうするアビスパ＜３＞不条理　有能な人材を次々解任
http://www.nishinippon.co.jp/nsp/item/64996
【連載】どうするアビスパ＜４＞放棄　いなくなったスカウト
http://www.nishinippon.co.jp/nsp/item/65269
 
　

715五十川卓司  : 2008/12/12(金) 23:53:02 ID:+HMcoMWH0 
蹴球選手の恋愛や結婚の相手は、健康管理ができること、つまり、
栄養管理としての料理の献立などを工夫する計算力が必要である
ということを意識する必要がある。
 
ストレス発散のためだけに迎合するだけの相手だと、後で苦労を
することになるだろう。
 
なよなよしているのが「可愛い」という風潮は、どういう起源で
発症しているのだろうか。
 
　

809五十川卓司  : 2008/12/13(土) 09:09:21 ID:pomJLKLT0 
風俗店は、男性が独りよがりをすると、商売足掻（あが）ったり
になるということでは。>>720 
 
そういう美人局（つつもたせ）には釣られない。高校時代、男子
校の全寮制で、女子との接触が無いと、青春時代の初恋を受験に
奪われたと怨恨して、そういう釣りに釣られやすくなるようで、
政府や企業での汚職の原因となっているようだ。
 
厚生労働省年金担当事務次官殺人事件の小泉毅容疑者も、少年の
頃の飼犬の薬殺への悔悟や怨恨を利用されて、その勘定の振幅を
助長する催眠術から強力な精神制御（マインド・コントロール）
をされたのであろう。
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810五十川卓司  : 2008/12/13(土) 09:10:45 ID:pomJLKLT0 
菓子杯で優勝して、以後、敗戦が多くなったことを反省し、気の
緩みを引き締める良薬は口に苦しとする、ということだろう。>>806 
 
　

894五十川卓司  : 2008/12/13(土) 14:51:07 ID:pomJLKLT0 
夫が仕事で疲労困憊、妻が家事で元気一杯だと、そういう齟齬が
発生し、夫が、「仕事が大変なんだ」と言うと、妻が、「家事も
大変なのよ」と言って、喧嘩から拳禍になるのが定番。>>891-892 
 
通勤距離が長ければ長いほど、そういう傾向が発生するようだ。
 
　

895五十川卓司  : 2008/12/13(土) 14:53:18 ID:pomJLKLT0 
追記>>894 
 
そういう場合、夫が妻の尻に敷かれると、まあ、疲労負担が軽減
され、夫婦円満の秘訣とされている。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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今年の漢字は…「亀」 大分トリニータ440
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1229161564/

300五十川卓司  : 2008/12/14(日) 17:53:45 ID:EC6bSobI0 
今日は、大分市民栄誉賞の授与式に行きました。紗武主香氏が、
質問に回答し、”勝利できたのは、それを可能とする選手が居た
からだ”と言っていました。
 
来期も、これ以上の成績を残せるかについては、不安もあるので
あろうけれども、個人の力の集大成であることは間違いが無いの
で、休養と準備と研鑽とが、来期に必要である。
 
ところで、
 
昨日のＵ－１８と交代組（文理大）との試合は、前半はＵ－１８
が押し気味であった。作戦は成功していたと言えるが、そのため
に必要な激走により疲労が若年者には大きかったのだろう。
 
交代組が、Ｕ－１８の戦術を読んで反撃を仕掛けてきたことに、
変化に対応する変化をするところまでは、体力、および、知力に
おいて力が及ばなかったと言える。体力の装備も知力の装備も、
まだこれからだと言えるだろう。
 
　

732五十川卓司  : 2008/12/15(月) 23:48:31 ID:BYp6jyi30 
不況期には、製造業よりも鉄道業の方が安定しているということ
だろう。大分県の場合は、製造業の不況で県財政も悪化する、と
いう悪循環になっているが、どのように突破できるだろうか。>>727 
 
食料としての農業は、不況でも節約はできないところではある。
 
　

734五十川卓司  : 2008/12/16(火) 00:00:01 ID:BYp6jyi30 
失業者の家賃、大分県が助成　県議会に追加補正予算案提案へ
ＪＡおおいたは生産現場で雇用
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/item/65740
 
　大分県内のキヤノンや東芝の工場で従業員が大量失業する見通
しを受け、広瀬勝貞知事は１５日、従業員寮などに住んでいた失
業者に離職後も住居を無料提供した事業者に対し、１―２カ月分
の家賃相当額を助成すると発表した。１６日の定例県議会に４０
００万円の追加補正予算案を提出する。
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　広瀬知事は「（寮暮らしの従業員が）離職と同時に住むところ
を失う問題が生じている。年を越せるように住居を確保したい」
と話した。
 
　助成対象は、従業員寮や借り上げ住宅で暮らし、１２月２日か
ら来年２月１日に失業した従業員に対し、家賃なしで住居を１カ
月以上提供した事業者。１２月の失業者は来年１月まで、来年１
月の失業者は１カ月分の家賃を助成額として算定する。上限は１
人分で月４万円。６５０人分の助成を見込んでいる。
 
　また、ＪＡおおいた大分市地域本部は来年１月から同市内のハ
ウス栽培など施設園芸の生産現場で失業者５０―６０人を雇用す
ると発表。共同選果場や農家でミツバや大葉の選別作業などを行
うパート従業員を募集する。失業者の受け皿を確保すると同時に、
生産現場の人手不足の解消を図るのが狙い。
 
＝2008/12/15　西日本新聞＝
 
　

739五十川卓司  : 2008/12/16(火) 00:09:04 ID:p0+uKa6R0 
追記>>734 
 
高齢化した農業の担い手の世代交代や耕作放棄地への就農という
大分県の農政の政策課題の実現ということがある。
 
　

745五十川卓司  : 2008/12/16(火) 00:22:00 ID:p0+uKa6R0 
大分県教員採用汚職事件でも見られるように、恐怖政治において
は、その不正を指摘や告発をしようものなら、首を切られること
になるぞ、と脅迫するものである。
 
実際、私は、そうやって、解雇されたのだが。
 
そういう意味では、佐伯市の校長教頭が正直に出頭して解雇され
ている状態は、不当であるだろう。
 
そもそも、そのような状態を放置した監督責任の方が重大である
からである。現状では、正直に告発をした方が不利益を被る、と
いう無法状態が放置されている。
 
あなたが、そう思っちゃうのは、毒されている証拠。>>740 
 
　

749五十川卓司  : 2008/12/16(火) 00:31:30 ID:p0+uKa6R0 
２０万円受領して「挨拶料」などと主張しているのが教育監なの
だから、そうなのでしょうね。>>747 
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753五十川卓司  : 2008/12/16(火) 00:43:22 ID:p0+uKa6R0 
相手を脅迫することで萎縮させて成立している組織では、脅迫に
屈服しない個人の意見や指摘を「支離滅裂だ」と主張するもので
ある。軍隊組織には、そのような傾向が観察される。>>751 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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おふぇがひしまふ。　大分トリニータ441 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1229440086/

565五十川卓司  : 2008/12/19(金) 00:05:54 ID:r5GF3USU0 
倶楽部欧州代表の曼澈斯特連合の選手の走行方法は、膝の曲がり
が少なく、股関節が強靭であることが表出されていた。股関節が
強靭であることが、精度と速度との両立を可能としていた。
 
形式だけを真似や模倣をすると、股関節を痛めてしまうだろう。
小さな動きでも、球の与える加速度が大きいことで、強い蹴賭を
蹴ることができるものである。
 
大阪脚隊には、幸運が味方をしていたが、５－３の得点を見て、
ｉｓｏｔａｋｕ５０３と一緒であるなあと思ったものだ。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503
 
　

880五十川卓司  : 2008/12/20(土) 21:48:04 ID:ljv0vY7G0 
今日の文理大学との練習時代では、前線での密集で配球が繋続を
できず寸断される場面が多かった。配球の精度や速度が不足し、
走者の位置や角度が不適で、有機的な動作の連携ができない、と
いう問題点が再発していた。
 
最悪なことには、前線での連携ができないので、長距離蹴賭しか
できない時間帯もあった。蹴賭の精度や速度が不足して、球門の
枠内に収納することもできない状態である。配球もできないので
蹴賭もできない、という状態であった。
 
止まった球を蹴賭することしかできていないので、動いている球
を一度止めてから配球や蹴賭をしようとするＵ－１８の悪い癖が
酉若手隊全員に感染してしまったかのようであった。
 
自分の身体の運動量とベクトルと球の運動量やベクトルとの合算
が蹴賭や配球の速度や角度に変化するという物理計算ができない
のは、頭が悪いと言われても仕方がない。
 
プロの試合運びとは言えない出来であった。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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クリスマスが来る前に　大分トリニータ442
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1229815594/

181五十川卓司  : 2008/12/21(日) 21:32:31 ID:0roTXsb+0 
自隊選手が、相手守備隊の隙間を狙って動いてくれる、と信じる
ことができるから、配球の速度による距離を調整すれば良いので
あろう。
 
球門は動いてはくれないので、自分が動くしか無い。この差分を、
前衛選手は、時間や空間を使って、埋めなければならない。両方
ができる選手は少ない。
 
　

183五十川卓司  : 2008/12/21(日) 21:34:50 ID:0roTXsb+0 
愚かな女性は、相手の男性に、お笑い芸人であることを要求し、
笑われることに嫌気が差した男性からの侮蔑と暴力とに晒される
危険がある。
 
笑わせる芸術と、笑われる芸人との違いは大きい。>>175 
 
　

196五十川卓司  : 2008/12/21(日) 22:07:08 ID:0roTXsb+0 
後半の方が、数的不利を克服するための工夫が見れて良かったと
するのが、職業的な感想だろう。素人の感想に流される職業人は
情けが無い。
 
　

211五十川卓司  : 2008/12/21(日) 22:33:27 ID:0roTXsb+0 
笑わせ芸術と笑われ芸人との違いは大きいし、普通の人は笑わせ
芸術家にはなれない。そして、ＴＶ番組で笑われ芸人の悪戯から
影響された女性が、男性に笑われ芸人を要求した場合、品性下劣
な男性を引き当ててしまうことになる。
 
そのような影響は、国力の低下にも結び付くのである。大分県は、
そういう意味では、実際の東京に触れる機会が無く、ＴＶからの
影響が大きいため、女性力の低下が著しいのではないだろうか。
 
駅伝競走でも下位の方に低迷している。
 
　

217五十川卓司  : 2008/12/21(日) 22:39:47 ID:0roTXsb+0 
一生懸命に真面目に生きる人々が「空気が読めない」とけなされ、
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出鱈目に一発賭博に生きる連中が称揚されるのは、蹴球構想での
一発屋を要求する風潮にも露呈しているが、それでは蹴球が成立
しないことは、職業人なら誰でも知っている。
 
素人に迎合することは、蹴球のためならず。英吉利や伯剌西爾に
おいては、そういう風潮は有り得ない。日本での幼稚な風潮なの
である。
 
　

223五十川卓司  : 2008/12/21(日) 22:43:07 ID:0roTXsb+0 
賢い女性は、相手の男性に笑われ芸人たることを要求せず、相互
に尊敬できる関係を築くものである。そうすれば侮蔑や暴力への
傾斜による被抑圧感（ストレス）を予防できる。
 
　

231五十川卓司  : 2008/12/21(日) 22:50:58 ID:0roTXsb+0 
言うても詮（せん）無いことは言わぬが良かろう。まあ、あれじ
ゃて、名も名乗らんでほざいとるしは、道端で通りすがりに何か
言うのんと同じ。図書館で、時々、そういうのに遭うのう。
 
聞き返しても逃げるだけなのは、東京の鉄道車内でのそれと一緒
やて。ほたっとき。>>222 
 
通話明細の漏洩を内部告発したときには、そういうのが増えたの。
「お前の所為で困っとる人がおる」言うて来たもんじゃ。
 
聞き返したところげ、幻聴じゃ、言われることも分かっとるしの。
 
　

232五十川卓司  : 2008/12/21(日) 22:53:15 ID:0roTXsb+0 
内部告発してＮＴＴを辞めさせられたと言うたら、おじがるしが
多い、というだけのこと。
 
　

234五十川卓司  : 2008/12/21(日) 22:59:47 ID:0roTXsb+0 
「空気を読め」という奴は、自虐的な奴が多い、ということも言
えるよね。「俺はここまでの人間だ」ということで、組織に依存
や迎合をしている。そういうのが組織でかわいがられて行くと、
立派な犯罪組織が出来上がる。
 
組織の内側での客観視と、組織の外側からの客観視とでは、違う
ことが多いのだが、そこまでは考えが及ばないし、及ばなくても
構わないとするのが、会社人である。
 
たぶん、もう会話は成立しない。>>233 
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会社の外側に社会があって、社会人である個人が成立するという
考え方は、難しいから。会社人には、社会人は「宇宙人」にしか
見えないから。
 
　

240五十川卓司  : 2008/12/21(日) 23:06:22 ID:0roTXsb+0 
追記>>234 
 
坂本竜馬氏が、西郷隆盛氏や桂小五郎氏に対して、薩摩人や長州
人を捨てて日本人になれ、という趣旨の発言して薩長同盟が成立
したとされているが、最近では、自民党人と民主党人にも、それ
が該当するようだ。
 
と、「宇宙開発」をすることにした。
 
　

309五十川卓司  : 2008/12/22(月) 00:45:15 ID:H+QyKEOW0 
ＮＴＴ側は、私を精神障碍者に仕立て上げることで、通話明細の
漏洩という組織犯罪が、私の「幻覚」や「妄想」であるかのよう
に偽装しようとしたということです。その策謀は失敗したのです
が、その失敗さえも認めようとしていない。>>244,>>253 
 
私が、精神障害者手当を受給しているかのように発言したのは、
ＮＴＴ関係者と見て間違いないでしょう。>>265,>>286 
 
彼等に踊らされることが無いように。結局、荒れるのは、ＮＴＴ
工作員が出没するからである。>>297 
 
　

311五十川卓司  : 2008/12/22(月) 00:47:09 ID:H+QyKEOW0 
追記>>240 
 
その場合、外資金融から煽動されＮＴＴから通話明細を漏洩させ
政治利用していたＮＴＴ労働組合、つまり連合関係者を政治から
排除する必要が有ると言える。
 
　

318五十川卓司  : 2008/12/22(月) 01:00:40 ID:H+QyKEOW0 
衛藤晟一氏が批判していたが、民主党の連合関係者は、労働者の
権利の後退について、座して見て見ぬ振りをしたきた。
 
その原因は、労働者派遣法について、低賃金での支持者層の拡大
を目的として組織拡大を図りつつ、その最大の受益者である巨大
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流通企業を支持基盤としてきたからであると言えるだろう。
 
千葉県千葉市美浜区幕張に誘致された巨大流通企業の本社社屋と
ＮＴＴの情報システム部門が隣接していることは偶然では無いと
言える。
 
大分県内では、そのような巨大流通企業の横暴が行われており、
ヤクザが恫喝するような調達行為が実施されているそうである。
大分銀行からも融資を受けず、その財務は闇に覆われている。
 
　

387五十川卓司  : 2008/12/22(月) 14:51:52 ID:H+QyKEOW0 
なるほどね。犯罪予告の書込があったら、書込をした端末や人物
を特定する犯罪捜査に必要な機能を、携帯電話会社内部で悪用を
することができるということが、此処にも露呈したと言うこと。
 
馬鹿な工作員は、電気通信事業法違反で逮捕されることになるの
だろう。>>381-382 
 
　

408五十川卓司  : 2008/12/22(月) 17:38:55 ID:H+QyKEOW0 
これは再放送？
 
２００８年１２月３１日　１０時５０分～１１：４５分
トリニータの逆襲～躍進の舞台裏で～
 
http://www.oab.co.jp/prog_week02.htm
 
　

677五十川卓司  : 2008/12/22(月) 23:29:55 ID:H+QyKEOW0 
反則数順>>564 
 
519 ガンバ大阪
521 浦和レッズ
540 清水エスパルス
583 大分トリニータ
585 川崎フロンターレ
589 横浜Ｆ・マリノス
591 大宮アルディージャ
594 柏レイソル
599 名古屋グランパス
610 京都サンガF.C.
612 ジェフユナイテッド千葉
613 ＦＣ東京
619 アルビレックス新潟
620 鹿島アントラーズ
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633 東京ヴェルディ
653 ジュビロ磐田
671 コンサドーレ札幌
681 ヴィッセル神戸
 
 
 
　

687五十川卓司  : 2008/12/22(月) 23:55:30 ID:H+QyKEOW0 
今年は、去年よりも身体能力が進化し、反則で相手を停止させる
事態が減少していたと言えるだろう。審判は、去年の印象で反則
券を乱発していたのであろうが、その印象も来年は変化している
と思われる。>>677 
 
　

693五十川卓司  : 2008/12/23(火) 00:04:31 ID:H+QyKEOW0 
大分県の女子に肥満傾向が発生しているそうだが、携帯電話使用
での睡眠不足が原因であるように思われる。携帯電話を保護者が
管理して、鍵の掛かる金庫に収納し、睡眠時間を確保する方策や、
携帯電話の機能として、使用時間帯を制限する機能を付加すると
いうようなことを青少年対策として考慮しなければならない。
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/item/65154
 
　

Isogawa Takuji 2004
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カンブリア宮殿にwktk gkbr 大分トリニータ443 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1230047297/

240五十川卓司  : 2008/12/25(木) 01:26:33 ID:WhXMZxPJ0 
ＡＶ女優からでもＴＶ出演できる、という性犯罪組織の広告塔を
させられていたわけで、本人には過酷なことであった、と言える
だろう。>>226 
 
その実態を暴露や懺悔する内容の手記を執筆していたとすれば、
自殺を偽装した他殺（暗殺）をされる危険は有るだろう。
 
死因の解明については、薬物中毒での腎臓疾患である危険を考慮
して捜査するべきであるが、性犯罪組織と癒着している日本政府
の警察組織に期待は持てない。
 
無料でＰＨＳを配布して女子高生の動向（話相手、居場所等）を
把握する通話明細や位置追跡の情報漏洩でも、うやむやである。
 
　

744五十川卓司  : 2008/12/26(金) 22:56:34 ID:0nKslZ/K0 
上本大海氏の来年の目標は、質問に臨機応変に回答することより
も、相手攻撃隊員の速度が変化する多様な動作に対応して、臨機
応変に対応する技能を研ぎ澄ますことであるだろう。
 
確かに、言葉に言語化すると、効率性や合理性を増すことが可能
であるが、相手の無言の動作に対応するには、目で見て足で動く
という速度が要求されるため、言語化をする時間は無いも同然で
ある。
 
しかしながら、自分が自身で行動した動作について、言葉で説明
できるようにしていた方が、ストレスは溜まらないであろうし、
審判への激怒的な抗議よりも、冷静な言葉での説明の方が良い。
 
反則による不利な状況を削減するためにも、事後的においては、
言葉による審判への説明の能力は向上した方が良いと思われる。
 
　

882五十川卓司  : 2008/12/27(土) 12:59:06 ID:5h6AjPYQ0 
悪い友達が居て、選手の名声で女性を釣ろうとするコバンザメが
貼り付いて居ると、そういうことになる。>>881 
 
　

885五十川卓司  : 2008/12/27(土) 13:05:04 ID:5h6AjPYQ0 
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追記>>882 
 
人気の若手選手を都町へ同行して先輩風を吹かせていたところで、
所詮は小判鮫に過ぎず、不快感だけが増すようになり、素行不良
が増すだけで、犯罪組織から侵略される危険が増大する。
 
早く結婚して、そういう空（むな）しい虚栄が蹴球選手にとって
害であることを知ることも必要である。
 
　

889五十川卓司  : 2008/12/27(土) 13:40:47 ID:5h6AjPYQ0 
飲酒は、筋肉細胞に不要な物質を蓄積させ、疲労を助長する危険
があり、蹴球選手は通常禁酒であるが、木島良輔氏と永井秀樹氏
とは、大分酉隊を弱体化させる使命でも帯びて来たのだろうか。
 
出場できない怨恨を、若手への飲酒という報復で憂さを晴らして
いたとすれば、排除されても仕方が無い。
 
結局、小判鮫な先輩から勧誘されて飲酒が常習となってしまった
のだろう。その結果は、悲惨である。>>887 
 
　

891五十川卓司  : 2008/12/27(土) 13:43:09 ID:5h6AjPYQ0 
追記>>889 
 
大学の運動部でも、試合に出場できない先輩が、「存在意義」と
して後輩を飲酒させて金を払い、先輩風を吹かせることに「生き
甲斐」を持つことが多いが、裏を返せば、酒を飲ませて筋肉細胞
を弱体化させ、後輩が試合に出場して追い抜かれることを恐れて
いたと見ることもできる。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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来年も亀年で　大分トリニータ444
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1230369853/

99五十川卓司  : 2008/12/28(日) 09:55:11 ID:yNHoalMb0 
戦前は、雇用対策として、日中戦争で将兵に中国を侵略させて、
「新天地」を獲得しようとしたり、口減らしのために滅茶苦茶な
作戦で戦死させたりしたが。
 
　

101五十川卓司  : 2008/12/28(日) 09:59:03 ID:yNHoalMb0 
誤曝です。>>99 
 
　

107五十川卓司  : 2008/12/28(日) 10:37:26 ID:yNHoalMb0 
都町が不況だそうだが、景気の恩恵を受けるだけでなく、景気を
良くする方法を考えて発信するべきであろう。今回の不況の原因
は、米国の金融業者が投機により原油高騰をさせたために、燃料
価格が上昇たため、企業が車両費や運送費を一定にしようとして、
車両の更新を延期したことに起因する。
 
　

111五十川卓司  : 2008/12/28(日) 10:56:24 ID:yNHoalMb0 
何がどのように異常なのですか？>>109 
 
都町でできることは、酒席の話題を提供すること。情報の交換を
媒介すること。>>107 
 
　

117五十川卓司  : 2008/12/28(日) 11:33:38 ID:yNHoalMb0 
閉鎖的な職場で、話題が乏しい職場でした。>>116 
 
　

122五十川卓司  : 2008/12/28(日) 11:40:24 ID:yNHoalMb0 
話題が乏しい人は、「自分の知識をひけらかしている。 人を不
愉快にさせるわ。そんなの関係ねえ。」として逃げることが多い
のだろう。>>116 
 
自信があれば、無知の知、つまり、”知るは一時の恥、知らぬは
一生の恥”を実践できるのだろうが。>>118-119 
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143五十川卓司  : 2008/12/28(日) 12:22:20 ID:yNHoalMb0 
結局、赤ちゃんと一緒で、同じことを何度も何度も話して楽しむ
人と、大人として違う話しをしないと詰まらない人とが出て来る。
中年女性の集団でも、同じ話題を何度も反復している人々の集団
と、違う話題を提供する人々の集団とでは分かれてくるものなの
である。
 
蹴球でも、過去に成功して得意だからと同じ作戦ばかりしている
と、相手に読まれて失敗することが増える。子供の蹴球と大人の
蹴球との違いである。同じ集団の内部では、儀式として、同一の
話題を反復しても、「安心」して対応できるが、向上することは
無い。役所の役人の前例や先例の踏襲と同じであるが、陳腐化の
腐臭（ふしゅう）が漂う。
 
赤ちゃんの場合は、同じことを繰り返して反復して学習して向上
することができる。蹴球の発展途上の技能についても、反復して
練習することで確実にすることができる。
 
ところが、此処での話題で、同じことを反復して記述しても既出
として嫌われる。この違いは何であろうか？
 
　

248五十川卓司  : 2008/12/28(日) 19:04:40 ID:yNHoalMb0 
中学校や高校で、携帯電話でのいじめ問題が噴出している事情を、
此処にまで持ち込まないように。人の悪口で盛り上がるのは幼稚
な証拠。
 
　

286五十川卓司  : 2008/12/28(日) 21:04:03 ID:yNHoalMb0 
なぜ、そのような幼稚な人間に悪口を言われた程度で、不登校に
なってしまうのだろうか？
 
共同体において、異質者を排除する原理を「村八分」と呼ぶが、
進歩性の無い同義反復を繰り返す組織では、異質な人間の排除が
組織内部の権威や秩序を維持するために必要であるとされる。
 
特に、高齢者に実力が存在しないのに、あたかも実力があるかの
ように偽装する組織では、それが顕著となる。
 
高齢化する農村に若者が定住できなくなる原因もそれであるし、
大分県庁で平松守彦氏の老害が問題となって、周囲の取巻が大分
運動公園などの公共事業用地の転売で税金から詐取をするような
非違行為をするようになっても、誰も阻止できなくなったことも
あった。
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大分県教育委員会の問題も、同義反復を毎年の授業とする教員の
弛緩にあったと言えるだろう。行政が通年行事の儀式に堕しては
そういう共同体的な規制が強化されるだけで人々を拘束し、進歩
や発展を、実力が露呈するからと忌避するようになるのである。
 
大分酉隊は、県外の蹴球隊と試合をするため、通年行事のような
同義反復では通用しない。
 
　

288五十川卓司  : 2008/12/28(日) 21:08:50 ID:yNHoalMb0 
大分県教頭昇進汚職事件で、自首をすることで賄賂を要求される
不正を告発した二人の教員が懲戒解雇されているが、本人は反省
の意思を表示して従容としているが、本来、そのような懲戒解雇
処分は、このような不正の告発を抑制してしまう教育委員会側の
不当解雇であると主張する住民の訴訟があるべきところである。
 
いまの状況では、旧体制で選出された幹部が抑圧的な体制を維持
しており、とばっちりが怖いので、誰も勇気を持って訴訟までの
決意ができない状態なのだろうか。
 
　

314五十川卓司  : 2008/12/28(日) 22:05:20 ID:yNHoalMb0 
高松大樹氏の来年の課題は、何か新しい試技形態を開発すること
だろう。欧米の同体格の選手を選択し、その映像を倶楽部で入手
して、研究材料とすると良いと思われる。
 
同じ形態の試技ばかりをしていると、使用する骨格や筋肉が反復
酷使されるため、負傷の原因となる。骨格や筋肉を使用する頻度
を均一にすると、長期の現役続行が可能となるだろう。
 
その試技の形態により負荷が発生する骨格や筋肉の部分を特定し、
研究の材料とすると良いと思われる。
 
足首の慢性的な捻挫も、そのような負荷の集中が原因であるから
である。
 
　

321五十川卓司  : 2008/12/28(日) 22:10:10 ID:yNHoalMb0 
追記>>314 
 
足首への負荷を軽減するためには、体重の削減も必要であろう。
「当たり負けする」という強迫観念は、加速での運動量の増加で
補うことにより、排除するべきである。
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322五十川卓司  : 2008/12/28(日) 22:11:15 ID:yNHoalMb0 
追記>>321 
 
体重を減量することで跳躍力も向上するだろう。
 
　

324五十川卓司  : 2008/12/28(日) 22:14:14 ID:yNHoalMb0 
運動量＝質量×速度
 
参考資料
http://www.kdcnet.ac.jp/college/buturi/kougi/buturiko/mechanics/mechan3/mechan3.htm 
 
　

346五十川卓司  : 2008/12/28(日) 22:45:24 ID:yNHoalMb0 
疲労骨折や疲労筋炎を予防するという観点が必要である、という
ことです。勿論、練習で鍛錬していない身体機能が試合でできる
はずはありません。
 
以前、機械の部品を交換するように、細胞を交換するには睡眠が
必要であるという話をしましたが、細胞が交換されると鍛え直す
ことをしていかなければなりません。
 
同じ細胞を鍛えて保存することは、老化や劣化において不可能で
あることになります。
 
受験勉強で、睡眠時間を削減して、脳細胞の記憶を維持しようと
する愚かな一夜漬けがありますが、脳細胞の老化や劣化を加速し、
脳疲労による精神疾患の原因となることになります。
 
まず、休養により、全身の細胞を交換していくにおいて、細胞に
訓練されてきた機能を細胞相互の連携で維持しておくことが休養
期間にも要求されます。>>344 
 
　

353五十川卓司  : 2008/12/28(日) 23:07:50 ID:yNHoalMb0 
私の主観では、酉隊に関係の無いことを、此処に記述したことは
ありません。>>350 
 
　

358五十川卓司  : 2008/12/28(日) 23:31:51 ID:yNHoalMb0 
ＮＴＴの話題は、ＮＴＴの失敗例を具体的に提示して、大分酉隊
がその弊を踏まないようにするための助言です。>>356 
 
ＮＴＴ工作員は、ＮＴＴという存在が「絶対的な至高の存在」で
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ある教祖や教団であるので、ＮＴＴに弊害や失敗が有るとは信じ
たくないがために、対話を拒絶することが多いですね。
 
 
　

361五十川卓司  : 2008/12/28(日) 23:37:01 ID:yNHoalMb0 
追記>>358 
 
創価学会員に池田大作氏についての批判を口にしたら、口を聞い
てくれなくなるのと一緒です。
 
少し海外での栄典が多すぎるので、誰からの支援や援助をされて
いるのか気になるところです。外国勢力から侵略される突破口に
される危険がありますね。ＣＩＡの支援や援助があるのでは、と
思われます。
 
彼等からすれば「コミュニケーションがとれない」ということに
なるでしょう。
 
　

367五十川卓司  : 2008/12/28(日) 23:44:35 ID:yNHoalMb0 
創価学会員の人々は基地外ではありません。それぞれの共同体で
大事にしている価値というものがあるのですが、それに絶対視を
してしまい不可侵とすると、其処が侵略された場合に、共同体の
危機が訪れるということです。>>364 
 
　

369五十川卓司  : 2008/12/28(日) 23:48:21 ID:yNHoalMb0 
追記>>367 
 
蹴球の場合にも、過去に成功した作戦を絶対視して不可侵とする
と、それが破られても破られたことを認めることができず、泥沼
の連敗に陥ることがあります。
 
　

372五十川卓司  : 2008/12/28(日) 23:54:22 ID:yNHoalMb0 
何がずれているのか論理的に説明できないので、ただの苦情屋に
過ぎないと見做されていることに気が付かないのはあなたの方で
ある。>>370 
 
　

377五十川卓司  : 2008/12/28(日) 23:58:18 ID:yNHoalMb0 
真似をされないようにするための符牒として用語を使用している
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ので、他人とは違うのが当然である。
 
それを「ずれている」と認識するのは、集団に埋没していること
が多いからであろう。>>375 
 
　

378五十川卓司  : 2008/12/29(月) 00:00:49 ID:yNHoalMb0 
追記>>377 
 
つまり、蹴球の試合において消えている状態が埋没している状態
である。
 
独自性を発揮しつつ、協調性を発揮している矛盾を解決できる人
が、優れた蹴球競技者であると言えるだろう。
 
それを指導力と呼ぶ。
 
　

380五十川卓司  : 2008/12/29(月) 00:07:01 ID:G+f6ZNfY0 
つまり、ずれていることは良いことである。
 
　

535五十川卓司  : 2008/12/29(月) 17:32:47 ID:G+f6ZNfY0 
山崎雅人氏に関連した記述
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/article/MasatoYamazaki.htm 
 
　

581五十川卓司  : 2008/12/29(月) 19:54:55 ID:G+f6ZNfY0 
温泉に言ってサウナで汗を流して、熱くなった頭を熱くしてから
冷水で冷やす。>>577 
 
とりあえず書きたいことを単語で紙に書いてみて、矢印で結んで
みる。>>571 
 
図解の基本
http://fk-plaza.jp/Solution/solu_zukai.htm
特性要因図
http://fk-plaza.jp/Solution/solu_qc7_1.htm
連関図法
http://fk-plaza.jp/Solution/solu_nqc7_1.htm
親和図法
http://fk-plaza.jp/Solution/solu_nqc7_2.htm
系統図法
http://fk-plaza.jp/Solution/solu_nqc7_3.htm
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マトリックス図法
http://fk-plaza.jp/Solution/solu_nqc7_4.htm
ＰＤＣＡサイクル
http://fk-plaza.jp/Solution/solu_pdca.htm
 
　

583五十川卓司  : 2008/12/29(月) 20:06:46 ID:G+f6ZNfY0 
実際のところおじがられますね。>>582 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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ジャンプの年ならしらしんけん 大分トリニータ445 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1230640553/

72五十川卓司  : 2008/12/31(水) 09:40:07 ID:ycI7duJn0 
ファン感謝デーの演出や演技は、体育会蹴球部でコバンザメ先輩
が後輩に強制するような下ネタが多く、子どもが見るには不適当
であった。
 
来年から、子ども向け行事の演出や演技の振付をするプロを雇い、
選手任せにしないようにした方が良いだろう。
 
子どもが真似をしたら困るという親御さんも多いであろう。体育
会系では、そのようなことが要求されるので、今から慣れておく
方が好いという考え方もあるだろうが。
 
東京大学運動会剣道部でも、選手権や対抗戦などの選手の選抜を
する合宿で、深夜稽古と称して下ネタ披露の場としていた。
 
結局は、先輩が後輩に「威厳？」を示すために、強制する「演芸
」であるというのが実情である。それに従うと「愛き奴じゃ」と
可愛がられることとなることもある。総務省（自治省）もそうで
あるのだろう。そういう下ネタ芸が得意な男性が入省している。
 
大分酉隊の場合は、社長の溝畑宏氏が率先して下ネタを広告宣伝
収入の獲得の手段として常用してきたという風習があるが、一般
向けでは無いことは勿論である。
 
ちなみに、その直前合宿では、ある先輩が、部長から明朝の対戦
相手の情報を仕入れ、その相手である後輩を酔い潰して、顰蹙を
買っていたという事態があった。
 
　

74五十川卓司  : 2008/12/31(水) 09:47:26 ID:ycI7duJn0 
追記>>72 
 
番組では、口直しに最期はニータンダンスで締めていたが。戦隊
物で今期の状況を再現するなど、工夫する必要があるだろう。
 
台詞や仕草を覚える訓練も、解説者や指導者になるにはおいて、
必要な素養であると言える。
 
今年もかくし芸大会を録画するのだろうか。他のチームはどうし
ているのだろうか。
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207五十川卓司  : 2008/12/31(水) 17:17:16 ID:ycI7duJn0 
内部告発をしたら、テロリストが絡んで、大変な目に遭うた。>>204 
 
ＮＴＴ東日本社員ら逮捕
顧客情報窃盗容疑革マル派活動家に渡す
 
東日本電信電話（ＮＴＴ東日本）とＮＴＴドコモの社員が顧客デ
ータを盗み出したとして、警視庁公安部は二日、両社の社員二人
を窃盗の疑いで逮捕するとともに、二人が勤務するＮＴＴ東日本
東京支店（東京都目黒区）やＮＴＴドコモ通通信サービスオペレ
ーションセンター（江東区）など四ヵ所を家宅捜索した。同容疑
者は顧客データを過激派「革マル派」に渡していたという。
 
両容疑者が盗み出したとされるデータは、革マル派と敵対するセ
クトの幹部十数人分の発信記録や電話の設置場所、契約者の氏名
など。二人は同派拠点を訪れてデータを手渡していたといい、同
派の会議にも出席していたとみられる。公安部は余罪があるとみ
て、裏付け捜査を進めている。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503ithyou/News_Papers/1999-11-02_NTT-East.htm 
 
　

281五十川卓司  : 2008/12/31(水) 23:52:49 ID:ycI7duJn0 
窮鼠咬猫>>224 
 
　

290五十川卓司  : 2009/01/01(木) 00:00:55 ID:PQc4BSzx0 
あけましておめでとうございます。
 
携帯
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503nenga/2009-Nenga-i.htm
ＰＣ
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503nenga/index.htm
 
　

372五十川卓司  : 2009/01/01(木) 11:17:32 ID:PQc4BSzx0 
天皇杯の中継と放映時間が重複しているが、再放送するのだろう
か。
 
　

463五十川卓司  : 2009/01/01(木) 17:42:52 ID:PQc4BSzx0 
今年は移籍者や負傷者が多く崖淵の状態において、個人個人が、
責任感と義務感とを強く持つことで、隊が機能したが、その条件
が脆弱になると支離滅裂になる危険があるということだろう。
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来期の契約交渉において、どのように交渉して、義務感や責任感
を高めることができるかが課題であるのだろう。金銭の多寡より
も、その方が重要である。
 
大分酉隊の経営としても、決算してみなければ分からないことも
あるのだろう。
 
このためには、蹴球隊の今後の方針として、個人個人が、相手に
研究されての変化が要求されることから、次の目標を明確に設定
する交渉が必要である。
 
　

467五十川卓司  : 2009/01/01(木) 18:14:08 ID:PQc4BSzx0 
追記>>463 
 
交渉において、選手側は、今期の貢献を主張し、倶楽部側は来期
の目標を提示し、その差分を評価するようにすると良いのだろう。
 
特に難しい単語は無いと、主観的には認識している。また、記述
方法について、何か問題があれば、あなたの問題意識や認識理解
を記述してみると良いでしょう。それを記述しない限り、対話は
成立せず、その対話の不成立を私に責任転嫁するだけに終始する
ことになる。>>464-465 
 
　

469五十川卓司  : 2009/01/01(木) 18:32:49 ID:PQc4BSzx0 
本当には相手が理解も把握もしていないことを、あたかも相手が
分かり易い台詞で、分かったような振りをさせることで、相手を
動かすことを「知性」と呼ぶのですか？>>468 
 
たとえば、
 
相手が理解が困難な事実や論理を、理解できるようになるまで、
根気強く努力する教師の授業を拒否する生徒は、知識を拒否して
「知性」と呼ばれる煽動を歓迎する、安易な怠惰に過ぎない。
 
そのような怠惰を煽動すると、個人が堕落し、組織が腐敗する、
ということになるのだが。
 
　

473五十川卓司  : 2009/01/01(木) 18:49:55 ID:PQc4BSzx0 
名刺にも印刷したので、年賀状にも印刷しました。>>470 
 
番組は引き締まった印象で良かった。>>463 
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479五十川卓司  : 2009/01/01(木) 19:54:52 ID:PQc4BSzx0 
推量と断定とが同時に成立することはある。推量が前提条件で、
断定は演繹結論である。この場所で、推量の前提条件が成立する
理由まで記述して、演繹の過程を詳細に記述し、結論を記述する
論文を記述しろと言うことであるのだろうか？>>474 
 
仮定と結論とを同時に記述して単純化している。飛び過ぎる、と
言うのであれば、蹴球や剣道とは、このようなものである。
 
　

852五十川卓司  : 2009/01/03(土) 22:22:27 ID:y6CUJ+Nw0 
解説>>281 
 
窮＝イラク戦争が失敗し、政権が崩壊するにおいて、
鼠＝米国薮蛇共和党政権が、放火泥棒として、
咬＝原油穀物価格を高騰させて米国発の金融恐慌を惹起し、
猫＝世界経済に対して卑劣な攻撃をした。
 
　

856五十川卓司  : 2009/01/03(土) 22:46:27 ID:y6CUJ+Nw0 
通話明細の漏洩も、暴力団山口組がらみのダイエーが、勢力拡大
のために利用していました。今はオリックスでしょうか。>>853 
 
ちなみに、オウム真理教事件において、通話明細のデータベース
が拡張され、より検索の範囲（発着信、グループ分析）や検索の
速度が「向上」されていました。その凶悪な犯行を予見していた
かのように。
 
民主党は、米国軍産複合体の傀儡政権として、日本の暴力団組織
を利用するために、連合を母体として設立されたようなところが
ありますね。イオングループも、その一部と言えるでしょう。
 
ところで、なんで、また、北九州で永田寿康氏は死亡することに
なったのだろうか？
 
 
　

878五十川卓司  : 2009/01/04(日) 00:03:52 ID:Sg4Q2yFg0 
親会社の三菱化学の発足は北九州（黒崎）からであるから。>>876 
 
http://www.m-kagaku.co.jp/aboutmcc/en.html
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882五十川卓司  : 2009/01/04(日) 00:11:09 ID:Sg4Q2yFg0 
追記>>856 
 
半島や海峡は、暴力団が多い。交通の隘路となるので、暴力での
恫喝により関所を設置して関税を搾取できるからだ、と言われて
いる。
 
房総半島の千葉や紀伊半島の和歌山、関門海峡の下関北九州やら
が有名であろうか。
 
米国も日本の非関税障壁の撤廃を主張しながら、その報復関税で
の恫喝をするという矛盾した行為をしていたが、その裏側では、
テロ対策を名目にした通話明細の入手による、日本の系列取引の
把握や金融業界の連絡体制の把握に熱心であった。
 
グリコ森永事件もオウム真理教事件も、そのような文脈でのテロ
行為（劇場型犯罪）と見ることができる。
 
第二次世界大戦直前の大恐慌においては、不穏なテロによって、
ブロック経済圏が構築され、その世界経済の閉鎖的な状況により
排除された持てない諸国（イタリア、ドイツ、日本）が、奴隷化
されて、対共産圏への防波堤として防共協定を締結させられたが、
その挙句に、ドイツが対仏戦争をしたために、防共協定において
戦争をさせられることになった表向きの経緯があった。
 
その防共協定において、米国はドイツに有形無形の軍事的な援助
をしておいて、裏切を誘導したと言われている。欧州大戦が再発
すれば、欧州の産業が破壊され、米国からの輸出で儲けられると
踏んでいたようだ。
 
　

884五十川卓司  : 2009/01/04(日) 00:17:31 ID:Sg4Q2yFg0 
そうだった。住友金属も、小倉製鋼株式会社から製鉄事業を開始
したとある。>>883 
 
http://www.sumitomometals.co.jp/profile/history.html
 
　

885五十川卓司  : 2009/01/04(日) 00:22:29 ID:Sg4Q2yFg0 
追記>>882 
 
ということで、イラク戦争をシベリア出兵に同一視すると、今度
は何処で戦争をして損失の穴埋めをして儲けようとするのだろう
か、ということが話題となるのである。
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旧大日本帝国も、そうやって戦争をやめることができなくなって
いったとされる。
 
戦争をすると、人的および物的な資源が奪われるので、不景気に
なって当然なのだが、戦争のための財政支出で、それが隠される
ので、戦争をやっている軍閥や財閥の当事者達は、戦争をやれば
儲かる、経済も拡大する「国民のためだ」と錯覚するのである。
 
実際には、大きな穴が空いて、そこに落っこちるのであるが。
 
　

888五十川卓司  : 2009/01/04(日) 00:24:58 ID:Sg4Q2yFg0 
追記>>885 
 
小泉政権は、愚かにも、防共協定の二番煎じでしかないテロとの
戦争に協賛させられていたが、過去を反省して、他の欧州諸国と
同様に、一歩引いた立場が良いだろう。
 
靖国問題で、中国や韓国と離反させられるなど、やりたい放題の
やられようであった。
 
　

890五十川卓司  : 2009/01/04(日) 00:27:38 ID:Sg4Q2yFg0 
追記>>888 
 
蹴球では、守備組織として、そのような隘路を創出して、相手を
其処に追込して、球を奪取することが、正当な戦術として採用を
されるのだが。>>887 
 
政治の世界では、正当な場合と、不当な場合とが有るということ
になる。
 
　

898五十川卓司  : 2009/01/04(日) 00:49:48 ID:Sg4Q2yFg0 
九石の鉄骨は、新日鐵が供給したの？>>896 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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勝負の年　大分トリニータ446
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1231054978/

237五十川卓司  : 2009/01/04(日) 23:15:11 ID:Sg4Q2yFg0 
何が「肝心な時」であるのか不明であるが、明日から学校や仕事
なので、最期の悪餓鬼をしているように見受けられる。いいでは
ないか。明日からは現実が待っているので、此処だけでも怪気炎
を放射したいのだろう。>>232 
 
学校や職場で真面目な振りをしている人ほど、我慢に我慢を重ね
ていて、何処かでの暴発をしてしまうものだ。
 
最近、「公務員」（行政職員）の性犯罪が多発しているが、その
ような我慢を利用され、学生時代に男子校で初恋が無かったなど
と、性犯罪組織に誘惑されてしまうことも多いようである。
 
青春時代を受験勉強で奪われたと煽動されて、第二の青春時代を
六本木や新宿で謳歌した挙句、飛ばされたり、性行為の証拠写真
を撮影されて、犯罪組織に利用されてしまう人もいるようである。
 
此処で怪気炎を放射するぐらい、どうということはない。
 
　

582五十川卓司  : 2009/01/07(水) 07:59:34 ID:a9Oi4uqY0 
高校選手権で情報科学高校が二試合目で敗退した原因は、生半可
な自称「玄人」が、守備重視の蹴球作戦を「糞蹴球」と揶揄した
ために逆上し、攻守の均衡が崩壊したからであろう。
 
素人蹴球では、蹴球を博打のように感覚してしまい、無謀なだけ
の行為を賞賛してしまうことがあるが、此処でも佐野某が、その
ような稚拙な行為を称揚してしまうことがあるようだ。
 
　

587五十川卓司  : 2009/01/07(水) 09:28:11 ID:a9Oi4uqY0 
そういう「意識」は、環境においては、持たなくなるものである。
姉が居て、女性に無駄な憧憬を持たなくなるのと一緒である。
 
持てない男ほど、そういう勘違いで、女性に負担を掛けてしまい
避けられるのでは無いだろうか。>>586 
 
　

748五十川卓司  : 2009/01/08(木) 08:33:13 ID:fT4OPkpA0 
浦和レッズ元選手ら、恐喝未遂容疑で再逮捕
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http://www.asahi.com/national/update/0107/NGY200901070006.html
 
　インターネット上の「闇求人サイト」に応募してきた女子中学
生にみだらな行為をさせたとして、元Ｊリーガーらが児童福祉法
違反（淫行（いんこう）をさせる行為）の疑いで逮捕、起訴され
た事件で、愛知県警は７日、サッカーＪ１浦和レッズの元選手で
派遣社員の三上明紀（３９）と会社員猪原一広（３０）の両容疑
者を恐喝未遂容疑で再逮捕した。
 
　中村署によると、２人は共謀し０７年１１月２日、出会い系サ
イトを通じて当時１４歳の女子中学生に引き合わせた名古屋市中
区の男性（５１）を同市中村区の喫茶店に呼び出し、「１８歳未
満とセックスすると犯罪になる。公になったら会社での地位もな
くなる」などと言って、示談名目で金を脅し取ろうとした疑いが
持たれている。
 
　同署によると、三上容疑者は、「男女の仲を取り持っただけで
性交は強制はしていない」と供述し、恐喝未遂容疑については「
示談の話をしただけだ」と否認しているという。猪原容疑者は「
みだらな行為をさせたこと自体知らなかった」と否認していると
いう。
 
朝日新聞　２００９年１月７日　１８時３７分
 
　

809五十川卓司  : 2009/01/08(木) 18:58:49 ID:fT4OPkpA0 
今日から芝生を張り始めたようだ。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/01/#08
 
　

918五十川卓司  : 2009/01/09(金) 08:35:07 ID:esWxJThD0 
紗武主香の役不足で、また、倶楽部側の力不足で、代理人にいい
ようにされたから。恵路美宇存氏を解雇して、背流自如氏や真羅
仁勇氏を採用させられていた。このために士気が低下していたと
言えるだろう。>>915 
 
重要な会話は電話ではしない方が良い。
 
　

919五十川卓司  : 2009/01/09(金) 08:36:12 ID:esWxJThD0 
金崎夢生氏の去就は、紗武主香氏が続投するかどうかで決まると
思われる。>>916 
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920五十川卓司  : 2009/01/09(金) 08:38:50 ID:esWxJThD0 
追記>>919 
 
紗武主香氏の続投は、去年の自分の戦略や戦術に、今年の自分が
勝利できるかどうかに掛かっていると言えるだろう。
 
新天地で違う選手を教えるのと、過去の自分と戦うのと、どちら
が辛いかという課題でもある。
 
　

921五十川卓司  : 2009/01/09(金) 08:41:28 ID:esWxJThD0 
追記>>920 
 
過去の自分に、現在の自分が勝利するためには、当然に、矛盾も
あり、葛藤もあるが、紗武主香氏の発言で、過去の相手の試合を
継続的に観察することで、その変化の原因や理由を理解すること
ができると有るから、自分自身にも、その理解を適用することが
可能であるように思われる。
 
　

924五十川卓司  : 2009/01/09(金) 08:58:09 ID:esWxJThD0 
自由民主党では、小泉子飼の山本一太氏らが消費税増税反対での
結集をしているようである。
 
消費税は、外資による略奪への防御であるという事情を考慮する
と、山本一太氏は、外資側の立場を代弁しているように見受けら
れるのだが。
 
http://mainichi.jp/select/seiji/news/20090106ddm002010043000c.html
 
小泉改革は、戦前の自由放任への回帰現象であって、経済政策と
しては退化であったことを考慮すると、山本一太氏の防衛議論と
も関連して、どのような利益考量がされているのかと心配される。
 
ＴＶでは、官僚汚職を盛んに宣伝して、政府への資金供給である
税金徴収を阻害する外資の情報操作が行われていたが、封建的な
地域を植民地化する外資の常套手段であると言えるだろう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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50五十川卓司  : 2009/01/09(金) 18:28:13 ID:esWxJThD0 
誤曝でした。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/446.htm#924
 
　

579五十川卓司  : 2009/01/12(月) 00:27:15 ID:9Ea5fZ6l0 
ＡＶばかり見てると、女性への不信感が醸成され、恋愛しても、
相手への拘束や監視をしてしまうＤＶ状態になってしまうことに
なるだろう。>>578 
 
　

584五十川卓司  : 2009/01/12(月) 00:40:36 ID:9Ea5fZ6l0 
ＡＶに登場する女性は、どう見ても、性犯罪の被害者で、なんで
あれを証拠にして逮捕者が出ないのか不思議である。
 
おそらく、ああいう映像を撮影されると、一般社会では生きられ
ないという絶望感に襲われるのであろうと思われるのだが。
 
ＡＶを見て、そういう性犯罪の真似をすると、電車で痴漢をして
逮捕されるような公務員まで出てくる始末である。大分市役所で
も逮捕者が出た。>>582 
 
　

585五十川卓司  : 2009/01/12(月) 00:46:31 ID:9Ea5fZ6l0 
そう言えば、東京の喫茶店で、隣の席で地方から上京したと思わ
れる男女が居て、その男性が女性に風俗で稼げと言っている場面
に遭遇したことがあった。
 
男性が女性を騙して駆け落ちをして、女性が実家に帰れなくなる
ように仕向けて、風俗に売り飛ばす場面であったようだ。
 
そういうのを恋愛と信じてしまうと被害者にされてしまうことに
なるのだろう。
 
必殺仕事人でも、そういう男性が表現されていたが、止むに止ま
れぬ事情での性犯罪では無く、軽い気持でのゲーム感覚が多いと
いう世相を表現しているようである。
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587五十川卓司  : 2009/01/12(月) 00:53:32 ID:9Ea5fZ6l0 
その輪廻の地獄に陥れられないようにするために、批判的に相手
を観ることができる知識が必要なのだろう。ＮＨＫの番組では、
そういう批判能力が麻痺されるから恋愛が可能になっている、と
報告されていたが。>>586 
 
http://www.nhk.or.jp/woman-man/
 
http://www.nhk.or.jp/special/onair/090111.html
 
確かに、一回陥れられると、脱出するのは難しいのだろう。
 
　

588五十川卓司  : 2009/01/12(月) 01:02:33 ID:9Ea5fZ6l0 
金が欲しいのは、ＡＶ出演者の女性の彼氏（紐男）であるだろう。
美人の女性を陥れて金を稼がせて左団扇ということになっている
と思われるのだが。
 
その場合、管理売春に該当するので、売春防止法で摘発できるの
だが、警察はそうしていない。
 
摘発しようとすると、警察官を酒池肉林で接待しているので警察
側に逮捕者が出ることになるからだろうか。>>586 
 
　

604五十川卓司  : 2009/01/12(月) 08:33:04 ID:9Ea5fZ6l0 
ＴＶ画面で表現されている、イケメンに熱狂する女性タレントや
贅沢な食事やブランド品に熱狂する女性タレントの真似をすると、
そういう金銭感覚の狂った馬鹿な女性が誕生する。>>591 
 
馬鹿とは、権力者が馬を鹿と言えば、それに従う様子を意味する。
つまり、そういうテレビ番組は、女性がイケメンに騙されること
を助長し、犯罪組織が経営する風俗産業に女性を調達することに
貢献していると言えるだろう。
 
地方に住んでいると、ＴＶに登場する人物が権力や権威に見える
のだが、東京ではただの道化師に過ぎない。
 
東京に住んでいれば、そういう事情は容易に理解できるのだが、
大分に住んでいると、ＴＶ画面の裏側や外側が見えないので分か
らないのだろう。簡単に彼等の戦略や戦術に乗せられてしまう。
 
大分の女子競技の成績が低迷しているのは、そういう東京からの
電波に乗せられたチャラチャラした友達が多いからなのでは無い
だろうか。
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605五十川卓司  : 2009/01/12(月) 08:35:10 ID:9Ea5fZ6l0 
通話明細漏洩事件でも、その廃止や取締を強化しようとすると、
警察職員の逮捕者が続出した。>>591 
 
つまり、性犯罪組織に通話明細が利用されていることの状況証拠
となっている。
 
警察官に女性を接近させて誘惑しておいて疑心暗鬼にさせ、通話
明細での身辺調査を誘導していたと思われるからである。
 
　

608五十川卓司  : 2009/01/12(月) 08:40:58 ID:9Ea5fZ6l0 
証拠資料>>605 
 
ＮＴＴＤｏＣｏＭｏ創価学会事件
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503ithyou/News_Papers/2002-09-13_NTTDoCoMo.htm 
 
愛知県警警察本部事件
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503ithyou/News_Papers/2004-01-23_AichiPolice.htm 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503ithyou/News_Papers/
 
　

610五十川卓司  : 2009/01/12(月) 09:11:00 ID:9Ea5fZ6l0 
ＴＶ番組やＴＶ遊戯の影響と思われる歪んだ考え方が、運動競技
に及ぼす影響についての考察です。>>609 
 
　

615五十川卓司  : 2009/01/12(月) 09:23:40 ID:9Ea5fZ6l0 
ちなみに、蹴球選手も、犯罪組織が犯行する非合法の蹴球賭博に
利用させるために、犯罪組織が派遣する美人に誘惑させておいて
脅迫し、守備や攻撃を懈怠させられる危険があると言える。
 
森重真人氏にも写真流出事件があった。どのような経緯で、あの
ようなことになったのか、誰か手引きをした悪い先輩が居たのか
が、問題となるのである。
 
　

672五十川卓司  : 2009/01/12(月) 14:10:08 ID:9Ea5fZ6l0 
追記>>584 
 
猥褻行為で逮捕された大分市役所の公務員は、年金事務担当者で
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あったことから、俺々詐欺の標的である口座残高が多いであろう
高齢者を特定するために、誘惑されていたと考えられる。
 
また、電話会社の通話明細は、子や孫との連絡が少ない高齢者を
特定するために必要となると言える。
 
１９９３年当時の横浜料金明細でも、女性に誘惑されているにも
関わらず、それを自慢する男性が居たそうだ。
 
　

731五十川卓司  : 2009/01/12(月) 17:22:19 ID:9Ea5fZ6l0 
追記>>672 
 
大分市役所は、年金受給者の情報が漏洩していて、俺々振込詐欺
の被害が拡大するであろうことを知りながら、上司に責任が及ぶ
ことを回避するために、その事実を隠蔽し、大分市内の高齢者が
振込詐欺の被害に遭うであろうことが予測できたのにも関わらず、
それを未然に防止することを怠ったと言えるだろう。
 
その職員は、「懲戒解雇にすれば、その事実を暴露するぞ」と、
上司を脅迫したとも考えられる。
 
ＮＴＴで通話明細の漏洩を内部告発した私の採用を、犯罪組織に
よる通報で拒否したのも、そういう背後関係があったのであろう
か。
 
　

758五十川卓司  : 2009/01/12(月) 18:41:07 ID:9Ea5fZ6l0 
追記>>731 
 
２００７年１０月２日に私を面接した大分市役所の人事担当者は、
私についての通報をした関係者が誰かについて知っているはずで
あり、調査や捜査をすると、俺々振込詐欺の捜査の手掛りになる
だろう。
 
　

863五十川卓司  : 2009/01/13(火) 13:57:02 ID:xRPUGR0D0 
なるほど、不正行為を隠蔽する会社や役所の振舞に似ていますね。
 
振られた男はすぐにわすれるよね
そんなことはなかった
そんなことがおこるはずがない
えっ誰だっけ
 
ああそんなやついたいた
あたしには関係ないけど
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なにかあったの
ふ～んそうなの
あたしには関係ないから
 
ＮＴＴでも、通話明細の漏洩を指摘したところ、「そんなことは
無かった」と反論され、新聞に掲載されても、「俺には関係無い
」と強弁する様子が観察されました。>>743,>>745 
 
忘却することは、精神の安定には効果が有るでしょうが、被害や
防止についての学習効果が無いので、また同じことを繰り返して
しまうことになります。
 
　

874五十川卓司  : 2009/01/13(火) 15:56:39 ID:xRPUGR0D0 
よくある駄文ですね。何か書いて意味があるのでしょうか。老後
の心配ばかりしている給与所得者が多いのがＮＴＴの特徴です。
それしか無いとも言えるでしょう。>>873 
 
顔が出ていた方が、闇から闇へと葬られるよりも安全です。>>865 
 
　

877五十川卓司  : 2009/01/13(火) 16:39:26 ID:xRPUGR0D0 
私よりも、あなたの方が危険人物ですよ。匿名で攻撃しているの
ですから。>>876 
 
　

973五十川卓司  : 2009/01/14(水) 09:06:17 ID:8IkzDJCu0 
支援者や後援者を獲得するための演出や演技に、自分自身が騙さ
れてしまうと、実際と虚構とが乖離し、地に足が着かなくなる。
 
「厳しい」と口だけでは言っても、体が言うことを利かなくなる
こともあるだろう。
 
そういう状況は、他人に操られやすく危険である。
 
　

975五十川卓司  : 2009/01/14(水) 09:08:57 ID:8IkzDJCu0 
蹴球の場合は、試合が有るので、その対戦成績が客観視できる。
誰に何と言われようとも、それが最良の指標である。
 
　

983五十川卓司  : 2009/01/14(水) 10:18:12 ID:8IkzDJCu0 
選手を売る売らないでは無く、選手が移籍するかどうかであり、
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選手が移籍する相手の倶楽部が移籍される倶楽部に幾ら払うか、
なのである。
 
「買ってください」と店に出している訳では無いので、「売る」
という用語は不適切である。選手は奴隷では無い。
 
　

984五十川卓司  : 2009/01/14(水) 10:23:16 ID:8IkzDJCu0 
「代表強化」の名目で資金が有る倶楽部が有望選手を集めるため
の方便が罷り通っているということになる。
 
「代表選手は環境の整っている倶楽部で育てたい。日本代表強化
のために必要だ。」という理屈である。
 
それが倶楽部のためにはならない、ということを浦和赤隊が証明
してくれた。代表選手ばかりを集めると、選手が疲弊して倶楽部
の成績が低迷したのである。
 
代表選手が分散すると、交代する選手も育つし、結果として代表
選手も休養が取れることになる。
 
浦和赤隊出身の犬飼基昭氏が、浦和赤隊の低迷に対し、秋冬開催
を提案したのも、代表選手の疲弊に起因するが、浦和赤隊の都合
が優先されているだけであったと言える。
 
　

989五十川卓司  : 2009/01/14(水) 10:44:46 ID:8IkzDJCu0 
ベストメンバー事件も、代表選手を集め過ぎた浦和赤隊の都合で
代表選手を疲弊させてまでもリーグ戦に出場させている事情への
言訳に過ぎなかった。強行出場させた弊害は、日本代表隊の敗戦
に直結していた。
 
過ぎたるは猶及ばざるが如しである。
 
　

994五十川卓司  : 2009/01/14(水) 11:00:42 ID:8IkzDJCu0 
現在の日本経済は、外資の侵略に対して、それを歓迎する旧軍派
が、その蹂躙を誘導して法外な利益を獲得し、それを持って勝組
と称している状態である。
 
現代社会に、その悪影響が及んでいる。
 
　

996五十川卓司  : 2009/01/14(水) 11:09:46 ID:8IkzDJCu0 
Ｅｑｕｉｔｙ（自己資本）を株主資本と呼び変えて、企業を株主
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が所有するようにした擬制は、株主の権利が希薄な日本の株式を
安値で購入し、その株主の権利を最大化しようとした外資金融の
策略となっている。
 
日本の会計制度は、そのような外資金融の戦略や戦術に敗北して
いるのである。
 
本来、経営者や従業員に帰属する企業の資産を、株主の所有物と
して略奪する方便が、株主主権であった。
 
結果として、株主はただの石潰（ごくつぶ）しとなり、外資金融
は日本企業の資産を本国に流出させ、傲慢な債務者となっている
のである。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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392五十川卓司  : 2009/01/16(金) 18:53:51 ID:1VYCX6uH0 
久しぶりに中村あゆみ氏の歌う翼の折れたエンジェルを聴く機会
があったのだが、この楽曲の歌詞は、性に急ぎ過ぎた女児が、男
に現（うつつ）を抜かして失敗した過程を歌詞にしたものである
ようだ。
 
１３歳　二人は出会い
１４歳　幼い心かたむけて
１５歳　あいつにあずけた
１６歳　初めてのＫｉｓｓ
１７歳　初めての朝
１８歳　少しずつ　ため息おぼえた
 
「もし俺がヒーローだったら悲しみを近づけやしないのに」との
台詞において、彼氏が拳禍に負けて、身売り（売春）をさせられ
ている状態が表現されていると言えるだろう。
 
「恋愛」を名目にして、自ら職業や家事の能力を装備することを
怠った行為が、失敗の原因である。
 
http://music.yahoo.co.jp/shop/p/53/235570/Y003525
 
　

394五十川卓司  : 2009/01/16(金) 18:57:54 ID:1VYCX6uH0 
大分合同新聞で紹介されたエロカワ。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/article/2009/2009-01-14_EroKawa.htm 
 
　モデルに風俗嬢が多いのも特徴。彼女たちは「男にモテるプロ
」であり、そのテクニックを盗むことは、究極のモテ系ファッシ
ョンを身に付けることにつながるのです。
 
そして、もちろんファッションは基本、超セクシー系。いかに「
工口かわいく」見せるかが重要なのです。
 
　創刊当初は書店でなくコンビニでよく見かけました。クラブ帰
りの夜中にコンビニで立ち読みし、トン・キホーテで付けまつげ
を買って帰るという、ギャルのライフスタイルも目に浮かびます。
（ストリートファッション・アナリスト　日根野哲也）
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396五十川卓司  : 2009/01/16(金) 19:02:26 ID:1VYCX6uH0 
新宿歌舞伎町や渋谷円山町で、家出少女が援助交際の相手を物色
して、その日の宿泊場所を得ようとしている恰好であることは、
東京の常識であるが、なぜ、大分合同新聞で、それらを推奨して
いるのか不明である。
 
　

401五十川卓司  : 2009/01/16(金) 19:11:32 ID:1VYCX6uH0 
大分でも、そういう悪い男に騙される女性が居るようですね。私
が頑なだとは思いませんが。軽いのか重いのか、と言えば、軽く
はありませんね。>>397 
 
「顔バレ」していると、犯罪組織が関与している飲食店で、毒を
盛られることがある、ということを聞いたことがあります。教員
の女子であった元妻は、信頼できる店でしか食事をしないように
言われていたと言っていました。
 
　

417五十川卓司  : 2009/01/16(金) 19:51:26 ID:1VYCX6uH0 
あなたは、どう解釈しているのですか？>>404 
 
　

418五十川卓司  : 2009/01/16(金) 19:52:52 ID:1VYCX6uH0 
それは脅迫に該当しますよ。>>410 
 
　

431五十川卓司  : 2009/01/16(金) 21:13:46 ID:1VYCX6uH0 
追記>>392,>>394,>>396 
 
「太陽」だと思っていた眩（まぶ）しい光は、ただの電灯だった
ようだ。>>388-389 
 
その照明を割り壊したら、その後ろに居たのは誰だろうか？
 
大分酉隊に関係があるのは、そのような性犯罪に酉隊関係者が罠
に嵌められて、蹴球隊の経営や成績に悪影響を及ぼす危険を排除
する目的があります。
 
　

436五十川卓司  : 2009/01/16(金) 21:24:12 ID:1VYCX6uH0 
追記>>417-418 
 
「ヒット曲でこう歌われているんだから、おまえもそうしろ。俺
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の性欲を満足させろ。」と解釈していた方が、余程にこの歌詞を
冒涜して汚穢（おえ）しているように思います。
 
その場合、「ヒーロー」とはＡＶ男優のように女性を性的に満足
させているような演出をされている演技者を意味するのでしょう
が、まあ、その方が下種な「解釈」でしょうね。
 
　

473五十川卓司  : 2009/01/16(金) 23:26:16 ID:1VYCX6uH0 
そう言えば性犯罪で逮捕された豊後大野市の職員は、収納課勤務
だったそうだが、高額納税者や高額預金者を把握して、詐欺組織
に情報漏洩させていた疑いもある。
 
その見返りに、都町の風俗店の経営による収入を与えられていた
のだろうか。
 
http://mytown.asahi.com/oita/news.php?k_id=45000000901150001
 
豊後大野市職員再逮捕／売春行為させる
 
　ホステスに売春行為をさせたとして、大分中央署は１４日、大
分市大道町、豊後大野市収納課職員、佐伯俊宜容疑者（２９）を
売春防止法違反（場所提供業）容疑で逮捕し、発表した。佐伯容
疑者は昨年８月、今回と同じ容疑で逮捕されたが、体調不良を理
由に釈放された。回復したため、再び逮捕した。
 
　同署によると、佐伯容疑者は店の経営者と店長の男２人＝いず
れも同法違反罪で有罪確定＝と共謀し、昨年６月から７月中旬ま
で、実質的に経営する大分市都町３丁目のクラブ「ＮＩＫＩＴＡ
」で約５人の女性従業員に売春行為をさせていた疑いがある。佐
伯容疑者は「そんな事実はない」と容疑を否認している、と同署
は説明している。
 
　豊後大野市総務課によると、佐伯容疑者は現在、病気休職扱い。
「捜査の行方を見守りながら、厳正に対処したい」としている。
 
　

707五十川卓司  : 2009/01/17(土) 19:27:32 ID:aZVa2cQf0 
教育委員会で、あれだけ賄賂が横行していて、それが露顕しても、
教員が沈黙し、その沈黙を破って告発した教員が懲戒解雇される
という異常な状態が、家族に危害が及ぶという恐怖感を表象して
いると言えるだろう。>>608 
 
　

740五十川卓司  : 2009/01/17(土) 21:20:20 ID:aZVa2cQf0 
今日大分県佐伯市の尺間神社を参拝しました。天地人の社があり、
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養老元年六月二十四日神托に因て山城国愛宕神社の神霊を勧請成
す、とありました。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503travel/2009-01-17_shakuma/
 
 
 
　

750五十川卓司  : 2009/01/17(土) 21:54:22 ID:aZVa2cQf0 
練習で止まって居て上手いのと、試合で走っていて上手いのとで
は、別次元である。走っていて上手であるためには、心肺能力に
よる酸素や栄養の供給、血液の循環による疲労の除去、つまり、
持久力と俊敏性とが共存していなければならない。>>748 
 
練習で止まって居て上手くても、試合では通用しないのである。
練習で止まって居て上手くできていても、試合でできなければ、
何もならず、そこを見られていることを自覚するべきであろう。
 
　

751五十川卓司  : 2009/01/17(土) 21:58:41 ID:aZVa2cQf0 
追記>>750 
 
つまり、練習でも走って疲労困憊した状態でも巧妙な試技を成功
できなければ、試合でそれを再現することはできないということ
になる。
 
ところが、疲労困憊した状態で試技を成功できないので、つまり、
自信が無いために、練習で走らず、試合での成功率も低下すると
いう悪循環に陥ることが多いのである。
 
常時出場選手は、練習でも連日の試合で疲労が蓄積しているため、
その状態で通常の練習をしていれば、その状態で練習することが
できている、ということになるだろう。
 
常時出場で無ければ、それを練習で自覚して、意識して疲労困憊
になる努力をするべきなのである。苦しいことを自ら行うことは
難しい。
 
　

752五十川卓司  : 2009/01/17(土) 22:00:58 ID:aZVa2cQf0 
運動競技部での合宿練習では、試合で通用するように、このよう
な疲労困憊状態を演出するのである。
 
　

753五十川卓司  : 2009/01/17(土) 22:02:12 ID:aZVa2cQf0 
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平常状態で形を整える練習を幾らしても、疲労困憊状態でそれが
できるようにする練習をしていなければ、試合には勝てない、と
いうことになる。
 
　

786五十川卓司  : 2009/01/18(日) 00:54:51 ID:Ad3QDI1s0 
質問に回答したのですが。>>736,>>759 
 
追記>>707 
 
 
内部告発者保護法や独占禁止法での申告者課徴金免除の立法趣旨
において、大分地裁の判決は、その趣旨を没却していたと言える
だろう。
 
公務員の規定では、告発者への免責規定が無く、組織的な隠蔽が
発生する危険が高い状態が続いていると言える。
 
　

790五十川卓司  : 2009/01/18(日) 01:15:21 ID:Ad3QDI1s0 
そう言えば、この掲示板でも、罰ゲームという言葉が多く書かれ
ているようだ。笑われ芸人が、番組の都合で、理不尽な罰ゲーム
受諾して仕打をされている状態を、幼少期から視聴をさせられて
いると、「罰ゲーム」という言葉に条件反射して、何でもさせら
れてしまう危険が有ると言えるだろう。
 
代表選出が「罰ゲーム」とならないようにしてもらいたいもので
ある。>>784 
 
ゲームに負けた位で、何でもさせられてしまう状態を洗脳して、
誰かが何でもさせてしまう状態を、誰が望んでいるのかについて
調査すると、その裏側の意図や仕組が見えてくるように思われる。
 
　

820五十川卓司  : 2009/01/18(日) 07:31:48 ID:Ad3QDI1s0 
よくある卑怯者の戯言ですね。>>794,>>798 
 
　

827五十川卓司  : 2009/01/18(日) 08:37:10 ID:Ad3QDI1s0 
２００８年１２月２２日　日本経済新聞　朝刊☆１２版３９面
 
　北九州市の少女（１９）は十五歳の夏、医師に妊娠を告げられ
た。”父親”は遊び仲間の少年。「大変なことをしてしまった」
と思った。たが、頭に浮かんだのは自分の親にどう説明するかや
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怒られるといったことばかり。「赤ちゃんのことは意識になかっ
た。産む選択肢はなく、当然のように中絶を選んだ」と振り返る。
　「性体験が派手な方がカッコいいという雰囲気があった。親に
なるとか考えたこともなかった」。その後も複数の男性と関係を
持つ生活は変わらず、直後にまた妊娠。相手が分からず、また中
絶した。
　「十七歳で初めて人を好きになった」と少女。体が目的の男性
と違い、少女のことを真剣に考えてくれた。「大切に思える人が
できて、自分の体や命を軽く考えていた自分に気付いた」と悔や
む。
　多くの少年と接する北九州少年サポートセンターの安永智美・
少年育成指導官は「命をはぐくむ行為と理解せず、親になる覚悟
もなく、快楽や格好良さで安易な性行為に走る少年少女は多い」
と指摘する。
 
　

856五十川卓司  : 2009/01/18(日) 12:30:59 ID:Ad3QDI1s0 
第１４回　全国都道府県対抗男子駅伝
 
1 湯地　俊介　大分東明高 5000m 14:31
2 近藤　修平　大東中 3000m 9:01
3 末松　裕一　駒沢大 5000m 14:04
4 関根　将史　日本文理大付高 5000m 14:32
5 丸山　文裕　大分東明高 5000m 14:06
6 小谷　政宏　佐伯鶴谷中 3000m 8:52
7 佐藤　智之　旭化成 10000m 28:39
* 宮本　悠矢　日本文理大付高 5000m 14:19
* 赤峰　直樹　山梨学院大 10000m 29:39
* 橋本　　崚　挟間中 3000m 9:04
 
　

897五十川卓司  : 2009/01/18(日) 17:39:54 ID:Ad3QDI1s0 
第１４回　全国都道府県対抗男子駅伝
 
1 湯地　俊介　20:26（+00:16）　16　16　大分東明高
2 近藤　修平　08:55（+00:35）　20　26　大東中
3 末松　裕一　25:16（+01:43）　32　40　駒沢大
4 関根　将史　14:50（+01:49）　30　17　日本文理大付高
5 丸山　文裕　24:39（+02:32）　14　03　大分東明高
6 小谷　政宏　09:11（+02:40）　15　22　佐伯鶴谷中
7 佐藤　智之　38:01（+02:35）　09　04　旭化成
 
1 長　野 2:18:43 +01:20
2 兵　庫 2:20:03 +00:04
3 宮　崎 2:20:07 +00:08
4 福　岡 2:20:15 +00:17
5 福　島 2:20:42 +00:04
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6 栃　木 2:20:46 +00:06
7 埼　玉 2:20:52 +00:22
8 千　葉 2:21:14 +00:04
9 大　分 2:21:18
 
　

971五十川卓司  : 2009/01/18(日) 21:02:10 ID:Ad3QDI1s0 
追記>>401 
 
ちなみに、体重は、７０ｋｇに減らしたので、軽くなりました。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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さよなら酉ブログ王　大分トリニータ449
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1232278848/

640五十川卓司  : 2009/01/20(火) 21:20:00 ID:HODigh8L0 
梅崎司氏も、代表戦に短時間出場し、大倶楽部から招聘されたが、
飼い殺し状態にされてしまっている。その教訓から、金崎夢生氏
は何を学ぶだろうか。
 
　

968五十川卓司  : 2009/01/22(木) 12:51:46 ID:0XgwN+bm0 
今日の練習を見学したが、走行練習が主体であった。住田貴彦氏
は歩幅走法が主体であったのだが、頻度走法の練習もしていた方
が良いだろう。
 
遊び人の美貌の男性には警戒が必要そうである。
 
　

973五十川卓司  : 2009/01/22(木) 13:09:41 ID:0XgwN+bm0 
匿名で「気味悪い」と書いている方が、気味が悪いと思いません
か？>>971 
 
　

978五十川卓司  : 2009/01/22(木) 13:32:09 ID:0XgwN+bm0 
ほう。どのように「逝かれて」いるのですか？匿名で誹謗中傷を
する方が「まとも」だとでも？>>976 
 
　

982五十川卓司  : 2009/01/22(木) 13:52:47 ID:0XgwN+bm0 
頭が悪いの定義がよくわからない。スレタテにそれほど固執して
いるわけでは無いのだが。反発する状態を測定している。
 
なぜ、あなた方は、反発するのだろうか。特に風俗や汚職などの
関係で反発が多いように見受けられる。>>981 
 
　

983五十川卓司  : 2009/01/22(木) 13:54:30 ID:0XgwN+bm0 
この時間帯の書込は、昼間の仕事では無いだろうことが窺われる。
青少年健全育成に反発的な関係者の書込であるだろう。>>981 
 
　

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1232278848/
mailto:
mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232278848/971
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232278848/976
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232278848/981
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232278848/981


986五十川卓司  : 2009/01/22(木) 14:12:30 ID:0XgwN+bm0 
ちゃん付けというのは、大概、ヤクザな組織の言い回しですが、
「酉サポ」を名乗るのはどうかと。イメージ悪くなるよ。>>984 
 
　

988五十川卓司  : 2009/01/22(木) 14:14:17 ID:0XgwN+bm0 
そういう激しい口調で他人を攻撃することでしか自己表現をする
ことができないのですか？>>985 
 
　

993五十川卓司  : 2009/01/22(木) 14:21:51 ID:0XgwN+bm0 
私のイメージとは、どういうイメージですか？そういえば、どこ
にでも男が居るみたいだ、と言われて、憤慨していた女性も居ま
したが。そういう社会では、それが褒め言葉なのでしょう。>>989 
 
　

997五十川卓司  : 2009/01/22(木) 14:25:19 ID:0XgwN+bm0 
そこで、どうして性欲処理が出て来るのでしょうか。風俗店への
勧誘ですか？
 
　

Isogawa Takuji 2004
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一家に一冊シャムスカマジック　大分トリニータ450 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1232588376/

26五十川卓司  : 2009/01/22(木) 13:26:38 ID:0XgwN+bm0 
というよりも、大手倶楽部の意向で、有望選手を代表出場させて
おいて、嫉妬による誘惑の効果を最大化しようとする戦略である
のだろう。>>25 
 
「世の中の厳しさ」というよりも、狡猾な連中の策謀である。
 
しかしながら、そういう策謀について指摘すると、「謀略論は、
馬鹿な奴がすることだ」となる。彼等の謀略に便乗した方が金は
儲かるということらしい。
 
　

27五十川卓司  : 2009/01/22(木) 13:30:11 ID:0XgwN+bm0 
追記>>26 
 
美貌の男性や女性が、そのような謀略の仕手になることが多いの
であるが、その謀略には愛情が欠如しているため、長続きはせず、
一時的な金（移籍金等）が儲かれば、後は野となれ山となれ、で
あり、また新しい「逸材」を彼等は探すことになる。
 
　

28五十川卓司  : 2009/01/22(木) 13:34:18 ID:0XgwN+bm0 
追記>>27 
 
結局、そのような嫉妬や誘惑で動かされる人間は、その謀略作戦
を考案した組織から、軽く扱われることとなるのである。
 
ということは、そのような作戦に共犯してきた関係者には、背後
関係があることになる。
 
　

31五十川卓司  : 2009/01/22(木) 14:03:17 ID:0XgwN+bm0 
社会にもいろいろな種類があるのでね。受け容れられない社会と
いうのは犯罪組織でしょう。>>30 
 
　

36五十川卓司  : 2009/01/22(木) 14:39:30 ID:0XgwN+bm0 
悪質な会社ではよくあること。できない奴を先に昇進させること
で、できる奴を余計に働かせようとする。それが行き過ぎると、
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ただの情実人事となり、会社の業績が墜落する。
 
悩む必要は無く、ああそういうものだな、と思っておけば良いの
である。
 
　

37五十川卓司  : 2009/01/22(木) 14:50:30 ID:0XgwN+bm0 
今日の練習風景
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/01/#22
 
　

39五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:04:48 ID:0XgwN+bm0 
諸般の事情を考慮すると、気の毒な女性を、犯罪組織が働かせて
いるという実態があるので、行くことはありません。>>38 
 
　

41五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:10:40 ID:0XgwN+bm0 
そういう女性を犬として紐となって繋ぎ留めているホストも加害
者の一員であると言えるでしょう。女性の扱いは上手なようで、
悦ばせる言葉や技術が豊富なようですが、誠意は無いものです。
 
東京の女性報道員の行状を真似や模倣をするのもよろしく無いと
思います。
 
　

42五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:13:27 ID:0XgwN+bm0 
高松大樹氏は、減量に成功しているのだろうか？見たところでは、
身体は去年よりは軽そうだったが。足首の負担を軽減して跳躍力
を高めるために、減量と筋肉強化による速度向上は必須である。
 
　

44五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:18:48 ID:0XgwN+bm0 
風俗店があなたの基地（城）で、その外側は基地外なのですね。
よくわかりました。>>43 
 
　

45五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:25:50 ID:0XgwN+bm0 
ちなみに、２ｃｈでは、既知であることをいつまでもぐだぐだと
書き続けることを既知外と呼び、機知が無く、当たり前のことを
さも偉いことのように書くことも機知外と呼びます。
 
奇知Ｇｕｙも色々ですね。
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47五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:32:11 ID:0XgwN+bm0 
番犬さんですか？>>46 
 
　

50五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:36:18 ID:0XgwN+bm0 
立腹することがあったもので。>>48 
 
　

54五十川卓司  : 2009/01/22(木) 15:56:31 ID:0XgwN+bm0 
嫌われているとは思いません。安心して弄（いじ）れると思って
いるのでしょう。>>51 
 
　

69五十川卓司  : 2009/01/22(木) 16:21:02 ID:0XgwN+bm0 
確かに、親の育児放棄などの児童虐待においても、愛情の反対は
嫌悪では無く、無関心であるそうだ。
 
そのような状態をネグレクトと呼ぶ。
 
　

71五十川卓司  : 2009/01/22(木) 16:26:39 ID:0XgwN+bm0 
ところで、大分県の女子の体力が低迷しているそうだが、原因は
何だろうか？
 
運動しない女子
http://www.asahi.com/edu/news/TKY200901210351.html
体力と学力とに相関関係
http://www.asahi.com/edu/news/TKY200901210353.html
 
朝日新聞によると、大分県の女子（小学５年）の体力が全国４０
位、女子（中学２年）の体力が全国４３位であるそうだ。
 
ここで観察されるのも、お笑い（笑われ）番組の影響では無いか
と思われる条件反射が目立つ。体力の低下は、心身の貧弱を招く
ことになるのだが。
 
　

76五十川卓司  : 2009/01/22(木) 16:59:06 ID:0XgwN+bm0 
母親の世代の体力低下が、女子の世代に波及しているのだろうか。
痩せ願望を煽ったＴＶ番組の責任は重いと言えるだろう。脳への
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影響が深刻である。
 
「食べると太る、だから食べない」では、脳が飢餓状態になって、
内臓脂肪を蓄積しようとしてしまうための現象である。それでは
体力も知力も向上しない。
 
そして、食欲ばかりが昂進し、飢餓状態での子孫を維持しようと、
性欲までもが昂進することになる。それを利用しているのが風俗
業界であるとも言えるだろう。
 
そのような風俗業界＝暴力団体優位が、大分県内では観察されて
いるのだろうか。旧武士団の影響が有るのだろう。
 
　

80五十川卓司  : 2009/01/22(木) 17:16:33 ID:0XgwN+bm0 
女性がそういう状態になったのも、男性の選り好みがＴＶ番組に
影響されているからだろう。痩せ願望で、体力や知力が低下した
女性に華美な服を着せるというＴＶ番組の戦略や戦術に影響され、
その欲望での浪費に苦しめられるのは男性となる。
 
　

84五十川卓司  : 2009/01/22(木) 17:27:11 ID:0XgwN+bm0 
岡山からなら瀬戸大橋経由で松山乗船で来るという方法もあった
だろうが。勿論、三崎～佐賀関でも良いが。船中一泊の方が安い
のだろうか？乗車時間が長いと安価座席症候群で筋肉に悪影響が
あり、乗車時間も考慮したのではないかとも考えられる。>>77 
 
http://www.kanki.co.jp/route/02.html
http://www.koku94.jp/guidance/index.html
 
　

95五十川卓司  : 2009/01/22(木) 18:15:27 ID:0XgwN+bm0 
だから、それがＴＶ番組で刷り込みをされた有害な条件反射なの
です。つまり、「自分の知識を見せつけたいだけだろ」との拒絶
反応を植え付けられている、ということ。>>94 
 
番組の出演者が、そういう拒絶反応をすることを、ＴＶ局に勤務
する高学歴者が、馬鹿にして楽しんでいることを知らないので、
そういう反応が普通だと感じてしまうのでしょう。
 
最近、クイズ番組が多いのは、受験勉強しかしてこなかったＴＶ
局の高学歴者が、そういう番組しか作れない状態にからなのです。
 
　

175五十川卓司  : 2009/01/22(木) 23:28:42 ID:0XgwN+bm0 
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戦力は、個人の気力・体力・技量、つまり、心技体の集積である。
気力の充実、体力の準備、技量の鍛錬が足りなければ、同じ陣容
であっても、結果は異なる。
 
　

182五十川卓司  : 2009/01/22(木) 23:34:52 ID:0XgwN+bm0 
ＴＶ局員としては、受験勉強の延長線上にクイズ番組を製作して
おり、入学試験や入社試験での勝ち組には優遇を、負け組は３Ｋ
（きつい、きたない、危険）や派遣労働者の劣遇をすることで、
「実社会の厳しさ」を表現しているつもりであるのだろう。
 
彼等からすれば、「受験敗者には罰ゲームが一生続くんだ」との
意識が有るのだろう。ＴＶ局員の業務命令には絶対服従するべき
であるという組織の原理が表現されていると言える。
 
大分局で、そういう悪質なクイズ番組を拒絶して、良質な番組を
再放送する、というような勇気は無いだろう。
 
　

354五十川卓司  : 2009/01/23(金) 21:19:42 ID:XJ8//HFe0 
イケメンにパクッと食い付くと、そ～れは大きな釣り針だ～った、
ということが有るので気を付けましょう。面喰は危険である。
 
　

433五十川卓司  : 2009/01/24(土) 09:15:02 ID:d9ZytzT50 
「臭い」とか、学校児童がいじめに使う用語を使用する方が臭う
のだが。>>431 
 
　

440五十川卓司  : 2009/01/24(土) 09:40:41 ID:d9ZytzT50 
国東市のヘルメット潜水のゴム製湯たんぽがありますね。>>438 
 
 
２００８年２月２２日　毎日新聞　朝刊１７面
 
やけど無縁の湯たんぽ　国東町のメーカー
ウエットスーツ素材で大人気
 
　国東市国東町北江のウエットスーツメー力ー「ヘルメット潜水
」が製造しているウエットスーツ素材の湯たんぽが、大都市圈を
中心に人気が高まっている。今年度の県ビジネスプラングランプ
リで奨励賞に選ばれ、２２日午後２時１０分から、オアシスタワ
ー（大分市高砂町）で伊賀正男社長（５９）が発表する。
　毎日新聞で昨年５月に掲載された紹介記事をきっかけに各メデ
ィアで紹介され、安価で低温やけどの心配もないエコ暖房用具と
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して人気に火が付いたという。ウエットスーツ素材（特殊ゴム）
の外側にナイロンジャージを張ってあり、熱湯を入れても外側の
温度は４０～５０度程度。布団の中なら８～１０時間も温かさを
保ち、金属製湯たんぽのような低温やけどとも無縁という。また、
素材が柔らかくどんな形にできるのも利点。
　同社は昨年５月ごろに商品化し、当初予測の年商２０００万円
を超え、５０００万円に達している。伊賀社長は「今後は、ゲル
マニウム粉末をナイロンジャージに張るなどの手法で、予防医学
に資する製品も開発したい」と話している。
　商品は７種類あり、３９００～１万８８００円。東急ハンズ網
を通じ、大都市圏中心に売れている。県内では、大分、津久見、
佐伯、三重の「ドラッグファン」系列４店とＹショップはだの（
豊後大野市緒方町）で購入できる。　　　　　　　　【梅山崇】
 
　

442五十川卓司  : 2009/01/24(土) 09:49:22 ID:d9ZytzT50 
小学校で、男子が女子を擁護したら、「結婚するんだろ」と囃（
はや）す悪餓鬼が居ますね。今日は土曜日か。>>441 
 
　

445五十川卓司  : 2009/01/24(土) 09:57:52 ID:d9ZytzT50 
うらやましい？>>443 
 
　

471五十川卓司  : 2009/01/24(土) 10:43:54 ID:d9ZytzT50 
ＮＴＴの息の掛かった工作員さんですね。御苦労さまです。もう
少し説得力の有る記述はできないのでしょうか？>>470 
 
　

476五十川卓司  : 2009/01/24(土) 11:24:19 ID:d9ZytzT50 
悪口雑言などの虐待をする人は、「俺の気持を分かってくれない
」と拗（す）ねていることが多いものです。>>472 
 
　

507五十川卓司  : 2009/01/24(土) 14:42:45 ID:d9ZytzT50 
追記>>476 
 
乱暴をする人は、自分の感情を言葉で表現することが苦手なので、
口よりも先に手が出てしまったり、論理的な説明よりも、感情的
な罵倒が先に出てしまうことが多いということです。
 
一時期の上本大海氏がそうであったように、我慢するだけでなく、
言葉で話すことができるようになると、乱暴な行為はしなくても

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232588376/441
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232588376/443
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232588376/470
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232588376/472
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1232588376/476


済むことになります。そういう意味では、あの「して事件」は彼
にとって、周囲が言うことを聞いてくれることを信じられる、と
言う意味で、良い機会となったと思います。
 
　

509五十川卓司  : 2009/01/24(土) 14:49:39 ID:d9ZytzT50 
追記>>507 
 
自分の感情を言葉で表現するには、まず、自分の感情の原因理由
を自分が理解する必要があります。赤ちゃんの場合には、言葉が
まだ無いので、泣き喚くことで、感情を表現しますから、親は、
その泣き喚く原因や理由を言葉として、代弁して聞かせながら、
赤ちゃんに教えていかなければなりません。
 
そうすると、赤ちゃんは、言葉を理解して、自分の感情を言葉で
意思表示できるようになります。仕草でも構わないそうです。
 
その意思表示をする段階を、人手が足りない保育所で預けた場合
には、意思表示の方法を確認する機会が無くなるため、感情表現
が困難にされてしまうことが有るようです。
 
蹴球選手でも、監督から手取り足取りで教えられ、原因や理由に
ついての理解が希薄であると、応用力が付かなくなることがあり
ますが、それと同一の原因や理由が有ると言えるでしょう。
 
童話や物語や小説には、その環境や状態において主人公が、どの
ような言動をしたかが表現されていますので、適切な表現をする
ことができるようになるためには、良質な文章を読むことが大切
です。
 
ＴＶ戯脚の場合には、内面の感情は演技で表現することとされて
いますが、文章を読んでないと、演技も理解できないことになり、
容姿や容貌、服装や装飾にばかり目が行ってしまうことになるの
です。
 
　

511五十川卓司  : 2009/01/24(土) 14:54:43 ID:d9ZytzT50 
高説なのですか？あなたの、ただの拒絶反応では。条件反射での
反発が、「人間としての心」なのですか？どうして、そうなって
しまったのでしょう？
 
「噛み合わない」といいたいのは、よくわかりますが、あなたは
どうしたいのですか？
 
黙らせたいだけでしょう。>>508 
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513五十川卓司  : 2009/01/24(土) 14:57:04 ID:d9ZytzT50 
そのご要望には沿えません。あしからず。>>512 
 
　

563五十川卓司  : 2009/01/24(土) 17:14:56 ID:d9ZytzT50 
熱や汗が内にこもらないように、上から外へ逃がす素材が使用を
されている着衣なのだろう。後ろ側を見せなかったのは、演出の
失敗か。
 
　

699五十川卓司  : 2009/01/24(土) 22:55:25 ID:d9ZytzT50 
富士通の方ですか？ＮＴＴの情報システム本部で、カスタム関連
でいろいろとありましたが、ＮＴＴ営業部関連でしょうか？>>696 
 
　

795五十川卓司  : 2009/01/25(日) 10:57:49 ID:2eA+NJHZ0 
米国（米軍）は、戦後没落していた旧海軍閥や旧陸軍閥の末裔を
利用して、小泉政権に防衛装備や靖国参拝を煽動していたのだが、
佐藤優氏は、「それを仕方が無い」と言っている時点で、信用を
失うだろう。
 
　

796五十川卓司  : 2009/01/25(日) 10:59:03 ID:2eA+NJHZ0 
誤曝です。>>795 
 
　

962五十川卓司  : 2009/01/25(日) 21:51:10 ID:2eA+NJHZ0 
金品の授受はありません。選手に直接言うことも可能なのですが、
意見は口頭で言うよりも、文章の方が冷静に見れると思うので、
こうしています。>>703 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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さよなら縞々ソックス　大分トリニータ451
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1232888849/

106五十川卓司  : 2009/01/26(月) 08:03:01 ID:wvl7Tnpg0 
財務が脆弱な中小企業なので、在庫リスクを考慮して、注文生産
としているのだろう。
 
在庫リスクとは、過剰生産をしてしまうと、商品生産に投資した
が在庫商品に固定してしまうため、運転資金が不足してしまう、
ということを意味します。>>90 
 
県内優先であるのは、現金取引が可能であるので、決済リスクの
回避ができるからでしょう。
 
決済リスクとは、商品の注文があっても入金が無い場合の危険を
意味します。>>86 
 
　

107五十川卓司  : 2009/01/26(月) 08:08:24 ID:wvl7Tnpg0 
追記>>106 
 
「お客様を信頼できない」というのでは無く、過去の体験や経験
からの哀しい性（さが）であるのかもしれないし、販売の実績が
上がれば、よりリスク耐力の有る小売店が在庫リスクを引受して
くれることもある。
 
一年限定の商品であるため、在庫リスクの管理が難しいのだろう。
需要と供給との一致を追及すると、前受金注文生産が適切である。
 
　

110五十川卓司  : 2009/01/26(月) 09:19:31 ID:wvl7Tnpg0 
追記>>107 
 
また、菓子杯決勝出場などの特別な機会があれば、需要の発生に
より旧型商品が販売できる場合もあるが、リスクを引受していた
小売店の販売機会とするべきである。
 
その場合に需要超過した場合には、年度を跨っても販売が可能な
商品で代替することが在庫リスク管理の観点から適切である。
 
年度限定商品は、コアな客層への特別販売品と位置づけることが
妥当であろう。
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111五十川卓司  : 2009/01/26(月) 09:22:50 ID:wvl7Tnpg0 
岡田武史氏が、金崎夢生氏に代表戦数分出場で鎌を掛けたという
ことだろう。そのような誘惑の罠に嵌められるかどうかが、人物
を判断する試金石となることもある。
 
共謀して鎌を掛けることもあるだろう。>>109 
 
　

113五十川卓司  : 2009/01/26(月) 09:28:21 ID:wvl7Tnpg0 
追記>>111 
 
大分酉隊の選手は、総じて、代表選出されると鎌を掛けられたの
であろうか、不調に陥ることが多いようである。初心（うぶ）で
純情（素直）であることが好調の秘訣である場合から、海千山千
の手練手管に対応できるようになる成長をするために、どうする
かも、間接体験からの学習として、蹴球隊経営者側が機会を提供
する必要があるのだろう。
 
蹴球に専念する環境を整備するにおいて、「箱入り娘」のような
隔離だけでは不可能な場合もある。
 
　

116五十川卓司  : 2009/01/26(月) 10:21:04 ID:wvl7Tnpg0 
人身売買の関係者には、対象となる商品である選手の心理を分析
して操作するために、心理学者や精神科医が協力していることに
なるだろう。>>114 
 
そのような心理操作を妨害する個人を攻撃するにおいて、「精神
病」に冤病して排除することが可能となっていると言える。
 
冤病とは、診断書さえ書いてしまえば、冤罪よりも簡単である。
「精神病」であれば客観的な証拠も不要となる。
 
　

118五十川卓司  : 2009/01/26(月) 10:28:56 ID:wvl7Tnpg0 
そのような事実はありません。よくある戯言でしょう。いちいち
その程度の誹謗中傷で心傷されていては、言論活動はできません
ね。>>117 
 
　

121五十川卓司  : 2009/01/26(月) 11:11:58 ID:wvl7Tnpg0 
言論活動は、給与所得者の定時拘束勤務形態とは異なりますので、
その批判は当たりません。>>119 
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１月３１日　午前９時３０分から>>120 
http://sb.oita-trinita.co.jp/schedule.php
 
　

164五十川卓司  : 2009/01/26(月) 17:28:08 ID:wvl7Tnpg0 
追記>>113 
 
そう言えば、三木隆司氏も、全星試合に出場以後、絶不調に陥り、
大分酉隊で常時出場選手から外れて、名古屋に移籍ということに
なり、徳島に移籍している。
 
他の人には言えずに苦しむような、心身の均衡を逸失するような
暗示を掛けられていた危険性が有るだろう。
 
そう言えば、野村克也氏は、相手選手の個人情報を入手し、相手
に囁（ささや）きや呟（つぶや）きで、心身の均衡を逸失させ、
攻撃を失敗させる捕手として報告あるいは表現されていたことも
ある。
 
ところで、
 
通話明細の漏洩などの個人情報の流出により、そのような危険性
は高くなっているのである。
 
立法議員や行政職員が、通話明細により個人情報を入手されて、
失脚することを恐怖させられて、外資金融の軍門に隷属させられ
ているということも起こり得ている現在までの経過である。
 
　

207五十川卓司  : 2009/01/26(月) 22:06:41 ID:wvl7Tnpg0 
昨今の教員汚職事件の発覚を見ると、合同選抜の名目で、上野丘
高校に、教員や職員等の子孫を優先的に入学させていた不正行為
が潜伏していたであろうことは、容易に想定される。>>522 
 
　

386五十川卓司  : 2009/01/27(火) 19:41:39 ID:ZWldyBNa0 
個人的には、ニータン着せ替えセットにして、冠やマントや星も
あると良いのではと感じたが。>>383 
 
ところで、大分合同新聞の２６日の記事は、白星では無くて黒星
なんだろうか、とも感じた。
 
一応、告知にて。>>384 
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487五十川卓司  : 2009/01/28(水) 09:47:03 ID:ZBF9Npb10 
その上昇志向という意識は、他人に利用され易く、客観的な指標
として、質的な評価基準が無ければ、量的な視聴率等の操作容易
な数値に煽動され踊らされる危険があるだろう。>>393 
 
　

545五十川卓司  : 2009/01/28(水) 18:11:39 ID:ZBF9Npb10 
追記>>487 
 
つまり、上昇欲と向上心とでは、質が異なるということ。
 
　

568五十川卓司  : 2009/01/28(水) 20:45:05 ID:ZBF9Npb10 
追記>>545 
 
なぜ、このようなことを書くかと言うと、１９９０年代のＮＴＴ
では、法人営業本部と情報システム本部とが合作し、外資系企業
に通話明細を漏洩し、日本企業の市場を外資系企業に侵略させ、
その新規進出における電話加入権や電話料金、電話設備の販売で
業績を上昇させていた関係者が多く、彼等に見られたのは上昇欲
であり、向上心では無かったからである。
 
当時のＮＴＴの人事評価では、新規の加入権や電話機の販売業績
が過大評価されていたことも、そのような事態に拍車を駆けた。
 
旧式の設備で販売量を伸ばす行為と、新式（光ファイバー）での
設備量を伸ばす行動と、どちらが有益であったかについて、短期
的な利益上昇追求と、長期的な利益向上追究との差異が発生して
いたと言える。
 
　

663五十川卓司  : 2009/01/29(木) 11:16:22 ID:HpI/1iBG0 
木曜日は　今日も　雨だった
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/01/#29
 
　

Isogawa Takuji 2004
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赤ですみません　大分トリニータ452
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1233312987/

109五十川卓司  : 2009/01/31(土) 14:01:57 ID:V3fU//Kh0 
前通訳の矢野博紀氏は、声が大きく明瞭な発音で、選手への意思
疎通に貢献していたが、新通訳の沢田自然氏は、どのようだった
だろうか？
 
　

118五十川卓司  : 2009/01/31(土) 15:37:22 ID:V3fU//Kh0 
前線待機型でも、受球する位置をどこにするかで、立ち止まって
なのか、走り込んでなのか、で大きく違うだろう。>>113 
 
走り込んでの方が、相手には読みにくい。
 
　

221五十川卓司  : 2009/01/31(土) 21:43:23 ID:V3fU//Kh0 
どちらかと言うと、払わさせられたんでしょうね。その集金には
階層構造があり、富松哲博被告に設定された借金を経由して金融
業者で資金洗浄され、融資や投資という形態で配分されていたと
思われる。>>219 
 
　

227五十川卓司  : 2009/01/31(土) 22:11:48 ID:V3fU//Kh0 
追記>>109 
 
片言の日本語で微妙な意味が日本人に伝達できるかどうかだが、
矢野博紀氏の通訳との比較で、脳内補完できる可能性もある。
 
　

236五十川卓司  : 2009/01/31(土) 22:58:22 ID:V3fU//Kh0 
負傷防止のためには、酸素を過剰に消費して無酸素状態が発生を
して筋肉を損傷する危険がある悪質な脂肪を、走行練習等により
代謝して除去しておくことが慣用である。
 
酒毒は、代謝困難な悪質な脂肪を多増させるので、飲酒は負傷の
原因となる。
 
そして、有酸素運動で良質な脂肪を分解し、無酸素運動にて糖を
供給する体質を準備する必要がある。>>228 
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249五十川卓司  : 2009/01/31(土) 23:36:37 ID:V3fU//Kh0 
去年の終盤を前提にして紅白戦を組むと。
　　　　　　┌──┐　　　　　　
　　　　　　│下川│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│ 　　│藤田│ 　　│坪内│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│梅田│ 　　│池田│ 　　│小手│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│清武│ 　　│西山│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│家長│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│森島│ 　　│前田│ 　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│ 　　│高松│ 　　│上図│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│金崎│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│恵路│ 　　│葡辺│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│ 　　│森重│ 　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│小宏│ 　　│上本│ 　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
前衛　住田
中盤　宮沢、井上、東、
後衛　深谷、山哲
門守　清水、石田
 
　

253五十川卓司  : 2009/02/01(日) 00:03:29 ID:V3fU//Kh0 
それでは恵慈にしよう。>>252 
 
　

674五十川卓司  : 2009/02/03(火) 13:50:44 ID:vBly3XpI0 
新日本石油にとっての営業効果>>673 
 
１．元九州石油社員の士気向上
２．企業印象の向上
３．大分県民への営業効果
４．大分県庁への恩売営業効果
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５．改装費用の節約
 
　

688五十川卓司  : 2009/02/03(火) 16:53:44 ID:vBly3XpI0 
今日（２００９年２月３日）の午後の練習では、じぐざぐ走法が
実施された。速度変化と角度変化とを自由自在にしつつ、衝突を
しないようにする意識から周囲を観察するようにする訓練である。
 
前田俊介氏は、体力が向上したようである。住田貴彦氏は、区間
の歩数を増加させ、加速減速の加減と方向転換の角度の精度向上
が必要である。密集を突破するためには、走行での正確な速度と
角度の調節が必要であるからである。
 
上図礼氏は、周囲への観察する余裕が不足しているのか、二度も
衝突していたが、徐々に改善されていくことであろう。
 
手つなぎ鬼は、声掛けによる相互連携の確認であったと思われる。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/346.htm#854
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/347.htm#266
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/02/#03
 
　

691五十川卓司  : 2009/02/03(火) 17:09:51 ID:vBly3XpI0 
職業蹴球の世界では、そんなに広い空間が空くことは稀であるの
で、攻撃機会を逸失するだけである。>>690 
 
　

694五十川卓司  : 2009/02/03(火) 17:19:50 ID:vBly3XpI0 
そういう意図を持って練習をするべきであるということであり、
「その時はスペースがあったんでしょ」ということでは無い。
 
この練習では、進路を妨害する相手は居ないので、速度や角度の
自由自在な変更を想定して練習をする必要が有るということ。>>692 
 
　

696五十川卓司  : 2009/02/03(火) 17:25:31 ID:vBly3XpI0 
それであると、ＦＷとしては難が出てくる。大分酉隊では、速度
は有るが、直線的で変化が少ない前衛選手が出場機会を失い移籍
している。>>695 
 
　

698五十川卓司  : 2009/02/03(火) 17:30:26 ID:vBly3XpI0 
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欧州の選手では、足が長くて速くても、角度や速度の変更を自由
自在にできる選手が多い。歩幅での速度調節や、一瞬の減速加速
で足首への負荷を軽減して方向転換をしているのである。>>697 
 
決定力も、速度や角度の自由自在な変更ができての賜物である。
 
　

701五十川卓司  : 2009/02/03(火) 17:32:00 ID:vBly3XpI0 
常に具体的な状況を想定して、練習をするのが良いですね。>>699 
 
　

703五十川卓司  : 2009/02/03(火) 17:33:52 ID:vBly3XpI0 
大分に来たからには、日豊線でも超特急になってもらわないと。
Ｓｏｎｉｃは優秀だそうですね。>>702 
 
　

705五十川卓司  : 2009/02/03(火) 17:42:31 ID:vBly3XpI0 
参考資料>>703 
 
振り子特急独断比較！
http://www.d-b.ne.jp/goinhome/timepassage/train/21th/review/reviewfuriko.html 
 
　

731五十川卓司  : 2009/02/03(火) 19:53:55 ID:vBly3XpI0 
追記>>688 
 
上図礼氏は時差ぼけか。>>724 
 
　

739五十川卓司  : 2009/02/03(火) 20:41:43 ID:vBly3XpI0 
追記>>731 
 
加速→減速→転回→加速……の反復により、徐々に加速を大きく
減速を小さく転回を鋭くしていくことにより、筋骨の具合が調節
され、円滑な蛇行走行が可能となっていく、という調整が重要で
ある。最初から最大化すると、負傷の原因となる。
 
　

741五十川卓司  : 2009/02/03(火) 20:52:17 ID:vBly3XpI0 
そこのところを住田貴彦氏が、等速運動での転回をしていたため
問題を感じた次第である。
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まず基本から応用へと向かう必要があるだろう。>>740 
 
　

745五十川卓司  : 2009/02/03(火) 21:08:42 ID:vBly3XpI0 
それは共産主義者の言葉だそうです。シベリアに抑留された将兵
が収容所で奴隷労働をさせられたときに言われたそうです。
 
原典は、新約聖書だそうで、それをレーニンがロシア革命で使用
して有名になったそうです。特権階級の不労所得者を、労働者が
攻撃する動員のための言葉だそうで、それを収容所の奴隷労働に
引用していたようです。>>744 
 
現在であれば、派遣労働者を解雇するな、不労所得の株主配当を
削減しろ、となるでしょうか。
 
　

746五十川卓司  : 2009/02/03(火) 21:10:33 ID:vBly3XpI0 
私も働いて収入を得たいのですが、いろいろと邪魔が入るので、
働かせて貰えない、というのが実情です。>>743 
 
　

765五十川卓司  : 2009/02/03(火) 21:46:40 ID:vBly3XpI0 
普通ならそうでしょうね。私の場合は、ＮＴＴという電話会社で
通話明細の漏洩という重大犯罪を告発して、報復人事で解雇され
ているので、トラブルを恐れている人が多いようです。>>749 
 
　

779五十川卓司  : 2009/02/03(火) 22:26:15 ID:vBly3XpI0 
ここでどうぞ。>>769 
 
NTTS63以降入社大卒社員、会社への不満を語ろう！30
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/regulate/1207139337/
 
幾らでもおらんでください。
 
ＮＴＴは、外資の支配統制において、その息の掛かった連中だけ
で企業統制をしようという魂胆なのでしょう。
 
 
 
　

781五十川卓司  : 2009/02/03(火) 22:32:33 ID:vBly3XpI0 
ＮＴＴの内部の理屈では、民間企業になったので、日本国民への
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忠誠心は無くても好く、支配的な株主である外資金融の意のまま
に、通話明細や位置記録を提供して、日本の植民地化に貢献し、
その支配統制の一翼を担えば得をする、という志の低い関係者が
増えましたね。>>769 
 
国際進出でも、数兆円もの損失で、外資金融を儲けさせて、誰も
責任を取らないどころか、それが手柄になってる始末ですから。
 
　

785五十川卓司  : 2009/02/03(火) 22:39:18 ID:vBly3XpI0 
勤務や雇用の問題についての言及で、匿名掲示板での対話につき
ＮＴＴが通信記録を分析して、誰が書込や読出をしているかまで
調査して（調査することは可能な状態です）、不利益を与えると
いうことまではしないでしょうが。>>772 
 
　

787五十川卓司  : 2009/02/03(火) 22:40:52 ID:vBly3XpI0 
去年からそれを始めて、好成績だったから、無問題。>>783 
 
　

789五十川卓司  : 2009/02/03(火) 22:48:26 ID:vBly3XpI0 
追記>>787 
 
そもそも練習まで視察するようになったのは、交代組の練習試合
を観戦して、不調の原因が練習の質や量に有る、と感じたからで
ある。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/288.htm#456
 
一昨年は途中からだったので昨年は、一月の練習開始から付言を
開始している。
 
　

799五十川卓司  : 2009/02/03(火) 22:56:24 ID:vBly3XpI0 
ＮＴＴ側の違法行為が認められ、部分勝訴しました。それでも、
ＮＴＴ側は対応しようとせず、通話明細の蓄積漏洩状態は放置が
されているところです。>>791 
 
一応ありましたが。面倒なので放置されています。>>790 
http://blogs.yahoo.co.jp/takuji_isogawa/
 
　

800五十川卓司  : 2009/02/03(火) 22:58:49 ID:vBly3XpI0 
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どういう営業妨害ですか？そういうことを記録して閲覧をさせて
いることの方が、営業妨害でしょう。>>793 
 
　

802五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:06:10 ID:vBly3XpI0 
追記>>800 
 
そもそも、ここで通話明細の漏洩について言及したのは、蹴球の
分野でも電話の盗聴や漏洩が問題になったからでした。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2006/00.htm
 
途端に、ＮＴＴ関係者と思われる人物が、工作活動を開始したの
でしたか。
 
　

803五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:10:12 ID:vBly3XpI0 
違憲では無いが、事実誤認あるいは違法行為であると決定されて
いる。>>801 
 
　

807五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:13:27 ID:vBly3XpI0 
そして、通話明細の漏洩は事実であるので、事実誤認では無く、
違法行為であることは明白である。ということ。>>804 
 
　

810五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:14:33 ID:vBly3XpI0 
君達が、そのような記述をしなければ、平穏無事である。>>806 
 
それだけのことがなぜ分からない？
 
　

811五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:15:30 ID:vBly3XpI0 
ありますよ。>>808 
 
　

820五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:24:21 ID:vBly3XpI0 
ＩＰＮＷの基礎は、あなたよりは詳しいでしょう。通信経路変更
で何でもできるのですよ。携帯電話でも、通信傍受法の導入で、
通話経路を録音装置経由にできるようにしたために、何でもでき
てしまうようになったのと同一です。>>816 
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822五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:31:24 ID:vBly3XpI0 
私が違憲を主張したのは、通話明細の存在そのものです。主張は、
電気通信事業法が、取扱に係わるという限定規定を設定して憲法
の条文を逸脱していることを違憲であるとしたものです。
 
当時は、電話交換手が部分的に存在したので、その電話交換手の
存在を想定して制定された電気通信事業法を拡大解釈しての通話
明細の存在は違法であるが、電気通信事業法そのものは電話交換
手の存在を合憲としたものであるということ。
 
法制度上の通話明細とＮＴＴ内部の実態としての通話明細との間
には乖離があるということを事実誤認としている。>>815 
 
　

824五十川卓司  : 2009/02/03(火) 23:32:58 ID:vBly3XpI0 
そろそろＮＴＴ工作員は退席してくださいね。皆様の御迷惑です
から。>>821 
 
　

864五十川卓司  : 2009/02/04(水) 07:27:44 ID:1ae/x9py0 
追記>>688,>>741 
 
ところで、住田貴彦氏の記述について、なぜ、あのような反発を
する記述が発生したのか奇異である。なぜ通訳が交代したのかを
含めて議論が必要であろう。
 
 
追記>>820,>>822 
 
そうではありません。>>859 
 
　

900五十川卓司  : 2009/02/04(水) 18:49:50 ID:1ae/x9py0 
２月２日付　読売新聞　編集手帳
 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/column1/news/20090201-OYT1T00832.htm 
 
病苦を除く薬師如来は、瑠璃(るり)光とも呼ばれる。瑠璃は群青
色の宝石ラピスラズリのことで、仏教の七宝の一つだ。薬師如来
を教主とする東方の浄土は、青い瑠璃の大地から成ると仏典は伝
えている。
チルチルとミチルが追う「青い鳥」は、メーテルリンクによって
幸せの象徴として描き出された。中国やロシアには、不思議な青

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1233312987/815
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1233312987/821
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1233312987/688
http://jumpres/read.cgi/soccer/1233312987/741
http://jumpres/read.cgi/soccer/1233312987/820
http://jumpres/read.cgi/soccer/1233312987/822
http://jumpres/read.cgi/soccer/1233312987/859
mailto:
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/column1/news/20090201-OYT1T00832.htm


い花を題材にした物語もある。「青」は古今東西、神秘的な色と
考えられてきたようだ。
犯罪防止の心理的効果を狙って青色照明の防犯灯を導入する地域
が増えている。英国の経験が参考とされた。最近では自殺の防止
を目的に、一部の駅のホームや踏切にも青色灯が設置されている。
青い色は気持ちを落ち着かせるとの実験データがあるそうだ。青
色灯を設置した地域周辺で犯罪が減ったとの報告もある。しかし、
青色灯を導入するほど防犯活動に熱心な地域だから犯罪が減少し
たとの見方も成り立つ。効果についてはまだ科学的に十分な立証
はなされていない。
ともあれ、青い光に地域の凛(りん)とした空気を感じる人は多い
だろう。安全と安心への願いを込めて闇を照らす「瑠璃の光」で
ある。
 
（2009年2月2日01時40分 読売新聞）
 
　

901五十川卓司  : 2009/02/04(水) 18:53:25 ID:1ae/x9py0 
付記>>900 
 
大分トリニータと大分県や各市町村で連動して、犯罪多発地区や
自殺多発地区にトリニータ灯を設置するという施策が良いと思う。
 
　

938五十川卓司  : 2009/02/04(水) 22:16:20 ID:1ae/x9py0 
昨夜のＮＴＴの嵐は何だったのだろう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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帰ってきた九石マン 大分トリニータ453 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1233756017/

62五十川卓司  : 2009/02/05(木) 21:25:42 ID:jKxWDZCz0 
やはり、菓子杯優勝での弛緩と、疲労の蓄積で優勝争いから脱落
してしまった反省からは、疲労配分のための人事異動を実施して
も、戦力が低下しないようにする作戦構想が必要であろう。

負傷での非常的な人事異動よりも、疲労を軽減して負傷の防止が
できる、定常的な人事異動を実施できていた方が望ましい。

深谷友基氏の負傷の原因は、累積していた疲労にあったと思われ、
定常的な人事異動への勇気の不足が原因であったように思われる。

465Takuji Isogawa  : 2009/02/08(日) 11:22:52 ID:fuT8eVId0 
小林宏之氏は、高橋大輔氏に負傷をさせないように躊躇している
練習をしていたところが、「不思議な踊り」として報告されたと
言えるだろう。
 
練習で相手を削って負傷させないことは正しいことである。>>464 
 
　

649Takuji Isogawa  : 2009/02/09(月) 21:51:44 ID:DgcJ5z9d0 
大分では、高橋大輔氏が居たので、松橋優氏を右ＳＨでの起用を
することは無かった。去年の後半は相手陣隅で球を保持して時間
を使い突破を図ることはできていたが、それ以上での側方からの
中央配球は練習をしていないように思われる。>>647 
 
監督が適性が有ると考えているとすれば、それで良いだろう。
 
　

659Takuji Isogawa  : 2009/02/09(月) 22:55:07 ID:DgcJ5z9d0 
そういう固定観念が、よろしくないのでは？だから、高橋大輔氏
が居たので、それは酉隊ではしていないと記述しているではない
ですか。
 
速度だけでは中央突破は困難であり、運動量の基礎としての体格
も要求されるということ。筋肉での体格強化や体軸強化が必要で
あるでしょう。>>654 
 
　

660Takuji Isogawa  : 2009/02/09(月) 23:03:00 ID:DgcJ5z9d0 
追記>>659 
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体格の劣後を、乱暴な振舞で補完するような試技形態は、職業的
では無く、体幹の強化が要求されており、松橋優氏は、地道に実
を上げていたように見受けられていた。
 
　

713Takuji Isogawa  : 2009/02/10(火) 13:37:35 ID:hZNkJSRI0 
追記>>660 
 
中央突破をするには、体幹を強化して衝突に対抗すると同時に、
走行の速度や方向を可変できるようにすることで、相手守備隊が
予想する走行経路とは別途の走行経路を選択できる技能が必要と
なる。
 
　

763Takuji Isogawa  : 2009/02/10(火) 17:33:04 ID:hZNkJSRI0 
　　　　　　┌──┐　　　　後半
　　　　　　│下川│　　　　　　
┌──┬──┼──┼──┬──┐
│ 　　│斉藤│ 　　│小林│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│梅田│ 　　│池田│ 　　│　東 │
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│清武│ 　　│西山│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│家長│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│住田│ 　　│前田│ 　　│
└──┴──┴──┴──┴──┘
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│ 　　│森島│ 　　│上図│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│金崎│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│恵路│ 　　│葡辺│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│藤田│ 　　│森重│ 　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│上本│ 　　│坪内│ 　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　前半
前衛　高松
中盤　鈴木、宮沢、井上
後衛　深谷、山哲
門守　清水、石田
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768Takuji Isogawa  : 2009/02/10(火) 17:43:03 ID:hZNkJSRI0 
二失点は、右側からの側面突破であり、坪内秀介氏の守備に不安
があるところ。今後の連携強化か、藤田義明氏か、といった感じ
だろうか。攻撃には無理をせず、守備の確認が目的であったよう
でもある。合宿の終盤で疲労が蓄積していたところでもあったと
思われるが、森島康仁氏の初動が遅く減量が必要であるだろう。
代打では肥満していてもできるが、先発では持久力が要求される
野球ともその点だけは一緒である。
 
後半は、清武弘嗣氏の操舵担当が良く、恵慈美宇存氏や葡辺流人
氏の交互出場での交代要員としての活躍が期待できそうであった。
 
　

826Takuji Isogawa  : 2009/02/10(火) 21:10:56 ID:hZNkJSRI0 
追記>>768 
 
連携強化となると、右側の高橋大輔氏の守備負担が加増されるの
で、攻撃力強化の観点からは不可であろう。一対一対応に強いと
なると、上本大海氏か小林宏之氏の起用が有力であろう。
 
交代組も練習生の斉藤誠治氏との連携で、梅田高志氏が前線へと
進出できない状態が、前半の前線の停滞の原因となっていたよう
である。
 
その部分について、前田俊介氏や家長昭博氏が前線へと進出し、
側面突破からの中央配球や、中央突破からの反転蹴賭などを繰出
していた。
 
戦略や戦術として、左右や中央の攻撃を、どのように分散させて
相手の注意力を逸失させるかが課題である。
 
先発組では、金崎夢生氏の側面突破があったが、疲労することや
負傷の原因となる跳躍は回避していたようである。
 
そういう意味では、先発組は、交代組に無失点で一得点以上を、
後半の課題として置き土産にしたとも言えるだろう。
 
　

832Takuji Isogawa  : 2009/02/10(火) 21:18:46 ID:hZNkJSRI0 
大分県知事である広瀬勝貞氏は、詐欺の被害者として、大分県の
財政への損害賠償を大賀規久容疑者に請求することになるだろう。
 
事件としては、大分スポーツパークの造成工事の二番煎じである
ため、「俺を逮捕するなら、あいつらも逮捕しろよ」ということ
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になるのだろうか。>>827 
 
大型公共工事であると、中央の巨大総合建設業者が地方政府財政
から巨額の資金を吸引するという問題意識も必要だが、より一層
の負担を地方政府財政に要求する行為は正当化できない。
 
　

837Takuji Isogawa  : 2009/02/10(火) 21:43:34 ID:hZNkJSRI0 
環太平洋選手権対策での、敵情視察対応では？>>835 
 
　

851Takuji Isogawa  : 2009/02/10(火) 22:46:02 ID:hZNkJSRI0 
政商オリックスも、今回の簡保騒動で、衰退に向かうだろうか。
小泉一家が、会合を開くそうだが、何人集まるかが焦点となろう。
 
郵政民営化の株式売却益に群がる旧郵政族は、マスコミに多く、
その影響力がテレビ電波に乗って小泉人気を煽ってきたが、郵政
株式を現金にするには、ＮＴＴ株やＪＴ株と同様に外資の引受が
必要となり、結局、郵政が外資に接収され、ＮＴＴで通信の秘密
が侵害されたように、信書に秘密が侵害される危険がある。
 
少なくとも郵便部門は、国営に戻し、信書の秘密を保護する必要
がある。
 
ＮＴＴでは、日本国民への忠誠よりも、有力株主である外資企業
への忠誠心が大きくなり、外資企業に通話明細や位置追跡の記録
を漏洩するようになってしまった。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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移動・ﾚﾝｾﾝ・戦力ｷﾃ「LA」スレ　大分トリニータ454
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1234343692/

35Takuji Isogawa  : 2009/02/11(水) 22:34:58 ID:K66P8taQ0 
資金流出や情報漏洩などの犯罪者が権力を掌握していると、その
犯罪者の罪を看破することができる人間は、左遷され排除される
ということ。>>32 
 
大分県政でもそうであったことが、元県議会議長の逮捕によって
露呈しつつあると言えるだろう。そのような組織では「真面目」
とは、上司に対して従順であることだけを意味することとなろう。
 
　

42Takuji Isogawa  : 2009/02/11(水) 22:48:41 ID:K66P8taQ0 
体だけは大きな餓鬼が、青少年を歪ませることが大分でも多いの
でしょう。>>39 
 
　

46Takuji Isogawa  : 2009/02/11(水) 22:55:29 ID:K66P8taQ0 
そのような地域では、学校での上下関係が死ぬまで続いたりする
ようですね。また、有力者の子が成績不良だとみっともないので、
成績に下駄を履かせたり、学歴を上げ底してしまうことが横行を
してしまうようです。
 
そのような状況で、教育委員会が腐敗し、あのような事件が露顕
したと言えるでしょう。>>44 
 
　

48Takuji Isogawa  : 2009/02/11(水) 22:58:17 ID:K66P8taQ0 
価値観が違うようですね。>>47 
 
　

66Takuji Isogawa  : 2009/02/12(木) 00:17:08 ID:+beeoNWO0 
今日、ＴＯＳの大分県内についての報道番組を視聴していたら、
高崎山の観光努力についての話題がありました。
 
そこで、猿達の生態について報告があり、もてる雌の猿は雄の猿
から噛み付かれて傷だらけにされるそうで、その傷がもてる証明
？なのだとのことでした。
 
それが嫌な雌の猿が年配者に庇護されて、年配者はその雌の猿の
中から性交の相手を選ぶのだそうです。
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求婚とか求愛とか、恋の季節とか言うと語弊がありそうなので、
何を言っているんだかと思いました。
 
http://www.takasakiyama.jp/
 
　

611Takuji Isogawa  : 2009/02/15(日) 13:43:16 ID:OhcbQcVz0 
現地報告は無いのだろうか？
 
http://web.mlsnet.com/t106/stats/index.jsp?club=t106
http://www.basuturi-doki.com/beginner/conv.html
 
　

612Takuji Isogawa  : 2009/02/15(日) 13:45:01 ID:OhcbQcVz0 
と思って書いていたら、早速にありましたね。何だか以心伝心の
ような。
 
　

635Takuji Isogawa  : 2009/02/15(日) 14:24:53 ID:OhcbQcVz0 
新製品で、成熟かぼす果汁に代わっていましたよ。
 
http://www.gotosan.co.jp/lineup.html
http://www.gotosan.co.jp/item16.html
 
ＴＢＳのラブシャッフルにて、かぼすが紹介されていましたので、
調べてみました。>>630 
 
　

643Takuji Isogawa  : 2009/02/15(日) 14:35:02 ID:OhcbQcVz0 
参考資料>>635 
 
http://www.youtube.com/watch?v=A9WBmaemsE0
2:02
 
　

647Takuji Isogawa  : 2009/02/15(日) 14:42:32 ID:OhcbQcVz0 
そうでしたか。禿げてはいません。白髪系のようです。>>641 
 
http://www.youtube.com/watch?v=A9WBmaemsE0
7:28
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764Takuji Isogawa  : 2009/02/15(日) 18:15:50 ID:OhcbQcVz0 
かぼす、もとい、カオスだな。
 
　

965Takuji Isogawa  : 2009/02/16(月) 23:06:52 ID:3NkLpta30 
模細工画のように今年の酉隊は、多彩な陣容での布陣の組合わせ
が可能だという意味ですか？>>963 
 
まさか、ＡＶのような幼稚な表現を、「大人だ」などと中学生の
ように思ってやしませんよね。
 
　

970Takuji Isogawa  : 2009/02/17(火) 00:28:21 ID:Kt26byDs0 
追記>>965 
 
でも、真面目な中学生は、そんなことなど考えないので、馬鹿な
成人が、中学生よりも退化した状態が、そのような言動の原因で
有ると言えるでしょう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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パンパシﾊｲﾊﾟーｷﾞﾘｷﾞﾘﾓｻﾞｲｸ　大分トリニータ455
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1234791977/

518Takuji Isogawa  : 2009/02/19(木) 15:05:30 ID:/1XFh4O80 
芝生が重く、球が転がらなかったようだが、それでも去年と同じ
感覚でやろうとして失敗した事態が増えていたようだ。脳の記憶
は、特に速い脳野においては失われていることが多いので、去年
の感覚だけでは失敗する。誤解や錯誤が増えていたようだ。
 
このあたりを修正して、一からやり直すことが必要であるだろう。
去年に上澄みするという感覚を捨てて、土台から作り直すという
作業が必要である。
 
　

692Takuji Isogawa  : 2009/02/19(木) 16:58:42 ID:/1XFh4O80 
訂正>>518 
 
誤：上澄み
正：上積み
 
　

758Takuji Isogawa  : 2009/02/19(木) 19:23:21 ID:/1XFh4O80 
２００９年２月１５日　朝日新聞　朝刊１３版１５面
 
女子が数学嫌いになる理由　新井紀子さん⑤
 
　文部科学省の研究所の「ナイスステップな研究者」に選ばれ、
授賞式に出席しました。式後の懇談会の話題のーつが、日本の理
数系　女性研究者の少なさでした。ある出席者の話では、日本の
研究者に占める女性の割合は、経済協力開発機構（ＯＥＣＤ）加
盟国中、最低クラスだそうです。なぜこのようなことが起こった
のでしょう。
　各地での出前授業やネット授業を通じた観察では、女子生徒の
理数系への苦手意識は中学校で発生しているように感じます。私
自身を振り返ってみても、ちょうどその頃から数学が嫌いになっ
たという記憶があります。
　この現象は「女子は抽象的な概念の把握が苦手だから」と説明
されることがあります。が、私は、中学・高校の理数科の教え方
が女子生徒の精神構造にマッチしていないからだと考えています。
　男子生徒を観察していると、彼らが「限界突破」や「競争」に
強い関心を持っていることがわかります。一方、女子生徒は「共
感」や「全体の物語の把握」に非常に価値を置いています。女子
生徒は　今自分かいる場所を確認できないと迷子になったと感じ、
成績の良しあしにかかわらず、強い不安感を訴える傾向がありま

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1234791977/
mailto:
mailto:
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mailto:


す。
　中学・高校の数学の教科書では、各単元の定着には心を配って
います。が、２次方程式の解の公式の「数学全体のストーリーに
おける位置」といった情報は提供されません。　　　（数学者）
 
　

768Takuji Isogawa  : 2009/02/19(木) 19:44:54 ID:/1XFh4O80 
前線を防御すれば、条件反射として後方配球が実施され、右から
左へと球が回されることを、電脳解析でもして把握していたので
あろう。
 
去年の好成績での記憶が、流動性の有る短期記憶から、固定性が
有る長期記憶に変換されてしまったために、成功体験に起因する
条件反射が発症してしまったと思われる。
 
この条件反射による速度向上が、型に嵌（はま）った失敗の原因
となるため、思考と行動との速度を向上して形を作る成功の理由
を構築していかなければならない。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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シーパス買いました　大分トリニータ 456
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1235088569/

76Takuji Isogawa  : 2009/02/20(金) 18:33:25 ID:mDWDdBE80 
今日（２００９年２月２０日）は、木下大サーカスに行きました。
欧米人と日本人との関係性など、欧米の娯楽用語の基礎となって
いる文化などについて、その語源などを学べる機会となったよう
に思いました。
 
鞭の使用方法が欧米的で、紐の使用方法が日本的であるとして、
その対比を見るのも有益でしょう。
 
調教での反射と、指導での対応との差異を、猛獣と人間との違い
として観ることもできそうです。
 
http://www.kinoshita-circus.co.jp/
http://www.kinoshita-circus.co.jp/htmls/sche/sche-01.htm
 
調教型の蹴球監督と、指導型の蹴球監督とで、餌と鞭、声と話と
の違いを観ることもできそうです。指導型に成るには、なぜそう
なるのかを考えることができる頭脳が必要でしょう。
 
相手を威嚇する猛獣のようになりたいか、相手の話を聞く人間に
なりたいか、という学習効果が児童にも有ると思いました。
 
　

146Takuji Isogawa  : 2009/02/21(土) 08:46:38 ID:WpVx56Co0 
２００１年１０月１２日　毎日新聞
 
道路補償汚職：自民県連会長逮捕　１０００万円収賄容疑　大分
 
　大分県警捜査２課と別府署は１２日未明、都市計画道路の拡幅
工事に絡む移転補償金を増額するよう県職員にあっせんした謝礼
に現金１０００万円を受け取ったとして、別府市鶴見、県議で自
民党県連会長、首藤健次容疑者（６８）をあっせん収賄容疑で、
同市上田の湯町、元天理教安東分教会長、高部正道容疑者（６６
）を贈賄容疑で逮捕した。
　調べでは、別府市上田の湯町の天理教安東分教会の土地、建物
の一部が道路拡幅にかかり、移転補償額を巡って県別府土木事務
所との交渉が難航。首藤容疑者は９８年１月、分教会長だった高
部容疑者から補償金増額を県の用地買収担当者に働きかけるよう
依頼され、数千万円を増額させ、同年１１月上旬に謝礼として１
０００万円を受け取った疑い。
　首藤容疑者は現金授受は認めているが、「謝礼ではない」と主
張して容疑を否認、高部容疑者は容疑を認めているという。
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　移転補償は当初、県が７４６平方メートルの土地買収を含め５
億９００万円を提示。しかし、首藤容疑者の働きかけで最終的に
は５億６９００万円（うち土地代１億２２００万円）に上がり、
県と分教会が９９年３月に用地買収契約を交わした。
　拡幅工事は別府市中心部の交通渋滞解消が目的で、０２年度に
完成予定。総事業費は５３億円。分教会の土地を含む約６６０メ
ートルの区間を片側１車線から２車線に広げている。
　首藤容疑者は別府市議を経て、６３年に県議に当選し、現在１
０期目。議長なども経験し、今年３月に自民党県連会長に就任し
た。県サッカー協会長、大分ケーブルテレビ放送社長も務める。
　首藤容疑者の逮捕について、平松守彦大分県知事は「正当な行
政手続きによって補償価格が決められ、その額も適正だとの報告
を担当部長から受けており、問題はないと思う」とのコメントを
発表した。 >>145
 
　

148Takuji Isogawa  : 2009/02/21(土) 08:47:59 ID:WpVx56Co0 
蜥蜴の尻尾でしか無い人物を、頭であるかのように偽装をして、
事件が解決したかのように偽装をする手口は、ヤクザや暴力団の
常套である。>>146 
 
　

174Takuji Isogawa  : 2009/02/21(土) 12:52:43 ID:WpVx56Co0 
井上裕大氏が丸刈にされたのは、金崎夢生氏や高松大樹氏が関与
したそうだが、自分がやられたら嫌であろうことを後輩にすると
いうことには、虐待の要素が有る。
 
何か心理的な原因が有る、と思われるが、それは何で有るのか、
叱っておく必要があるだろう。
 
スター選手にありがちな心の弱さが原因であると思われるのだが。
何か上手くいかないことがあったのだろうか。
 
　

318Takuji Isogawa  : 2009/02/22(日) 09:09:49 ID:LzJdxXS+0 
前線の運動力が少ないため、配球の出し所が無く、後方配球での
判断の失敗で失点した事態についての改善策は有るのだろうか？
 
前線が鈍重であるように見えているところを上図礼氏がどれだけ
走り（適切な位置に動き）、高松大樹氏と金崎夢生氏との負担を
減らすことが必要であるように思われる。>>317 
 
　

408Takuji Isogawa  : 2009/02/22(日) 12:33:16 ID:LzJdxXS+0 
問題は、型式試技での守備で、反則を指摘される危険が高くなり
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そうであること。
 
見ているつもりで見ていないことが多発していたので、その修正
は重要である。きっちりと見る練習が必要だろう。
 
　

577Takuji Isogawa  : 2009/02/22(日) 22:00:54 ID:LzJdxXS+0 
将来の目標は、電話会社の通話明細を廃止させて、日本への外資
の侵略を除去すること。>>81,>>178,>>423 
 
　

583Takuji Isogawa  : 2009/02/22(日) 22:12:24 ID:LzJdxXS+0 
誰が引いているのですか？ＮＴＴの内部に潜伏し、光ファイバー
への設備投資を遅らせ、余剰した資金を外資に貢いでいる連中が
敷設したわけではありませんよ。
 
また、郵政簡保のように、社宅用地を安価に売却して、その差額
を収入としている総人労（業務系、共通系）関係者が敷設をした
わけでもありません。>>578 
 
　

610Takuji Isogawa  : 2009/02/23(月) 00:38:07 ID:2SNBu9we0 
電気通信事業法改正案
 
条文中の「取扱中に係わる」との限定規定を削除する。
 
http://law.e-gov.go.jp/htmldata/S59/S59HO086.html
 
例
第三条　電気通信事業者の通信は、検閲してはならない。
第四条　電気通信事業者の通信の秘密は、侵してはならない。
 
但し、電話交換手が交換する場合、正確を期すため、その通信を
接続するために必要な番号を手記することのみを許可する。
 
　

896Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 17:03:58 ID:XQRFiZoT0 
現在、韓国通貨の対円相場が下落し、主要支援者である別府観光
が危機に瀕していますので、大分別府観光への宣伝広告の意味で
発言したのでしょう。
 
　

965Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 17:44:40 ID:XQRFiZoT0 
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皇甫官氏は副社長では無いので、この記事には嘘がある。
 
http://japanese.joins.com/article/article.php?aid=111760
 
もし副社長と名乗って対談したのであれば、責任問題に拡大する
ことになるだろう。
 
http://www.oita-trinita.co.jp/2007_company.html
 
　

Isogawa Takuji 2004
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皇甫官は副社長では無い　大分トリニータ 457
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1235465380/

17Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 18:01:11 ID:XQRFiZoT0 
だから、韓国の中央日報が苦し紛れにガセ記事を書くのが悪いの
であって、迷惑している、ということ。
 
経営者では無い育成部長という従業員の立場で希望を述べる発言
と、副社長という肩書での発言とを、故意に間違えている記事は
悪質である。>>12 
 
　

131Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 19:12:50 ID:XQRFiZoT0 
原文
 
http://article.joins.com/article/article.asp?total_id=3505483
 
　

144Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 19:26:45 ID:XQRFiZoT0 
皇甫官氏は、処遇に不満があるので、韓国の連盟に対して英雄的
な言動をすることで、韓国への帰還を希望しているのだろうか。
 
中央日報は虚偽報道について責任を取らなければならないだろう。
大分酉隊に謝罪するか、皇甫官氏が韓国に帰還する世話をするか、
どちらかである。
 
　

268Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 22:00:27 ID:XQRFiZoT0 
どこに書いてある？>>260 
http://www.oita-trinita.co.jp/2007_company.html
 
　

274Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 22:09:17 ID:XQRFiZoT0 
公式の会社紹介ではそうはなっていない。取締役でも無いのに、
代表権は無いだろう。
 
副社長という肩書を名刺に印刷することを許可されただけなので
は？>>269 
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282Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 22:14:49 ID:XQRFiZoT0 
営業部門では、職制上は平社員であっても、担当課長代理や担当
部長代理という肩書が名刺に印刷されることがある。
 
そういう経営の知識は無さそうなので、韓昌祐氏から要求されて
そうなっているのだろうか？>>275 
 
　

328Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 22:48:07 ID:XQRFiZoT0 
普通は、副社長の肩書は代表取締役あるいは少なくとも取締役に
付されるが、そうでは無いということ。代理権が付与されている
となると、発言は溝畑宏氏が発言したのと同義となる。
 
そういう自覚が無いままに個人的な存念を発言してしまったので
あろう。>>317 
 
大分酉隊として、Ｊ連盟とＫ連盟との統合を意思表示したという
ことにするのかしないのか、の問題である。
 
代表権や代理権があれば、そのように解釈される。代表権であれ
ば無限定の責任があるし、代理権であれば、その範囲が限定され
ているが、外部の相手には、その限定が表示されていなければ、
無限定と推定される。
 
外国で、韓国人の記者に副社長として発言するとは想定の範囲外
であったのだろう。広報の制御も及ばなかったと思われる。
 
　

330Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 22:52:58 ID:XQRFiZoT0 
何が問題であるのかと言うと、欧州でさえも、英国の連盟と仏国
の連盟とが統合するなどという話題をすることは無い。
 
そんな話題をする倶楽部があれば、総攻撃されるだろう。
 
英国では、英蘭（イングランド）と蘇格蘭（スコットランド）と
の統合でさえ、総攻撃の対象となるであろう。
 
　

333Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 22:55:26 ID:XQRFiZoT0 
日本と韓国とを同一視しているとすれば、それは二国を植民地と
感覚している米軍関係者ぐらいであろうと思われるが、その影響
でも有るのだろうか？
 
　

335Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 22:59:46 ID:XQRFiZoT0 
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皇甫官氏が、どのような関係者と「日韓蹴球連盟統合」を研究や
討議していたのかについて、情報公開をするべきであろう。
 
衛藤征士郎氏あたりが関与しているのだろうが。
 
　

337Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 23:05:02 ID:XQRFiZoT0 
追記>>330,>>333,>>335 
 
衛藤征士郎氏は、小泉純一郎氏の腰巾着のようにされていたが、
今回の郵政民営化（資産の私物化、株式売却益の独占等）の失敗
において、どのように処世するのだろうか？
 
参考資料
 
反対の声があろうがなかろうが、人々を政治指導者の望むように
するのは簡単です。
 
国民にむかって、われわれは攻撃されかかっているのだと煽り、
平和主義者に対しては、愛国心が欠けていると非難すればよいの
です。そして国を更なる危険にさらす。このやりかたはどんな国
でも有効ですよ。
 
へルマン・ゲーリンク（ヒトラーの国家元帥、戦犯として処刑）
 
　

349Takuji Isogawa  : 2009/02/24(火) 23:21:36 ID:XQRFiZoT0 
韓国は、北朝鮮を併合して、復興特需で再興していくしか無いと
思われる。>>346 
 
　

370Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 00:05:25 ID:XQRFiZoT0 
政治的には欧州派＝蹴球、米国派＝野球で、韓国は米国の植民地
化の度合が高いので、不景気になると野球が擁護されて、蹴球が
疎外される。
 
欧州に輸出している企業の業績が悪化すると、余計に影響が深刻
であろう。>>369 
 
　

373Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 00:07:25 ID:XQRFiZoT0 
出資者が、顧客である応援者よりも偉いなんていう企業理念は、
大分酉隊には無いだろう。>>368 
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502Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 08:08:45 ID:cpcSJtts0 
追記>>337,>>349,>>370,>>373 
 
一般紙や運動紙には掲載されているのだろうか？ＷＢＣが開催を
される現在において、野球との比較をされる危険もある。韓国側
からも批判されそうだ。
 
　

503Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 08:09:48 ID:cpcSJtts0 
追記>>502 
 
どのような関係者との会合で、そのような話題が出ていたのかも
問題である。
 
　

578Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 17:07:23 ID:cpcSJtts0 
小林宏之氏は、契約ができたので安心して、少し気が抜けている
ようであった。反省して、気を引き締めないと、非常事態に対応
することができないと自覚したことであろう。
 
　

581Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 17:16:43 ID:cpcSJtts0 
「日韓蹴球連盟統合」がどこから出て来たのかを考えると、危険
そうですね。>>579 
 
通話明細漏洩でも、米軍と暴力団山口組との連携がありましたの
で、それに旧陸軍関係者と朝鮮半島植民地化現地民関係者が連合
すると、そういう発想になるのでしょう。
 
　

584Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 17:24:00 ID:cpcSJtts0 
韓国国内で、皇甫官氏の発言は、どのような評判になっているの
ですか？皇甫官氏は無邪気なのだろうが、周囲は大変そうである。
 
蹴球隊の成績に影響が無いように、きちんとけじめを付けなけれ
ばならないだろう。
 
新体力指導者のＪｏｅｌｓｏｎ氏は、数字や簡単な日本語（掛声
）は習得して、親近感を演出するべきであるように思われる。
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695Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 22:39:01 ID:cpcSJtts0 
２００９年２月２５日　日刊工業新聞　６９面
 
変わる組織暴力　企業の対策は
 
フロント企業の威嚇力　諸機関連携し「腐れ縁」絶て
 
　なりすましの元祖ともいうべきフロント企業が常に息を潜めて
その正体を隠蔽しつづけているかというとそうでもない。つき合
いのなかった企業に取り入る必要があるときには、表向きの顔で
接近し、ありとあらゆる偽罔の術をつくすこともあるが、それは
ペーペーのフロント企業の場合である。名の通った暴力団組織の
フロント企業では、議員や銀行、有名企業の幹部、あるいはプロ
スポーツ・芸能関係者が口利きを行って親密な交際範囲が広けら
れ、それにともない取引も開拓してゆくという営業戦略が展開さ
れている。
 
　「格」の上下、規模の大小にかかわらず、ひとたびご縁のパイ
プが太くなったフロント企業との交際の中では、堅気側の企業や
自治体の幹部は、やがてはフロント企業の正体を思い知らされ、
その関係を切れないでズルズル取引を続けている。
 
　暴力団側にとっては、とりたてて言わなくても、相手の方で何
かと事情を忖度してくれて、相手の方で自分勝手におじけづいて
くれるほど費用対効果の優れたことはないのであり、言わずもが
なの威嚇に支配されて「腐れ縁」が続くことになる。
 
　

696Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 22:39:21 ID:cpcSJtts0 
続き>>695 
 
　バプル崩壊のころ、暴カ団と地上げで連携していたといわれる
大手銀行がその関係を遮断しようとしていた時代、銀行の幹部が
暗殺されるという衝撃的な事件が発生した。｀
 
　ライブドア（ＬＤ）事件では、新興株式市場にはヤクザマネー
を含む莫大な投資マネーが踊ったが、その宴が終幕を迎えるころ、
資金調達を担当していたＬＤ社幹部が不自然な死を遂げている。
報復テロを思わせるこうした恐怖心理は、今も暴力団フロント企
業との腐れ縁を絶つことのできない企業幹部に重くのしかかって
いることは想像に難くないところである。
 
　政府の犯罪対策閣僚会議が反社会的勢力との関係遮断を目指す
企業の行動指針を発表し、警察はもちろん弁護士会を含めた諸機
関が関係遮断に全面的に協力する体制が踏み固められつつあると
ころであり、不況の中でこそ企業品質の変革が諮られることを応
援したいものである。　　　　　　　（暴カ団排除対策研究会）
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704Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 22:49:21 ID:cpcSJtts0 
今日の陣容だと、以下の配置の方が良いのでは。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│家長│　　│高松│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│小林│　　│上図│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│葡辺│　　│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│上本││森重│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││鈴木│　　　　　　│高橋││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
何だかカボスしていた。
 
　

709Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 22:58:34 ID:cpcSJtts0 
追記>>696 
 
何か変な電話が沢山かかってくるようなら、全部を録音して証拠
として警察に提出した方が良いこともある。
 
録音に必要な道具
ＩＣレコーダー
http://www.biccamera.com/bicbic/jsp/w/catalog/detail.jsp?JAN_CODE=4545350010126 
電話録音アダプター
http://www.biccamera.com/bicbic/jsp/w/catalog/detail.jsp?JAN_CODE=4951241116172 
 
パソコンに幾らでも保存できる。
 
　

711Takuji Isogawa  : 2009/02/25(水) 23:01:26 ID:cpcSJtts0 
皇甫官氏は大分酉隊にとって恩人であるので、罪を憎んで人を憎
まず、ということである。誰がそのような言動をさせたかが問題
なのである。
 
そのあたりをご理解いただきたい。>>710 
 
　

765Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 00:09:42 ID:VZsMqNHJ0 
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そう言えば、佐伯から大分国際空港まで、高速バスが運行される
そうだ。大分松岡ＰＡにバス停ができると他サポにも便利だろう。
 
　

907Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 11:54:00 ID:VZsMqNHJ0 
韓国蹴球協会は、対日本戦を組んで、日本に敗けるわけにはいか
ない、韓国蹴球を強化しなければならないと、反日感情の利用を
してでも生き残ろうと必死なんだろうね。
 
そういう反日感情の利用法は、中国でも多くて、日本に追いつけ
追い越せを江沢民氏が総書記であった時代にやってる。
 
そういう反日感情を余計に煽動して、外資を暗躍させた小泉政権
は馬鹿だった。反日感情を根拠として、日本の知的財産への侵害
は「正義」とされたのだから、米国系外資にとってはうはうはで
あったからである。>>905-906 
 
　

930Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 13:53:05 ID:VZsMqNHJ0 
皇甫官氏は、発言の真意について、むしろ、積極的に日本の記者
からの取材に質疑応答をするべきであろう。>>906 
 
　

932Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 14:03:21 ID:VZsMqNHJ0 
「強姦してもなんにも罰せられんのやったら、オレらみんな強姦
魔になってるやん。けど、罰の抑止力があるからそうならない。
」とか、「お前が強姦されとってもオレは絶対救ったらんぞ」と
いうような暴言をしている西村眞吾氏のことである。
 
鋼球遊戯業界を法案提出で恐喝をして、「もっと金を出せ」と裏
で取引している場合も有りそうに疑われるが。
 
その場合には、より一層悪質な状態になってしまう危険が予想を
されるが、どうなのだろうか？>>927 
 
　

988Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 17:50:05 ID:VZsMqNHJ0 
今日の紅白戦は、鈴木慎吾氏が衝突のため、大事をとって退場。
交代は清武弘嗣氏であったが、前線が右に傾き均衡が取れていな
かった。
 
紗武主香氏は、誰が左を取るのか、選手の自発性を重視していた
のだろうか。香菩酢（混沌）はまだまだ続く。
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996Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 18:06:24 ID:VZsMqNHJ0 
追記>>988 
 
組織としての即応性や順応性を考慮すると、前田俊介氏で交代を
させた方が選手には理解が容易であったのではと思われるのだが、
認識能力や思考能力を高めるという効果を狙ったのだろうか。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ 458 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1235636636/

30Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 18:38:51 ID:VZsMqNHJ0 
空気を読んで脅迫に負けることはせず、空気を読んで威嚇をして
いる相手を攻撃して沈黙や撤退させることも、必要である。
 
これを空気が読めないのではない。空気を読まないのだ、という
言い方をする。
 
大体、「空気を読め」なんぞ言う奴は、ろくでもないヤクザ者で
ある。>>26 
 
そういうヤクザ者の逃げるときの捨て台詞が、「けっ、気違いが
」である。ＮＴＴでもよく聞いたものだ。
 
　

35Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 18:56:10 ID:VZsMqNHJ0 
環太平洋選手権での失敗を修正するために、球の発球と受球との
相互確認が目的であるので、次への展開には遅れる傾向にあり、
寸断される場面が多かったと言える。これを、受球から発球への
連動ができるようになると、発球→受球→発球→……が速やかと
なって、速度と精度とが向上していくだろう。
 
まずは球を奪われないようにすることが先決であるということで
ある。
 
金崎夢生氏は、疲労蓄積のため休養。温泉の温熱によって血栓を
溶融させているのであろう。森島康仁氏も負傷する傾向があるが、
腰痛があるそうで、首を振りすぎて腰に負荷が掛かっているので
あろうか。欧州で長く続けていて頭突が上手な選手の試技を参考
とすると良いのでは。無理な体勢での試技は、関節を痛める。
 
家長昭博氏は、足元への集中はあるが、周囲への注意が不足する
傾向が有るようだ。自分で見るよりも、周囲が動くことを指導者
が指示してきたのだろう。自分で見ることができなければ、条件
反射的な周囲の動きに期待する態度は、職業蹴球では通用しない
と言える。本人の所為では無く、指導者の所為ではあるが。>>31 
 
　

37Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 18:58:38 ID:VZsMqNHJ0 
追記>>35 
 
そういう意味では、金崎夢生氏の方が、自由度が高い指導者から
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周囲を見る目を養われているので、自分の目で見て判断する能力
が高い状態に有ると言える。
 
　

46Takuji Isogawa  : 2009/02/26(木) 20:37:51 ID:VZsMqNHJ0 
人間は機械では無く、理性と感情とがあるということを、考えに
入れておかなければならない。>>45 
 
　

109Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 08:41:18 ID:79R87LRu0 
ＪＰ（郵政株式会社）の解散解体による再国有化の方が先では。>>108 
 
会社法　第八百三十三条（会社の解散の訴え）
 
　　次に掲げる場合において、やむを得ない事由があるときは、
総株主（株主総会において決議をすることができる事項の全部に
つき議決権を行使することができない株主を除く。）の議決権の
十分の一（これを下回る割合を定款で定めた場合にあっては、そ
の割合）以上の議決権を有する株主又は発行済株式（自己株式を
除く。）の十分の一（これを下回る割合を定款で定めた場合にあ
っては、その割合）以上の数の株式を有する株主は、訴えをもっ
て株式会社の解散を請求することができる。
 
一　株式会社が業務の執行において著しく困難な状況に至り、当
該株式会社に回復することができない損害が生じ、又は生ずるお
それがあるとき。
 
二　株式会社の財産の管理又は処分が著しく失当で、当該株式会
社の存立を危うくするとき。
 
　

116Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 09:05:13 ID:79R87LRu0 
ＮＴＴでは、こういう連中（総人労）のために、電電公社の資産
が、子会社に細切にされて配布され、そこに再就職した関係者の
給料や退職金のために、資産が不当廉売され、その差額が私物化
をされている。>>112-114 
 
郵政株式会社の運命も、そう予定されていたのだろうが、そうは
問屋が卸さないということになるだろう。
 
ちなみに、ＮＴＴからの通話明細の漏洩により、問屋仲買という
日本の流通機構は、外資に破壊され、大規模店舗と連鎖店舗とが、
その市場を侵略している。
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117Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 09:06:58 ID:79R87LRu0 
追記>>116 
 
１９９３年当時、法人営業本部からの要求で、外資系のコンサル
ティング会社と一緒に営業活動をするから、営業対象となる企業
が使用している電話回線の通話明細を名寄せで全て把握し、通話
記録を総合的に把握できるようにしてくれという依頼があった。
 
　

127Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 11:36:11 ID:79R87LRu0 
今日の練習は、いつもどおりの調整献立であった。恵慈美宇存氏
と金崎夢生氏とは周回走行。大丈夫です、とのこと。
 
　

223Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 20:48:06 ID:79R87LRu0 
追記>>127 
 
今日の練習の献立（メニュー）は、型式試技（セットプレー）の
練習だったので、そういう区別は無かった。ちなみに、守備練習
での蹴主は、前田俊介氏と清武弘嗣氏であった。>218
 
　

228Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 20:54:39 ID:79R87LRu0 
欧力士帝国の逆襲は、どうなっただろうか？>>224 
 
　

238Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 21:32:42 ID:79R87LRu0 
明日の練習試合は、芝生席が開放される予定であるそうなので、
今日の雨を考慮すると、敷物を持参した方が良いだろう。>>236 
 
　

242Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 21:36:03 ID:79R87LRu0 
最近、小林宏之氏が対人守備で転倒しているが、追走や突破では
平行足での走行の高速、対人守備では蟹股足での姿勢の安定、と
の区別が曖昧になっているのだろうか？
 
　

247Takuji Isogawa  : 2009/02/27(金) 21:38:48 ID:79R87LRu0 
駐車場のことは知らないが、どうなるのだろうか？>>239 
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324Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 11:15:42 ID:nj5dO+hh0 
駐車場は、木下大サーカスが有るので不足気味で、雨天を期待し
観客が減ることを予期する希望的観測はよくないように見えるが、
駐車場の案内はしないのだろうか？
 
http://www.oita-trinita.co.jp/information.php?_mode=detail&id=3015
 
　

331Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 11:20:22 ID:nj5dO+hh0 
なんだか、ヤクザがさ、まともな商売している人に難癖を付けて、
「周囲に迷惑だよな」と周囲を荒らして、ショバ代を取り立てる
手口に似ているね。>>327-328 
 
　

339Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 11:36:34 ID:nj5dO+hh0 
とりあえず、４５７番に記述した内容を複写しておいただけです。
そういう意図はありません。>>335 
 
ヤクザの手口に乗って付和雷同する周囲の住人は、人権侵害への
共犯者になってしまいますね。>>314 
 
酉隊の試合に集中するので、暫時、嵐屋には無反応とします。
 
　

342Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 11:43:11 ID:nj5dO+hh0 
今日の練習試合は、一度交代しても再出場可能なのかな。
 
　

349Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 11:55:14 ID:nj5dO+hh0 
これんこつ？>>338,>>343 
http://www.oita-press.co.jp/localNews/2009_123569563181.html
http://www.coara.or.jp/̃sanken/yuro/
 
　

423Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 17:29:49 ID:nj5dO+hh0 
失点は、もっと点を取ってやろうと欲張りすぎたのか、中盤での
長距離な地這での中央配球を略奪されたことに起因する。軽率で
あったが、あのような事態を削減していくことが必要である。
 
前半は、家長昭博氏のところで停滞する場面が多かったが、後半
は、見てから受けて予想して出すことをするようになり、少しは
改善されていた。
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429Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 18:30:42 ID:nj5dO+hh0 
上本大海氏が、右に配置されるため、その負担が気になるところ、
去年は、後半の四後衛での配置で起用されることが多かったので、
先発でも行けるところは示せたと言える。>>427 
 
　

445Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 19:18:27 ID:nj5dO+hh0 
地味に一つ一つ勝って行きましょう。>>431 
 
　

450Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 19:27:14 ID:nj5dO+hh0 
オランダの方だそうです。>>446 
 
　

494Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 21:34:52 ID:nj5dO+hh0 
調子や状況に対応して、高橋大輔氏と藤田義明氏との位置交換を
積極的に行うと、中央突破と側面突破との戦術的選択の幅を広げ
ていけるように思われる。>>486 
 
　

500Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 22:03:32 ID:nj5dO+hh0 
家長昭博氏は、球の保持を優先させ、蹴賭や配球への意識が不足
しているように見られるところがある。前田俊介氏と類似をして
いるが、球を保持していればどうにか打開できるのは、学生時代
までであろう。>>498 
 
　

502Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 22:04:55 ID:nj5dO+hh0 
溜めになっておらず、遅れになっているのが現状である。>>499 
 
　

503Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 22:07:44 ID:nj5dO+hh0 
東慶吾氏は、守備の強化のための体力向上が今後の課題。
 
住田貴彦氏は、攻撃開始の位置の選択が今後の課題。
 
　

507Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 22:10:30 ID:nj5dO+hh0 
その点は、後半では改善されていたため、得点機を演出すること
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ができていたが、それでもまだ足りない。>>504-505 
 
　

510Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 22:20:15 ID:nj5dO+hh0 
追記>>507 
 
住田貴彦氏は、オフサイドラインを意識して、相手の守備隊員と
の距離感が近すぎる傾向がある。上図礼氏は、距離を離すため、
中盤まで下がってから前線へと向かうこともある。
 
　

522Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 22:48:58 ID:nj5dO+hh0 
追記>>510 
 
要するに、守備隊員との競走をするのに、走り始める時刻が早い
ほど、初速を付けることができるということ。守備隊員の死角を
後衛や中盤の動きを観察しながら、見つけるのが先決である。
 
　

524Takuji Isogawa  : 2009/02/28(土) 22:53:11 ID:nj5dO+hh0 
訂正>>522 
 
要するに、守備隊員との競走をするのに、走り始める時点が早い
ほど、速い初速を付けることができるということ。
 
守備隊員の死角を、後衛や中盤の動きを観察しながら、見つける
のが先決である。
 
　

564Takuji Isogawa  : 2009/03/01(日) 00:23:44 ID:uAV0/2Ye0 
追記>>524 
 
逆に言えば、藤田義明氏は、その死角を狙われることが多いので、
そこを改善しなければならない。
 
　

593Takuji Isogawa  : 2009/03/01(日) 00:42:54 ID:uAV0/2Ye0 
追記>>564 
 
ということで、住田貴彦氏には、紅白戦で、藤田義明氏の死角を
無くするべく、徹底的に突いて行って欲しい。
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598Takuji Isogawa  : 2009/03/01(日) 00:48:09 ID:uAV0/2Ye0 
通話明細でも、迷惑電話を掛けることで、「発信者を特定する」
ということで、通話明細を導入させている。それを漏洩させて、
企業の顧客や取引を把握した。
 
ヤクザが、「迷惑をかけるな」と言って、その迷惑で商売をして
いる典型的な事例の一つである。>>554 
 
　

789Takuji Isogawa  : 2009/03/02(月) 08:37:41 ID:yYcFrOeS0 
悪人は、善人を騙（だま）し、それを見抜く良人を追い出す。悪
の帝国のために。>>788 
 
そして、侵略者は、悪人の欲を煽（あお）って、植民地とする。
性欲を煽（あお）るのは、そのためである。侵略された地域では、
性的犯罪が増加する。福岡市は、その拠点となっているのである。
 
例えば、電話会社の通話明細の漏洩を指摘すると、それだけで、
電話会社では追い出しの対象となる。
 
　

791Takuji Isogawa  : 2009/03/02(月) 08:55:53 ID:yYcFrOeS0 
追記>>789 
 
犯罪組織が家庭を侵略する場合、父親や母親の性欲を煽ることが
多いそうだ。父親の浮気や不倫の現場の写真を撮影して、親切を
偽装して、母親や女子に見せて、家庭を混乱させるのである。
 
そして、漂流した女子を略取するそうである。母親の浮気や不倫
は、男子を漂流させて、粗暴にする。犯罪組織の舎弟にするには
もってこい、ということにされるのである。
 
最近、行政職員の性犯罪が多発しているが、誘惑しておいて脅迫
するという事態が多発し、それを拒否した行政職員が、警察通報
されていると言えるだろう。逮捕されているのは、氷山の一角で
あり、その裏側には、脅迫されて、情報や資金を流出させられて
いる場合が多いと思われる。
 
　

793Takuji Isogawa  : 2009/03/02(月) 09:16:09 ID:yYcFrOeS0 
２００９年２月２６日　毎日新聞　朝刊１２版２５面
 
トリニータ西川選手　物理問題に”出場”　大分大入試
 
　２５日にあった大分大医学部医学科の２次試験（前期日程）で、
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北京五輪サッカー代表でＪ１・大分トリニータのゴールキーパー、
西川周作選手（２２）が物理の問題文に登場した。チーム側は「
地元大学に身近に感じてもらえたらうれしい」と歓迎している。
 
　けられたポールの運動方程式などに関する問題で全６問。「初
速度が一定の時、最も遠くに飛ぶ角度が４５度であることを導く
」などの問題に加え「西川選手の高いキック能力が、カウンター
アタックでどのように生かされるか」を記述する問題もあった。
 
　大分大の担当者は　「出題意図は公表できないが、問題作成者
が地元の話題に絡めたのではないか」とコメント。チーム広報は
「西川選手のキック能力は皆が認めており、地域密着のチームと
しても、取り上げてもらってありがたい」と話した。【小畑英介】
 
　

797Takuji Isogawa  : 2009/03/02(月) 11:48:51 ID:yYcFrOeS0 
加害者は、加害行為を認めず、被害者の「妄想」として、事態を
穏便に処理しようとするものである。
 
ＤＶに典型的に顕われる現象である。殴っていても、転んだこと
にしてしまうものだ。>>796 
 
　

838Takuji Isogawa  : 2009/03/02(月) 22:45:17 ID:yYcFrOeS0 
最近話題のネットいじめへの対抗方法を理解した人々も多いこと
と思います。>>837 
 
　

843Takuji Isogawa  : 2009/03/02(月) 22:58:18 ID:yYcFrOeS0 
参考資料>>838 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/article/2009/2009-02-06_NetIjime.htm 
 
　

846Takuji Isogawa  : 2009/03/02(月) 23:11:03 ID:yYcFrOeS0 
はい。登場しましたね。>>844 
 
あなたの言うとおり。>>802 
 
　

867Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 09:30:24 ID:gAcKFnnY0 
議員選挙板で、交通事故についての相談があったのですが、誤診
蟲が湧きましたので、駆除しました。>>850 
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☆★　　　大分県の政治と選挙　７　　★☆
http://society6.2ch.net/test/read.cgi/giin/1217781089/
 
　

871Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 10:48:58 ID:gAcKFnnY0 
蹴球への対抗心で野球でも世界杯をということだったのだろうが、
米国では国内大会が世界杯なので、米国民に米国内だけが世界の
全部であるという意識付けをしてきた状態が打破されることは、
あまり好ましくないという状態であるのだろう。
 
旧大日本帝国でも、「無敗神話」で暴走し、「神風」という流感
が流行した時代もあった。
 
要するにＪａｐａｎＭｏｎｅｙ目当ての興行？ということだろう
か。前回は米国が敗退しているので、今回は勝利させると、興行
収入の源泉である宣伝広告費を米国負担にできるだろうか。それ
とも金融恐慌において、中止となるだろうか。>>869 
 
　

873Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 10:55:18 ID:gAcKFnnY0 
道具に高額な費用が必要な米国式蹴球は、富豪が道具を用意して
奴隷に競技（戦争）をさせるという形態であるため、監督からの
命令が電波で選手に伝達され、作戦は、監督から一々指示される
こととなっている。
 
野球は、その中間形態に有ると言えるだろうか。指揮命令を絶対
化するためには、競技が寸断されるのである。
 
蹴球の場合には、必要な道具は球一個であり、試合中途での指揮
命令は相対化される。一番高価な道具は芝生であろうか。
 
　

877Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 11:13:00 ID:gAcKFnnY0 
どうして嫌な気分になるのだろうか。蹴球は、世界中で愛されて
いるのに。>>874-875 
 
嫌な気分なのは、文章を読むのが嫌いだから？
 
　

879Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 11:28:09 ID:gAcKFnnY0 
選手の自由度（思考力）
蹴球＞橄欖蹴球＞野球＞米式蹴球
 
体格の必要性（衝突力）
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蹴球＜野球＜橄欖蹴球＜米式蹴球
 
　

890Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 13:10:07 ID:gAcKFnnY0 
高橋大輔氏や葡辺流人氏が後衛陣に参加する方法は有る。そこで
清武弘嗣氏や東慶吾氏の出番が有る可能性。そこに守備ができれ
ば、前田俊介氏の参加も有り得る。
 
まだ、防衛側に回ると、前田俊介氏は、反則をしてしまう傾向が
有り、前衛として遅らせたり止めたりすることしかできていない
ところが問題である。>>889 
 
　

911Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 17:24:09 ID:gAcKFnnY0 
小柄な選手が、相手守備隊との衝突を回避（かわす）して突破を
しようとする思想は誤謬である。相手を回避すると、相手の衝突
と同一方向へと体を動かすため、相手から衝突されると、余計に
進路から除外されてしまうからである。
 
相手へ向かって体を衝突させると、その相和により、進路からの
除外が少なくなる。
 
そもそも、技術で回避（「テクニックでかわせる」）という思想
そのものが間違いであり、相手に体を衝突させてどかせて進路を
切り開かなければならない。
 
小柄であっても速度があれば、衝突力は速度に比例するのであり、
勝ち目は有るのである。相手守備員の速度が上昇する以前に初速
を上昇させて衝突をする必要があるだろうが。
 
http://www14.plala.or.jp/phys/mechanics/22.html
 
　

916Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 17:50:12 ID:gAcKFnnY0 
追記>>911 
 
不慮に衝突されるよりも、思慮で衝突していく方が、負傷の危険
も軽減される。蹴球では、衝突の訓練はどのようにするのだろう
か。橄欖蹴球では、タックルバッグを使用するようだが、あれを
吊り下げるなり自立させて、その間を体を当てながら抜ける練習
というのも有りだろう。棒だけでは不十分である。
 
衝突の衝撃は、筋骨を強化するには有効であるとされている。
 
剣道でも、体当たりの練習は必須である。体当たりをして、如何
に相手を崩すか、自身が崩れないかが重視される。基本は、腰で
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当たる。
 
当たり負けをしない体作りということも必要ですね。最初は防具
を装着してするべきでしょう。>>913 
 
　

918Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 18:10:32 ID:gAcKFnnY0 
大分県の高校の蹴球試合を、大分運動公園で観察していると監督
の罵声が多いようだ。指導力や教育力の無い監督を、教員として
採用してきた弊害は大きいと言える。>>917 
 
　

970Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 22:46:57 ID:gAcKFnnY0 
参考資料>>916 
 
慶応の中の常識というのは、例えば当時は「地獄の夏合宿」と言
われていた合宿があって、とにかくメチャクチャ厳しいんです。
「ゴロゴロ」という有名な練習があるんですが、何というか、転
がる練習なんですけども、ＯＢ同士で「ゴロゴロ」をやったこと
がある、というだけで仲良くなっちゃうほどの、独特の練習なん
です。
 
一種のしぼりなんですが、タックルバッグの親分みたいな、ほっ
といても自立しちゃう太いタックルバッグ（妙に重たい芯材と布
を使ってるもの）に体当たりするものなんです。先輩がボカンと
ボールを蹴ると、それを取りにいってセービングして、起き上が
ってビューッと走って戻ってきて、思いっきりバッグに体当たり
して、それから先輩にボールを返す、必ず両手でボールを持って
「お願いします！」と言って返すんです。
 
そのボールを先輩がまたボカーンと蹴る、それの繰り返しです。
それが長いときは延々１時間続く。そうするととんでもないこと
になっちゃうんですね。今考えれば精神力を鍛えるにはもちろん
素晴らしくて、大学の４年間があって今の自分の頑張りの原点に
なっているので、タイムマシンで戻れても僕らにとってはあれで
いいと思います。でも今の世の中が我慢という時代ではなく、今
の選手たちには効果的でないという思いがあったので、僕がコー
チをしていた５年間は、この「ゴロゴロ」はまったくやりません
でした。
 
http://www.suntory.co.jp/culture-sports/sungoliath/spirits/0703-81.html 
 
　

974Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 23:15:36 ID:gAcKFnnY0 
軽量（広告用）>>970 
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http://www.bravo21.co.jp/punching-b.html
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一亀一憂　大分トリニータ459
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1236080712/

21Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 23:48:56 ID:gAcKFnnY0 
便秘が原因>>20 
http://takeda-kenko.jp/kirakira/vol13/hemo02.html
 
　

22Takuji Isogawa  : 2009/03/03(火) 23:51:51 ID:gAcKFnnY0 
教養が不足していると、思ったことや、感じたことを、口で言う
手で書く、つまり、言葉で表現できず、鬱屈してしまい、暴言や
暴行をしてしまうことになります。>>21 
 
便秘で便が硬くなり痛い目に遭うことと同じですね。>>20 
 
　

38Takuji Isogawa  : 2009/03/04(水) 10:35:47 ID:q9XcE14a0 
金融業界の影響が強くなると、金の力に物を言わせるようになり
ますね。日本の製造業界も、配当や金利を略奪され、知的財産と
しての知識や技能を海外に売り飛ばされ、青息吐息となりました。
 
米国の金融業界に煽動された売国行為は、いつまで続くことやら
ということです。>>37 
 
　

40Takuji Isogawa  : 2009/03/04(水) 10:39:15 ID:q9XcE14a0 
岸信介氏は、旧植民地（満州、朝鮮半島）から撤退した際の現地
協力者を在日として、居留権を付与して不安定な地位にさせて、
政治活動に利用していたそうです。
 
最近では、米軍関係者に利用されていることが多いようで、俺達
の祖国を植民地化したのだから、日本を植民地化させて何が悪い
という理屈となりました。
 
通話明細の漏洩も、そのような植民地化の過程において発生して
いるということです。>>35 
 
　

42Takuji Isogawa  : 2009/03/04(水) 10:48:04 ID:q9XcE14a0 
剣道でも、相手を崩し、自身が崩れない体当たりの練習は必須で
あり、相手を倒してしまっては反則になる。足を掛けたり、手で
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引いたり、浴びせ倒すことは反則となり、一本を献上することも
有り得るのである。
 
体当たりが上手になるための練習をすることは、相手を負傷させ
ず、自身も負傷しないために、必須であろう。
 
　

45Takuji Isogawa  : 2009/03/04(水) 10:50:20 ID:q9XcE14a0 
そのような状態は、ＳｏｆｔＢａｎｋに濃厚に観察されており、
通話明細を使用しなければ実現が困難な、家族割引や家族無料を
ＳｏｆｔＢａｎｋは率先して導入し、競争の名の下に携帯電話に
通話明細や位置追跡を誘導してきていると言えるだろう。>>40 
 
　

48Takuji Isogawa  : 2009/03/04(水) 11:07:51 ID:q9XcE14a0 
本当に蹴球を愛好している企業が、支援や後援をしている状態で
あれば、一部の美貌な選手や上手な選手に高給を付与して、他の
選手は派遣社員のような扱いをして、蹴球隊の成績を低迷させる
ようなことはしないだろうが、宣伝広告の媒体としてしか考えて
いなかったり、親会社の再就職先としているような状態であると、
全体としての人件費削減だけが進行することになるだろう。
 
そういう意味では、愛情の有る倶楽部が残り、金銭のためだけの
倶楽部は落ち、淘汰が進むとも言えそうだが。欧州の倶楽部から
すれば、金に飽かせた倶楽部は落ちて欲しいのだろう。>>47 
 
　

59Takuji Isogawa  : 2009/03/04(水) 12:34:01 ID:q9XcE14a0 
　思い起こしてもらいたい。金融危機の直前、資産運用ばかりが、
すばらしい成功のような錯覚に日本は浸っていた。地道な物作り
への尊敬の念は隅へ押しやられ、金利だ、株価だと、いかに短期
で大きく稼ぐかにみんなが熱狂した。だが、それは欧米の時流に
乗らされただけのことだ。
 
http://www5.nikkansports.com/soccer/kawabuchi/entry/20090304_75785.html 
 
選手転売ばかりがすばらしい成功のような錯覚に日本は浸って、
地道な選手育成への尊敬の念は隅に追い遣られ、移籍金だ高給だ
と、いかに短期で大きく稼ぐかにみんなが熱狂した。という読み
替えをして、川渕三郎氏は、鬼武健二氏を裏切者と批難している
のだろうか。
 
http://www.nikkansports.com/soccer/news/p-sc-tp0-20090304-467170.html
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113Takuji Isogawa  : 2009/03/04(水) 23:42:44 ID:q9XcE14a0 
追記>>59 
 
ＡＩＧが凋落した現在において、金に飽かせた選手集めを正当化
する根拠は希薄であり、「国際基準」という名目で鼓吹された「
国際会計基準」が破綻した現在において、今更の後追いで導入を
する必要は無いだろう。金解禁で失敗した濱口井上財政の失敗を
踏襲する必要は無いことと同様である、と思われる。
 
http://www.nikkansports.com/soccer/news/p-sc-tp0-20090304-467170.html
 
株主主権も、日本企業から配当と利子とを略奪する外資金融の為
の方便であり、消費者や従業員を軽視した結末は、食品偽装など
に露顕している。
 
出資者に過ぎない株主の権利を強化して、得をしたのは、資金に
飽かせて株式を入手した外資であり、その侵略の手段を与えたに
過ぎなかった。
 
それはさておき、英格蘭超級蹴球連盟の今後の動向を睨み、暫時、
そのような金融重視の政策は延期しておいた方が良いだろう、と
思われる。英格蘭超級蹴球連盟そのものが、米国金融業界による
欧州侵略の橋頭堡であった危険も否めない。
 
　

115Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 00:08:53 ID:kv2bix/t0 
米国金融が提案する頭狩や買収という業態を、蹴球業界に提案を
して、広告媒体としていた事業形態は、英格蘭超級連盟だけでは
成立したが、他の蹴球連盟を収奪した黒穴（ブラックホール）で
しか無く、米国金融が赤色巨星から超新星爆発（ビッグバン）を
して白色矮星化した状態において終息するであろう。
 
結果として、世界杯において、英格蘭や蘇格蘭の選手は、出場の
機会を失い、その蹴球隊の成績は低迷している。
 
その二轍を、日本蹴球連盟が踏襲する必要は無い。他の寄生相手
とする収奪の相手を、金融業界に煽動された人身売買人が欲求を
しているに過ぎない。
 
日本企業が宣伝広告費を略奪されるだけに終始することになる。
 
　

186Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 16:52:19 ID:kv2bix/t0 
今日の練習は、型式試技での攻守の確認であった。監督への質問
では可兒亮子氏が代表質問していたが、通訳の声が小さいので、
紗武主香氏の回答はあまり聞こえなかった。恵慈美宇存氏が出場
できないのでだけは聞こえた。
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高松大樹氏は、蹴賭を蓋してしまい怒られていた。本番には強い
ところを見せて欲しい。
 
　

189Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 17:00:16 ID:kv2bix/t0 
その程度で勝てないほどではないので、大丈夫。一昨年は、練習
について付言しなかった時期は低迷、付言するようになってから
向上、去年は、付言をしてきたが好成績。だから問題ない。>>187 
 
去年の好成績は、私の付言の効果なのではないかとも思っている。
 
　

191Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 17:04:16 ID:kv2bix/t0 
金崎夢生氏は、去年は成功していた試技形態に固執すると相手に
読まれるので、今年は今年とする方が良いだろう。無心になり、
欲を出さぬことが肝要である。
 
家長昭博氏との競争という外部からの刺激で制御するより、内心
の充実に指導の重点を置いた方が良いように思われる。
 
　

192Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 17:05:14 ID:kv2bix/t0 
そうくると思った。>>190 
 
　

194Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 17:12:52 ID:kv2bix/t0 
蹴球選手を俳優と同視しているＴＶ媒体では、可愛な顔や精悍な
顔が宣伝広告効果としては高いとされるので、そこを誤解して、
俳優になってしまうと、天才を演技する俳優と、天才を実践する
選手との差異が拡大して乖離してしまうことになる。
 
それを打破するためには、内心の充実が不可欠である。
 
　

196Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 17:21:07 ID:kv2bix/t0 
参考資料>>194 
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/2007/07.htm#19 
 
　

211Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 19:16:10 ID:kv2bix/t0 
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書かれて困ることは書いてないので大丈夫。>>209-210 
 
　

228Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 20:10:00 ID:kv2bix/t0 
追記>>113 
 
そう言えば、濱口雄幸氏も小泉純一郎氏も獅子宰相と呼ばれた点
でも、金解禁や郵政民営化で日本政府の資産を外資に略奪された
点で酷似している。
 
井上準之助氏と竹中平蔵氏とも酷似するのだろう。結局は、外資
の脅迫に負けて、財閥（持株会社）や銀行証券金融を救済する為
に、国民の資産である政府資産を売却する売国奴であったと言え、
また、城山三郎氏にそれを美化する小説を書かせるのだろうか。
 
小泉純一郎氏の郵政民営化は「男子の本懐」であるかのように、
大衆媒体で報道されているが、それについて、金解禁からの金融
恐慌の感染との類似や酷似について報道する勇気のある報道記者
は、まだ、存在しないようだ。
 
　

231Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 20:18:56 ID:kv2bix/t0 
あなたに禁止をされる謂れは無いでしょう。そういう権威主義的
な態度は、蹴球には向きません。ＮＴＴのような封建的で拘束的
な組織において強固な思想ですね。>>222 
 
　

278Takuji Isogawa  : 2009/03/05(木) 23:40:04 ID:kv2bix/t0 
幼少期の可愛さに親が溺れていて、子が成長して、親が可愛がら
なくなると、佐野のように、人間不信や自虐趣味を発症する危険
が有るので、幼少期にも少年期にも、同じように可愛いと育てる
のが良いとされる。>>264 
 
外見だけを見て、内実を観ないと、子が自信を失って、親の言う
ことも信用しなくなり、様々な非行の原因となることもある。
 
　

296Takuji Isogawa  : 2009/03/06(金) 01:00:58 ID:GexzDD+t0 
何か誤解が有るようだけど、元妻との間に子は居ません。ＮＴＴ
の通話明細の漏洩を内部告発した報復に、家庭や周囲の人間関係
を破壊しておいて、そういう台詞を吐けるとは、人否人にも程が
ある。>>281 
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318Takuji Isogawa  : 2009/03/06(金) 09:38:26 ID:GexzDD+t0 
コソボ自治州では、外資が接収した報道機関が、民族間の対立を
煽動する報道を反復したため、あのような事態となっていたが、
「バルカンの火薬庫」を再現させたい軍隊関係者の仕業である、
との見方もありうるだろう。>>316 
 
大分県でも、教員汚職事件で、県南の佐伯市にばかり露顕を集中
させているが、他にも有るだろう。大分二区の江藤征士郎氏と県
知事の広瀬勝貞氏が日田出身であることが影響しているようにも
思われる。
 
争いを煽動して漁夫之利を得ようとする輩は何時の時代にも存在
する。
 
　

423Takuji Isogawa  : 2009/03/06(金) 23:45:42 ID:GexzDD+t0 
去年の神戸敵地戦と今年の環太平洋準決勝での死角に入られての
失策による信頼失墜は大きい。両方とも優勝の可能性のある重要
な試合であり、死角を無くすることが藤田義明氏の今年の課題で
ある。>>422 
 
　

679Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 16:08:42 ID:f/a2JaoZ0 
やはり、まだ錬れていない右側の上本大海氏と森重真人氏の連携
が失策の原因になってしまった。留めるところと流すところでの
連携を確認するべきであろう。球を獲りに行って失敗するのは、
一昨年の悪い癖である。
 
しばらくは、後衛は三人固定で、中央を恵慈美宇存氏と葡辺流人
氏と藤田義明氏とで疲労対策で回転させるところが、高橋大輔氏
が退場処分にされてしまったので、今後はどうするか、が課題で
ある。
 
実践で練磨していくことが重要であり、そのための人員構成計画
が必須である。同一人員構成で一年間を連続出場させるのは無理
である。
 
　

750Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 16:33:21 ID:f/a2JaoZ0 
高橋大輔氏は、最近寡黙なようなので、上本大海氏のように口頭
で苦情を言うようにした方が良いだろう。手を出すのはよろしく
ない。
 
家長昭博氏に、前線から後衛まで走行到達するのは無理なので、
右側は藤田義明氏だろう。恵慈美宇存氏が出場できないのなら、
中央は西山哲平氏か金崎夢生氏か、ということにするのだろうか。
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それなら、家長昭博氏を前衛中央に配置することは可能だろう。
今日の走力配分は、福岡戦での反省からか前半の負担が大き過ぎ
であった。
 
　

871Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 18:00:45 ID:f/a2JaoZ0 
やはり、隊内での競争を煽ったのは失敗だったと言える。精神的
な負荷を掛けたため、余計に目立とうとする行為が発生している
からである。
 
通信業界も知的弱者である旧郵政省が、ＮＴＴの上位に「君臨」
しようとしたため、電話会社相互の競争を煽動してしまい、外資
金融に電話料金割引を大義名分とした通話明細や犯罪捜査を大義
名分とする位置追跡を略取されて、日本経済を侵略される事態を
招いている。
 
マスコミに興味を煽る宣伝と、隊内での実力を蓄える教示とは、
明確に区別をしなければならない。宣伝効果を煽りたい関係者は、
それなりの矜持を持つべきであろう。
 
家長昭博氏との競争を宣伝された金崎夢生氏の精神的な負担が、
肉体的な疲労に転化する危険を防止しなければならないだろう。
 
　

944Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 19:40:54 ID:f/a2JaoZ0 
家長昭博氏を宣伝広告の広告塔にしようとしている広告会社関係
者が多いことが、酉隊の雰囲気を悪くしているようだ。
 
　

948Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 19:44:21 ID:f/a2JaoZ0 
高松大樹氏と森島康仁氏には、今日の出来では禁酒が命令される
ことになるだろう。
 
相撲力士や野球選手では蹴球選手は務まらない。
 
相撲や野球では、相手が向かってきてくれるが、蹴球では、相手
を追い駆けなければならないからである。>>924 
 
　

986Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 21:01:25 ID:f/a2JaoZ0 
追記>>944,>>948 
 
家長昭博氏をＣＭに出演させて金儲けをしようと企んでいる広告
関係者が、大分市内で「営業活動」（買収行為）をしているので
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はないかと疑われる。その網に掛けられている報道局員や隊関係
者が接待や饗応をされていると問題である。>>953 
 
そういう広告関係者がいれば、迷惑で邪魔なので、大分から出て
行って欲しいものである。家長昭博氏のためにもならない。
 
そうやって身を持ち崩された運動競技関係者は多い。ＴＶに出演
する俳優は演技で良いので、どうにかなるかもしれないが、蹴球
選手は虚栄心だけではどうにもならない。
 
　

993Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 21:10:08 ID:f/a2JaoZ0 
家長昭博氏は、小さく纏まり過ぎていて、躍動感に欠けるところ
がある。戦犯探しは不要であり、修正点をきちんと発見して、次
の試合に敗戦を活かすことである。>>987 
 
　

996Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 21:13:07 ID:f/a2JaoZ0 
金崎夢生氏の疲労を考慮して、疲労軽減のために前衛に移行して、
家長昭博氏を高松大樹氏に交代させる、ということができないの
は、高松大樹氏の心情に配慮したのだろう。>>994 
 
これからの長い連戦を考慮すると、そういう思想も必要である。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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顔がデカイからっちゃ！　大分トリニータ460
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1236423158/

20Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 21:19:48 ID:f/a2JaoZ0 
「顔が大きいとＴＶ映りが悪い」とされるのは、ＣＭ業者の理屈
であり、内容に中身が有る蹴球や報道には無関係である。やはり、
ＣＭ関係者が大分酉隊の内部に侵入しているのではないかと疑わ
れる。
 
試技や話題に中身があれば、気にすることは無い。友達との比較
や大皿との比較で、小さく見せようとするのは、本質的な努力で
はない。
 
思春期に、体重を気にせず、しっかり食事をして運動をしていれ
ば、体格が良くなり、相対的に顔が小さくなる、そういうもので
ある。
 
　

57Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 23:08:39 ID:f/a2JaoZ0 
金崎夢生氏は、一対一の場面では、射角を下げて、地這球で相手
門守の脇下の下を抜くような蹴賭を練習するべきであろう。
 
上図礼氏が得意としている蹴賭である。>>55 
 
　

65Isogawa Takuji  : 2009/03/07(土) 23:27:01 ID:f/a2JaoZ0 
金崎夢生氏をけなして、家長昭博氏をもちあげる阿呆な大阪脚隊
か広告会社の密偵は去ったようだ。
 
　

92Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 00:28:43 ID:4HUE3UlO0 
何で俺はこんなことをしてしまったのだろう、という顔だったと
思いますが。>>90 
 
　

99Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 00:32:17 ID:4HUE3UlO0 
そんな符牒に縛られる必要は無いので、とりあえず、綻びが見ら
れた守備の再構築が不可欠だろう。一対一での失策だと言うのは
不適当で、相手攻撃隊の速度の上昇を低下させる中盤の守備や、
後衛の前進による攻守の接近が不足していたことにも大きな問題
が有る。>>91 
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113Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 00:42:28 ID:4HUE3UlO0 
重戦車型の前衛は、筋肉で重量を増強しているので、飲酒で脂肪
を肥満しても、重戦車型にはなれない。飲酒をするのは止めて、
蛋白（プロテイン）を摂取した方が良いだろう。>>102 
 
 
確かに帝国は敗ける印象が強く、実際のところ戦争に敗けて世界
に残っていないので、あまり良い応援にはなっていない。
 
民主主義的な意味を含めた方が良いだろう。大分魂の方が良いと
思う。>>104 
 
　

118Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 00:45:47 ID:4HUE3UlO0 
今度は、家長昭博氏を出場させるために、高橋大輔氏への攻撃を
再開ですか？そういう依怙贔屓が選手を駄目にする原因である。
それを贔屓の引き倒しと呼びますね。>>107 
 
坪内秀介氏の体格では、荼毘氏に太刀打ちできるとは思えません。
知っているから慣れているから、というのは無理でしょう。>>110 
 
　

126Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 00:54:33 ID:4HUE3UlO0 
開幕早々、ゴル裏での派閥抗争の泥試合をしていてどうするのか
とは思うが。>>122 
 
　

130Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 00:57:14 ID:4HUE3UlO0 
これのこと。>>105 
 
今季の大横幕を新調
http://www.oita-press.co.jp/localSports/120726999419/2009_12355255642.html 
 
　

132Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 00:59:45 ID:4HUE3UlO0 
あの状況で、情報でどうにかなった、とは思えない。情報に頼り
して格闘を怠るのが問題である。>>129 
 
　

136Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 01:05:57 ID:4HUE3UlO0 
追記>>132 
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また余計なことだが、日本の警察は、犯罪組織との地道な格闘を
怠り、通話明細や位置追跡や交通記録などの情報に依存した結果、
その情報手段を略奪した犯罪組織により、日本を蹂躙させている。
 
なぜ、そのような事態となったのか。外資金融が電話会社や道路
会社を金融手段で蹂躙していたからである。その蹂躙の手段が「
民営化」であった。
 
電話料金を割引するためとされた通話明細も、今度の高速道路の
ＥＴＣ１０００円定額も、日本国民の通信や交通の情報の収集を
するために利用をされることになるだろう。１０００円定額には
ＥＴＣは不要なので、その条件は撤廃するべきである。
 
　

139Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 01:08:56 ID:4HUE3UlO0 
家長昭博氏への熱烈な愛好者（ヲタ）が、家長昭博氏を出場させ
ないことに苛立ちを感じて、八つ当たりをしているだけなので、
あまり真面目に反論する必要は無さそうだ。>>137 
 
　

144Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 01:12:37 ID:4HUE3UlO0 
参考資料>>136 
 
２００９年２月１７日　時事通信社
 
Ｎシステム誤登録で賠償命令
群馬県警がミス、職質４回－東京地裁
 
http://www.jiji.com/jc/zc?k=200902/2009021700761
 
　群馬県警がＮシステム（自動車ナンバー自動読み取り装置）に
手配車両として誤って登録したため、県外で相次いで職務質問を
受けたとして、前橋市の男性が同県などに計１００万円の慰謝料
を求めた訴訟の判決が１７日、東京地裁であった。奥田正昭裁判
長は県警の過失を認め、同県に１０万円の支払いを命じた。
 
　職務質問を実施した警視庁と埼玉県警については「手配が誤り
だとは知らなかった」と述べ、責任は認めなかった。
 
　奥田裁判長は「群馬県警は手配内容を問い合わせた警視庁に回
答せず、車両の登録を約９時間解除しなかった」と指摘。１日の
うちに職務質問が４回行われ、男性に精神的苦痛を与えたとした。
 
　

193Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 08:59:25 ID:4HUE3UlO0 
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ＮＴＴという電話会社では、通話明細の漏洩をしていたスパイが、
私の評価を低下させるために悪口雑言を流布していた実態がある
が、それと同一の現象が、ここでも観察される。
 
そういうスパイの理屈では、「人は、食うために何でもするもの
だが、お前は、その食うための処世や保身をしない馬鹿なんだ」
「だから辞めさせられるんだ」ということになっている。
 
そのようなスパイの理屈に、迎合や屈服しているＮＴＴ関係者は
多い。>>191 
 
　

204Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 09:56:21 ID:4HUE3UlO0 
今回の敗因は、左側の小林宏之氏の側の強化が優先され、右側の
上本大海氏と森重真人氏との連携強化が粗雑であったことに起因
するだろう。
 
坪内秀介氏にするのか、小林宏之氏にするのかに、逡巡していた
ことが、連携強化の遅延の原因であったと言える。
 
そういう意味では、坪内秀介氏を採用した時点で、どの程度評価
していたのかが問題となるだろう。
 
去年の実績からは、札幌梟隊の守備は杜撰であり、荼毘氏の攻撃
に依存する体質であったことから、坪内秀介氏が大分酉隊に適応
することは困難であることは見えていた。>>201 
 
　

316Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 18:01:17 ID:4HUE3UlO0 
家長昭博氏をＣＭ起用させるための条件である、常時出場や代表
出場を満足させるために暗躍する広告代理店関係者との断絶を、
家長昭博氏は決意する必要が有るだろう。
 
他の仲間や監督を誹謗中傷するような行為まで圧力として行われ
ていることは、遺憾である。>>314 
 
　

356Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 21:05:40 ID:4HUE3UlO0 
家長昭博氏をＣＭ出演させたい関係者が、森島康仁氏にＴＶ出演
をさせて、仲間に抱込をしようとしているとも思われるが。そう
なると、金崎夢生氏に活躍をさせず、家長昭博氏に活躍をさせる
という歪みが発生する危険が有ると言える。>>352 
 
実際、福岡蜂隊との練習試合でも、前半の不調の原因が家長昭博
氏にあったにも係わらず、高松大樹氏が彼を擁護するような発言
をしていたのが気になった。
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その結果、名古屋鯱隊戦で、前半から前掛かりとなってしまった
ため、後半の疲労による鈍化が、敗因ともなっている。
 
家長昭博氏を推挙する関係者は、何か作戦を与えていたと思われ、
それを自白させる必要も有りそうであるし、高橋大輔氏の退場で
目算が狂ったと主張しているのだろうか。
 
現在、大河戯脚で、上杉家での上杉景勝と上杉景虎との家督相続
闘争が表現されているが、大阪脚隊＝北条家、福岡蜂隊＝武田家、
鹿島鹿隊＝織田家、というような構図も描けそうである。
 
　

360Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 21:13:26 ID:4HUE3UlO0 
妄想というよりも構図。北朝鮮などは陰謀が渦巻いている政治で
あるが、その内部では、「民主主義国家では陰謀などあるはずが
無い」ということになっており、陰謀を指摘すると「妄想を抱く
狂人」として抹殺される恐怖の政体である。>>358 
 
　

375Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 22:05:48 ID:4HUE3UlO0 
追記>>360 
 
それは共産主義中国でも同じで、官僚の汚職が渦巻いているが、
その汚職を指摘する者は「妄想を抱く狂人」として排除される。
 
ＮＴＴもそのような共産主義政体を採用していると言えるだろう。
最近の西松建設事件でも、「民主主義国家で国策捜査などは無い
」と主張をする衆議院議員がいるが、それは明らかな誤りである。
 
警察や検察は、証拠を提出されれば、動作せざるを得ないため、
証拠を提出して警察や検察を動かしたのは誰かが問題なのである。
 
　

392Isogawa Takuji  : 2009/03/08(日) 23:37:21 ID:4HUE3UlO0 
西松建設と同一の問題が、ＴＴ＆Ｔでも有ると想定される。なぜ
なら、ＴＴ＆Ｔは、児島仁が国際進出の目玉として実施していた
からであり、旧陸軍関係者が積極的に参加していったからである。
 
http://www.ntt-west.co.jp/corporate/overseas/
 
海外での裏金の捏造は、外資から捕捉され、脅迫や教唆の道具と
される危険が有ることを知っておくべきだろう。>>373 
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401Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 00:29:12 ID:lnaOa1ON0 
ＮＴＴという会社は、リクルート事件などで陰謀だらけの会社に
なっているという現実を認めましょう。
 
通話明細の漏洩も、そのようなスパイ行為の一部ですね。>>395 
 
　

405Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 00:49:07 ID:lnaOa1ON0 
追記>>401 
 
おそらく、ＴＴ＆Ｔにおいて、ＮＴＴで外資がやったのと同様に、
通話明細で人脈や系列や派閥を把握して、外資が営業戦略を立案
し、現地の犯罪組織に融資や投資を実施し、旧日本陸軍関係者が
タイの経済や社会を侵略する行為の尖兵となっていたと思われる
ところです。
 
タクシン政権と外資との癒着の問題であると言えるでしょう。
 
　

422Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 11:23:40 ID:lnaOa1ON0 
川崎の主要後援企業は富士通であるので、共犯者でもある富士通
の関係者からそういう主張をされても、説得力は有りませんね。
今回の通訳の派遣にも関係するのでしょうか。
 
あの場面は、森重真人氏があのように振切をされるとは予想して
いなかったため、前に詰める時機を逸したのでしょう。>>421 
 
　

423Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 11:30:31 ID:lnaOa1ON0 
追記>>422 
 
通話明細の漏洩を指摘したときにも、担当課長から左手の小指を
折り曲げられて「お前の女を痛い目に遭わすぞ」と脅迫された、
ということもあり、妻子への危害を仄めかして脅すということも
有るでしょうね。そういうことを「社会の仕組」と書いているの
ですか？>>421 
 
高校生なら、善意が必ず有るはずだ、と信頼もできるでしょうが、
そうでは無いですよね。あなたの書いていることは矛盾している
のですよ。
 
　

431Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 12:01:19 ID:lnaOa1ON0 
「意味不明」という回答であると言うことは、あなたにも自覚が
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あるのでしょう。「ＮＴＴから超越しない限り、心の病気と判断
せざるを得ない」という方が、よくわからない。>>428-429 
 
「ＮＴＴから超越」とは、「ＮＴＴ内部での犯罪行為がて実在を
していることを認めるが、それを忘れない限り、将来は無いぞ。
」「心の病気と判断して、社会から追放するぞ。」ということに
なるのでしょうが、それの方が「新興宗教」ですよね。
 
　

441Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 12:46:37 ID:lnaOa1ON0 
素直に受け取るとは、「分かりました。もうＮＴＴでの通話明細
の漏洩については一切言及をしません」という返事でも期待して
いたのですか？
 
普通の勤労者と同じ生活を奪ったのは、ＮＴＴ側であるとの認識
ですが、ＮＴＴ側からすれば、「あんな主張をしやがったから、
左遷して解雇してやったぜ。ざまあみろ。」ということになるの
で、「お前の所為だ。」「お前は病気だ。」ということになるの
でしょう。
 
通話明細の漏洩を計画的に犯行していた連中から見れば、それを
指摘する私がどう見えるかということです。それはもう誹謗中傷
の嵐が吹き荒れましたね。>>437 
 
そこに岡本太郎氏という極端な例を持ち出して、どうするつもり
だったのですか？私が外見的に奇人変人である方が、通話明細の
漏洩が事実であったことについての説得力が増すのでしょうか？
 
　

442Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 12:54:42 ID:lnaOa1ON0 
追記>>441 
 
心配なのは、闘莉王氏との衝突での負傷に起因する心的外傷から
突進や衝突に躊躇している場合が有り得ることですが、衝突方法
や着地方法を練習すると、負傷することは回避できるでしょう。
 
そういう心的外傷を克服すると、内部告発に対する報復としての
左遷や冤病や解雇などの脅迫や虐待にも立ち向かうことができる
ようになります。>>429 
 
　

446Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 13:03:04 ID:lnaOa1ON0 
富士通については、以下のような本が出版されていますね。どの
ような感想をお持ちですか？>>443 
 
内側から見た富士通　「成果主義」の崩壊　城繁幸著　光文社刊
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http://www.kobunsha.com/shelf/book/isbn/9784334933395
 
　

449Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 13:16:36 ID:lnaOa1ON0 
追記>>446 
 
ＮＴＴについては以下のような本も有りますが、通信機械の研究
開発や製造販売だけでは無くて、機械式電話交換から電脳式電話
交換への移行による情報化で、通話明細の漏洩や携帯電話の位置
追跡などによる金融業界や流通業界への社会的および経済的影響
という考察も必要です。
 
ＮＴＴを殺したのは誰だ　藤井耕一郎著　光文社刊
http://www.amazon.co.jp/gp/product/product-description/4334933262/
 
　

450Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 13:20:20 ID:lnaOa1ON0 
書評引用>>449 
 
たしかに、ＮＴＴはＮＴＴ法に縛られて、国際進出しにくかった
り、日米の経済摩擦の緩和などに使われる半官半民企業だ。その
規模が大きいだけにＮＴＴの動きは経済的インパクトが大きい。
本書ではＮＴＴを殺したのは小泉首相であり、森首相であると結
論つけているが、親方日の丸で殿様気取りをしてきた無能な管理
職を大量に育成してしまった体質こそがＮＴＴを殺しているのだ。
まさに自業自得。
 
考えない、責任をとらない、決めない、自分は神だと言ってはば
からない、トップエリートの俺の言っていることが聞けないのか！
 
そんな人がたくさんいるのがＮＴＴだ。
 
もっと内部の情報を入れれば、良い本になったのに。
 
　

453Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 13:25:33 ID:lnaOa1ON0 
両書ともに二面性があり、外資系のコンサルティング会社の言い
なりに米国流の組織再編や組織運営を導入して失敗している、と
いう意味では、ＮＴＴも富士通も同一であるが、その失敗を棚に
上げて、旧態依然とした体質を批判するだけで、どのように変化
をさせるのかについての分析では無い。>>446,>>449 
 
官僚的な傲慢な態度は、外部から利用され易く、内部への抑圧に
よる堕落と破綻とを招き易いという意味では参考になるだろう。
その「まっしぐら」が、暴走による破綻を招いている。>>452 
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477Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 17:14:52 ID:lnaOa1ON0 
01│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆
02│　☆　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　★　☆
03│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆　　　　★
04│☆　★　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆☆☆□　　　★　　□　☆□
05│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆□　　　　　　　　　　　★
06│　　　　　　　　　　　　　　　　☆
07│　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆
08│　　　★　　　　　　　☆　　☆　　□
09│　　　　　　　☆
10│　　　　　　　　　　○ 　★★　□
11│　　　　　□□　★☆
12│
13│　　　　★
14│
15│
16│
17│
18│
00└──────────────────┼─────────────────
　　○○○○○○○○○　　十十十十十十十　十十二二二二二二二二二二三三三三三
　　一二三四五六七八九十　二三一四五六七　八九十一二三四五六七八九十一二三四
　　清柏名大大川磐横東新　東千鹿神京浦札　磐大清新大京浦東札横川東神千鹿柏名
　　　　古　　　　　瓦　　京　　　　　　　　　　　　　　京　　　瓦　　　　古
　　水　屋坂宮崎田浜斯潟　緑葉島戸都和幌　田阪水潟宮都和緑幌浜崎斯戸葉島　屋
 
　

479Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 17:18:14 ID:lnaOa1ON0 
01│
02│
03│
04│
05│
06│
07│
08│
09│
10│
11│
12│★
13│
14│
15│
16│
17│
18│
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00└─────────────────┼─────────────────
　　○○○○○○○○○十十十十十十十十　十十二二二二二二二二二二三三三三三
　　一二三四五六七八九○一二三四五六七　八九十一二三四五六七八九十一二三四
　　名京新浦山神東　大大横清広川鹿千磐　浦大名鹿広
　　古　　　　　瓦柏阪　浜　　　　　　　　阪古　　
　　屋都潟和形戸斯　脚宮鴎水島崎島葉田　和脚屋島島
 
　

481Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 17:40:15 ID:lnaOa1ON0 
地図>>478 
大分空港→杵築ＩＣ
http://www.mapion.co.jp/c/f?
uc=1&grp=all&nl=33/26/16.084&el=131/40/46.557&scl=250000&bid=Mlink 
速水ＩＣ→日出ＪＣＴ
http://www.mapion.co.jp/c/f?
uc=1&grp=all&nl=33/21/47.174&el=131/27/31.934&scl=70000&bid=Mlink 
米良ＩＣ→九石ドーム
http://www.mapion.co.jp/c/f?
uc=1&grp=all&nl=33/11/41.973&el=131/38/52.012&scl=25000&bid=Mlink 
駐車場
http://www.oita-trinita.co.jp/access/
 
　

496Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 18:44:16 ID:lnaOa1ON0 
以下の方法もあるそうです。>>482 
 
山形駅前
（５：５２　高速バス　５：５６）
仙台駅前
（７：０６　仙台空港アクセス線　７：３０）
仙台空港　発　７：５５
（７：５５　ＪＡＬエクスプレス２２００便　９：２０）
伊丹空港
（９：５０　ＡＮＡ１８３便　１０：５０）
大分空港
 
　

497Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 18:44:52 ID:lnaOa1ON0 
496 Isogawa Takuji  New! 2009/03/09(月) 18:44:16 ID:lnaOa1ON0
以下の方法もあるそうです。>>482 
 
山形駅前
（５：５２　高速バス　６：５６）
仙台駅前
（７：０６　仙台空港アクセス線　７：３０）
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仙台空港　発　７：５５
（７：５５　ＪＡＬエクスプレス２２００便　９：２０）
伊丹空港
（９：５０　ＡＮＡ１８３便　１０：５０）
大分空港
 
　

525Isogawa Takuji  : 2009/03/09(月) 21:51:41 ID:lnaOa1ON0 
実際、西川周作氏の最初の重傷は、三木隆司氏の死角に入っての
馬鈴氏の突進と衝突したことに起因する。>>522-524 
 
後衛と中盤とが連携し、死角を減らす努力が求められ、そのため
の指導が西川周作氏の声や技に要求されていると言える。
 
　

575Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 08:48:31 ID:D9e8YHmg0 
「会社の体質は多かれ少なかれアナタのいたＮＴＴと同様に会社
の決めた方針にまっしぐらしかないんじゃないですか？しがな
いサラリーマンは見て見ぬふりをすることが長い会社人生で最良
の選択という感覚を持って時の解決にお任せですよ♪」とあるの
ですが、どうでしょう。>>452 
 
その程度の認識しか無いのに、威張り散らして虎の威を借りる狐
になっている中高年の管理職が多いことが、政府や企業の組織と
しての行為を愚劣にしていると言える。
 
大会社では、「大会社の部長や課長や主査だ」と威張っているが、
事業に失敗したり、議論に敗退すると、「俺はしがないサラリー
マンだ」と居直る卑しい人格が形成され易く、大企業病の原因と
なっている。
 
「会社の方針の通りにしたんだ」「だから、俺に責任は無い」と
いう無責任体質が、上から下まで一気通貫されている。稟議書も
全員の判子を押印して連判状にする。
 
「そういう逃げを打つのも処世術だ」と言いたいのでしょうが。
 
　

578Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 09:03:06 ID:D9e8YHmg0 
卑しいサラリーマンにありがちな「反撃」ですね。難しい話題を
すると、逃げるために打つ常套の台詞として聞きました。>>576 
 
　

582Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 09:38:54 ID:D9e8YHmg0 
個人的な小さな現実とだけ向き合い、会社や社会や経済の大きな
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現実とは向き合わないのは、立派とは言わない。
 
犯罪組織は、個人の小さな現実を攻撃して、大きな現実から目を
逸らさせようとするものである。>>581 
 
　

640Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 18:57:57 ID:D9e8YHmg0 
２００９年３月７日　西日本新聞　朝刊
 
「当たり屋８０件」供述　詐欺容疑の男　被害２００万円か
　大分県警調べ
 
　車にわざとぶつかる“当たり屋”の手口で、示談金をだまし取
ったとして、大分県警に詐欺容疑で逮捕された名古屋市中川区の
無職石田雄二容疑者（４３）が「２００５年から０７年にかけて
大分市内で約８０件の当たり屋をやった」と供述していることが
６日、県警への取材で分かった。県警は近く、裏付けの取れた３
件を同容疑で大分地検に追送検する方針。
 
　県警によると、石田容疑者は、０７年８月、大分市内で、同県
別府市の会社員女性（２６）の乗用車に自転車でわざとぶつかり、
その場で示談金約１万円をだまし取った疑いで逮捕された。被害
総額は約２００万円に上るとみている。
 
　約８０件の場所は大分市の郊外２地区に集中。側道から大通り
に出ようとする車が一時停止した間に自転車をぶつける手口で、
１回につき、示談金として１万‐２万円程度を詐取したとされる。
被害者の大半は「おかしいと思ったが、倒れている姿を見て動揺
した」と話しているという。
 
　石田容疑者はだまし取った金でネットカフェなどに宿泊。その
後、愛知県内の自動車関連工場に派遣労働者として働いていたが、
昨年１２月に解雇された。今年２月下旬、石田容疑者が雇用保険
の受給手続きで名古屋市内のアパートを出たところを逮捕したと
いう。
 
　

644Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 19:21:48 ID:D9e8YHmg0 
普通は自己を犠牲にして社会のために尽くす人を立派と呼ぶが、
自己の利得や保身を優先して、社会悪を蔓延させる行為を「立派
」と呼ぶように、いつから日本はなってしまったのだろうか？
 
ＮＴＴという電話会社の内部では、民営化以後のことなのだろう
か、それとも役所体質というものが、そのような利己的な保身に
起因しているのだろうか。
 
まあ、以前からそうだったのだろう。>>583,>>585-586,>>594,>>598 
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648Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 19:28:20 ID:D9e8YHmg0 
ＮＴＴに対する独占批判は、ＮＴＴに光ファイバーへの設備投資
をさせず、浮いて余った余剰資金を、旧郵政省関係者や外資系や
その他の金融業者が略奪するための方便です。
 
ＮＴＴには光ファイバーへの設備投資をどんどんさせて、利用を
自由にさせ、通信記録や通信傍受をさせないようにすれば最良の
政策であると言えます。>>643 
 
　

651Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 19:43:39 ID:D9e8YHmg0 
ＮＴＴの批判をするのと、ＮＴＴに安く回線を引かせて利用する
のとは、矛盾しないと思いますが。>>649 
 
私が批判しているのは、愚かなＮＴＴの経営者や従業員がＮＴＴ
を私物化して、通話明細を漏洩させたり、光ファイバーへの設備
投資をさぼって、余剰資金を西松建設のように海外投資で裏金に
したりしている問題であって、光ファイバーを敷設してインター
ネット利用を円滑にすることには賛成です。
 
ＮＴＴに安く光ファイバーを引かせるには、全面的に銅線の電話
回線を光ファイバーの電話回線に一律に更改させ、その設備投資
を利益からの再投資では無く、既存設備の更新や更改とすること
が有効です。
 
また、設備設置負担金についても、受贈資本として資本金に組込
むことで、配当負担を削減することも有効でしょう。必要があれ
ば、市場に流通している株式を自己株式として日本政府が購入し、
端株として加入権者に配布するという政策も有効だと思います。
 
　

676Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 21:54:18 ID:D9e8YHmg0 
追記>>651 
 
竹中平蔵一派の戦略としては、電電株と同様に郵政株の株価発売
水準をできるだけ低迷させておいて、日本政府に安値で販売させ、
それ以後に「実は優良株だった」を宣伝して高値で売抜し、その
資金でまた安価に買い集めて、「株価対策をしろ。俺達は被害者
だ。」と主張し、今度は配当金を略奪しようとの魂胆である。
 
それに騙されたというか、内部で共犯して甘い汁を吸ったのが、
ＮＴＴ総人労（業務系、共通系）関係者である。社宅用地を不当
廉売して従業員を追い出したり、数年間の雇用義務を課して不当
廉売しておいて、徹底的な合理化で利益を捻出して、キャッシュ
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フローは努力した者の利益だと抜かすのが目に見えている。
 
それに気付いても、それに乗っかった方が得で、それに怒ったり
反抗したりすると、追放され給料さえも奪われることになる、と
いうことだった。>>654 
 
　

708Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 23:16:07 ID:D9e8YHmg0 
最悪の事態を想定しておいて、それより比較的良好な状態である
ことで幸福感を得る、という防衛機制は合理化と呼ばれる。>>706 
 
　

718Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 23:30:09 ID:D9e8YHmg0 
追記>>708 
 
企業活動において、起こり得る最悪の事態を合理的に想定をして
引当金を積むことを、企業防衛と呼ぶ。その防衛手段は多種多様
であるが、その最悪の事態を回避して、引当金を取り崩すと利益
となる。
 
過大な引当金を積んで利益を獲得する手口も有るが、それを判断
するのは税務署員である。金融業者は、それを黙認して、利子や
配当を回収して利益を出資者（株主）と折半する。
 
現在の日本の会社法は、株主資本なのか払込資本なのかで対立を
するが、従業員の立場は考慮されていない。結果、出資者（株主
）と融資者（銀行）とに企業資産を略奪されてしまい、日本企業
は痩せ細って国際競争力を喪失している元凶となっている。
 
そのような現状において、正規従業員が解雇され、派遣労働者と
して雇用調整が実施されているが、外資金融の情報操作では、”
会社法が日本を略奪の対象としている”と指摘することは「被害
妄想」であるということにされる。
 
　

719Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 23:41:21 ID:D9e8YHmg0 
追記>>718 
 
例えば、会社法３７３条においては、社外取締役を設置すれば、
重要な財産の処分及び譲受けや多額の借財（３６２条４項１号、
２号）を、２人の取締役だけで判断することができるようにされ
てしまっている。
 
つまり、外資が派遣する財務担当取締役と代表取締役とだけで、
巨額の金融商品の売買が可能となってしまっているのである。
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迅速な売買が必要であるという理屈においてであるが、この罠に
嵌められている日本企業は多いだろう。
 
現在では、公務員改革で行き場所を失った元官僚が、社外取締役
の座を狙っているようだが、企業経営には素人であるので、外資
が介入する危険が拡大することになる。
 
ＮＴＴにおいても、元郵政省や元大蔵省の官僚が再就職してきた
が、企業経営の知識が無いので、外資のコンサルティング会社を
社内に呼び込み、彼等のいいようにされてしまうこととなった。
 
　

723Isogawa Takuji  : 2009/03/10(火) 23:46:24 ID:D9e8YHmg0 
ＦＩＦＡの国際基準も、国際会計基準と同様に、金融業者が蹴球
隊を経由して、地域の資金を略奪する手法に成り下がっていると
言えるだろう。
 
外資のヘッドハンティングの手口そのままである。>>717 
 
　

841Isogawa Takuji  : 2009/03/11(水) 20:00:24 ID:u+rk3ila0 
追記>>719,>>723 
 
そう言えば、浦和赤隊は、郵政と競合する企業のＦｅｄｅｒａｌ
Ｅｘｐｒｅｓｓから広告収入を獲得していたが、その時の関係で
犬飼基昭氏は、外資との関係を持ってしまったのだろうか。
 
秋冬制への固執は、どうみても英格蘭超級同盟からの影響が強い
と感じざるを得ない。現在の不況において、選手の年棒や開催の
費用、広告の収入を獲得できなくなったため、選手の売却先など
として、日本と韓国とを合併させようとでもしたのだろうか。
 
ＮＴＴという電話会社でも、外資（Ｇｏｌｄｍａｎ　Ｓａｘ）に
より接収されていたため、ＮＴＴに再就職するには外資の口利や
斡旋が必要であるため、外資に恩義を感覚させられて思うように
操られていた元官僚が存在していたが。
 
今回の公務員改革でも、特殊法人等への再就職の斡旋を、官邸で
実施するなどとしているが、官邸が外資や米国大使館に操作操縦
されている場合に、日本政府全体が外資や米国大使館に操作操縦
されてしまう危険が有ると言えるだろう。
 
まだ、各省庁で斡旋をしていた方が、中央省庁を媒介にした日本
国民への忠誠心が確保できそうである。
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857Isogawa Takuji  : 2009/03/11(水) 22:00:39 ID:u+rk3ila0 
家長昭博氏は、酉隊では前衛の位置であり、前衛下や右側や左側
では攻守の亘る運動量が足りず適応困難である。その前衛にも、
攻守の運動量が要求されており、疲労での精度の低下を嫌うので
あれば、後半途中からの投入しかできない。
 
疲労しても精度を維持できる体力が必要であるが、それも試合に
出てなんぼであるから、まずは、９０分間の前衛での出場が必要
であろう。
 
高松大樹氏の調子次第であるということになる。
 
　

875Isogawa Takuji  : 2009/03/11(水) 23:01:20 ID:u+rk3ila0 
追記>>841 
 
大体において、天下り役人というのは、わけがわからず、自信が
無いので、「殿やめてください」と部下から言われるようなこと
を言い出すことで、「じゃあどうすればいいんだ」ということに
して、部下を上手に利用することが多いようである。
 
それを「部下を上手に使っているんだ」と欺瞞するということに
なって、部下もだんだん嫌になって、自分が楽をするためにしか
動かなくなっていくことになる。士気が低下するため、外部から
の侵略者を招き入れてしまうこともある。
 
結局、事業についての知識や技能は無いので、部下を指導して、
本当に使用することはできない取り締まられ役に堕していくこと
になる。
 
そのうち「機長やめてください」というようなことを自暴自棄に
しでかすようになるため、座敷牢に幽閉されることもある。
 
通話明細の漏洩や携帯電話の位置追跡の漏洩も、そのような経緯
の産物であると言えるだろう。ＮＴＴでの場合は外資のコンサル
ティングの操り人形にされていたのである。
 
　

977Isogawa Takuji  : 2009/03/12(木) 20:52:45 ID:ISZCfp0+0 
追記>>875 
 
「被害妄想」と”危機管理”とは紙一重であり、危険性が予見を
される事態について、準備をしておくことは当然である。これに
ついて「被害妄想」と一蹴する暗愚な楽天家と、”危機管理”を
重視する賢明な経営者とでは、大きな違いが有ると言える。
 
蹴球でも、いつ誰が負傷して欠場するか予想が付かないために、
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常に交代人員の準備をしておかなければならない。高橋大輔氏の
反則での出場停止についても同様である。
 
意外性という点では、酉隊と動物と選挙とは類似しており、その
対応には想像力と思考力とが必要である。相手はあまり説明して
くれないので、こちらで観て考えていく必要があるからである。
 
日本蹴球協会会長の犬飼基昭氏は、秋冬制について「（将来構想
委員会の）議論が不十分、今後も慎重に検討していきたい。忙し
い委員も多いようなので、別（の組織）でやらざるをえない」、
「移行しない」という結論を「経過報告」と受け取って、移行を
前提とした新たな委員会の発足を明言したそうで、「報告を聞い
て、たくさんのメリットが分かった。大きな進歩」と、思い切り
前向きに話したそうだが、これだけの強硬路線は小泉純一郎氏の
郵政民営化と同様であり。おそらく、日本の企業の広告宣伝収入
を英格蘭超級連盟の高給選手への高額報酬で搾取しようとの魂胆
を持つ欧米企業から要求されて、そのような暴言をしているので
あろうと思われる。
 
小泉純一郎氏の郵政民営化も、結局は、外資に対する郵政資産の
売却でしか無かったことが露顕している。
 
　

982Isogawa Takuji  : 2009/03/12(木) 21:04:22 ID:ISZCfp0+0 
追記>>977 
 
自由民主党は、本来、小泉純一郎氏が主張する郵政民営化法案を
衆議院で否決しており、外資がマスコミを動員した郵政民営化を
推進する情宣工作により、国民が詐欺された行為であったが、「
刺客」などという恐怖政治はあってはならないものであった。
 
それは丁度、東条英機が翼賛選挙を実施した当時と同様であり、
金融恐慌で破綻した財閥を救済するための行為が、外資に日本を
侵略させた行為と同様であったと言える。
 
日本の右翼勢力も、そのような北朝鮮の脅威や拉致被害者の救出
を利用し、第二次世界大戦で戦死した人々の霊までも利用して、
感情的な煽情を実施していた小泉路線からは決別するべきである。
 
怨恨や怨念を煽動して煽情しても、何も生産できない。
 
　

984Isogawa Takuji  : 2009/03/12(木) 21:14:57 ID:ISZCfp0+0 
追記>>982 
 
このような危機管理について、内部統制報告制度と呼ばれるもの
が、金融商品取引法により企業に強制されるようになった。これ
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が、外資が日本企業を制御して搾取をする手段とされないように
することも危機管理として重要であると言える。
 
結局は、企業に投資や融資をする出資者や債権者のための「危機
管理」に過ぎず、企業が生産する製品や役務の品質や安全のため
の”危機管理”では無いからである。
 
官僚的な元行政や銀行の元職員が、再就職先として、企業の内部
統制を実施するようになった場合、それを煩瑣かつ複雑にして、
権力を獲得しようとする危険が内在されていると言える。外資が
それを後援して、侵略をしてくる危険が有るということである。
 
政府の税務と金融の利子とが異なるのは、税務は必ず日本域内に
再投資されるが、金融利子は、日本域外に流出することになる。
キャッシュフローを日本の内外で識別した場合、その流出金額は
充分に危機管理の対象となるべき規模に及ぶ。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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九石に春が来る　大分トリニータ461 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1236854949/

27Isogawa Takuji  : 2009/03/12(木) 22:55:02 ID:ISZCfp0+0 
寝台特急富士と大道跨線橋
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/03/#11
 
　

138Isogawa Takuji  : 2009/03/13(金) 18:53:29 ID:Gh+UgXmk0 
「駄目な企業」というよりも、外資が標的とした企業の通話明細
を入手して、その競合相手に融資や投資をして安値攻勢をさせ、
その標的とした企業が弱体化したところを買収しているのであり、
そうは単純な話では有りません。
 
円高は、米国通貨の下落に対する避難として、円を購入して価格
を上昇させ米国内で貯蓄をしているだけなので、日本への恩恵は
無いですね。
 
キャッシュフローを分析すれば、幾ら米国域内の債券を購入して
も、日本域内には通貨が流入せず、不景気のままです。
 
内需を喚起するには、パソコンの前で相場とにらめっこしている
職場や自宅に引きこもっている相場師は少数で、一生懸命に勤労
している労働者の方が多数であるので、労働分配率を上昇させ、
配当分配率や利子分配率や株価分配率を低下させると、景気浮揚
が可能となります。
 
金融や賃貸による不労所得者が、日本経済を蚕食していることに
問題の原因が有るでしょう。>>80 
 
　

390Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 15:38:24 ID:78+t/T280 
今日（２００９年３月１４日　）の対京都紫隊戦は、前回の課題
であった一点先取での守備と、走力配分での完走とが達成できた
ことにより、今後の展望を開拓できた試合であったと言える。
 
西川周作氏の飛出による相手速度の減殺と、上本大海氏の裏側に
おける掃除とが連携していた点も良かった。
 
観客には、もう一点欲しいという欲も有るだろうが、対名古屋戦
で、そうして失敗したことが記憶に焼き付いているはずである。
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420Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 16:19:39 ID:78+t/T280 
今日のＣｈｏｒｅｏｇｒａｐｈｙ
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/03/#14
 
　

438Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 16:46:01 ID:78+t/T280 
去年の感動は、このような地味ではあるが一勝一勝の積み重ねが
あったればこそだったのだが。>>433 
 
　

474Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 17:58:13 ID:78+t/T280 
犬飼基昭氏は、今日の山形対名古屋の試合を観戦して、秋冬制を
断念したと発表するべきだろう。
 
　

495Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 18:52:22 ID:78+t/T280 
龍球の暴力場面を真似して、虐待行為をしている児童への警告や
譴責をしている作品なのでしょう。技量あるいは度量に不足して
いると、暴力行為（暴言、暴行）をしてしまうのは、蹴球でも目
にすることが有る。>>492 
 
　

515Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 21:46:29 ID:78+t/T280 
外注して焼印だけを押印するとかしないと無理でしょうね。その
場合、利益率は下がると思いますが、材料の調達は同一とし品質
管理を実施すると同時に、顧客満足度を向上するには、まず行列
を解消する必要があるでしょう。
 
外注先としては、明野アクロスで回転焼きを販売している店舗や、
ゴール裏屋台で唄喧嘩焼きを販売している店舗もありますね。
 
技術や人員は、どの店舗のものを導入したのだろうか。>>514 
 
　

521Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 22:05:25 ID:78+t/T280 
藤田義明氏を予定していたが、環太平洋選手権で、前季の神戸戦
と同様に死角に入られて失策した件で、後衛としては信頼されず、
右側や中盤での起用となっている。>>518 
 
右側であれば側線を背負うので後ろへの目はあまり必要では無い
が、後衛や中盤では要求される。中盤での起用で、死角の削減と
後方への視線として想像力を養って行く必要が有るだろう。
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恵慈美宇存氏や葡辺流人氏の疲労蓄積対策としても重要である。
 
　

526Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 22:13:42 ID:78+t/T280 
点を取りに行くというよりも、点を取れる時に確実に取ることが
重要である。>>524 
 
　

541Isogawa Takuji  : 2009/03/14(土) 22:36:18 ID:78+t/T280 
土曜の試合が多い方が、来客が日曜日の観光ができるため、観光
業に良いと言える。日勤者に配慮して、土曜日の夕方や夜が良い。
 
　

813Isogawa Takuji  : 2009/03/15(日) 21:01:07 ID:gR+DkiEw0 
風に吹かれて、春を探しに出掛けた。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/03/#15
 
　

814Isogawa Takuji  : 2009/03/15(日) 21:03:52 ID:gR+DkiEw0 
コアサポが原付や自転車なら駐車場を家族連れや一般客が優先的
に利用することができるようになりますね。>>572 
 
下郡方面からは自転車が便利です。行きは上り坂が有るが、帰り
は下り。マウンテンバイクや電動自転車なら、余裕で登ることが
できるでしょう。
 
クラブトリニータから九州石油ドームまでの地図。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/map/Bicycle.htm
 
休みの日にでも、運動がてら、試してみては。
 
　

838Isogawa Takuji  : 2009/03/15(日) 22:13:27 ID:gR+DkiEw0 
実家が飯屋だと、腹一杯食べられるから、蹴球選手の育成に有利
なのだろうか。特に肉や魚は、蛋白源として筋肉の発達に有効で
ある。
 
　

840Isogawa Takuji  : 2009/03/15(日) 22:17:41 ID:gR+DkiEw0 
蹴球の場合、野球で言えば、全員が投手であり捕手であり、野手
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でもあり、打者でもあり走者でもあるのだから、当然にローテー
ションが必要である。
 
犬飼基昭氏は、「代表強化のための休養に、秋冬制が必要だ」と
しているが、実際にはベストメンバーを主張するなど、矛盾した
言動をしてきている。
 
　

867Isogawa Takuji  : 2009/03/15(日) 23:57:01 ID:gR+DkiEw0 
大友宗麟ｖｓ上杉謙信ということだと、評判ではあちらが強そう
ですが、戦国時代に滅亡した諸侯の悪口は幾らでも書けるという
事情もあった。上杉氏は、天地人に表現されるようにして、生残
には成功している。生残すると、江戸時代の作家は、遠慮をして
歴史を執筆するものだ。
 
府内は、徳川系の大給松平家に占領されたので、当然、前領主の
大友宗麟氏を誹謗中傷することになった。
 
生残競争には、戦闘力だけでなく情報力も重要である。もちろん、
情報戦だけでは優勝はできない。
 
佐伯藩の毛利高政氏は、元は日田藩の領主であって、日田藩から
佐伯藩に移封されているので、日田藩では、前領主の悪口雑言で
その恩義を払拭するものである。
 
それらの影響が、今回の教員採用汚職事件で、佐伯市にばかり、
悪い印象を押付けている原因であるようにも思われる。
 
中央政界では、自由民主党内の薩長藩閥と、民主党内の奥州列藩
同盟藩閥との対立の構図が演出をされているが、その脚本家は、
漁夫之利を獲得している米国大使館のようである。>>863 
 
　

872Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 00:01:26 ID:gR+DkiEw0 
天地人
http://namidame.2ch.net/test/read.cgi/nhkdrama/1236525820/
http://namidame.2ch.net/test/read.cgi/nhkdrama/1237120909/
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503eihyou/index2009.htm
 
　

875Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 00:09:16 ID:yqctD8OR0 
小泉純一郎氏を上杉景虎に比喩したり、竹中平蔵氏を遠山康光に
比喩したり、郵政を本丸に比喩すると、面白く見られる。メリル
リンチが北条氏だったりする。>>873 
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884Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 00:38:45 ID:yqctD8OR0 
五十川の先祖は、岐阜出身で、毛利高政氏とともに、佐伯に移住
したそうです。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/map/IsogawaRoutes.htm
 
豊和とか御手洗とかが周辺にありますね。
 
　

887Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 00:46:27 ID:yqctD8OR0 
府内藩では、大給松平家が進駐したので、大友氏の関係者が見せ
絞めに差別されたそうで、同和部落を形成させられたりしている
ために、ヤクザや暴力団にされてしまって、現在でも同和対策の
対象にされたりしていたそうですね。>>885 
 
　

889Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 00:50:42 ID:yqctD8OR0 
追記>>887 
 
そういう占領政策として、「旧大友氏を称揚しさえすれば喜悦を
してくれて、従順になってくれる」という軟派と、徹底的に大友
氏を侮蔑して差別する硬派とが、硬軟で威圧し懐柔するというの
が、植民地化政策の特徴です。
 
　

890Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 00:53:11 ID:yqctD8OR0 
追記>>889 
 
「そんなことはどうでもええから、金を寄越せ」というのが同和
政策の鯔（とど）の詰（つま）りであると言えるでしょう。
 
　

894Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 00:59:31 ID:yqctD8OR0 
また捏造を。飲酒問題が接待では無いかと記述していたはずです
が。>>891 
 
　

898Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 01:12:02 ID:yqctD8OR0 
地上デジタル放送対応のブラウン管ワイドテレビが、蹴球観戦に
は最適でしょうね。
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http://ja.wikipedia.org/wiki/ハイビジョンブラウン管テレビ
 
でも、重量や容積が大きいため、在庫や設置が困難で、量販店に
嫌われ、製造はされていないそうです。>>893 
 
　

913Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 08:36:50 ID:yqctD8OR0 
第二次世界大戦の敗戦により没落していた薩長や旧幕の関係者が、
外資と連携して日本を植民地化し、その植民地総督として、支配
をしているという問題ですね。>>899 
 
　

915Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 09:09:07 ID:yqctD8OR0 
その孤独や徒労に耐えられなければ、こういうことはできないと
思います。>>914 
 
　

917Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 09:21:52 ID:yqctD8OR0 
追記>>915 
 
ところで、
 
差別により人が幼稚化や粗暴化する現象は、青い目と茶色い目と
言う実録映像でも報告されており、映画ｅｓでも再現されて報告
されています。
 
つまり、理不尽な差別をさせることで、相互を粗暴で幼稚な心理
状態とすることが、権力者や支配人にとって、双方を操って漁夫
之利を獲得するに、好都合であるということです。
 
http://teraken.gooside.com/aoimechairoime.html
http://movie.goo.ne.jp/movies/PMVWKPD33571/
 
そういう連中に利用されないようにするためには、煽りや騙しに
気を付けるしかないでしょう。
 
これが同和問題であり、同和や在日の人々が差別された挙句に、
人々から嫌悪されてしまう原因ともなっています。
 
　

919Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 09:28:06 ID:yqctD8OR0 
追記>>917 
 
欲で人を釣るのも、そういう煽りや騙しの一つですね。>>918 
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927Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 10:44:45 ID:yqctD8OR0 
玖珠町は、江藤征士郎氏と吉良州司氏との出身地となっているが、
何か特殊な政治状態にあるのだろうか。>>925 
 
豊後森には機関庫があるが、観光開発としては、ここに寝台特急
富士号を展示するという方法も有るだろう。
 
　

928Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 10:53:29 ID:yqctD8OR0 
追記>>927 
 
領主は来島水軍（海賊）の末裔であるそうで、福島正則氏と本多
正信氏と大阪商人との口添で、内陸の豊後森に領地を与えられた
とされている。
 
陸に上げられた海賊として徳川幕府からは面白がられていたので
あろうか。
 
衛藤征士郎氏が防衛庁長官をしたりしているのは、そういう故事
に由来しているように思われるが、煽りや騙しの臭いも感じる。
 
北朝鮮のパトロンは米軍であって、拉致被害者や家族を利用して
日本国民をエモーショナルな心理状態にして、人工衛星発射実験
のホラーで煽るという映画的な演出に乗せられているようだが。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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新潟強いお　怖いお　大分トリニータ462 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1237188628/

14Isogawa Takuji  : 2009/03/16(月) 17:42:02 ID:yqctD8OR0 
２００９年３月１１日　朝日新聞夕刊　３版２面
 
窓　論説委員室から　亭主関白
 
　福岡市の全国亭主関白協会（全亭協）が設立10周年を迎える。
ここでいう「関白」は、家庭内の天皇である妻を補佐する地位を
さす。「いかにうまく妻の尻に敷かれるか」を日々研究している。
　作家でタウン誌プロデューサーの天野周一会長（５６）は、「
風呂、めし、寝る」の３語に象徴される、典型的な旧来型の亭主
関白だった。９９年に友人、知人４人が立て続けに妻に三行半を
ただきつけられた。その話を何げなく妻にすると、「次はあなた
の番よ」と矢が飛んできた。
　それを機に、旧来型に決別した。しゃれ半分で始めた全亭協の
会員は当初１１人。団塊世代が定年を迎え、熟年離婚が社会問題
化したのを契機に急増した。いまや４０，５０代を中心に１７カ
国の約７千人にまで膨らんだ。昨年暮れには「世界亭主サミット
」が東京で開がれだ。
　全亭協が提唱する夫婦円満の極意の一つは、「愛の三原則」。
ありがとうをためらわずに言おう。ごめんなさいを恐れずに言お
う。愛してるを照れずに言おう。
　「実行すれば、晩酌の発泡酒が普通のビールに変わるなど次々
に奇跡が起きる」と天野会長は笑顔で語る。
　もう一つの極意が「非勝三原則」。夫婦げんかの際に、「勝た
ない、勝てない、勝ちたくない」。妻は絶対に謝らず、反論すれ
ば、昔のことを蒸し返される。亭主が負けるのが鉄則だそうだ。
　封建的な体質で知られた九州男児にしてこれである。世の旧亭
主関白も観念する潮時なのだろうか。　　　　　　〈大矢雅弘〉
 
　

340Isogawa Takuji  : 2009/03/18(水) 18:41:49 ID:cxOypqxY0 
参考>>336 
 
関あじ関さば
http://meitenkai2008.web.infoseek.co.jp/meitenkai.html
佐伯寿司
http://www.saiki-sushi.com/
国東半島太刀魚
http://www.kunisaki33.com/
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346Isogawa Takuji  : 2009/03/18(水) 19:27:14 ID:cxOypqxY0 
追記>>336 
 
安心院のすっぽん
http://www.city.usa.oita.jp/cgi-bin/odb-get.exe?WIT_oid=icityv2::
Contents::2428&WIT_template=AC020000 
臼杵のふぐ
http://www.usuki-fugu.com/
 
　

349Isogawa Takuji  : 2009/03/18(水) 19:34:02 ID:cxOypqxY0 
追記>>336 
 
中津の唐揚げ
http://www.city-nakatsu.jp/contents/kankou/karaage/karaage.html
蒲江の緋扇貝
http://kamae-bussan.com/
 
　

386Isogawa Takuji  : 2009/03/18(水) 22:11:28 ID:cxOypqxY0 
去年の反則数順>>382 
 
519 ガンバ大阪
521 浦和レッズ
540 清水エスパルス
583 大分トリニータ
585 川崎フロンターレ
589 横浜Ｆ・マリノス
591 大宮アルディージャ
594 柏レイソル
599 名古屋グランパス
610 京都サンガF.C.
612 ジェフユナイテッド千葉
613 ＦＣ東京
619 アルビレックス新潟
620 鹿島アントラーズ
633 東京ヴェルディ
653 ジュビロ磐田
671 コンサドーレ札幌
681 ヴィッセル神戸
 
　

391Isogawa Takuji  : 2009/03/18(水) 22:18:17 ID:cxOypqxY0 
付記>>386 
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鹿島鹿隊が衰退期に入っていたのではないか、ということを伺わ
せる資料である。
 
順位成績との相関関係がある資料であると言えるだろう。
 
　

393Isogawa Takuji  : 2009/03/18(水) 22:23:50 ID:cxOypqxY0 
追記>>391 
 
そういう意味では、審判からの御加護が無い国際試合で鹿島鹿隊
が脆弱である原因も理解できるところである。
 
神戸牛隊に所属していて札幌梟隊に賃貸されていた坪内秀介氏を
なぜ加入させたのだろうか？というところも考えるべきところで
ある。
 
前回の試合でも、本来、敵地角隅で球を保持するべきところを、
簡単に中央配球していたが、相手守備員に当てて角蹴を獲得する
という危険を選択するべきでも無かったし、角隅で球を保持する
技術が無ければ守備員としての技能に問題が有るだろう。
 
　

421Isogawa Takuji  : 2009/03/19(木) 00:19:41 ID:uZQLhCP/0 
散布図を作成してみました。>>386 
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/2009/03/#18
 
　

428Isogawa Takuji  : 2009/03/19(木) 00:38:31 ID:uZQLhCP/0 
そういう手前勝手な自己満足の欲求は危険である。得点よりも、
失点を削減して勝点を累積することが課題である。>>427 
 
　

551Isogawa Takuji  : 2009/03/19(木) 19:36:45 ID:uZQLhCP/0 
今日は、残留練習で、対飛弾球蹴賭の練習をしていたのが、特に
森島康仁氏と清武弘嗣氏の枠内蹴賭率が低迷していた。
 
その原因は、球に当てに行っているからで、球と足や頭との遭遇
衝突位置を予測して、そこを蹴抜や振抜することができていない
ためであろうと思われた。
 
正確な遭遇位置や衝突位置を予測するためには、球の軌道や回転
についての認識をする必要が有ると言える。
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558Isogawa Takuji  : 2009/03/19(木) 20:13:20 ID:uZQLhCP/0 
追記>>551 
 
気合が不足している原因に、出場機会の見込みが薄くなっている
ことがあるとすれば、悪循環である。>>557 
 
あれぐらいの転がり具合で、あれぐらいの蹴り具合だと、軌道は
こうなって、回転はこうなって、此処に来る、ということを予測
できるようになると、神様の称号が与えられるのだが。
 
同僚の練習を見取ってすることも必須である。
 
　

569Isogawa Takuji  : 2009/03/19(木) 20:56:29 ID:uZQLhCP/0 
金崎夢生氏を先発させるとすると。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│玉田│　　│嘉人│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│遠藤│　　│金崎│　　│中俊│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│中憲│　　│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│田中││中澤│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││長友│　　　　　　│内田││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│楢崎│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
普通は、松井大輔氏と交代だろうが。
 
　

576Isogawa Takuji  : 2009/03/19(木) 21:40:32 ID:uZQLhCP/0 
帝国における独裁体制は、その帝王の死没により、必ず崩壊する
ことになる。秦の始皇帝しかり、豊臣政権しかり、である。勿論、
官僚制も腐敗して衰退するが、継続はする。他からの侵略を招き、
その植民地化における現地政府として生残はする。
 
そういう意味では、「紗武主香体制も後一年だ」と揶揄をされて
いるようだ。>>574 
 
　

577Isogawa Takuji  : 2009/03/19(木) 21:49:19 ID:uZQLhCP/0 
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追記>>576 
 
その弊害を除去するには、共和制から民主制への移行が必要だが、
共和制の指導者は官僚や軍部との対話、民主制の指導者は直接に
民衆や個人との対話を要求されるようになる。
 
当然に、それなりの頭脳と見識とが必要となるのである。
 
蹴球の場合、監督は選手との対話だけで無く、観客との対話をも
要求されることとなる。
 
　

595Isogawa Takuji  : 2009/03/20(金) 00:27:53 ID:BDD4TJ/u0 
野球留学が無く、地元の中学からの通常の進学者で結成された隊
であることが条件なのだろう。東京都立では西高校という高校が
通常の優勝で甲子園に出場している。
 
所謂、学業を免除された特待生ばかりでは、球界を維持できない
というところもあり、甲子園出場という経歴は、野球界での立場
を確保するにおいて有効である。
 
　

739Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/03/20(金) 19:02:00 ID:BDD4TJ/u0 
２００９年３月１９日　毎日新聞　朝刊１３版６面
 
「思い出したくない日々」
 
　０５年に逃亡、カナダ中南部の都市ウィニペグで難民認定を申
請中の元米陸軍兵、ジョシュア・キーさん（３０）はオクラホマ
州の田舎町ガスリーで貧しい家庭に生まれた。大酒飲みの実父と
３歳で別れた後、継父による母への暴力を見て育った。
　「国外の戦場に行くことはない」というリクルーターの言葉を
信じ０２年、入隊。すぐに「だまされた」とわかった。訓練を受
けフセイン政権が崩壊した直後の０３年４月２７日、クウェート
からイラク西部ラマディに入った。
　そこでは、「思い出したくない日々が続いた」。連夜、民家を
捜索しイラク人男性を片っ端から連行した。結局、一度もテロリ
ストを見つけたことはなかった。同僚の多くが、イラク女性にみ
だらな言葉を浴びせ、少しでも危険だと感じたら市民でも射殺し
た。
　米兵が、死んで切断された状態のイラク人の頭部を、ボール代
わりにサッカーに興じているのも目撃し、狂っていると感じた。
善悪の判断ができなくなっていた。自分自身、捜索中に現金を盗
んだこともある。「訓練の時から、イラク人は子どもも女性もテ
ロリストだと思い込まされていた」とキーさんは言う。>>721 
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802Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 01:16:33 ID:dQXCqDLZ0 
前回（２００９年３月１３日）の必殺仕事人２００９は、大分県
教育委員会が舞台であったようだ。有力者の親が、成績不良の子
を有名高校に進学させるために、賄賂や殺人をするという筋書で
あった。>>795 
 
http://mamono.2ch.net/test/read.cgi/kin/1237559939/139
 
 
平松帝国が崩壊過程にあり、その組織動員の原動力であった子へ
の教育機会を保障する仕組であった教員汚職事件が露呈している。
どうなるんでしょうねえ。広瀬勝貞氏は、そんなのは無くした方
が良いと思っているので、勝手にしろ、ということなのだろう。
県勢を衰退させる教育の腐敗は、大問題である。企業誘致をして
も、企業が従業員を選抜するための基準とする学業成績が、不当
であれば、企業を誘致できない。>>800 
 
　

838Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 10:06:20 ID:dQXCqDLZ0 
悲愴>>836 
 
http://homepage2.nifty.com/sakura-classic/midi/t/tchai.htm
http://homepage3.nifty.com/sho_nom/Middata/Tcsy6-1.mid
 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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最高のおもてなし　大分トリニータ463
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1237622265/

122Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 18:29:45 ID:dQXCqDLZ0 
頭突蹴賭が、門主の正面で捕獲されてしまっていたが、頭突蹴賭
において、背骨を水平に回転させる頭の旋回での衝突で速度だけ
でなく角度を付与することは難しいのだろうか。
 
　

217Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 19:30:20 ID:dQXCqDLZ0 
大分も新潟も、本家（大友氏、上杉氏）が、滅亡や移封されたり
して、其処に旧徳川幕府の分家が進駐して占領しているところで
あるので、乱暴な連中を植民地化の末端組織としていた状態から
脱却していない部分が有るのだろう。
 
此処の状態では、大分の方が文明的であるようだが。
 
　

221Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 19:41:25 ID:dQXCqDLZ0 
追記>>217 
 
そのような状態を朝鮮半島での植民地化にも利用されていたので
しょう。乱暴者は、差別されないように、差別の加害者に加担を
するように仕向けられる。
、
朝鮮民族の人々への敵愾心も強いようだが、いわば、在日として
朝鮮半島から移住してきた人々と同類であるので、そのあたりの
心象を改善していく必要があるだろう。
 
　

222Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 19:41:49 ID:dQXCqDLZ0 
参考資料>>221 
 
http://www.niigata-nippo.co.jp/cgi-bin1/sptopic/index.cgi?n=40&h=6&k=6
 
　７０年代初頭、当時中学生の朴さんは新潟から初代万景峰号に
乗った。日本で大学進学できなかった姉が「祖国は、向学心さえ
あれば誰でも学べる」と帰国を強く望んだため一緒に帰ったのだ。
 
　だが現地では自由はなかった。出身成分と年齢を理由に姉は労
働者になるよう命じられた。数年後、上司の不正を批判した姉は
「精神を病んだ」と断じられて「病院」送りに。後に「病死」と
朴さんに伝えられた。
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　「資本主義を知っている帰国者は警戒される対象で『帰胞』と
差別された。密告社会で、人間不信になる人も多かった」
 
　将来の出世は見込めず、現地に親族や知人がいない帰国者たち。
「日本からの仕送りに期待せざるえなかった」と脱北者たちは口
をそろえる。
 
 
　

227Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 19:53:53 ID:dQXCqDLZ0 
ＮＴＴという電話会社でも、通話明細（通話記録をデータベース
化したもの）の漏洩という組織犯罪を告発すると「精神を病んだ
」ということにされたが、米軍に傀儡とされている北朝鮮の密偵
がＮＴＴ内部に潜入していたのだろうか。>>222 
 
ソビエト連邦の崩壊後、北朝鮮は米軍に依存するしかなく、その
「脅威」を演出することで、米軍の商売に貢献している。
 
　

232Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 19:59:16 ID:dQXCqDLZ0 
朝鮮半島での、北朝鮮（武官）と南朝鮮（文官）との権力闘争を
日本に持ち込むのは迷惑なのでやめてくれますか。>>228 
 
新潟県では、地域の上杉家の残党と北朝鮮の在日とを相互に喧嘩
をさせることで、統治をする風習が残存しているのだろうか。
 
徳川幕府が出先でよくやる方式である。
 
　

258Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 20:26:24 ID:dQXCqDLZ0 
大分を「おおわけ」と読んでしまうのは、日本語が不自由な所為
では無いのですね。>>253 
 
　

264Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 20:39:18 ID:dQXCqDLZ0 
幼少期から差別される状況においては、向上心を持っても達成が
できない状態の抑圧されるため、「貴様は人間のクズだ」という
罵声が多く行われるようですね。努力を嫌い、射幸心や賭博癖を
誘導されてしまうようです。
 
結局、そういう暴言をしてしまう人々も、そのように暴言をされ
てきた被害者であるという問題が大きいのです。
 
「貴様は人間のクズだ」と暴言されて育った人は、他人に利用を
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され易い心象を扶植されてしまっているのでしょう。>>261 
 
　

267Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 20:41:41 ID:dQXCqDLZ0 
愛好者や趣味人や実業団が参加する天皇杯に、その規定を設定し、
人材育成や人材発掘の場とするのが望ましいでしょう。>>263 
 
菓子杯は、職業蹴球隊の大会なのですから、そういう規定は相応
では無いと思います。
 
　

268Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 20:45:42 ID:dQXCqDLZ0 
体重増で運動量も跳躍高も減退している状況をどうするかである
が、寮に入寮させて節制管理するという方法もあるだろう。
 
後半から出場して、運動量が急速に減退し、前線が下がっていく
ということは危機管理の観点から問題である。>>266 
 
　

282Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 21:01:01 ID:dQXCqDLZ0 
拉致事件やミサイル発射実験で、小泉政権に朝鮮半島への敵愾心
を煽動されてきているので、過剰反応が有るのでしょう。>>274 
 
　

312Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 22:21:08 ID:dQXCqDLZ0 
ウェズレイに代え、清武選手を投入した意図は？
 
http://www.jsgoal.jp/news/jsgoal/00079520.html
 
家長という選択肢もあったが、金崎が疲れていたので守備の部分
で機能する清武に代えた。清武はダイナミックに動いて、チーム
にスピードを与えた。
 
 
つまり、家長昭博氏を参加させると、攻撃的になりすぎてしまい、
均衡が崩れる危険を危惧したということなのだろう。そのあたり
の均衡感覚が不足しているのでは、ということでもあろう。
 
清武弘嗣氏の行動範囲が広いことも、交代の理由であったろうと
思われる。
 
森島康仁氏は、西川周作氏からの最初の的としては機能していた
が、その次の動作への速度が要求されるようになるだろう。その
ためには体重の削減による持久力と跳躍力との増強が必要である。
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339Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 23:03:28 ID:dQXCqDLZ0 
ここから先が難しい境地への突入となろう。攻撃と守備との切替
において、敵隊の守備を崩し、自隊の守備が崩れないようにする
には、どのように攻めるのが効果的かを考えることになる。
 
Next stage is more difficult.On the the successive changes
of offencive and defencive positions, we should demolish
the opposing team's deffece without self-destruction.So we
should find the effective clues for the breakthrough.
 
　

343Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 23:09:49 ID:dQXCqDLZ0 
今日の新潟白鳥隊は、攻守の切替が速く、なかなかに糸口を発見
することができず、結果として、遅攻となっていたと言える。
 
がっぷりの四つ相撲で見応えが有ったと言えるだろう。>>341 
 
　

345Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 23:11:29 ID:dQXCqDLZ0 
相手の守備隊員を振り切ろうと相当に走力を発揮していたのだが、
そういう言い方は良くないだろう。機能させなかった新潟白鳥隊
の守備員を褒めるべきところである。>>342 
 
　

347Isogawa Takuji  : 2009/03/21(土) 23:13:45 ID:dQXCqDLZ0 
速度だけでは故障させられる危険が有るので、相手守備隊員から
衝突されても対応できるだけの筋骨と神経とを装備してからの方
が良いだろう。>>346 
 
　

473Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 09:15:05 ID:fQCeRa4p0 
擂鉢の底状態になっているので、二酸化炭素が滞留しやすいこと
も原因だろう。外気を導入する扇風機の常時稼動が不可欠である
と言える。人工太陽光の機材も必要だと思うのだが、資金が無い
のであろう。>>471 
 
　

476Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 09:33:26 ID:fQCeRa4p0 
前半に、頭突蹴賭が門主正面で得点できず、前衛の負荷が過重と
なってしまっていたことが、上図礼氏と高松大樹氏の負傷の原因
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となっている。
 
前半の前衛に過負荷な作戦を、後半も継続するべきであったのか
どうかは、監督が考慮するべき事項であっただろう。>>474 
 
　

477Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 09:36:57 ID:fQCeRa4p0 
そういう意味では、一対一対応が配備されていない小林宏之氏や
清武弘嗣氏が比較的自由に持球突破できるという状況があったの
であり、それを糸口とする方法はあっただろう。相手の守備隊を
惹付しておいて、一対一対応守備が外れた者が活躍する機会、と
いう意味においてである。
 
勿論、後衛の守備の位置交換や対応交換は必須である。>>475 
 
　

478Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 09:38:49 ID:fQCeRa4p0 
追記>>477 
 
推理小説を読むように、こちらの仕掛に対する相手の対応を分析
して、囮捜査のように、陽動や誘導する作戦も必要だろう。
 
　

531Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 15:04:03 ID:fQCeRa4p0 
苦しい試合が多かったので、疲労が蓄積しないように、循環出場
や練習軽減などを最初から導入していく必要があるだろう。
 
　

533Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 15:20:42 ID:fQCeRa4p0 
具体的には、周囲との会話や対話をする能力で、職人のように、
沈黙していると、何を考えているのか周囲に分からない、という
ところが問題なのでしょう。
 
周囲が下手で、本人が上手である状態が絶対的であると、有無を
言わせないことができるでしょうが、職業蹴球では、周囲も上手
であるので、それは相対化されており、平等で対等な立場として
の作法や方法が必要となります。
 
そういう選手ほど、周囲が上手である環境を欲するのでしょうが、
そのためには周囲と対話や会話をする能力も装備する必要がある
と言えます。
 
蹴球だけをしていて、読書や学問をしていないと、そういう状態
になってしまうことがあるのでしょう。自分で自身を言葉で表現
するということができないので、周囲に理解されず、悪循環へと
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陥るということです。
 
蹴球選手も、学業との両立が必要であり、選手育成において配慮
するべき事項であると言えます。>>532 
 
こういう意味では、通信教育で教育学部を受講するなどすると、
良いでしょう。清武弘嗣氏は取組をしているそうです。
 
　

553Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 15:58:51 ID:fQCeRa4p0 
森島康仁氏は、練習で失敗や失策をすると、「俺はどうせ下手だ
よ」と落ち込んでいるので、あまり細かい技術よりも、位置選択
や経路選択などの戦術や戦略での練習をした方が良いだろう。
 
そのためには頭脳が必要なので、数独や将棋や囲碁の練習もする
と良いのではと思われる。パソコン相手で練習して、人間を相手
に実戦することになるだろうか。>>534 
 
http://www.sudoku.name/index-jp.php
 
　

587Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 19:31:56 ID:fQCeRa4p0 
ＮＴＴという電話会社の傲慢で驕慢な態度と怠惰で堕落した体質
を批判して、ＮＴＴ帝国と呼ぶことがあるので、そういう意味で
は、帝国の呼称は、決して褒め言葉では無いということが、理解
されていないのだろう。
 
特に都市部の人々の目には奇異に映ると思われる。>>579 
 
　

606Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 21:10:21 ID:fQCeRa4p0 
戦略や戦術が走り甲斐のある合理的で効果的な戦略や戦術であれ
ば、走る練習も苦にならないし、走らなければならないと感じる
であろう。
 
逆に、不合理で非効率な作戦のために走らされる嵌めに陥ると、
士気が低下することになる。この違いは大きい。>>601,>>603 
 
　

616Isogawa Takuji  : 2009/03/22(日) 22:30:45 ID:fQCeRa4p0 
比喩（ひゆ）>>615 
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685Isogawa Takuji  : 2009/03/23(月) 19:33:40 ID:Ow6nW19M0 
現在の絶滅危惧種の帝国は、北朝鮮金帝国なので、ああいうふう
になりたいと思っているのだろうか？と疑われることになる。>>684 
 
　

697Isogawa Takuji  : 2009/03/23(月) 21:12:24 ID:Ow6nW19M0 
体や心の痛み止めで飲酒をするのは、清原和博氏の二の舞になる
ので、止めておいた方が良い。>>695 
 
　

908Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 00:05:38 ID:fO02ORtz0 
今年は、花粉症の症状が軽くなりました。原因を考えてみたので
書いてみました。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503wfhyou/Allergy/Kafun.htm
 
大根の皮には土壌に棲む細菌が付着しているので、それが効いた
ように思います。
 
　

935Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 07:25:11 ID:fO02ORtz0 
ＷＢＣでの日本代表の優勝によって、蹴球界に逆風が吹くことが
予想されるが、日本代表隊には甲子園経験者が多く、職業野球で
あるから技術が甲子園のようであってはならないが、心構の違い
が出たのだろうか。
 
甲子園で優勝した、人もそうでない人も、甲子園に出場できなか
った人も、甲子園で優勝した気持になれただろうか。
 
原辰徳氏も、父親を乗り越えられたと思えただろう。
 
さて、絶滅危惧種の北朝鮮では、王族（総務部）と官僚（人事部
）と軍部（労働部）と財閥（経理部）とが、ＮＴＴのような少数
独裁により、人々を貧困と飢餓とにまみえさせているのが帝国の
特徴であるが、その帝国での事象は予定調和され、政権の意図の
ままに操作される。
 
今後、米国野球界は、他の地域からの選手選抜により強化される
ことが、米国人野球選手の力不足を招いていることを反省して、
貧困層から野球選手を育成して利益を最大化する人身売買業者の
弊害をどのように解決していくのだろうか。
 
南北米州代表は、ともに準決勝で敗退した。
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939Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 08:39:30 ID:fO02ORtz0 
官僚的な人間が、敵対する相手を誹謗中傷する場合に使用をする
典型的な文句ですね。特にそのような問題は無いので、気にする
ことも無いでしょう。>>937 
 
そのように北朝鮮的な組織体制であるＮＴＴに、通話明細や位置
追跡など、国民を監視するシステムが有ることに、非常な危険が
有ると言えます。
 
ＮＴＴの組織体制は、社会主義および共産主義であり、解体して
滅亡させた方が、世のため人のためになるということです。
 
　

941Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 08:50:33 ID:fO02ORtz0 
２００９年３月２５日　朝日新聞　朝刊１０版１２面
 
経済気象台　「仕組み」の経済学－２５総督もどき
 
　ロンドンでさる貴族がビクトリア女王に呼ぱれた。「少し暑い
ところでご苦労だけれど、インドに行っておくれ。何もしなくて
いいし、数年のことだから」。かくして彼は、インドに総督とし
て赴任した。
　これは、帝国主義華やかなりし頃の英国のある日の情景を想像
したものだ。英国の植民地主義は、他の列強との競争や植民地の
反乱などで徐々に崩壊に向かったのは周知の通りである。インド
は総督の墓場といわれ、瘴癘（しょうれい）の土地に果てた総督
もいる。
　ところが競争相手もおらず、住民が従順で温厚、まだまだ収奪
拡大の余地があり、総督もどきがあまたいる世界がある。これが
我が国の官僚組織である。
　インド総督のカウンターパートはマハラジャと呼ばれるインド
の藩王であった。総督は時にマハラジャと協力して、インドの住
民から収奪をしていった。さしずめこの国のマハラジャもどきは
国家公務員の組合といえよう。
　民を搾取しながら、総督とマハラジャが利権をあさる図式は、
我が国の高級官僚と公務員組合のせめぎあいの構図と二重写しに
見える。
　この構図は、無許可で労働組合活動に携わる「ヤミ専従」が問
題となった社会保険庁や、「ヤミ専従」調査を組合に通告して行
い、「ヤミ専従」はなかったと報告した農林水産省とあちこちに
ある。管理者が組合の利権に手も出ず、労使とも国民の奉仕者の
意識は薄い。
　「不都合な真実」は地球温暖化に限らずあまたあるが、この国
では官僚機構がその最右翼であろう。帝国主義の終焉とともにイ
ンド総督がなくなったように、この国の総督もどきもなくなる時
が来るのだろうか。（四知）
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970Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 17:08:15 ID:fO02ORtz0 
料金割引やテロ対策で導入した通話記録の通話明細や携帯電話の
位置追跡が、国民を監視したり、犯罪の道具に利用されていると
いう悪業が有りますね。>>956 
 
外資企業が、通話明細や位置追跡を入手して、日本企業の攻略に
利用しているところです。
 
　

971Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 17:12:13 ID:fO02ORtz0 
追記>>939,>>941,>>970 
 
そういう帝国主義な体制において、王族の仕事は、その宗教的な
儀式への布施や寄付を裏金として、幹部に配布したり、学校経営
で、幹部の子孫に学歴を付箔することとなります。
 
　

979Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 19:00:57 ID:fO02ORtz0 
追記>>971 
 
北朝鮮では、どうなったかというと、特に理系において、学歴が
表示する知識や技能が欠如した人材が大学から排出された結果、
建物は倒壊し、堰堤（ダム）は崩壊し、肥料は有毒となり、農業
は成立せず、飢餓と貧困とが蔓延することとなった。
 
ＮＴＴでは、「常温核融合」なる似非科学が主張され、その実験
への投資で、株価操作や裏金作成が犯行されることもあった。
 
文系でも、法律の制定や運用は杜撰となれば、汚職や涜職が横行
し、経理の不正により、政府や企業の経営は成立せず、治安維持
のための軍部（労働部）ばかりが増強されることになる。
 
それは、旧大日本帝国でもそうであったし、ＮＴＴでも、指摘や
批判をする者は、「怒りを発する者は愚か（児島仁著）」とされ、
左遷の対象とされることになった。「精神分裂での妄想狂人」で
あるとして「治療」の対象とされこともあるのである。
 
　

981Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 19:09:41 ID:fO02ORtz0 
追記>>979 
 
現在の北朝鮮は、ＮＴＴと同様に米軍の傀儡政権となっていると
推定される。ＭＤ（ミサイル防衛装備）を日本政府に購入させる
ための演技や演出をすることで、米軍から政権維持のための支援
や援助を獲得しようとしているのだろう。
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日本政府の腰が抜けており、ＭＤが無効であることを、その技術
的限界にあるとした発言が、徐々に改変され、自衛隊の指揮命令
系統に問題が有るかのように捏造されている。
 
巨費を投資してＭＤを購入した防衛省自衛隊の関係者は、ＭＤの
無効性が露顕する事態を回避したいのであろうし、守屋武昌氏を
追放して次の覇権を獲得した状態を永続化させたいであろうが、
そうはいかないであろうと思われる。
 
彼は、己を「賢い」とうぬぼれているようだが、北朝鮮もＮＴＴ
も防衛省も、米軍という後ろ楯があってこその虎の皮を被った狐
に過ぎない。つまり、狡（ずる）いだけということになる。
 
なぜ、そのような狡い人間が、組織の頂点に登りつめてしまうの
か、それは、外部から利用するに、狡い人間ほど、利用しやすい
からであると言えるだろう。
 
　

991Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 20:51:09 ID:fO02ORtz0 
追記>>981 
 
そういう意味では、理系か文系なのか判然としないコンピュータ
ソフトウェア技術者は、ＩＢＭから入手した仕様や設計や製品を
そのまま複写すればＯＫなので、学歴や職歴を偽装させるには、
もってこいの「資格」（死角）となっていたと言えるだろう。
 
平松守彦氏が、そこに目を付けたのも、そういう理屈だろうが、
結局、ソフトウェア産業は大分に根付かなかった、というよりも
根付くはずが無かったと言える。
 
ＮＴＴでも、事務屋と技術屋が談合する状況となり、情報漏洩や
不正経理や不当評定が蔓延する事態となっていたと言える。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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オシャクレ乙 大分トリニータ 464
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35Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 20:42:13 ID:fO02ORtz0 
次の試合は、上図礼氏と高松大樹氏とが負傷欠場するのであれば、
どうなるかは誰にも分からないので、守備重視の作戦ということ
になるのだろう。
 
鬱憤晴らしに好き勝手なことをすれば、それでおしまいだろうし、
後衛や中盤との連携を考慮した攻守の動作ができれば芽が出ると
いうことになる。去年の天皇杯の鳥栖戦では、芽が出なかったの
は、芝生の芽が出ない所為では無い。
 
　

36Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 20:43:30 ID:fO02ORtz0 
大宮戦前なので、ＮＴＴに潜伏する北朝鮮工作員が蠢動している
ようだ。>>33 
 
　

37Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 20:45:11 ID:fO02ORtz0 
拉致被害者から日本語を教授されて、日本国籍を購入して潜入を
しているのだろうから、吐かせれば、拉致被害者の消息について
把握することもできるだろう。>>36 
 
　

45Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 21:18:43 ID:fO02ORtz0 
いいえ。>>18のことです。>>40 
 
　

46Isogawa Takuji  : 2009/03/25(水) 21:20:52 ID:fO02ORtz0 
なるほど、携帯電話会社に潜入すれば、通話や書込をした端末を
特定し、発信者を攻撃できるというわけですか。>>44 
 
　

94Isogawa Takuji  : 2009/03/26(木) 12:39:24 ID:noWn3lCQ0 
紙媒体の時代であれば、総務部や人事部や労働部や経理部で独立
に管理されていた情報や資料が、ＩＴ化により労働部が差配する
ＩＴ部門で集中管理されるようになったために、情報漏洩や資料
改竄が頻発するようになっていたと言える。
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内部の情報や資料を改竄したところで、外部の環境や状況を改変
することはできないので、ＮＴＴの経営は失敗と挫折との連続と
いう状態に陥っていった。
 
ましてや、人事資料の改竄による情実人事の横行は、企業の本源
である人材の品質および士気を低下させるに至っている。
 
このような観点から、ＩＴ化の危機管理をするのであれば、各部
がＩＴ人材を自前で育成し、自前のＩＴ装置設備を保持すること
が必要となろう。
 
この場合に、どのような情報を相互に交換するかについての約束
を決定しておけば良いだけであるのだが、ＮＴＴの場合は、労働
部（軍部）が強権発動して「一元化」を推進し、性能が劣悪で、
機密も破綻し、費用も累増する阿呆で馬鹿なＩＴを構築していた。
 
　

146Isogawa Takuji  : 2009/03/26(木) 18:07:29 ID:noWn3lCQ0 
森島康仁氏は、胸受での反射距離が大きいので、相手に奪取され
てしまう場合が多かった。反射距離の調整が必要である。頭突の
蹴賭では、門守は、外見的に、球と頭との衝突での物理的特性を
判断して動作するので、その外見を裏切する角度の付与が必要で
あると言える。
 
家長昭博氏は、持球突破において球出する時機が不鮮明であるの
で、周囲の動きが鈍ることが有り、そのあたりの機微を考慮する
べきである。
 
前田俊介氏は、距離感が不足する場面があり、配球の強弱の調整
における距離測定を、目と耳とで確認する必要が有る。
 
　

179Isogawa Takuji  : 2009/03/26(木) 22:53:26 ID:noWn3lCQ0 
必殺仕事人という番組で、教員汚職について表現していました。>>178 
http://hissatsu2009.asahi.co.jp/story/story09.html
 
必殺仕事人２００９第９話は、ここで試聴できるようです。
http://www.pandora.tv/
 
再放送もあるそうです。
http://hissatsu2009.asahi.co.jp/news/news090324.html
 
　

183Isogawa Takuji  : 2009/03/26(木) 23:00:49 ID:noWn3lCQ0 
青少年の健全育成を阻害して、男女関係を欲望化して暴力化する
表現が、なぜ、好き好んで横行するのかについて考察する必要が

mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1237949393/178
http://hissatsu2009.asahi.co.jp/story/story09.html
http://www.pandora.tv/
http://hissatsu2009.asahi.co.jp/news/news090324.html
mailto:


有るでしょう。
 
運動競技でも、性欲に傾斜すると、向上心が失われる傾向があり
ますが、なぜ、そのように堕落する方向へと足を引っ張ることに
悦びを感じてしまうのかが、問題です。
 
堕とされた者は、他人をも堕とそうとするという傾向が有って、
それを犯罪組織が利用していると言えるでしょうか。犯罪組織が
風俗店を経営し、その客を勧誘するために、色情漫画を世に流布
しているとすれば、それは巧妙な広告宣伝であると言えることに
なります。しかも、金を取って買わせる広告宣伝です。
 
ここでも、風俗店の広告宣伝が、来客する相手隊支援者への案内
を偽装して記述されることが横行していますが。
 
健全育成とは言っても「勉強しなさい」に堕落していては、駄目
なのですが。>>180 
 
　

185Isogawa Takuji  : 2009/03/26(木) 23:05:46 ID:noWn3lCQ0 
追記>>179 
 
時代劇の花魁で表現される通り、風俗店で肉体労働をさせられる
女性は、悪辣な男性から「恋愛」を偽装した詐欺に遭難させられ、
自暴自棄にさせられて苦界に沈められる場合が多いようで、それ
について「必要悪（風俗嬢が居ないと性犯罪が多発するから）」
を主張する犯罪組織の関係者が、性犯罪を助長する傾向が有ると
言えるでしょう。>>183 
 
　

186Isogawa Takuji  : 2009/03/26(木) 23:09:56 ID:noWn3lCQ0 
誰かに色情狂（エロ）にさせられた相手と交際したいと思う方が、
どうかしていると思いますが。>>181 
 
　

205Isogawa Takuji  : 2009/03/27(金) 00:23:05 ID:QIR5wyrO0 
やっぱり咬み付いてますね。ＮＴＴの通話明細の漏洩はＰＨＳや
携帯電話での位置追跡と同様、女性の交友関係や立寄場所を把握
することによる性犯罪に利用されました。>>202 
 
恋愛を偽装して接近してきた男性から性行為をされた挙句に風俗
店に人身売買される被害者を多発させたのでした。
 
そういう意味では、通話明細や位置追跡を要求する関係者達は、
風俗店の回し者と言えるでしょう。
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警察関係者と風俗店を経営する暴力団との癒着が露呈したことも
有りました。暴力団から容疑者を供給され逮捕すると手柄となり、
風俗店で酒池肉林の接待もされるということだったようですが。
 
　

225Isogawa Takuji  : 2009/03/27(金) 08:27:20 ID:QIR5wyrO0 
そういう脅迫は、ＮＴＴで慣れてますから。そういう卑劣な連中
は、妻子への危害をほのめかしますね。「お前の女を痛い目に遭
わすぞ」と独身の時には、左手小指を捻挫させられたこともあり
ました。>>206-209 
 
犯罪の加害者が、被害者の告発や証言に対して、「被害妄想」を
主張することは、よくあることです。北朝鮮の弾道弾頭発射でも、
日本に落下する危険を、彼等は「被害妄想」と主張し、妨害する
なら核開発するなどと、脅迫的な態度に終始していますね。
 
ああいう貧すれば鈍する状態において、その鈍した状態で、相手
を脅迫する行為が、如何に自らを貧しくしているか、ということ
が分からないのでしょう。
 
ＮＴＴの場合には、共産主義の全体主義体制なので、不正を告発
する相手を左遷して、給与を削減し、解雇するぞと脅迫する、と
いう行為により、「機を見るに敏たれ」と「鈍すれば貧する」と
しているのですが。
 
　

226Isogawa Takuji  : 2009/03/27(金) 09:18:23 ID:QIR5wyrO0 
追記>>225 
 
「足をすくわれる」と言われてもね。女性を誘惑して人身売買を
するように、企業や政府を誘惑して、企業売買や政府売買をして
いる行為が、郵政民営化による資産売却にも観察されている、と
いうことである。
 
この場合、女性を救済するために通話明細や位置追跡を廃止する
ということは、日本を救済するということにもなっているのです。
 
　

277Isogawa Takuji  : 2009/03/27(金) 17:55:08 ID:QIR5wyrO0 
ＮＴＴ内部で正式に指摘や告発をしている私をＮＴＴは解雇して
いるのだから、ここでの記述が「迷惑」や「卑劣」に該当すると
は思いません。
 
ところで、財務報告に関わる内部統制の評価及び監査の基準では、
ピラミッド型の図が用いられるが、ＩＴ化による総務部秘書課へ
の権限集中としての諸悪の根源を呈していると言える。
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闇専従とは、そのような秘書課の密偵刺客部隊である、と言える
だろう。農林水産省で、その闇の組織の実態が露呈しつつあると
言える。
 
ちなみに、私を解雇した直接の担当部長や担当課長は、直接には
業務をせず、「管理職に仕事をさせるな」となっていた。>>242 
 
　

286Isogawa Takuji  : 2009/03/27(金) 18:32:10 ID:QIR5wyrO0 
追記>>186 
 
交際という観念は、あのような漫画雑誌には無いのでしょうね。
「性交だけが男女関係」という状態があるようです。ある意味、
真剣に恋愛をした相手に裏切をされた心傷で自己防衛のために、
恋愛はせず、性欲だけを昂進させてしまうという防衛機制なので
しょうが。
 
そのような痛々しさを隠して、性欲に邁進する心理状態が、あの
ような漫画雑誌には横溢していると言えるでしょう。
 
そのような漫画雑誌に、なぜ、大分酉隊の物語が掲載されるのか
というところに、問題を感じる人もいるでしょう。
 
　

313Isogawa Takuji  : 2009/03/27(金) 21:26:23 ID:QIR5wyrO0 
前田俊介氏には、上図礼氏のような攻撃から守備までの幅の広い
担当が期待されているが、本人は、力不足であるのに、攻撃への
欲求が強く、それを役不足と感じてしまっているようだ。
 
特に、相手守備陣からの攻撃参加を、どのように遅滞させ阻止を
するかが課題となる。
 
その重要な仕事に士気を保持できないのであるとすれば、それは、
しんどい仕事からの逃避であるだけであるし、３７歳の上図礼氏
が、その役割をこなしながら得点をしているにも関わらず、それ
らが２２歳の前田俊介氏にできないということは、単純に仕事を
懈怠しているに過ぎないと見做されてしまうこととなろう。
 
その”力不足”を「役不足」と自己欺瞞している心性を改革せず
には、今後の成長が遅れることとなるだろうか。
 
　

329Isogawa Takuji  : 2009/03/27(金) 22:34:34 ID:QIR5wyrO0 
観光客の誘致には、地元住民には不評でも、ノスタルジー（郷愁
）やキュリオシティ（珍奇）を演出した方が良いこともある。
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最初の惹きはそれでも、リピーターを増やすためには顧客満足度
が必要である。
 
サッカーの場合、顧客満足度を向上しつつ、勝利と順位と興味と
を高めるためには、観客のサッカー理解度の向上が不可欠である
と言えるだろう。
 
そのためには、曲芸よりも、作戦や戦術や戦略への理解を、どの
ように観客に説明するかの話芸が必要となるだろう。
 
　

529Isogawa Takuji  : 2009/03/28(土) 22:08:32 ID:M2GALZ7v0 
２００９年３月２８日　朝日新聞　朝刊１３版２２面
 
　－前園さんもかつて日本代表の左からの攻撃を任されていた。
 
　僕の場合、後ろにいたＤＦの相馬さんやＭＦの名波さんが「後
ろは気にしないで前で力を出世」と言ってくれたのでやりやすか
った。守備で頑張る松井は彼らしくない。守備の必死さは監督の
信頼を勝ち取るために必要なのかもしれないが、松井にしかでき
ないプレーをして欲しい。
 
 
中盤や後衛との連携を考慮せずに、前方の相手の後衛だけを観察
するだけでは前衛として大成しないだろう。相馬崇人氏や名波浩
氏は、前園真聖氏の可能性を摘んでしまったのではないだろうか。
 
　

535Isogawa Takuji  : 2009/03/28(土) 22:20:35 ID:M2GALZ7v0 
訂正>>529 
 
相馬崇人→相馬直樹
 
　

538Isogawa Takuji  : 2009/03/28(土) 22:25:34 ID:M2GALZ7v0 
追記>>529 
 
当時は国際試合も亜細亜までで、中東から欧州へ移籍する選手も
いなかったから、それで通用していたのでしょう。精度の高度な
配球に自信があったので、前衛には位置選択だけを重視させると
いう戦術だったのでしょうが、今日の試合では、後衛選手が配球
経路を遮断する方式で守備をしており、それでは駄目であること
が証明されていた。
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539Isogawa Takuji  : 2009/03/28(土) 22:31:15 ID:M2GALZ7v0 
追記>>538 
 
つまり、守備として、前衛への配球経路を遮断する方式が実施を
されていた場合、前衛は前線で待機しているだけでは駄目であり、
配球経路を後進して受球し、それを反復しながら前身するという
困難な作業を要求されることになる。
 
今日も、そういう意味では、前衛が前を向ける機会が少ないこと
となった。無理に前を向こうとすると球を失うことになる。
 
岡田武史氏の戦術に、この発想が無いのは、何故なのだろうか？
配球に精度がありさえすれば突破できると幻想しているからで
あるのだろうか？
 
　

540Isogawa Takuji  : 2009/03/28(土) 22:36:00 ID:M2GALZ7v0 
訂正>>539 
 
誤：前身
正：前進
 
　

542Isogawa Takuji  : 2009/03/28(土) 22:44:51 ID:M2GALZ7v0 
追記>>539 
 
前田俊介氏には、そのあたりの過誤や失敗の踏襲をしないように
してもらいたいものである。
 
「いいパスが来ないから点が取れないんだ」と感じていては進歩
が無い。
 
　

548Isogawa Takuji  : 2009/03/28(土) 23:00:32 ID:M2GALZ7v0 
パチンコサッカーにも二種類あり、一発勝負の賭博性の強い種類
と、細密連携の計画性の強い種類とがあるが、元来、パチンコの
釘は動かないので、パチンコサッカーは球は動くが人が動かない
足元で貰うサッカーであると言える。
 
釘も動くパチンコ台を作ってみると面白かろうが。>>534 
 
　

560Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 00:19:55 ID:r2coITyv0 
都会の広い世界だと嫌われようが好かれようが、あまり関係あり
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ませんが、田舎の狭い世界だと「嫌われたらお終いだ。」という
世界観はあるのでしょうね。>>553 
 
　

562Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 00:22:18 ID:r2coITyv0 
追記>>560 
 
蹴球業界の世界を、狭くするのも広くするのも、参加する人々の
心掛け次第であると言えるでしょう。
 
古参の老人の蹴球理論を否定すると嫌われて生きられなくなるの
では、進歩や発展は有りません。
 
　

565Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 00:43:42 ID:r2coITyv0 
なぜ、身の危険が私に及ぶのか、説明してくださいね。>>564 
 
　

568Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 00:51:46 ID:r2coITyv0 
明日は大宮戦があるので、それに紛れて刺客が来ることはあるの
かもしれませんね。>>566 
 
いじめっ子は、すぐ「みんながみんなが」と言いますが、それが
みんなであったためしはありません。「みんなが持っているから
僕も欲しいの」という駄々っ子と同じレベルなのでしょう。>>567 
 
　

569Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 00:53:18 ID:r2coITyv0 
追記>>568 
 
そういう駄々っ子は、好きな子に意地悪をするものです。
 
　

576Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 01:11:52 ID:r2coITyv0 
やはり、大分県の教育問題は深刻であるようだ。教師が楽をする
と、政府や企業が苦しむことになる。>>575 
 
　

596Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 09:11:53 ID:r2coITyv0 
それは餓鬼大将のパチンコサッカー。パチンコにも二種類あり、
Ｙ字の枝にゴムを掛けて石を飛ばすパチンコと、小さな釘の間で
球を転がすパチンコとがある。>>595 
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http://store.shopping.yahoo.co.jp/yamatoya/t20001.html
 
　

607Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 10:54:15 ID:r2coITyv0 
別府温泉では、リピーターの来訪を歓迎するために、珍奇性から
郷愁性や治癒性への移行を図っており、景観や説明に力を入れて
いる。>>603 
 
http://www.city.beppu.oita.jp/03gyosei/toshi/keikan_machi/master1.html
http://www.pref.oita.jp/10550/onsenm/
 
　

609Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 10:57:59 ID:r2coITyv0 
追記>>607 
 
治癒性の向上には、温熱と指圧とが有効であるが、指圧師の料金
は高額になるので、まず、夫妻や家族の相互で指圧ができるよう
にしておいて、その効果を確認してから指圧師を依頼するという
方式にした方が良いだろう。
 
紙情報だけでは理解困難であるので、ＣＡＴＶ等での映像による
紹介が必要であるように思われる。
 
　

613Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 11:15:08 ID:r2coITyv0 
珍奇性から郷愁性や治癒性への移行は、実際に、過去の軌跡への
言及や映像化、児童生徒学生や社会人への蹴球訓練の方法の紹介
において実施されている。
 
食育や運動などの健康分野一般に該当する施策である。>>611 
 
　

620Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 11:42:44 ID:r2coITyv0 
珍奇性に固執するのは、「新しい選手を連れて来て売りたい」と
いう動機がある人身売買業者でしょう。>>619 
 
　

807Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 17:56:50 ID:r2coITyv0 
今日の試合は、緊急事態で個々の力が引き出されて存分に発揮が
された試合であったと言えるだろう。
 
森島康仁氏は、頭や足から行く癖があるので、反則になり易いと

http://store.shopping.yahoo.co.jp/yamatoya/t20001.html
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1237949393/603
http://www.city.beppu.oita.jp/03gyosei/toshi/keikan_machi/master1.html
http://www.pref.oita.jp/10550/onsenm/
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1237949393/607
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1237949393/611
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1237949393/619
mailto:


いうことを自覚して、意識して腰から行くことを習慣とするべき
である。
 
前田俊介氏にも、相手の守備隊を惹き付ける動きなど、守備意識
が出たことだろう。
 
家長昭博氏は、相手守備隊の隙間がどのように発生するかを考慮
して、一接触で受出が可能な場所に移動する計算ができるように
ならなければならない。前田俊介氏も同様である。前半２８分の
攻撃は良かった。
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/2009/03/2009-03-29_GoalPlan.jpg 
 
　

809Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 17:59:54 ID:r2coITyv0 
守備隊も疲労蓄積で負傷する以前に、循環交代をしていくことが
可能となる。>>805 
 
　

895Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 21:02:15 ID:r2coITyv0 
森島康仁氏は、断食道場で修業すると良いのだろうか？
 
http://www.coara.or.jp/̃ryoten/
 
　

911Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 21:41:44 ID:r2coITyv0 
相手が攻撃一辺倒になり、後方に広大な空地が発生したために、
金崎夢生氏と清武弘嗣氏の走破が可能となった。どちらかという
と、得点よりも時間を獲得するための走破であるが、得点を獲得
する気概が必要である。それを可能とした守備が有効であったと
言える。>>906 
 
今回、個人の能力を発揮しすぎたので、次回は、組織として行動
できるように調整しておく必要も有るだろう。
 
　

953Isogawa Takuji  : 2009/03/29(日) 23:41:38 ID:r2coITyv0 
西川周作氏の長距離弾の弾道が不安定であるのは、球の回転が不
規則であるためだと思われる。良いときには球が独楽状に高速な
回転をしているが、現状では止まりかけの独楽のようにぐらつき
気味に回転している。
 
原因は、球の表面の材質が変化しているからであろうか。
 

http://www.geo/
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大分トリニータ 465
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1238338406/

50Isogawa Takuji  : 2009/03/30(月) 09:22:58 ID:BNhZM7A90 
そう言えば、情報漏洩による不正競争防止法違反を、微罪の著作
権法違反で処理しようとした関係者が居た。
 
不正競争防止法での摘発となると、その影響の範囲を損害賠償の
範囲として算定するが、著作権侵害では、その著作物の作成費用
に限定されるからであろう。
 
通話明細や位置追跡の漏洩の窓口が閉鎖された場合、それを露顕
させた指摘者や告発者を非難するような誘導ともなる。つまり、
漏洩していても、それらで利益を獲得している関係者が犯罪者で
あれば、その手口を当然に隠蔽するので、電話会社としては問題
としないが、それらを正義感の強い従業員が指摘や告発すると、
その従業員を排除してでも「ブランドイメージ」のために隠蔽を
しようとする、ということになろうか。
 
そのための手段として、「精神病」による「幻覚」や「妄想」を
利用するということとなっている。
 
つまり、本来、そのような情報を蓄積したり漏洩したりしている
企業の組織としての責任が有るのだが、それを回避して、それを
露顕させた個人に責任を転嫁する理屈となっていると言える。
 
　

59Isogawa Takuji  : 2009/03/30(月) 09:57:30 ID:BNhZM7A90 
森島康仁氏の高松大樹氏への尊敬は認めるが、臨機応変に実施を
しなければ、状況に対応しての行動はできない。物真似芸人では
無いのだから、学習や訓練として真似ることは構わないが、実践
や現場においては、それは一度忘れるべきである。
 
それを剣道では、守破離と呼ぶ。つまり、師の教えを守るが、師
の教えを破って、師から離れなければ、上達はしないということ
である。自立や自律とも呼ぶ。>>56 
 
　

65Isogawa Takuji  : 2009/03/30(月) 10:13:57 ID:BNhZM7A90 
追記>>50 
 
つまり、酉ろだのＵＲＬを晒した動機は、私が通話明細の漏洩や
改竄だけでなく、人事情報や経理情報の漏洩や改竄についてまで
言及した行動への報復であったのではないかと疑われる、という

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1238338406/
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ことである。
 
「ほら、見ろ、困るだろう。お前のやっていることは著作権侵害
なんだ」というわけである。
 
残念ながら、彼等のやっていることは、不正競争防止法違反及び
独占禁止法違反の重罪である。
 
　

148Isogawa Takuji  : 2009/03/30(月) 17:45:17 ID:BNhZM7A90 
腹に菌を湧かすと、花粉症の予防や治療になるそうです。乳酸菌
や腐敗菌でアレルギー原因物質を分解できるからなのでしょう。
来年に向けて、今からぬかみそや乳酸食品を摂取して準備をする
と良いと思います。>>145 
 
ぬか楽
http://www.hands-net.jp/goods/4434-
http://www.d-web.co.jp/log/page/314.html
 
　

177Isogawa Takuji  : 2009/03/30(月) 21:45:39 ID:BNhZM7A90 
菓子杯優勝で、大型広告出資者から資金を獲得することができず、
皇甫官氏があのような発言をしてしまい、丸韓支配が問題視され
始めているのだろうか？>>173 
 
大分県内の放送局の番組広告にも遊技場関係者が多いのであり、
相互の共存共栄という経営が必要なのだろう。県内の内資と県外
の外資との関係について、溝畑宏氏は敏感に配慮しなければなら
ない。
 
キャッシュフローについて、県外から県内への流入を大きくして、
県内から県外への流出を小さくする配慮が必要なのである。
 
まあ、日本政府の経営が、かつては貿易収支や貿易外収支の統計
を重視した経営が放棄され、政府の資産を売却して老後の再就職
の糧にするような行為が多発するようになってしまっていること
も、そのような風潮の原因だろうか。
 
　

180Isogawa Takuji  : 2009/03/30(月) 22:03:58 ID:BNhZM7A90 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│ 　　│家長│ 　　│前田│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│金崎│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│葡辺│ 　　│恵慈│ 　　│
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├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│ 　　│森重│ 　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│小林│ 　　│上本│ 　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
紗武主香氏の思想では、背の高い金崎夢生氏に球受役をさせると
いう方式なのだろうが、葡辺流人氏が出場困難なのであるとする
と、西山哲平氏か清武弘嗣氏か宮沢正史氏か梅田高志氏かという
ところを練習で選抜するのだろう。
 
　

454Isogawa Takuji  : 2009/04/01(水) 21:22:44 ID:N13z5dij0 
前衛選手が、相手攻撃時に相手後衛への圧力を負荷すると、相手
後衛選手は前衛選手から離脱しようとすることになる。その方向
を利用して、攻守の切替において、前衛選手が相手後衛選手から
離脱をしてることにより、攻撃機会を獲得することができる、と
いうことになる。>>294 
 
このため、前衛選手の相手後衛選手への圧力を負荷する技能は、
必須となる。>>332 
 
　

458Isogawa Takuji  : 2009/04/01(水) 21:49:51 ID:N13z5dij0 
酉隊を育成の中核として、他のＪ１隊に派遣するという状態には
まだなっていないが、酉隊が選手を派遣したＪ２やＪＦＬの蹴球
隊がＪ１に昇格してくれば、その夢も実現すると言えるだろう。
 
三木隆司氏も根元裕一氏も、その夢を追い駆けることができると
良いと思う。まだまだＪ１でやれるのに、酉隊に来てくれた選手
がいたでしょう。>>456 
 
　

516Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 10:41:39 ID:WcxT1Wcz0 
大分県の不正教員採用事件では、得点を操作した書類が証拠資料
とされているが、その証拠資料自体が、合格後、教員に不正合格
を匂わして脅し、犯罪組織の末端に優秀な教員を組み込んで利用
するための小道具であったとしたら、事態は更に複雑である。
 
そのために、実際の答案や評定の書類は廃棄しているのだろう。
 
　

520Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 11:53:44 ID:WcxT1Wcz0 
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大分では、ずるいことを「かしこい」と呼ぶことは知っています。
「あんひとはかしこい」とは、あいつはずるい、を意味しますね。
 
本当の賢さとは、猾（ずる）いあるいは狡（こす）いことをせず
とも良いはずですが、大分では、東大卒はずるいという印象です
か？>>518 
 
大分に左遷されると、「ああずるくないと本省では生き残れない
」と、ずるい生き方を選択してしまう官僚が多いのでしょうか？
 
　

523Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 11:59:03 ID:WcxT1Wcz0 
追記>>520 
 
省庁によって地方への派遣は、出世経路と左遷経路とがあるので、
自治省の場合はどうだかは知りませんが。
 
ＮＴＴの場合にも、支店長には、技術系と事務系との経路があり、
あの人の次ならあそこに次に行くから出世経路だ、あの人の後は
あそこで辞めさせられて外に出されたから左遷経路だ、というの
が明確に分岐されていたのでした。
 
それを組織再編でぐちゃぐちゃにした動機については、どうなの
でしょう。外資系の金融業者に誘惑され堕落した関係者を、出世
経路に戻すための操作であったように思われるのですが。
 
　

526Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 12:40:22 ID:WcxT1Wcz0 
不正に加担「出世が見えた」　江藤被告>>524 
 
http://www.oita-press.co.jp/featureNews/121558687423/2008_122282551238.html 
 
　「不正な操作をするポストになり、出世の道が見えてきた」「
わたしの最終的な夢は別府市教育長になることでした」。三十日
の公判で、検察側は江藤被告の供述調書を明らかにした。
　調書によると、江藤被告は県教委義務教育課の人事班主幹だっ
た二〇〇六年、課長だった富松哲博容疑者（６０）から、教員採
用試験の集計や順位付けの仕事を任された。
　前任者から「いろいろ要望があって大変だ。点数を上げなけれ
ばならない」と聞いていたため、不正な合否操作をする役目だと
すぐに分かったという。
　「誰でも任される仕事ではなく、上から信頼されていることが
はっきりした。参事になり、課長になり、審議監になるという出
世の道が見えてきた」
　その言葉通り、〇七年は人事班を総括する課長補佐、〇八年に
は同課参事に昇進した。
　「わたしの最終的な夢は審議監を踏み台に、地元、別府市の教
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育長になることでした」。そう思い描いていたが、事件発覚で夢
はついえた。
 
　

529Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 13:08:26 ID:WcxT1Wcz0 
ずるいをかしこいと言い換えて、長いものに巻かれろの処世術で
生活していると、そうなりますね。>>527 
 
東京から来た東大卒が、「俺はずるいんじゃない、かしこんだ。
共通語ではそう言うんだ。」と言われて従っていたら、そうなる
のでしょうか。
 
　

533Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 13:44:10 ID:WcxT1Wcz0 
子どもができて、子どもを学校に上げたら、子どものために我慢
しなければならず、ずるい連中に従わされる、というような思い
を県民にさせたくないと思いませんか？>>530 
 
ＮＴＴでは、そういう思いをさせられましたので。
 
　

535Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 13:46:36 ID:WcxT1Wcz0 
春は名のみの風の寒さや　谷の鶯　歌は覚えど
時にあらずと　声も立てず　時にあらずと　声も立てず
 
　

574Isogawa Takuji  : 2009/04/02(木) 18:55:40 ID:WcxT1Wcz0 
今日の居残り蹴賭練習では、前田俊介氏が好調であり期待できる
であろう。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/04/
 
　

810Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 09:04:37 ID:eAHP6Nbb0 
自信を無くすと、都町の女将からなぐさめて欲しくなるのだろう。
そうやって気分を上げても、酒で体が重くなり下がっては、元も
子も無いと思うのだが。>>783 
 
穀類（米、麦、芋）の酒は止めて、馬乳酒でも出せば良いのでは。
 
　

834Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 12:07:12 ID:eAHP6Nbb0 
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北朝鮮は、ソ連の躾がなってなかったので、デパートでおもちゃ
を欲しがる幼児のように、駄々を捏ねてしまうのだろう。性根が
なってないのは、他からコピーしてきたＩＴ商品を自社開発した
かのように偽装して、銀行から融資を受ける方がなっていない。
 
社会主義や共産主義の弊害は、大分県教育委員会に見られるが、
恰好だけ付けて実質が無いのが、その元凶であろう。
 
　

901Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 15:25:23 ID:eAHP6Nbb0 
参考資料>>526 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503tvhyou/OitaPolitics/2009-04-02_PolPot.htm 
 
　当時の上司は、３月３１日の特別法廷で罪を認めたカン・ケ・
イウ元所長（６６）。高級な小型四輪駆動車で視察に訪れる元所
長のチェックが、何よりも怖かったという。報告を誤れば、罰と
してだれかが処刑されるからだ。「１回の処刑は７０～１００人。
すべて元所長の命令で行われ、こちらも必死だった」
　仲間ですら突然消される恐怖におぴえ、宗教や教育を危険視す
るポル・ポト派の極端な共産思想が知識層の処刑につながったこ
となど、当時は知る由もなかったという。
　７８年夏に解任され、政権崩壊後に逮捕されたが、「（任務の
）記録がない」「責任はない」などとして２年後に釈放された。
　ビム・ホイ氏は元所長を、「何を考えているかわからず、機嫌
を損ねないよう努めた」と振り返る。昼食で談笑していた職員を
夜に処刑したり、義弟や恩師の殺害命令を下したりする冷徹さが
際立ったという。
　元所長は３月３１日、公判で「センターでの拷問や処刑の遂行
に責任がある」と述べた。ヒム・ホイ氏は「当然だ」と語ったが、
自身の殺害行為には、「戦争と同様、国家の命令に従わされただ
け。許されるべきだ。犠牲者には申し訳ないが、誰でも同じよう
にするしかなかったはずだ」と弁明した。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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祝　東＆住田デビュー　大分トリニータ466
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1238835880/

78Takuji Isogawa  : 2009/04/04(土) 18:40:46 ID:eJAhsfk2O 
先日、体験したことだが、少年蹴球練習を発見して観ていたら、
球門上空を外れたので、その球をどう蹴り返そうかとしながら、
球のところまで行き、イメージが浮かんだので、そのままに体が
勝手に動いたところが、球が右に曲がり２０ｍ先の木に当たり、
跳ね返って球門前に転がるということがあった。それがイメージ
通りだったということなのだが、蹴球の神様というのは居るもの
である。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/03/
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/03/2009-03-29_GoalPlan.jpg 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/03/2009-03-31_17-40-39.
jpg 
 
 
　

113Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 19:17:24 ID:eAHP6Nbb0 
サッカー・センスとは、このようなアイデアやイメージの広さや
速さを、広くして速くするところに有るのだろう。
 
そういう意味では、家長昭博氏と前田俊介氏の広さや速さが不足
しているところに問題が有りそうである。
 
少年サッカーでの栄光から脱皮できていないのだろうか？
 
隙間を繋ぐには深さも必要であろうか。
 
　

123Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 19:33:57 ID:eAHP6Nbb0 
追記>>113 
 
蹴球での察知能力と実行能力との広さと速さとを広くし速くする
ための訓練として、局面打開だけでなく、何かが必要なのだろう。
実戦が最良の場であることは言うまでも無い。
 
抽象的な思念（アイデア）や具体的な想念（イメージ）の範囲と
速度とを発展させるには、実地稽古（紅白戦）で反復練習をする
しかないであろう。
 
練習での意識が、狭く遅いか、広く速いかで、違いが出ていると
いうことである。
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129Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 19:46:33 ID:eAHP6Nbb0 
「気に食わないのは相手が悪いからだ」という条件反射だけでは、
思考の範囲が狭くなり、思考の速度が遅くなる、ということ。>>126 
 
　

138Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 20:24:27 ID:eAHP6Nbb0 
上図礼氏の察知範囲は半径３０ｍは有るだろうか。察知する範囲
の半径が狭いために、わざわざ狭い範囲に持ち込んでしまう弊害
をどのように除去するかが課題である。>>137 
 
　

139Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 20:26:22 ID:eAHP6Nbb0 
追記>>138 
 
試合の映像を分析し、選手がどの範囲を察知しているのかを解析
して提示し、その盲点や弱点を提示する指導も必要だろうか。
 
　

164Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 20:48:53 ID:eAHP6Nbb0 
「２ｃｈの運営からの通達」とは聞いたことが無いが、官僚臭が
します。やはり、ＮＴＴから依頼された工作員ですか？>>159 
 
荒らしてる本人が、「荒れるから」と書くのも、ずうずうしい。
 
　

173Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 21:04:11 ID:eAHP6Nbb0 
基本的に今自分が居るところで貰おうとすることは、強豪相手に
は不可能であるということを、前田俊介氏が理解しないと、先が
無いだろう。>>169 
 
相手守備網の隙間を見つけ、そこに行かなければ、球は貰えない。
 
結局、走りながら球を受けて、出したり蹴ったりする基本動作が
できないので、そうなってしまってということになるだろうか。
 
遅れて狭い隙間を通すのと、早めに広い隙間を抜くのと、どちら
が成功率が高いか、という判断である。
 
　

181Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 21:30:18 ID:eAHP6Nbb0 
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そんなことは無い。要するに、彼等はＮＴＴの組織的な不正行為
を指摘して告発した私が、公に活動することを嫌っているだけの
こと。
 
北朝鮮の体制を批判すると、病院送りにされたり、政治犯収容所
に閉じ込めたり、韓国に脱出すると執拗に攻撃されたりするのと
同じ。>>178 
 
　

203Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 22:05:07 ID:eAHP6Nbb0 
文字で執拗に粘着している証拠が残っているのに、「被害妄想」
とは、どういうことだろうか？>>193-194 
 
戦術解説の内容が、詳細で濃厚であるほど、観客の認知や認識が
向上し、選手の向上心に繋がる。>>186 
 
　

206Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 22:18:29 ID:eAHP6Nbb0 
蹴球についての論評や批評はできないので、私を攻撃しさえすれ
ば、「居場所が有る」と甘えているあなたが悪いのですよ。>>205 
 
　

208Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 22:25:23 ID:eAHP6Nbb0 
いいえ。>>207 
 
　

211Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 22:33:53 ID:eAHP6Nbb0 
中学のときに、体育の蹴球の授業で、私は右を担当したのですが、
そのときに、相手に居た蹴球部主将から、五十川はしつこいから
気をつけろ、と言われたことがありますね。>>210 
 
　

215Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 22:40:32 ID:eAHP6Nbb0 
小学校の四年生のときには、ゴールキーパーをしていて、ゴール
キックを直接にゴールさせたこともありました。
 
　

221Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 22:57:18 ID:eAHP6Nbb0 
人それぞれでしょうね。>>218 
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229Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 23:22:28 ID:eAHP6Nbb0 
そういう「投票」のさせかたをすること自体が、人間が腐敗して
いる証拠だと認識され、無視されるだけでしょう。>>224 
 
　

244Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 23:54:40 ID:eAHP6Nbb0 
誰が立てたスレかで、こんなに固執するのは、２ｃｈでも珍しい
が、大分では、誰が開設したかで、権利意識が発生するのだろう
か？>>240 
 
　

246Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 23:55:49 ID:eAHP6Nbb0 
何を勝手なことを書いているのかというだけのこと。>>245 
 
　

248Isogawa Takuji  : 2009/04/04(土) 23:59:36 ID:eAHP6Nbb0 
そういう意味で掲載しているのでは無く、連絡先を明示するのが
意見を記述するにおける礼儀。>>247 
 
姓名も連絡先を明示せず、そのような記述をしてくるのが無礼で
あるという認識は無いようですね。
 
　

310Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 08:29:52 ID:5lNfM7Dm0 
比較的に華奢な金崎夢生氏を前衛で起用するから、そういうこと
になる。>>308 
 
紗武主香氏の起用の失敗が原因であると言えるだろう。
 
　

314Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 08:55:43 ID:5lNfM7Dm0 
配球の繋続で攻撃するには、走力が必要だが、前田俊介氏には、
走力も耐力も不足しているのだから、偶発的な決定力しか無いと
いう問題があり、それを考慮して、打ちっぱなしにすれば良いの
だが、金崎夢生氏への指示が不徹底だったということだろう。
 
後衛の意識と前衛の意識とが違っており、前衛が「俺達はできる
」と思っていることを、後衛が”彼等にはできない”と思ったと
いう齟齬があった。>>312 
 
その狭間で中盤の選手が苦しむことになったと言えるだろう。
 
結果として、前衛側はできていないことが証明されたのだから、
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家長昭博氏と前田俊介氏は謙虚になる必要がある。
 
大阪脚隊の関係者も、高く売るための過剰宣伝は、止めるべきで
あろう。
 
　

325Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 09:13:08 ID:5lNfM7Dm0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│ 　　│森島│ 　　│家長│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│清武│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│葡辺│ 　　│恵慈│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│ 　　│森重│ 　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│小林│ 　　│上本│ 　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

339Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 10:48:52 ID:5lNfM7Dm0 
高橋大輔氏の脚が完治しておらず、痛みのため、強くて速い球を
中央配球できないのであれば、高橋大輔氏を四後衛の右として、
四後衛の右前を家長昭博氏にしておくことも可能だろう。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│森島│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│清武│　　│家長│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│恵慈│　　│葡辺│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│上本││森重│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││小林│　　　　　　│高橋││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
家長昭博氏を右側配置として、視野の負担を緩和するという方策
でもある。
 
　

349Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 11:30:04 ID:5lNfM7Dm0 
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なぜ、私が、そんな卑怯な連中の行為を斟酌しなければならない
のか。匿名で執拗な「抗議」をしてくる極左や極右のような連中
をである。>>343 
 
不必要な強い当たりをして、金崎夢生氏を負傷させたのは、誰で
あったか？
 
　

351Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 11:34:02 ID:5lNfM7Dm0 
犯罪行為の被害者が、その加害者から抑圧されて自殺すると鬱病、
その加害者に反発して告発すると精神分裂病、という診断になり
ますね。>>350 
 
　

354Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 11:40:02 ID:5lNfM7Dm0 
北朝鮮の狙いは、日本政府に対して、米軍（米国軍産複合体）が
製造販売する防衛装備を購入させて、米軍の利権や権益の拡大に
貢献し、政権の延命を図ることにある。
 
　

358Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 11:44:11 ID:5lNfM7Dm0 
日本政府としては、北朝鮮のそのような思惑を阻止するために、
米軍（軍産複合体）に、これ以上の北朝鮮対策の防衛装備の発注
をしないようにすることが、北朝鮮対策として最適である。
 
　

367Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 11:59:47 ID:5lNfM7Dm0 
かなり悪質ですね。>>363 
 
　

379Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 12:32:00 ID:5lNfM7Dm0 
成長途上で強靭な赤隊の守備隊に衝突されて負傷させられる危険
があるからでしょう。>>375 
 
　

449Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 18:05:19 ID:5lNfM7Dm0 
家長昭博氏を指導した人物に問題が有るのだろう。とりあえず、
出場した試合の映像を見せて、どうするべきだったかを考えさせ
なければならない。
 
 
西日本新聞
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家長は「力のなさです。あの人が出られていたら、なんて言えな
い。やる試合で常にベストを尽くさないと」と指摘した。
 
http://www.nishinippon.co.jp/nsp/item/87569
 
 
讀賣新聞
 
この日トップ下に入った家長は「メンバーどうこうより、チーム
として力不足」と渋い表情だった。
 
http://kyushu.yomiuri.co.jp/sports/soccer/j_league/20090405-OYS1T00243.htm 
 
　

456Isogawa Takuji  : 2009/04/05(日) 18:40:03 ID:5lNfM7Dm0 
広島０－３大分
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│ 　　│森島│ 　　│住田│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│ 　　│清武│ 　　│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│慶悟│ 　　│宮沢│ 　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│小手│ 　　│藤田│ 　　│井上│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│ 　　│坪内│ 　　│梅田│ 　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
 
訂正>>339 
下川→西川
 
　

524Isogawa Takuji  : 2009/04/06(月) 09:10:13 ID:lQI6JC0q0 
通訳の役割につき、酉隊経営陣に誤解があったのであろう。通訳
には、葡萄牙語からの直訳だけでは日本人に理解ができない部分
があり、それらを補うには、日本の文化や文明についての知識が
必要である。
 
それが、沢田自然氏には不足していると思われる。>>520 
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526Isogawa Takuji  : 2009/04/06(月) 09:36:16 ID:lQI6JC0q0 
追記>>524 
 
例えば、伯剌西爾の諺（ことわざ）を通訳する場合、日本の諺に
比喩させての表現をしなければならないが、沢田自然氏はそれを
知らないので、直訳しかできていないのだろう。
 
http://www.katy.jp/alehiro/staff.html
 
　

573Isogawa Takuji  : 2009/04/06(月) 19:26:06 ID:lQI6JC0q0 
恵慈美宇存氏も疲労蓄積で負傷しない以前に休養させたい。葡辺
流人氏が出場できるなら藤田義明氏と中盤中央を担当できる。
 
作戦の方法において臨機応変とするべきところである。
 
　

580Isogawa Takuji  : 2009/04/06(月) 20:04:45 ID:lQI6JC0q0 
私への反発に見られるように、偏狭的な支援者が、支持層の発展
を妨（さまた）げてしまっている。心を広く持つには、教育での
情操が重要だが、大分県教育委員会の惨状を見ると、教育分野の
状況そのものが偏狭的であるようだ。>>577 
 
仲間内で人材の採用や昇進まで封建的な情実人事をしていたので
あるから。
 
　

607Isogawa Takuji  : 2009/04/06(月) 21:43:46 ID:lQI6JC0q0 
対名古屋戦では「得点力不足」という誤った認識で二点目を取り
に行ってしまい、逆襲されて敗戦してしまった。
 
その責任について、高松大樹氏は痛感しているべきだろう。>>606 
 
　

628Isogawa Takuji  : 2009/04/07(火) 00:50:49 ID:tY8yEnUy0 
論争があるそうです。>>623 
http://active.junglekouen.com/e17784.html
 
キッチン丸山
http://active.junglekouen.com/e59428.html
東洋軒
http://www.coara.or.jp/̃toyoken/
グリルみつば
http://www.beppoo.com/product/29/index.shtml
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キッチンいこい
http://www.i-bunbun.com/0189/index.html
美味なかよし
http://www.coara.or.jp/shop/2003/09/nakayosi/
 
　

635Isogawa Takuji  : 2009/04/07(火) 01:13:52 ID:tY8yEnUy0 
別府にある神社>>633 
 
　

781Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 08:38:25 ID:7tMFjZmY0 
今日から学校かな。視野を広く持つためには、いろいろと知って
無いと、それが何だか分からないから、先が見えなくなるもの。
 
狭い世界に閉じこもらないようにしてください。パスも出せない
し、シュートも打てなくなるからね。
 
　

786Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 09:11:24 ID:7tMFjZmY0 
去年と比較して、身体が硬いのだろうか。速度を重視して剛性に
仕上げると、衝突に対して脆（もろ）くなる。そのあたりの柔剛
の均衡について、検討する必要はあるだろう。>>784 
 
何も出さないで、沈黙は金と、「黙っていれば賢く見えるのに」
ということを処世術としているよりはましだろう。>>783 
 
　

834Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 19:22:42 ID:7tMFjZmY0 
家長昭博氏の判断であるが、球門を背中にしていた場合、後ろに
空地が有るか無いかで、走込をして前向で受球するのか、待機を
して後向で受球するかの判断が遅いようだ。
 
山本昌邦氏の備忘録によると、以下のようである。
 
　意識付けとして、パスを出してすぐ歩いてしまう選手、ボール
を足元で止めるからヘッドダウンしてヘッドダウンするから周り
が見えなくて顔を上げてから蹴るので次のプレーが遅くなるよう
な選手には、私は注意をガンガン促す。１６７頁
 
　練習を一緒に見ながら、戸田に「今のターン、どう思うんだよ
」と聞いたら「いや、やっぱり今のはインサイドターンしないと
視野が悪くなりますよね」とすぐに返事が返ってくる。１６８頁
 
　そうすると、今度はそこから、素早くいい判断をするために何
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が大事なんだろうと疑問か膨らむ。いい判断をするには自分が置
かれた状況が分かってないとだめだから、情報を「耳で聞き」「
目で見て」取り込むことが大事，そのためにはいい視野の確保が
大事で、いい視野を持とうと思ったら体の向きや姿勢がすごく大
事なんだと連鎖していった。１６９頁
 
　

835Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 19:22:59 ID:7tMFjZmY0 
　何を変えられるか？　それは頭の中である，頭の中のイメージ
を変えることで、ボールを受ける前の動きの質はいくらでも変え
られる。ボールを受けた時点で、どれだけ有利な状況を作り出せ
ているか、それが、ちょっとした動き方の工夫でできるようにな
ることを如実に示したのが、中山だった。１７０頁
 
　例えば、後方からくさびのパスを受けるとき、ＦＷがタッチラ
インに対して真っ直ぐ平行に下がると、相手ＤＦも後ろから追い
立てるようにしてマークにつきやすい。背後からＤＦに足をけら
れるんじゃないか、という恐怖心もつきまとう。そこを平行では
なく、斜めに句度をつけてドがっていけばどうなるか．斜めに下
がって、くさびのパスにも相手ＤＦにも半身という体勢を作ると、
ＤＦとボールの両方が一緒に見えることになる、ＦＷが自分を視
野に収めていると思うと、ＤＦはうかつに飛び込めないものだ。
１７３頁
 
　「本当に質が高いヤツは、お前の足許じゃなくて、スペースが
あったらお前の２メートル前にパスを出してくる。お前はそれに
追いついてシュートを打つだけでいい。だから、ボールに追いつ
ける体勢になっておこう」と中山といつも話し合っていた。ジョ
ホールバルでのヒデのラストパスはまさにそれ。１７４頁
 
　

838Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 19:27:26 ID:7tMFjZmY0 
前田俊介氏の場合には、前向で受球しようとする場合、そのため
に自分がどうすれば良いかが欠けていて、他人任せであるところ
が問題である。
 
そのため、相手守備隊の谷間に埋もれてしまい、配球ができない
状態にされている。「ごっつあん」は、相手がミスをしない限り、
得点することはできない。
 
どれだけ相手守備隊を混乱させる選択肢を周囲と構築できるかが
課題である。
 
　

847Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 20:40:47 ID:7tMFjZmY0 
Ｗｉｋｉｐｅｄｉａより>>846 
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小学生の頃はスルーパスを得意とする司令塔タイプの選手だった
が、パスに追いつけない選手に対してふてくされた態度をとった
ため、当時所属していた長岡京ＳＳの監督からスルーパスを禁止
される。そして「１対１の状況では自分で仕掛けろ」と諭され、
ドリブルの練習を始める。この出来事が今のようなドリブラーと
なるきっかけになった。
 
　

848Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 20:45:18 ID:7tMFjZmY0 
少年蹴球の監督も、以外と影響力が有るのだから、言動には注意
が必要だろう。>>847 
 
それで、少年蹴球のままで、停滞してしまうこともあるのだから。
 
　

850Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 20:47:03 ID:7tMFjZmY0 
訂正>>848 
 
誤：以外
正：意外
 
　

858Isogawa Takuji  : 2009/04/08(水) 21:28:15 ID:7tMFjZmY0 
正しくは、スルーパスを出すなら、相手の状態や状況を見て適切
な角度や速度や仰角で蹴れだっただろう。>>847 
 
　

920Isogawa Takuji  : 2009/04/09(木) 18:11:50 ID:73BUNcvF0 
今日の居残練習は、腰が高くならないように地面の目標に手接触
して巡回走行する練習であった。正確かつ迅速であるためには、
脚による速度変化と上下変化とが同時に必要であり、突破時での
転倒を防止するに有効である。
 
梅田高志氏は、岐阜で若手の見本や手本として努力したのだろう。
正確かつ迅速であった。家長昭博氏と前田俊介氏とは腰が高く、
目標に手接触できなかったり、脚を滑らせる場面が多かったが、
このような基本の徹底が応用での美技を可能とするのであるから
研鑽するべきであるだろう。
 
　

941Isogawa Takuji  : 2009/04/09(木) 21:17:59 ID:73BUNcvF0 
追記>>920 
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長身の相手守備員の視野から消えて混乱をさせる手法として、背
を低くして死角に入るという方法がある。格闘技では吉田沙保里
氏の高速攻撃が有名である。
 
剣道では、相手を打突して横を擦り抜け振り返る瞬間を狙うこと
もある。背の低い選手が背の高い選手を攻撃する手段として有効
である。
 
　

944Isogawa Takuji  : 2009/04/09(木) 21:49:19 ID:73BUNcvF0 
掛かり稽古のような連続攻撃で、長身の選手の周期との差異での
ずれを使い、出小手や抜胴や引胴を決めること。長周期と短周期
とで発生するずれを使うのである。>>943 
 
　

946Isogawa Takuji  : 2009/04/09(木) 21:53:14 ID:73BUNcvF0 
追記>>941 
 
蹴球は、組織的な競技なので、長身の相手守備員の周囲の死角を
突くと、相手守備員の視線が下がり視野が狭くすることで、別の
選手を死角に入れることが可能ともなる。
 
　

949Isogawa Takuji  : 2009/04/09(木) 22:00:01 ID:73BUNcvF0 
追記>>946 
 
山形山神隊の監督の小林伸二氏のことであるから、当然に仕掛け
てくるだろう。
 
　

951Isogawa Takuji  : 2009/04/09(木) 22:02:47 ID:73BUNcvF0 
如何に体勢を崩さずに、狭い部位を打突する正確な試技ができる
かが要点である。足腰の柔軟と強靭とが要求される。>>948 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ 466(実質467)
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1238899316/

388Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 00:30:32 ID:xW9JXaJC0 
前田俊介氏は、「俺を止めるなんて大した奴だ」と相手守備隊員
を尊敬しているのか、相手と同じ同期で動作するため、埋没して
しまっているようだ。
 
相手とは違う周波数で自律する動作をしないと、周波数の隙間を
突破することはできないだろう。早めたり遅らせたりするために
は、工夫が必要である。
 
　

389Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 00:34:25 ID:xW9JXaJC0 
中学生や高校生が、誰かを排除するための陰湿な密談をして騒擾
している状態は、みっともないと誰も教えないのだろうか？
 
「あいつ生意気だからしかとね」「そうよね（しかとされたら嫌
だから同調しとこ）」「ほらごらんなさい、やっぱりそうよね」
というのが延々と続いていくのである。
 
　

446Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 10:39:05 ID:xW9JXaJC0 
野球の巨人と阪神との人気の差異が発生していたのは、ＴＶ中継
の有無が決定的であったと言われている。ＴＶで視聴して、現場
で観戦したいと思わせることができるかどうか、撮影方法や解説
方法の研究も必要だろう。
 
野球では、投手の球種を予測したり、打撃の作戦を予想したり、
当たるか当たらないかを興味としているところがあるが、当たら
ないことを恥としていては、先に進まない。>>444 
 
　

493Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 12:55:00 ID:xW9JXaJC0 
ゆずれない願い 田村直美>>492 
http://www.youtube.com/watch?v=vmuEpXrP3TE
 
　

764Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 16:41:24 ID:xW9JXaJC0 
森重真人氏の負傷は、鈴木慎吾氏との衝突であり、御祓いが必要
だろう。尺間嶽本部がお勧め。通訳の帰還も必要だろう。重要な
対話の充実が不足してきているようで、それが連携の破綻の原因
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となっているようである。
 
http://www.mapion.co.jp/c/f?
uc=1&grp=all&nl=33/00/30.760&el=131/50/35.499&scl=25000&bid=Mlink 
 
森島康仁氏は、肘打や手掻など不用意な反則が多く、受球の失敗
も多く、得点機会を壊滅させていた。まず、基本的な作法からの
改善をするべきであろう。
 
強いつもりで弱いのが問題で、大分帝国などという驕慢が、それ
を象徴してしまっているように見えてくる。弱いつもりで強いと
いうぐらいが丁度良い。>>712 
 
　

779Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 16:47:07 ID:xW9JXaJC0 
どういう判断で、通訳を交代させたのか、関係者は説明するべき
だろう。蹴球のような微妙な意味が重要な競技で、通訳の交代は
致命的でさえある。>>774 
 
　

795Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 16:59:49 ID:xW9JXaJC0 
失点場面は、上本大海氏が、古橋達弥氏の前に入って防ぐ準備を
していなかったからだが、森重真人氏の負傷交代で役割分担が不
明確になっていたのだろう。
 
上本大海氏を右側に配置したままで、藤田義明氏を中央に配置を
した方が良かったと思われる。そんなに急に頭を切り替えること
はできない。
 
　

817Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 17:16:57 ID:xW9JXaJC0 
高橋大輔氏への批判は不明瞭だが、確かに、中央配球で、高速で
落とす球を蹴るようにしないと、守備隊に囲まれる鈍足な前衛に
配球することはできない。
 
守備隊に囲まれる前に早く前衛に配球するか、守備隊に囲まれて
も落ちる球で速く配球することができるか、どちらかである。
 
　

828Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 17:23:50 ID:xW9JXaJC0 
こうしておけば、失点も退場も防げた可能性が高い。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│森島│　　│上図│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
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│　　│　　│金崎│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│藤田│　　│恵慈│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│葡辺│　　│高橋│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│小林│　　│上本│　　│
└──┴──┼──┼──┴──┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
森重→藤田
 
　

850Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 17:37:23 ID:xW9JXaJC0 
追記>>817 
 
後は、中央配球するのか、中央突破するのか、その差異を自身で
演出して、相手守備隊を混乱させる工夫も必要だが、負傷以降は
中央への斜行突破が少ないので、そのあたりの問題は有る。
 
斜行突破をしていれば、身体が球門を向くので、高速配球を可能
としたり、蹴賭をすることもできるようになる。
 
　

896Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 18:03:40 ID:xW9JXaJC0 
前衛が、右や左に流れて相手守備隊員を引き付け中央を空けて、
そこに外側や後方の選手が走り込むという戦術は、不自然でも何
でもない。>>892 
 
　

Isogawa Takuji 2004

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1238899316/817
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1238899316/892
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503


お祓いスター誕生！　大分トリニータ468
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1239443479/

18Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 19:10:48 ID:xW9JXaJC0 
あの社長焼きというのも、球団経営としては、有り得ない醜態で
あり、他の販売店との関係も考慮するべきだろう。
 
　

76Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 21:05:48 ID:xW9JXaJC0 
●鈴木慎吾選手（大分）：
「マークに付いているのに簡単に外されたり、一人ひとりがこれ
ぐらいでいいやという感じでプレーしていた。失点の場面は、試
合前から警戒していたサイドチェンジにやられた。このままでは
取り返しのつかないことになる。チーム全体が同じ方向を目指す
ように、雰囲気から変えないといけない。勝つための執念、堅守
と言われたサッカーを取り戻したい」
 
●上本大海選手（大分）：
「（一発退場の場面を振り返り）あの状況でゴールされるよりは
良かったと思う。（西川）周作がＰＫを止めてくれて感謝してい
る。森重の負傷でメンバー交代してから失点するまで、マークを
掴みきれない場面が３度あった。ＤＦとボランチの関係が悪かっ
た。コーチングが全くできず、チャンレンジ＆カバーができなか
った」
 
Ｑ：前節の浦和戦もサイドからのクロスで失点したが、サイドの
選手へのマークが甘いのでは？
「確かにプレッシャーにいけていない。簡単にクロスを上げさせ
ないように、もう一度守備に再構築が必要だと思う」
 
●小林宏之選手（大分）：
「結果が出なくて残念。ホームで勝点を取ることができなかった。
森重選手が退場し、メンバーが変わったのでいつも以上にコミュ
ニケーションをとり、マークの受け渡しには気を使った。失点の
場面は、一瞬ボールを見失い、カバーできなかった。センタリン
グに対し、マークにしっかりいけば防げていたかもしれない。悪
い流れを断ち切り、３連敗しないように、次節に向けて気持ちを
切り替えたい」
 
　

80Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 21:09:06 ID:xW9JXaJC0 
やはり、恵慈美宇存氏と葡辺流人氏との意思疎通が困難な状態が
有るようだ。矢野博紀氏の復帰が必須だろう。>>76 
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107Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 21:25:09 ID:xW9JXaJC0 
鳥天にすると不味い、啼いて喚いてばかりの名無しのチキンさん
ですか？脂肪分が多いのでしょう。>>104 
 
　

137Isogawa Takuji  : 2009/04/11(土) 22:05:03 ID:xW9JXaJC0 
少年蹴球で天狗となって、それ以後の成長が停滞してしまう選手
を再生させるのが紗武主香氏の手腕だが、それを阻害しているの
が、彼等を誉めそやす、勘違いをしている周囲の取巻き。>>127 
 
紗武主香氏自身が、去年の菓子杯の優勝で、勘違いをしてしまう
心理状態に陥ってしまっている部分も有るだろう。
 
褒め殺しで、腐敗させるのが、得意な人間は多い。その動機は、
有名人を思い通りにしたいという欲望である。
 
　

206Isogawa Takuji  : 2009/04/12(日) 00:17:14 ID:Gtej+F4g0 
前半最後の得点の取消は、森島康仁氏が鈍足なので、焦った飛び
出しにより最終線超過の反則に掛けられたことが原因であるので、
森島康仁氏には体重減量による走行速度の向上が要求されること
となろう。
 
これでまた、失意を演出して、都町で女娼に甘えているようだと、
本当に先が無くなる。
 
　

273Isogawa Takuji  : 2009/04/12(日) 10:36:41 ID:Gtej+F4g0 
上図礼氏の存在により、森島康仁氏が自由に動けていたのだが、
その自由を充分に活かせていないのが問題であった。あの行為で
一気に徒労感が蔓延してしまったと言える。
 
清武弘嗣氏からの突破配球に鈍足で対応できず、それに焦って、
今度は早く飛び出し過ぎて最終線超過反則では、信頼性が失われ
てしまうことになろう。
 
その記述には、何か政治的な意図が有るのだろうか？>>272 
 
　

297Isogawa Takuji  : 2009/04/12(日) 12:07:00 ID:Gtej+F4g0 
尺間山>>295 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503travel/2007-01-04_shakuma/index.htm
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https://isotaku.wixsite.com/isotaku503travel/2009-01-17_shakuma/index.htm
 
　

314Isogawa Takuji  : 2009/04/12(日) 12:46:26 ID:Gtej+F4g0 
１３分０８秒の高橋大輔氏の突破において、芝生がその摩擦衝撃
に耐えられず剥がれているのは問題である。速度の可変を、芝生
との摩擦に依存せず、芝生への衝撃により制御する方式への転換
も必要だろう。
 
　

410Isogawa Takuji  : 2009/04/12(日) 21:04:09 ID:Gtej+F4g0 
今日の広島熊隊戦では、左側に家長昭博氏、右側に小手川宏基氏
を配陣していたところ、右側からの攻撃が、梅田高志氏の守備に
おいて機能していた。長距離型の走行と短距離型の走行とを兼備
した賜物であるように思われる。
 
家長昭博氏は、配球の出側としては良いが、配球の受側としては、
隙間が何処に発生するかについての察知が遅く、出足が遅れて、
自己配球（とらっぴんぐ）の失敗がまだ多い。
 
坪内秀介氏は、井上裕大氏との連携は良好であるが、まだ決定的
な蹴賭を蹴られる場面もあり、改良が必要であるように思われる。
守備の向上は順調である。
 
一昨年と比較して、控組も敗戦するという事態は無く、四後衛の
戦術の実験としても良好な結果であったと言える。
 
　

411Isogawa Takuji  : 2009/04/12(日) 21:05:31 ID:Gtej+F4g0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│前田│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│家長│　　│慶悟│　　│小手│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│宮沢│　　│西山│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│坪内││藤田│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││井上│　　　　　　│梅田││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
４５分
藤田→池田
下川→清水

https://isotaku.wixsite.com/isotaku503travel/2009-01-17_shakuma/index.htm
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605Isogawa Takuji  : 2009/04/13(月) 23:27:55 ID:4j7Bw3Vx0 
付記>>76 
追記>>80 
 
通訳の能力が低いために、日本人と伯剌西爾人との連携が取れて
いないことが原因であるだろう。>>601 
 
　

716Isogawa Takuji  : 2009/04/14(火) 21:30:38 ID:TtmVP9Dg0 
しかし、溝畑宏氏を皇帝、紗武主香氏を将軍、選手達を従士達と
する古典的な帝国の体制では、その優勝の手柄を直系一族だけで
独占し、体力指導や通訳対話の重要性を無視している点で、民主
主義的な制度では無いと言える。
 
サポーター革命でも起こしますか。>>714 
 
溝畑宏氏の肖像を焼印した饅頭は、さしずめ、皇帝の肖像を刻印
した硬貨のようである。
 
　

827Isogawa Takuji  : 2009/04/15(水) 23:03:55 ID:jEzMXV0q0 
蹴賭の機会が少ないので、蹴賭を確実にしようと、躊躇する消極
的な場面が増えているのでしょうか。蹴賭が決定する確率をどの
程度と計算すると、確率を高めるには、まず分母を増やして経験
を積む作業も必要となります。
 
毎年、身体は新陳代謝で筋肉の細胞が交換されているので、初め
から覚えさせないと勘が戻らないことは有るでしょう。>>825 
 
　

830Isogawa Takuji  : 2009/04/15(水) 23:13:48 ID:jEzMXV0q0 
これのこと？>>828 
 
http://www.youtube.com/watch?v=8ARSlY4AKYI
 
　

833Isogawa Takuji  : 2009/04/15(水) 23:21:20 ID:jEzMXV0q0 
参考>>827 
 
http://www.youtube.com/watch?v=NQSoyv7OECo
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865Isogawa Takuji  : 2009/04/16(木) 08:52:52 ID:xiNWl1QM0 
監督の資格は無いので無理ですね。>>851 
 
徳川幕府の幕藩体制で、外様大名が、疑獄で改易されたり、毒殺
で断絶させられたりしてきた二豊地域では、傀儡や装飾の首長を
中央から派遣されて保身する姑息が横行しますね。
 
ちなみに、松平忠昭氏は、丹波亀山藩の第２代藩主から豊後亀川
藩主となり、豊後中都留藩主、豊後高松藩主から、豊後府内藩の
初代藩主になったそうです。
 
良いことは自分の御蔭、悪いことは他人の所為。そのためには、
外部から人材を購入して働かせるという発想が多く、外部に人材
や資金が流出するため、地域が貧しくなってしまうことに気付く
べきでしょう。
 
　

922Isogawa Takuji  : 2009/04/16(木) 19:15:33 ID:xiNWl1QM0 
通訳の所為だろうか、それぞれの役割意識が噛み合わずにずれて
いる。それにマスコミに甘やかされた若者が、苛々していては、
碌なことにはならない。負傷者が多いのは、体力担当が交代した
ためだろうか。横の動きが弱い気がする。
 
今年の目標も残留にした方が良いだろう。
 
　

952Isogawa Takuji  : 2009/04/16(木) 21:43:04 ID:xiNWl1QM0 
01│
02│
03│
04│
05│
06│
07│
08│　☆
09│　　□
10│
11│
12│★
13│
14│　　　★★
15│
16│
17│
18│
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00└─────────────────┼─────────────────
　　○○○○○○○○○十十十十十十十十　十十二二二二二二二二二二三三三三三
　　一二三四五六七八九○一二三四五六七　八九十一二三四五六七八九十一二三四
　　名京新浦山神東　大大横清広川鹿千磐　浦大名鹿広
　　古　　　　　瓦柏阪　浜　　　　　　　　阪古　　
　　屋都潟和形戸斯　脚宮鴎水島崎島葉田　和脚屋島島
　　★☆□★★
 
　

983Isogawa Takuji  : 2009/04/16(木) 23:23:52 ID:xiNWl1QM0 
普通は、中学１年生の世界地理で、オーストラリアの山脈の名前
として学習するはず。>>982 
 
安心してはいけません。
 
　

985Isogawa Takuji  : 2009/04/16(木) 23:38:22 ID:xiNWl1QM0 
ちなみに、大分・水嶺では無く、大・分水嶺です。大分・水嶺で
何らかのブランドにしてみる案は有るでしょう。>>983 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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分水嶺　大分トリニータ469
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1239887055/

30Isogawa Takuji  : 2009/04/17(金) 08:09:47 ID:lrZwsM6B0 
何かぎすぎすしているところはあるかな。言い出したことが修正
されるとむかつくみたいなところがある。組織としては、指導者
が修正するよりも、個々人が修正した方が早くて速くなるのだが、
それを困難にしていると、蹴球隊としては弱くなる。>>24-25 
 
　

33Isogawa Takuji  : 2009/04/17(金) 08:52:33 ID:lrZwsM6B0 
匿名で叫んでいる限り、あなたが卑怯者ですよ。卑しく怯える者
（いやしく、おびえる、もの）が卑怯者です。>>31 
 
　

119Isogawa Takuji  : 2009/04/17(金) 22:48:14 ID:lrZwsM6B0 
聞くところによると、給与の交渉が決裂したそうだが、雇用条件
も問題だったのだろう。私生活の通訳は、別に雇うべきである。
慰留してでも残留させるべきであるのに、愚かなことをしたもの
である。>>115-118 
 
　

132Isogawa Takuji  : 2009/04/17(金) 23:23:43 ID:lrZwsM6B0 
官僚体質というものは、成功も失敗も区別せず、全て「成功」で
あった「終わり好ければ全てよし」とするので、学習能力は無い。
そのため、いつまでたっても成長しない。確かに、蹴球の試合中、
失敗したからと言ってくよくよしていたら、次に切り替えて行け
無いが、それを試合後も反省せずに放置している選手は、どうで
あるだろうかを考えると、よく分かることである。>>131 
 
　

135Isogawa Takuji  : 2009/04/17(金) 23:33:47 ID:lrZwsM6B0 
追記>>132 
 
受験勉強で、あれだけ成績が上位なのだから、学習能力があるで
あろうとする推定や推測は、実情とは合致しない。
 
なぜなら、受験勉強は、設問と解答とが予定調和的に決定されて
おり、それに沿うことができさえすれば充分であるため、記憶力
で思考力を代替できてしまうからである。
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封建的な組織では、内部の機構を記録力で代替できるのであるが、
その外部で変化する状況や環境には記憶力では対応できず、失敗
を反復していく。
 
蹴球でも、「何もかも言われた通りにやれ」という封建的な作戦
と、”自分で考えて決めてやれ”という民主的な作戦があるが、
少年蹴球では封建的な作戦が通用するが、職業蹴球では民主的な
作戦で無いと相手に看破され通用することは無い。
 
　

142Isogawa Takuji  : 2009/04/17(金) 23:57:16 ID:lrZwsM6B0 
封建的な監督のように「俺の言うことを聞け。聞けない奴は出て
行け」というような学習能力を無くす状態がありました。>>136 
 
少年蹴球では、基本的な知識や技能を装備するまでは、封建的に
型に嵌めた作戦をして、その作戦に必要な動作を習得させること
に重点が置かれることは有るでしょう。
 
しかし、徐々に民主的な思考や判断を導入していかないと、次の
段階に進めなくなります。
 
　

225Isogawa Takuji  : 2009/04/18(土) 19:30:14 ID:SzBnMHRw0 
やればできる。
 
　

275Isogawa Takuji  : 2009/04/18(土) 22:47:54 ID:SzBnMHRw0 
走るためには、徒労にならないように走る目的地を定める判断力
が、まず重要である。
 
走り甲斐が有れば、走れるもの。
 
　

519Isogawa Takuji  : 2009/04/19(日) 18:00:45 ID:XkdbmFyo0 
体力構築の失敗も問題だろう。負傷を警戒して、対人守備が不足
する傾向がある。靭帯に過負荷が掛かる相手を霍乱するための逆
体重からの移動も困難な状態であるため、守備でも抜かれること
が増えているようだ。
 
体力担当や通訳担当について、どのような人事の決定が行われた
のかを開示するべきだろう。
 
　

552Isogawa Takuji  : 2009/04/19(日) 18:04:07 ID:XkdbmFyo0 
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森島康仁氏が奮起していたように、誰かに先発を交代させられる
という危機意識が無いと、頑張れないということなのだろうか？
 
モチベーションを上げるインセンティブやペナルティという飴と
鞭との発想が、通訳の直訳で露呈してしまったのだろうか？
 
　

684Isogawa Takuji  : 2009/04/19(日) 18:53:36 ID:XkdbmFyo0 
去年と比較すると、下半身が安定せず、体重移動が円滑では無い
ことが目に見えてきている。そのため踏ん張りが効かず、相手の
動きに付いて行けていない。
 
そう言えば、開幕前、小林宏之氏が頻繁に転倒していたが、何か
が間違っていたのだろう。
 
体力担当は、日本のＪ１の試合を分析して、試合に必要な体力や
体技について研究していたのだろうか。
 
　

692Isogawa Takuji  : 2009/04/19(日) 19:00:32 ID:XkdbmFyo0 
紗武主香氏が戦術練習に傾斜して、体力練習を懈怠する傾向は、
去年もあったが、家長昭博氏の負傷で、その傾向は改善されたの
だが。
 
今年は、そのまま突っ走って、実戦での負傷者続出ということに
なったのだろう。
 
まず、一対一で闘える体作りが基本である。
 
　

707Isogawa Takuji  : 2009/04/19(日) 19:13:16 ID:XkdbmFyo0 
剣道という一瞬の判断と動作で勝敗が決定する競技をしてきたの
で、そういうところはわかるものです。体勢の保持や体重の移動
は、最重要課題ですから。>>697 
 
　

866Isogawa Takuji  : 2009/04/19(日) 22:57:57 ID:XkdbmFyo0 
こうするのでしょうか？>>860 
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│金崎│　　│上図│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│家長│　　│恵慈│　　│清武│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│葡辺│　　│　　│
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├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│上本││森重│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││小林│　　　　　　│藤田││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

873Isogawa Takuji  : 2009/04/19(日) 23:01:32 ID:XkdbmFyo0 
いずれにせよ、何か仕組を変更しないと、去年の伝統と、今年の
新規とが、ないまぜにされて、組織として機能しないのではない
かと思われる。>>866 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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ピチピチ感が足りない　大分トリニータ470 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1240192606/

261Isogawa Takuji  : 2009/04/21(火) 00:40:47 ID:kO2ctEvC0 
Anyway, Chamusuca should change the formation systems.
 
Because the last year's legacy traditional system was
investigated by others. And this years nouveau system is
not mellowed.
 
Legacy was experienced good. Nouveau is narcissistic good
taste.
 
These blend of legacy and nouveau are no good. This is called
"Nai-Maze" or "Gousei-no-Gobyuu" in Japanese. Solo is good
each other. But the blend or conflation is bad.
 
Current Trinita formation and system is no harmonic and no
symphonic. The change is aborted. The function is squeaky.
 
The change is ill-defined. Players lose their bearings and views.
The change is difficult to control and tune the level and range.
So the change should be extreme and radical to be come across.
 
The interpreter changing is fatal error for Chamusuca. Because
the equal or not equal is beyond recognition for anyone on the
same formation system 3-5-2. And more time is dissipated for
his tactics penetration. So physical condition training is
absent. So players has been disordered and injured frequently.
 
　

265Isogawa Takuji  : 2009/04/21(火) 01:06:56 ID:kO2ctEvC0 
Of course, one heart big challenge is important for such
drastic changes. Year before last, main team and sub team
is out of order. But in this year, sub team is in order
to win other teams. Competions? No. experimental trials.
 
Mr.Chamusuca said,"in the course of time, something come
along".This means "Official game is training match".
 
Trinita exacts money from training match,doesn't it. No.
O.K. The training matches cannot be helped, but the games
should be more interesting for scorelines.
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289Isogawa Takuji  : 2009/04/21(火) 08:02:48 ID:kO2ctEvC0 
I don't think so.>>270 
 
You are tired.
 
　

294Isogawa Takuji  : 2009/04/21(火) 08:54:33 ID:kO2ctEvC0 
I was fired by N.T.T(Nippon Telephone and Telegraph) June
2006. Because I accused about Telephone logs divulgations.
 
And they have reprised revenge to me by leaking false
personnel information into the market.
 
So now, I am free.
 
　

571Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 19:04:53 ID:7Tmnsd++0 
構造や仕組の慢練（まんねり）化は、約束事の過剰な拘束でも
あると言える。逆に言えば、相手から研究すれば予測が容易に
なってしまうことであり、致命的である。
 
そのような慢練化を打破するためには、人員を交代させるだけで
は不充分であり、構造を変化させ、仕組を変化させることにより、
個人の創意工夫を引き出すことが必要となる。
 
先人の伝統を保守するだけでは、相手からは容易に侵略されるの
である。
 
Manneristic formation and system with restriction comes
from too much commitment.So for the other side, such a
same as usual condition of team is easy to detect.It's
fatal blunder.
 
To break through the mannerism, it's not enough to change
only members, but also to change formations and change
systems, to brainstorm ideas and images from individuals.
 
Conservative behavior fixed on traditional legacy is easy
to be invaded by foreign foe.
 
　

573Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 19:21:43 ID:7Tmnsd++0 
福岡の関係者が主張している道州制は、地方分権とは名ばかりで、
米国の州制度を模倣しており、米国系の金融業者が、日本の中央
政府や地方政府を手玉に取るための方便に過ぎない。
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The regional system which Fukuoka residences require, is
not decentralization, but only copyism of U.S.A's state
legislations. Such emulations are advantageous benefit
for the conglomerate financial companies, to run things
around Japanese governments of central and local.
 
　

581Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 19:52:40 ID:7Tmnsd++0 
今日の三本目は、押し込まれてはいたが、反撃は、比較的円滑に
実行されていた。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│上図│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│家長│　　│清武│　　│金崎│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│恵慈│　　│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│上本││森重│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││小林│　　　　　　│藤田││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

583Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 20:00:03 ID:7Tmnsd++0 
追記>>571,>>573 
 
喩えるなら、東京を満腹の獅子であるとすると、福岡は飢えた狼
である。
 
余計に地方は搾取されることになる。
 
Allegorically saying, Tokyo residences are full stomach
lions, but Fukuoka residences are ravenous wolves.
 
Countryside residences shall be exploited too more.
 
　

601Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 22:38:53 ID:7Tmnsd++0 
三後衛では、鈴木慎吾氏の不調が目立っていた。その分、交代組
での小手川宏基氏の好調が目立っていたのだが。両翼の疲労回復
の観点からも四後衛への転換は必要だろう。>>588 
 
一度、去年の三後衛での好調を忘れてしまうことも必要であると
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思われる。一度忘れて、もう一度思い出すと、温故知新で新しい
発見もある。
 
At 3-5-2, Mr.Shingo Suzuki is in a slump, in the contrast
of something with Mr.Yuki Kotegawa in sub team. To recover
both wings of 3-5-2, it will be necessary to switch to 4-4-2.
 
And at once, to forget the good 3-5-2 is necessary. Because
once you forget and next you remember, you can cherish your
knowledge, not only but also, you can discover something
new that you acquire.
 
　

610Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 23:06:28 ID:7Tmnsd++0 
おそらく、鈴木慎吾氏と高橋大輔氏とを拘束している約束事が、
あまりにも多すぎて、判断の切れや動作の切れを殺いでいるので
あろうと思われる。
 
一度、その約束事から解放して、目で見て判断する行動に回帰を
することが、有効な作戦であるように思われる。
 
May be, the too much commitments restrain Mr.Shingo Suzuki
and Mr.Daisuke Takahashi.So they cannot judge and operate
quickly.
 
Once they shold be disbanded from the commitments.And
they can return to judge on eyes, to operete on feel.
This is good tactics for both of wings.
 
　

613Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 23:16:30 ID:7Tmnsd++0 
今日の守備練習では、清武弘嗣氏の一対一守備が粗末だったので、
清武弘嗣氏の守備には期待せず、恵慈美宇存氏が守備をすること
になるでしょう。>>609 
 
On the one-to-one defence training, Mr.Kiyotake Hiroshi is
distanced and wiped-out, going today. So we cannnot hope
for his defence now. So Mr.Edimilson Alves has to defence
for us.
 
　

624Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 23:30:29 ID:7Tmnsd++0 
「誰が悪い」という話題になると、役人と一緒で、どういうわけ
か、責任逃れをするために、危機的な状況を回避しようとして、
逆に、危険な状況を招いてしまうことになる。
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つまり、個人が責任を逃れようとして、そこに、ぽっかりと穴が
空いて、そこに危険が多発するという「危機管理」が発生すると
いうことである。
 
役人の組織では、不正や不祥が発覚すると、その当事者は逃散し、
その経緯や原因について無知な担当者が犠牲者として配属され、
その責任を取らされるということが多い。>>615 
 
　

631Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 23:39:39 ID:7Tmnsd++0 
「せからしい（うるさい）」「しゃあしい（めんどう）」という
責任逃れの言葉が、大分弁には多い気もするが、役人天国だった
からなのだろうか。>>629 
 
　

636Isogawa Takuji  : 2009/04/22(水) 23:50:57 ID:7Tmnsd++0 
「せからしか（せかすなよ、うるさいんだよ）」というのが福岡
弁でしょうか。「しゃあしい（しゃあない、めんどうだな）」は
大阪由来？
 
本来は、実行することを前提にした言葉のはずだが、行わないで
済ませる誤用も増えているように思われる。>>632 
 
　

732Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 18:45:21 ID:wortWMBm0 
今日の蹴賭練習では、金崎夢生氏と清武弘嗣氏とが絶不調である
ところが観察された。おそらく、所謂代表召集病と呼ばれる症状
だと思われる。
 
この症状は、本来の自分自身と代表で活躍する虚構の「自分自身
」との乖離が心身の均衡を破綻させていることに起因するものと
思われる。
 
従って、自分自身を見失わないようにさせることが肝要であるが、
その方法は実際に代表隊で活躍しない限り治らない、不治の病で
あるともされるが、それでは選手生命も危うくなることを自覚し、
不断の努力と、マスコミの煽動や追従に負けない心の強さを持つ
ことが必要であることを自覚するべきである。
 
また、代表隊で先輩は教える素人なので、それをその場で真似を
することはできても、その言葉のまま実行することはできないと
いうことを知っておく必要があるだろう。
 
　

733Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 18:45:34 ID:wortWMBm0 

http://jumpres/read.cgi/soccer/1240192606/615
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1240192606/629
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1240192606/632
mailto:
mailto:


At today's shoot training, Mr.Knasaki Muu and Mr.Kiyotake
Hiroshi are down into deep slump. They are be affected by
diseases of representative team call as we say.
 
This diseases come from the disjunction between their own
self and other fancy virtual. This disjunction collapse
the balance of mind and body.
 
For this reason, the vital approach to treat them not to
lose track of theirselves. The treatment is acutual entry
and success in representative team, so incurable disease,
they say. But such a prank is fatal for life of athlete.
They shold have a consciousness of being honest. Consistent
effor and strong mentality are necessary against incitement
and flattery by mass media.
 
And in the representative team, senior players are amateur
to teach soccer. So they can play it infront of your eye.
And you can do it on the spot. But their word is not accurate
for you. You cannot do it on the ground with memory of the word.
 
　

735Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 18:55:26 ID:wortWMBm0 
追記>>732-733 
 
課題としては、金崎夢生氏は、頭突蹴賭の精度を向上すること、
清武弘嗣氏については、一接触での中央飛弾配球を正確に実施を
すること、が挙げられるだろうか。
 
何か課題を設定して、見本や手本が無くても自分自身単独で実施
することができるようになる必要がある。
 
「こうやったらできるよ」では、体格も筋骨の構造も異なるので
あるから、できることはない。
 
　

737Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 19:02:15 ID:wortWMBm0 
美人局に引っ掛けられるということは、森重真人氏にもあったが、
その類であるのかもしれない。>>736 
 
　

743Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 19:15:56 ID:wortWMBm0 
追記>>737 
 
代表そのものが美人局であるとも言えるだろう。呼ばれたり振ら
れたり、選手の精神的な傷は大きい。
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744Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 19:20:42 ID:wortWMBm0 
この酉隊の成績であると代表選出が絶望的であると悲観している
のだろうか。森島康仁氏との関係は無いだろう。>>742 
 
　

745Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 19:22:54 ID:wortWMBm0 
そもそも川崎海豚隊で、日本人監督の言葉を、伯剌西爾人選手に
通訳していた沢田自然氏を、どのような意思決定で、大分酉隊の
紗武主香氏の葡萄牙語を日本人に通訳する立場で採用したのかが
問題である。
 
　

780Isogawa Takuji  : 2009/04/23(木) 22:02:17 ID:wortWMBm0 
それにしても、住田貴彦氏にしても、清武弘嗣氏にしても、代表
召集があるのだから行かせてやる方が良いだろう。隊の成績低迷
において、選手をそのように拘束していては、悪循環になるだけ
である。
 
でもまあ、代表なんて、性悪女のように、向こうから声を掛けて
きておいて、こちらが本気になったら、つっと逃げるようなもの
である。どの程度の按配にするかを決めておかないと、代表隊に
主力である選手の記事ばかりを見ていると、勘違いを起こすこと
になるだろう。
 
　

797Isogawa Takuji  : 2009/04/24(金) 00:24:50 ID:/V+5hm320 
追記>>780 
 
清武弘嗣氏についても、代表辞退させてまで練習に参加をさせて
いるのに、先発組での起用の練習をしなければ、心が折れるのも
仕方が無いと思われる。
 
最近、紗武主香氏も一杯一杯で、このような配慮が欠如してきて
いると言える。先発組と交代組とは紅白戦で平等とするべきだし、
いろいろと通訳の不備で齟齬が蓄積していることを理解しておく
べきだろう。伯剌西爾人選手には１００％伝わっていても、日本
人選手には５０％も伝わっていないのだから、その齟齬は大きい
と言える。「何言ってるのか分からないけど、まあいいや。」で
来てしまっていたのだから。
 
　

811Isogawa Takuji  : 2009/04/24(金) 08:20:20 ID:/V+5hm320 
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自分自身の体格や筋骨の構造に合致した試技をせず、代表隊召集
のために必要な試技を装備しようとして、無理が重なると負傷の
原因となる。
 
心の傷と体の傷と、満身創痍となることになることに、失恋での
自傷行為と類似した心理が有ると言えるだろう。性悪男も性悪女
も自己顕示の欲求だけで相手の心など考えてはいない。
 
その余裕（ゆとり）も無いだろうし。
 
　

813Isogawa Takuji  : 2009/04/24(金) 08:38:34 ID:/V+5hm320 
代表隊が寝ても覚めても「恋人」になってしまうと、蹴球隊本隊
での試技に身が入らなくなる。
 
大分酉隊では、代表召集されると不調に陥る事態が多発しており、
その心理についての研究が必要である。>>812 
 
　

814Isogawa Takuji  : 2009/04/24(金) 08:42:02 ID:/V+5hm320 
追記>>813 
 
でも、その代表隊の象徴の顔が、岡田武史氏であるというのは、
少し気の毒な気がするが。まあ、あばたもえくぼだが。
 
　

820Isogawa Takuji  : 2009/04/24(金) 09:03:48 ID:/V+5hm320 
代表召集をトリガーにして人身売買の勧誘をする業者の言動が、
その不調の原因なのだろう。>>815 
 
　

932Isogawa Takuji  : 2009/04/24(金) 23:45:03 ID:/V+5hm320 
観客を増やすには、やはり、順位を上げないと。その前に、なぜ
環太平洋杯があるのに、意思疎通や体力回復が急務であるところ
を、通訳担当と体力担当とを交代させたのか、その意思決定には
疑問がある。
 
取締役として、そのような事態に至った経緯を、明確に説明する
べきである。何か行き違いや食い違いがあれば、電話での意思の
確認は通話明細や通話傍受による偽電話の危険があるので、電話
でああ言ったこう言ったは、相互に対面して確認するべきである。
感情的な齟齬や対立を扇動することもあるのだから。
 
俺々振込詐欺の手口と同じなのである。
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ところで、今日の練習にて金崎夢生氏が「脳味噌も筋肉じゃだめ
なんだよ」とおらんでいたが、それだけでは駄目で、映像を分析
して、こういう場合はこう動いて欲しいということを監督に提案
していくということをが、今後の成長において重要であろう。
 
　

938Isogawa Takuji  : 2009/04/24(金) 23:56:46 ID:/V+5hm320 
By the way, at today's training, Mr.Muu Kanasaki call out
"Macho's brain should not be muscle." But it is not enough.
He can do analyze video. And he can propose specific ideas
and images which are illustrated on paper to the coach.
This is important for his growth.
 
　

943Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 00:06:20 ID:yngMXnmR0 
Sorry.Thanks.>>940 
 
Corrigendum>>938 
 
Errata: Kanasaki
Ortho : Kanazaki
 
　

951Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 00:25:55 ID:yngMXnmR0 
蹴球分析用の電脳軟件もあるそうだ。
This software is analyser and animator for soccer on PC.
 
http://www.soccer-ikusei.com/index.html
 
　

954Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 00:28:26 ID:yngMXnmR0 
立てて欲しいの？>>952 
 
　

978Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 10:02:55 ID:yngMXnmR0 
昨日の練習を訪れた矢野博紀氏は、「けんかしちゃったから」と
反省していた。その原因は不明だが。
 
 
今日からのトキハはおめざフェアだそうだ。>>975 
 
http://www.tokiwa-dept.co.jp/chirashi/index.html
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980Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 10:07:12 ID:yngMXnmR0 
行き違いがあったようなのだが、それがどのような経緯であるの
かは不明である。偽電話などで工作員が暗躍したのだろうか？
 
ちなみに、携帯電話の発信者番号通知も、携帯電話会社に共犯者
が居れば、偽装が可能である。>>979 
 
　

981Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 10:08:26 ID:yngMXnmR0 
追記>>980 
 
本人を確実に確認したい重要な通話の場合は、ＴＶ電話での通話
機能が付加されている。なぜ、それが必要なのかについて、電話
会社は説明をするべきだろう。
 
　

984Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 11:55:56 ID:yngMXnmR0 
株式の所有と株式会社の経営とは分離され、株主は株式会社への
出資者であり、株式会社の所有者ではない。株式会社には法人格
があり、ロボットや奴隷では無く、所有権の対象とはならない。
 
現在の日本の会計制度では、「株主が株式会社の実質的な所有者
である」というような外資金融の侵略における日本企業への買収
を有利にする改変が実施されている。>>825 
 
ところで、ここで大分酉隊の株式所有と企業経営との分離につき
言及するのは、大分県との関係についてなのか、丸韓との関係に
ついてなのか、どちらであろうか？
 
株式会社について、その資産価値に着目する金融業者の観点と、
その経営者や従業員の才能や努力に着目する顧客や利用者の観点
とは、大きく異なる。
 
経営者や従業員の才能や努力について「計測不能」として、測定
から排除する会計基準は、そもそも企業経営にそぐわない。
 
そのような会計処理を「経営」とした企業侵略は、ＮＴＴ民営化
や郵政民営化のように、資産を切売し、人員を削減し、人材派遣
で低賃金労働を強制する奴隷市場にしかならないのである。
 
　

986Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 12:07:11 ID:yngMXnmR0 
性犯罪者への刑罰の一つとして、位置追跡装置を体に付けさせる
ことが米国や韓国であるのですが、日本では携帯電話利用者全員
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に位置追跡装置を付けているようなものであり、携帯利用者全員
を犯罪者と疑っているようなものです。
 
ソビエト崩壊前の東ドイツと同じ状態であると言えるでしょう。
冷戦構造でのソビエトのカウンターパートナーであった軍産複合
体も崩壊過程に入りました。日本への植民地支配も、終わること
でしょう。伯林の壁の崩壊＝通話明細・位置追跡の廃止である。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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シンゴー！　大分トリニータ471
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1240587306/

11Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 01:22:26 ID:yngMXnmR0 
草彅強氏の事件だが、誰が酒を飲ませたのか、薬物の投与の有無
などが問題となるだろう。家宅捜索があったということは、薬物
の反応があったからであろうから、彼に酒を飲ませた人物が薬物
を行使した危険が有ると言える。
 
薬物犯罪には、暴力団体や精神科医が関係した加害者が存在する
ため、その教唆犯や実行犯の摘発こそが肝要である。
 
　

13Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 01:25:00 ID:yngMXnmR0 
訂正>>11 
 
誤：草彅強
正：草彅剛
 
　

21Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 08:38:15 ID:yngMXnmR0 
猥褻癖の捜索で、当日に家宅捜査をすることは無いだろう。>>16 
 
参考資料
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503eihyou/2007-07/2007-07-14_DrugRape.htm 
 
　

24Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 08:44:02 ID:yngMXnmR0 
東京大学の周辺では、先輩が後輩を全裸にして街路を疾走させる
といういじめがあった。溝畑宏氏も、そのようないじめに遭い、
それが性癖となってしまっていたとすれば危険である。
 
自治省では、情報公開の徹底が、人材採用の要点となっているの
であろうか。>>22 
 
　

83Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 16:12:46 ID:yngMXnmR0 
蹴球選手も、電視遊戯のやりすぎで、現実の試合と仮想の試合と
の区別ができなくなり、実際の試合よりも速度を水増しした電視
遊戯の仮想世界を現実と誤認し、それと同一の試技ができないと

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1240587306/
mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1240587306/11
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1240587306/16
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503eihyou/2007-07/2007-07-14_DrugRape.htm
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1240587306/22
mailto:


苛々して自傷他害してしまう危険が有ると言えるだろう。>>66 
 
Football player are affected by video games too. So they
cannot distinguish between real game and virtual game.
And they misidentify the virtual game padded speed as real.
Of course they cannot do the bionic play. But they trip
with the fantasy and tear their own hair by disappointment.
This is dangerous state of mind to injure themselves and
others.
 
　

505Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:02:30 ID:yngMXnmR0 
大分酉隊に対する審判の評点が辛いのは、大分酉隊の社長である
溝畑宏氏が、韓昌祐氏に株式を譲渡し、やめておけば良いのに、
皇甫官氏を取締役に就任させたことに、日本蹴球協会内部の国粋
主義者が激怒しているからであろうと思われる。
 
韓昌祐氏が株式を返還しない限り、この事態は収まらず、Ｊ２へ
降格することを余儀なくされる事態が発生する危険がある。
 
日本蹴球協会内部の国粋主義者と外国人差別を巡って闘争をした
としても不毛であり、経営判断が必要であろう。
 
ＰＫについては、清武弘嗣氏の一対一対応がまだ未熟であるため
の事態であり、恵慈美宇存氏に交代して清武弘嗣氏を先発組にて
練習をさせておかなかったことが原因である。攻守の均衡の理解
が不足していると言える。
 
高橋大輔氏としては、正面を向いて対応することができなかった
ことが問題であるが、それは仕方の無いことと認められる。
 
　

508Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:03:11 ID:yngMXnmR0 
ところで、
 
最近では、暴力団体と保険会社とが結託した巨額の保険金詐欺に
おいて、その仲介事務をしていただけの保険外交員が、無差別の
殺人犯に仕立てられているという事態が発生し、その状況証拠で
死刑にさせられているが、その保険外交員も、そのような社会の
一員であり、その詐欺の事務について証言しようとはしない。
 
それを死刑を確定させることで口を割らせることはできない、と
いうことを、自白偏重の最高裁判所は認識するべきであろう。
 
子どものための母親の態度である。口を割れば、子どもに対して
害が及ぶのである。
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私は、そのような犯罪組織の一員では無いので、通話明細の漏洩
について内部告発をし、解雇された以後、最高裁判所まで裁判を
実施した。「子どもが居ないから、そういうことができるんだ」
と言う人も居る。
 
　

518Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:06:02 ID:yngMXnmR0 
大分酉隊の守備について、接触が多いという批難があるが、あの
程度の接触は国際蹴球では当然であり、それについて批難をする
のは適当ではない。
 
まだ身体が未熟な少年蹴球の審判基準と、大人の職業蹴球の審判
基準とは異なるのである。
 
　

588Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:39:51 ID:yngMXnmR0 
ＮＴＴの場合には、通話明細を廃止させ、位置追跡を廃止させる
ことで、日本政府や日本企業への軍産複合体系外資金融の侵略を
阻止できる意味があります。>>544 
 
携帯電話等の通話明細や位置追跡は、日本国民を犯罪者と疑って
掛かる、旧東独の秘密警察と同じであり、蘇維埃連邦の衛星国家
とされていた事態と同一です。
 
　

591Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:43:50 ID:yngMXnmR0 
私に言わせれば、犯罪組織の一員ですね。ご愁傷様です。>>589 
 
　

604Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:47:34 ID:yngMXnmR0 
体の動きは良くなってきており、怪我人も出なかったのが収穫で
あった試合である。審判に反則の口実を与えないようにすること
も必要であろう。
 
そのためには、しっかりと相手に向かって対峙すること、明確な
意思を持って相手に接触することが肝要である。
 
　

609Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:51:01 ID:yngMXnmR0 
「現にあなたは、人並みの幸せを手に入れられず遺伝子も後世に
残せていない。何も手にしていないのです。」というのは、完全
に犯罪組織の理屈であり、それに何の価値が有るのですか？
 
なるほど、結婚して子ができれば、妻子のために奴隷労働をさせ、
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隷属させる総人労（総務、人事、労働）らしい理屈ですね。>>544 
 
　

613Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:53:21 ID:yngMXnmR0 
大分の現場の従業員としては、本社の馬鹿な官僚が、外資に騙さ
れて通話明細や位置追跡を導入させられ、外資の利益のために、
日本政府や日本企業の情報を漏洩している状態について、悔しい
とは思うでしょうが。>>608 
 
　

618Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:57:01 ID:yngMXnmR0 
溝畑宏氏ができることは、韓昌祐氏に交渉して、その保有株式を
自社株購入すること。大分帝国の段幕は、酉隊の民主主義に合致
していないとして、ご遠慮願うこと。
 
　

624Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 22:59:42 ID:yngMXnmR0 
恵慈美宇存氏の突然の退場で、守備の構造を変更しなければなら
ないため、協議の時間が必要であり、抗議は、そのために必要な
の時間稼ぎである。>>620 
 
　

627Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 23:01:35 ID:yngMXnmR0 
抗議で黄券提示されても、守備の構造が準備できずに失点をする
よりはましである。>>623 
 
　

666Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 23:22:05 ID:yngMXnmR0 
練習方法に問題が有るのだろうか。最近、広い地域で配球交換を
する練習をあまりしていないようだ。狭い地域の配球交換では、
人数が揃わないときの練習にならない。
 
高橋大輔氏は、金崎夢生氏にも決定的な配球をするべきだろう。
監督の指示では、上図礼氏や森島康仁氏に配球する約束事がある
のだろうが、少し視野を広げてみてはどうだろうか。>>658 
 
「絆」という鎖で、配球順序を固定していては、相手に看破され
球を略奪されることになる。一瞬の閃（ひらめ）きも必要である。
 
　

690Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 23:35:34 ID:yngMXnmR0 
恵慈美宇存氏は、右回転の攻撃で、高橋大輔氏より前に出ること
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は無いが、そこを無視して、清武弘嗣氏は、高橋大輔氏より前に
出たために、攻守の均衡が崩れていたということだろう。
 
それはそうだが、紗武主香氏が、恵慈美宇存氏と清武弘嗣氏とを
交代する練習をしていないことに問題がある。>>673 
 
守備的に行くなら、西山哲平氏を出場させるべきだし、練習試合
として清武弘嗣氏を母覧智に育てるつもりであるとすれば、退場
後の緊急事態で、あえて過酷な状況で千尋の谷に突き落としたの
だろうか。
 
　

713Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 23:50:53 ID:yngMXnmR0 
紗武主香氏の「俺は悪くない」という態度も問題である。選手の
理解が進まないのに、通訳担当の変更を要求しなかったり、選手
の負傷が多発しているのに、体力練習の問題を放置したり。監督
の範疇では無く、強化部の範疇であるとしているのだろうか。
 
少しでも苦情を言えば、「逆らった」と報復される恐怖政治への
対応方法であるとは思われるが。
 
通訳担当や体力担当の変更による失態は、強化部側の責任である
ことは明白であろうから、その点は、仕方が無いのだろう。強化
部側が失態の責任を認めて、それが原因で構造改革をすることに
なれば、良いのだが、官僚組織は、それを認めようとせず、ずる
ずると、低迷が続いていくことになる。
 
通話明細の漏洩や位置追跡の失態でも同様である。
 
　

721Isogawa Takuji  : 2009/04/25(土) 23:55:40 ID:yngMXnmR0 
これで行ってみようか。
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│前田│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│家長│　　│清武│　　│金崎│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│上図│　　│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│上本││森重│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││小林│　　　　　　│藤田││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
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875Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 09:05:48 ID:nVzruUf30 
この調子だと、相手は、大分の選手と接触をして、反則の誘発で
退場や消極を誘引しようとする作戦を仕掛けてくることは充分に
有り得る。>>871 
 
少年蹴球選手が、見本とする試合を演出するのと、激しい接触で
少年の負傷を防止することとの差異を、どのように審判が考慮を
しているのかが問題であろう。
 
　

879Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 09:10:33 ID:nVzruUf30 
その危険はありますね。草彅剛氏の立場が女性であった場合に、
そういう野外露出の色情映像はあるようですから。>>876 
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/eihyou/2007-07/2007-07-14_DrugRape.htm 
 
　

883Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 09:20:24 ID:nVzruUf30 
側面突破は許容して、中央で一対一対応で跳ね返す方針であるの
だから、それは作戦の想定内であり、問題は無い。>>882 
 
　

894Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 09:56:23 ID:nVzruUf30 

鈴木慎吾氏については、昨日の試合では、相手に詰められて配球
に失敗する場面が多かった。根本裕一氏と同一の症状であるが、
そこからどのように脱出するかが課題であろう。
 
負傷への恐怖感が、その原因であると思われるが、その恐怖感を
克服するだけの体力装備を、年齢による衰えとの戦いにおいて、
どのように達成するかが課題である。
 
体力担当の交代で、一人一人の体調や状態を見ながら練成をする
ことができなかったことが、その原因でもあるだろう。>>889 
 
　

899Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 10:03:49 ID:nVzruUf30 
去年は、守備のために、戦線を上昇させることを厭わなかったが、
今年は、戦線を上昇させられないことが多い。相手が自陣に帰還
をせず、戦線を上昇させないように圧力を仕掛けてきているから
であるが、それへの対応は不充分である。>>897 
 
それが攻撃力の不足と、守備力の低下に直結していると言える。
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908Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 10:24:47 ID:nVzruUf30 
退場させて試合を壊すような審判は、作為的であったと認定する
ことができるだろう。ＦＣ東京側の悪質な反則に黄券提示をして
おらず、問題である。>>906 
 
　

919Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 10:50:32 ID:nVzruUf30 
後は、大人になることかな。子供のように嫉妬や激怒や愚痴では、
物事は解決しない。
 
　

924Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 11:01:14 ID:nVzruUf30 
当時の記述>>920 
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/301.htm
 
紗武主香氏の回答
・伯剌西爾方式は個人の才能、欧羅巴方式は組織の努力に依存を
　した蹴球隊形成方式である。
・紗武主香氏は、西班牙（すぺいん）の巴塞羅那（ばるせろな）
　において研修生であった時期があり、欧州方式の戦術や戦略、
　練習方式についても知見はある。
・欧州方式の練習方法が、大分酉隊の選手に合致するかどうかは、
　やってみなければわからない。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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僕達の活動限界 大分トリニータ472 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1240720559/

91Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 18:25:58 ID:nVzruUf30 
そう言えば、あしたのジョーの少年院編で、攻撃は学ばせること
ができるが、守備は学ばせることができない、というのがあるが、
経営者や指導者が攻撃しろというのはよくないことだろう。
 
攻撃なんか、したくない選手は居ないのだから。
 
　

163Isogawa Takuji  : 2009/04/26(日) 22:47:47 ID:nVzruUf30 
紗武主香氏に「俺は悪くない」という子供染みた発想が消えない
と難しいだろう。そもそも、環太平洋選手権があるのに、１月末
まで大分に来着せず、選手への身体的および精神的な管理や監督
をしないということ自体に責任がある。
 
Mr.Chamusuca has a childish parry. He guess he is no bad.
Such a waste pretext is an injury to resurgent. From the
beginning of this season, Janualy 2009, he is absent at
Oita, regardless of Pan Pacific Champions Ship. He could
do physical administration and mental coaching during the
voluntary training period of one month by his staffs with
his responsibility.
 
　

198Isogawa Takuji  : 2009/04/27(月) 00:14:01 ID:QeAUS15Y0 
二酸化炭素が滞留して、芝生が酸欠になっているということなの
でしょう。外気を導入する扇風装置を設置する必要があるのです
が。芝生の周囲で扇風機を回すだけでは解決しません。>>191 
 
　

320Isogawa Takuji  : 2009/04/27(月) 19:55:23 ID:QeAUS15Y0 
今日の練習では、広い場での配球交換の練習があり、相手に対し
圧力を掛け、配球が正確かつ迅速に展開できるかの確認でした。
 
やはり、鈴木慎吾氏のところで、配球展開が途切れることがあり、
圧力を掛けられた時に、強く配球することができる視野と自信と
が、足りなくなっているようです。
 
自分自身の試技型式に固執していると、新天地では、その型式を
適用させようとしますが、一度、それが成功すると、それを変化
させることが困難になってしまうところが、頑固者の弱点である
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と言えるでしょう。
 
客観的に自分自身を観察して、自身の能力や自分の判断において、
何ができるかを発見するに、様々な地域の映像資料を見ることも
必要です。
 
これは紗武主香氏にも言えることです。
 
　

351Isogawa Takuji  : 2009/04/27(月) 22:19:40 ID:QeAUS15Y0 
追記>>320 
 
鈴木慎吾氏の台詞は、「去年を思い出して」では無く、”新しい
気持ちで取り組む”であるべきなのである。
 
　

466Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 18:16:17 ID:i/MBHqFy0 
今日の練習では、金崎夢生氏の球離れが遅いほどに、周囲の動き
が良くなっていた。調子が上がっているのだろう。
 
堅守速攻ができるようになると、相手を自陣に帰還させることも
できるようになるのだが。このためには、森島康仁氏の受球保持
あるいは反射転送の技術が必要となってくる。
 
　

473Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 19:11:19 ID:i/MBHqFy0 
キャラは立ってきているが、協調性は足りない感じかな。まあ、
仲好しクラブじゃないからいいんじゃない。>>469 
 
今期の混乱（通訳担当交代、体力担当交代）には、どうやら酉隊
内部の権力闘争が関係しているそうだ。旧来の韓国系派閥と現在
の伯剌西爾系派閥との対立が制御できないのだろうか。
 
こっちの方は、能力が無い者が、権威を欲しがる役人根性が元凶
だろう。Ｊリーグの審判と同じ。
 
　

480Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 20:50:57 ID:i/MBHqFy0 
なぜ、松村昌文氏と矢野博紀氏とが追放されて、体力強化担当も
更迭されたのかを質問すると、どこの組織でもあること、つまり、
派閥抗争（権力闘争）との返事がありました。>>475 
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483Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 20:58:13 ID:i/MBHqFy0 
そのあたりは難しく、かつての功労者を優遇して業績を低迷させ
てしまうか、現在の功労者を優遇して業績を向上させるか、との
経営手腕が問われます。
 
結局は、過去の功労者で蹴球隊を編成して失敗し、現在の蹴球隊
の編成にして、それが成功したところで、その手柄が誰に帰属を
するかで、おおもめにもめた、といったところでしょう。>>481 
 
　

487Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 21:24:26 ID:i/MBHqFy0 
つまり、酉隊内部で審判役にあたる強化部がだらしがないので、
圧力を掛けないと言うことを聞いてくれない、という状態がある
のでしょう。>>485 
 
酉隊の経営陣が、他の蹴球隊との相対的な位置づけにおいて尊敬
される存在になるように努力する必要があります。
 
絶対王政の大分帝国として、圧制で「尊敬」を強制するような北
朝鮮的な体質では、面従腹背で人心は離反することになりますね。
 
　

494Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 21:40:41 ID:i/MBHqFy0 
審判にどのようにして公正な判定をさせるかが課題となっている
ので、それについての議論です。>>492 
 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1240761103/
 
■主審予想■
Ｊ１第８節
柏－大分 西村 雄一
 
　

498Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 21:49:24 ID:i/MBHqFy0 
参考図書>>494 
 
平常心 サッカーの審判という仕事 上川徹著
http://www.randomhouse-kodansha.co.jp/books/details.php?id=287
 
　

501Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 22:20:38 ID:i/MBHqFy0 
結果として、この低迷が到来したことにより、追放した側の責任
が問われることとなりました。>>500 
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酉隊の業績よりも、派閥抗争での勝利を優先したという罪につき、
どのような措置をするかが課題です。
 
　

506Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 22:59:32 ID:i/MBHqFy0 
追記>>501 
 
外資なら、ＮＴＴ等から通話明細を入手し、通話交流分析をして
誰と誰とが親密で、誰と誰とが疎遠か、を把握して、派閥抗争を
仕掛け、乗っ取ることでしょう。
 
　

519Isogawa Takuji  : 2009/04/28(火) 23:46:10 ID:i/MBHqFy0 
それは、どちらかと言うと、酉隊Ｕ出身者への贔屓目が多いので、
少し割り引いて見ないといけない。>>517 
 
　

541Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 00:22:50 ID:ncQ51C9n0 
掴まえて無くても、蹴賭の機会は無かったので、掴まえる必要が
無かった場面だった。>>537 
 
ＰＫにする必要は無かったとは言える。そこが審判の判断次第で
あった。
 
　

548Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 00:28:15 ID:ncQ51C9n0 
原靖氏と皇甫官氏とでは、日本の蹴球業界で選手獲得の営業活動
をするには、実績としての神通力が不足しているところがある。
社内の力関係で物事を決めると、社外では通用せず、組織が衰退
に向かうことが多い。>>540 
 
　

551Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 00:33:45 ID:ncQ51C9n0 
ＰＫになるかどうかなので、反則の基準が若干高くなる、という
こと。>>544 
 
　

559Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 00:45:55 ID:ncQ51C9n0 
高橋大輔氏の判断の失敗であったとすれば、それまで。
 
黄券との判断であるので、得点機会は無かったことは認められて
いる。>>553 
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審判は後方から見ていたため、接触状態が把握できない状態なの
で、審判がどの位置に居るかまで把握をしていくのが一流である
ことは勿論のこと。
 
赤嶺真吾氏と併走できていれば高橋大輔氏の勝ちなのだが、掴ん
でいた場所が悪く、赤嶺真吾氏の故意の倒れこみにより、前方へ
飛んでしまったので、掴んでいたことが明白となり、反則として
ＰＫとなった。
 
一瞬のことであり、それは仕方が無い。
 
　

561Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 00:48:06 ID:ncQ51C9n0 
追記>>559 
 
教訓としては、掴まれたら、その作用点に急速に加速度を掛ける
梃子を実施し、相手を飛ばせば、掴まれたことを審判に証明する
ことができる。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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278Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 22:21:31 ID:ncQ51C9n0 
監督の両腕である通訳と体力指導者を追放しておいて、準備時間
を無くさせた酉隊内部の守旧派が仕掛けた派閥抗争が、この事態
の全ての元凶である。
 
そして、体調不足による負傷者の続出、瞬発力や持久力の不足に
よる反則の続出という事態を招いた。
 
酉隊を植民地化したい人身売買関係者は、優秀な監督が邪魔で、
古参の強化部長や育成部長の方が商売がやりやすいのだろう。
 
外資の傀儡とされた人事部長が、社内の人材を抑圧して排除し、
社外から人罪を召集して、会社を乗っ取らせる行為がＮＴＴでは
実施された。
 
　

287Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 22:28:04 ID:ncQ51C9n0 
これで、古参関係者が、新参の伯剌西爾人関係者を追い出して、
居座るようなことになると、最悪な事態であると認識されるよう
になり、その閉鎖的で抑圧的な体質が、更に悪化していく危険が
あると言える。
 
それなりの人材しか来なくなるということである。
 
　

332Isogawa Takuji  : 2009/04/29(水) 23:15:06 ID:ncQ51C9n0 
今日の敗因は、後半末期の型式試技での失点であり、型式試技に
おける一対一対応を確実にすれば防止できた失点であるのであり、
人身売買業者の煽動に動揺させられる必要は無い。
 
基本的な一対一対応が、恵慈美宇存氏や葡辺流人氏の不在により
不能となっている状態が問題である。勿論、その不在の原因は、
阿呆な守旧派の造反に原因がある。
 
おそらく、伯人派の伸張に、「存在意義の危機」としての危機感
を抱き、彼等と癒着する人身売買人に煽動されて、現在の事態を
招いてしまったのだろう。小人閑居して不善を為すとはこのよう
な事態を言う。
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668Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 19:43:09 ID:PNlIHKce0 
溝畑宏氏は、部下を統率できず、韓国系派閥と伯国系派閥とが、
対立関係にあるかのような煽動により、組織を破壊されてしまう
事態を招いてしまったと言える。
 
浮かれているから、そうなってしまったのである。
 
保身に走る小人の古参者が、優秀な新参者を讒言により組織から
追放して安泰を図る卑劣な行為は、平家物語の源義経と梶原景時
との対立でも表現されている。
 
ちなみに、梶原景時氏は、源頼朝氏の死後、同様に讒言をして、
今度は失脚し、一族が皆殺しにされる事態を招いている。
 
規模は小さいが、溝畑宏氏＝源頼朝、紗武主香氏＝源義経、さて、
梶原景時は誰だろうか？
 
　

669Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 19:45:08 ID:PNlIHKce0 
清武弘嗣氏の守備力の不足の原因は、育成段階で守備を免除され、
攻撃一辺倒で許容されるという甘やかしをしてきたことに原因が
有ると言える。
 
「特徴を消す」とか「可能性を潰す」とか、そういう甘やかしが、
清武弘嗣氏の可能性を潰し、特徴を消すという事実を、育成関係
者は反省するべきである。
 
　

671Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 19:48:40 ID:PNlIHKce0 
型式試技対応の一対一の守備について、詳細な指示が伝わらない
のではないかという疑いについて、矢野博紀氏の復帰を要請する
べきところである。
 
　

672Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 19:50:47 ID:PNlIHKce0 
本隊の練習で清武弘嗣氏の守備に問題が有ることは目撃している
し、若隊の試合も何度か観戦しているし、練習の視察もしたこと
がある。また、意見を述べたこともある。>>670 
 
　

705Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 21:24:27 ID:PNlIHKce0 
清武弘嗣氏が若隊を卒業したのは、何年のこと？>>672,>>690 
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707Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 21:26:18 ID:PNlIHKce0 
それに、梅崎司氏の現状を見て、過去の若隊の風潮につき反省を
するのが真摯な態度では。>>672,>>690 
 
　

711Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 21:32:07 ID:PNlIHKce0 
今年の四月は悪夢だった。>>668 
 
祗園精舎の鐘の声、 諸行無常の響きあり。
娑羅双樹の花の色、 盛者必衰の理をあらはす。
おごれる人も久しからず、 唯春の夜の夢のごとし。
たけき者も遂にはほろびぬ、 偏に風の前の塵に同じ。
 
The bell of Gion Monastery tolls.
The impermanence of all worldly things.
Color of sal blossoms shows the truth.
Even the most prosperous invitably decline .
The proud will fall like a dream on a spring night .
The valiant must perish , too , as frail as dust blown by
apuff of wind .
 
　

721Isogawa Takuji  : 2009/04/30(木) 21:43:04 ID:PNlIHKce0 
このままだと、溝畑宏氏の死亡あるいは落馬もとい失脚後、原靖
氏が、総務省から天下り官僚を招請して、院政もとい執権政治を
していくことになるのだろうか？二流のままでＪ２からも転落を
する危険が有りそうだが、それでも大分県はやっていけるのか？
 
その場合、各方面から横槍が殺到するだろう。大分県からは経済
産業省を推す声が、丸韓からは韓国人監督を推す声が、その変の
中で、孤立することになることは目に見えているのだが。
 
それほど甘くは無い。新田義貞は敗北し、足利尊氏が室町幕府を
樹立することになる。
 
　

753Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 00:27:53 ID:ih9lGxj70 
９０分１０秒で、なぜ、球門前に選手が集まらず、相手の人数が
多い状態が発生していたのかが不明である。絆などは存在しない
ようだ。球門前から球を奪って、相手陣まで走る労力も惜しいと
でも？相手の人数を数えることすらできてないのだろうか？
 
それよりも、左側を練習している家長昭博氏を鈴木慎吾氏と交代
させずに、清武弘嗣氏を選択した意図が不明である。酉隊内部の
強化部長や育成部長に配慮して交代選手を選択したのか、強化や
育成の失敗を痛感させるために交代選手を選択したのか、意図が
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不明となった。言訳をする必要があったのだろう。
 
いずれにせよ、陣形の均衡が崩れ、左側への援助により、右側が
空隙となり、そこを狙われることとなった。左側への援助が必要
であれば、右側に補強をすることになるが、その選択をせずに、
むしろ、森島康仁氏を交代させて脆弱として、後に家長昭博氏を
投入したのは何故だろうか。
 
取締役就任で権力者となった強化部や育成部の意見が、隊の均衡
や能力を毀損していると言えるのだろう。それでも、鈴木慎吾氏
との交代でなら、小手川宏基氏を起用するべきであったと思うの
だが。
 
交代による戦力の低下が顕著な試合であった。
 
　

756Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 00:40:22 ID:ih9lGxj70 
その育成方針で現在があるのだから、建前の標榜と、現場の本音
とが乖離しているのであれば、美辞麗句の建前が崩れている、と
いうことになる。現場を見ていないのだから、仕方が無いだろう。
 
現在の若隊がどうであるかについては、先日、夜間練習を観たが、
頭では分かっているようだが経験が不足していると感じたことを
書いておいた。そして、経験は試合で積むものだと書いておいた
が、調子は良いようだ。
 
去年は、清水戦での惨敗後、情報を持てということが課題だった
ようだ。判断が晩（おそ）いということも有るが、どれだけ事態
を予想して渦中に飛び込めるかが課題であるということを書いた。
 
攻撃の選手と言えども、相手の守備の動向を予測し、粘り腰での
対応が必要なのだから、それが疎かなのは、問題である。体幹が
崩れると、遅く短い病院配球しかできなくなり、略奪される危険
が高くなり、負傷の原因ともなるるからである。
 
清武弘嗣氏には、その粘り腰が不足している。
 
前後の動きが激しい中でも、そういう機会を持つことが必要なの
だが、早いか晩（おそ）いか、速いか遅いか、という意味では、
早く動けば速く動けるということを徹底してほしい。>>749 
 
　

757Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 00:48:40 ID:ih9lGxj70 
起用方法が現場の状況から観察して齟齬が発生している場合に、
その齟齬を発生させた原因が何かについて推察することは有益で
あるでしょう。
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若隊出身者を優遇しているようで、実際には、その能力の不足が
露呈しているのですから。
 
皇甫官氏を皇帝とする大分帝国に問題が有るのは事実であるので、
育成部長としての責任が問われるべきところです。>>754-755 
 
　

760Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 00:51:05 ID:ih9lGxj70 
「速く走れなくなるから」などとして、荷重走行練習を懈怠して
いると、ああいう無様なことになる。>>756 
 
　

772Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 01:10:18 ID:ih9lGxj70 
鹿島の興梠慎三氏と宮崎智彦氏？>>764 
 
　

775Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 01:14:35 ID:ih9lGxj70 
宮崎は、ＹじゃなくてＭであった。興梠は宮崎の姓でしたね。
 
　

777Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 01:18:13 ID:ih9lGxj70 
その戦線制御を、上本大海氏が左側でしていたのだが、右側では
難しいのだろう。四後衛にして、上本大海氏が左側に居た方が、
戦線制御ができているのでは。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│上図│　　│森島│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│鈴木│　　│金崎│　　│藤田│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│　　│恵慈│　　│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│上本││森重│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││小林│　　　　　　│高橋││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

779Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 01:24:15 ID:ih9lGxj70 
７７７とは縁起が良い。
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824Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 08:17:05 ID:ih9lGxj70 
清武弘嗣氏の起用は、中盤なので、本職であるべきはずなのだが、
それができていない。前衛と後衛との連動もできていない。後方
配球の反動を利用しての飛弾配球さえない。>>809 
 
強化部の原靖氏の責任と、育成部の皇甫官氏の責任と、本隊監督
の紗武主香氏の責任と、今回の事態は、紗武主香氏の右腕と左腕
であった矢野博紀氏とＭａｎｏｅｌ氏を解雇したことが原因だが、
紗武主香氏の攻撃指導が無いからと、皇甫官氏に攻撃指導をさせ
ているのが分断の原因だろうか。
 
Ｍａｎｏｅｌ氏は日本人への指導経験が有るが、Ｊｏｅｌｓｏｎ
氏には、それが無いことも大きいのだろう。
 
　

831Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 08:43:54 ID:ih9lGxj70 
負傷者続出の原因は、体力調整の不備にあるのであり、他の選手
の体力状態も不備にあり、完全な戦闘ができる状態には無いこと
を計算して、発言するべきだろう。
 
選手についても、自主練習の初日の開始時間に誰も来ず、１１時
を過ぎて小手川宏基氏と井上裕大氏とが来ただけであったので、
その自覚の不足も大きな問題であるが。>>816,>>825-828 
 
　

844Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 09:52:42 ID:ih9lGxj70 
残留が目標であれば、引分により勝点１を積み上げる作戦も必要
となる。目標設定は、通訳と体力指導者との更迭により、修正を
余儀なくされた。>>841 
 
そういう責任を明確にしなければ、企業経営は成立しない。役所
体質や組合体質により、責任を曖昧にすると、無能な連中の雇用
を維持し、有能な人材を追放する事態を招く。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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15Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 19:39:59 ID:ih9lGxj70 
以下の項目を宣言させれば良い。
 
１．今年の目標は残留に修正する。
２．原因は、通訳とフィジカルコーチの更迭にある。
３．その責任は、フロントにあり、現場には無い。
４．通訳とフィジカルコーチを元に戻す。
５．現場を最優先した体制にフロントを変革する。
 
　

40Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 21:08:40 ID:ih9lGxj70 
明日の騒動を丸韓関係者が煽動し、紗武主香氏を解任させて後釜
に皇甫官氏を社長含みで据え、酉隊の乗っ取りを企んでいる、と
いうことは充分に有り得ることです。
 
酉隊の成績は、丸韓の資金で点取屋が獲得され、活躍するという
ことは有り得るでしょう。
 
　

42Isogawa Takuji  : 2009/05/01(金) 21:14:04 ID:ih9lGxj70 
騒動の顛末を観察して、写真や映像を撮影するなどすると、撤退
していくでしょう。大分県としては、そのような事態とならない
ように、私服警官を配備するなど、対策を万全にすることと思い
ます。
 
そこに飛んで火に入る夏の虫にされないように気をつけましょう。
もう初夏ですね。
 
　

122Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 00:19:19 ID:evBQ5pGc0 
経営者は無知な善人では駄目で、何が悪であることを知りながら、
良識ある行動をすることができる人間でなくてはならない。
 
その悪が金儲けになると知りながら、それを犯さない矜持が必要
となるのである。
 
　

192Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 10:14:40 ID:evBQ5pGc0 
会社側が、選手や監督や通訳や練師に対して「驕るな」と言って
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も、「給料を抑えるぞ」という意味にしかならず、実際のところ、
溝畑宏氏の態度は浮かれ放題であり、選手や監督は白けてしまい、
通訳や練師は解雇されてしまっている、というところがある。
 
組織の問題を複雑にしているのは、個人の単純な欲望や暴力なの
で、そういう欲望や暴力を自制できないように、欲望を煽動して
暴力を肯定することは、混乱に拍車を駆けるだけである。>>186 
 
ということで、今年の成績不良の原因を討議し、明確な反省悔悟
をさせるための支援者討議会の開催が必要であろう。その覚悟と
準備とをすることを前提に今日の試合を開催するべきである。
 
　

238Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 12:25:07 ID:evBQ5pGc0 
現在の民主主義社会で、「帝国」を名乗るのは悪役だけなのに、
それも分からないのはなぜなのだろうか？>>232 
 
　

239Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 12:26:57 ID:evBQ5pGc0 
大分の相手は、皆が正義の味方ということになってしまうのだが、
そういう負けるための悪役気分を満喫したいのだろうか？>>232 
 
　

529Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 16:24:33 ID:evBQ5pGc0 
体力差が顕著に出た試合であった。フィジカルコーチを交代して、
日本人に合致した体力増強方法を実践するべきだろう。
 
体力が無ければ、作戦は遂行できない。>>523 
 
　

603Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 17:02:11 ID:evBQ5pGc0 
ところで、松村昌文氏と矢野博紀氏およびＭａｎｏｅｌ氏の復帰
はいつごろになるのだろうか。
 
役人根性で失敗を認知しようとせず、転落街道を驀進するのは、
旧大日本帝国の惨敗での教訓として、日本人には痛恨として最も
忌み嫌われるべきこととなっているはずだが、「大分帝国」では、
その記憶さえないのだろうか。
 
　

632Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 17:20:34 ID:evBQ5pGc0 
試合会場で抗議をしたら、現場監督である紗武主香氏の責任へと
転嫁させられかねない。溝畑宏氏や原靖氏に直接に抗議するには、
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応援者討議会（サポカン）の開催が必要。>>623-625 
 
　

656Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 17:38:02 ID:evBQ5pGc0 
通訳とフィジコを更迭したため、混乱と負傷とが派生している。
そのため監督も指導できない。>>646 
 
　

661Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 17:44:54 ID:evBQ5pGc0 
その慢心の最たる事態が、選手の練習不足であって、慢心創痍の
原因となっている。>>657 
 
　

688Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 18:04:51 ID:evBQ5pGc0 
指圧でもそうだが、身体に辛いこと痛いことは、自分で自身には
できないものである。>>664 
 
最悪なのは、その辛いことや痛いことを指示や命令をするために
必要な通訳とフィジコを更迭した原因が、社内のくだらない派閥
抗争であったということ。体裁上は、給与条件での合意の決裂と
いうことになっているようだが。
 
　

701Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 18:16:29 ID:evBQ5pGc0 
鈴木慎吾氏や高橋大輔氏は、安心したのか慢心したのか、全力で
練習場を周回するような高速走行練習をしなくなった。当然に、
走力が低下している。>>693 
 
　

801Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 19:56:46 ID:evBQ5pGc0 
若隊の栄養状態と練習環境を良くして、長身の守備員を養成する
ことは考えてこなかったのだろうか？篭球や排球をしている選手
が高身長となるのはなぜだろうか。跳躍して高い位置の球を競る
からだろうか。
 
高身長になるには、睡眠時間を確保することも重要で有るようだ。
午後１０時には就寝して９時間は寝ると良いそうである。
 
今日の小林宏之氏は、長身の選手と跳躍で競り負けて悔しそうで
あった。
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811Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 20:12:09 ID:evBQ5pGc0 
若隊出身者で、酉隊に居ると甘やかされるので、外に出てみたら
何処でも先発出場どころが待機要員にもなれていない状況につき、
育成部はどのように反省するのだろうか。
 
本人の人生にも影響することであり、責任を痛感するべきところ
でもある。>>804 
 
　

836Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 20:39:15 ID:evBQ5pGc0 
意識改革と体力増強が、最も費用対効果が高い。企業経営であれ
ば、まず、そこから始める。また、去年と比較して、今年の業績
が悪化すれば、変更したところをまず元に戻して確認する。
 
今年の酉隊で言えば、重要な変更は、通訳とフィジカルコーチで
あるので、まず、そこを元に戻すこととする。
 
　

837Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 20:42:43 ID:evBQ5pGc0 
きちんと、今日の試合の選手の行動範囲を図示して、適切な配置
を考慮するべきだろう。この状況では、前衛の選手が横に流れ、
中盤の横の選手が中に進む動きが不足するので、前への推進力が
働かない。
 
中盤の横の選手が中に突き進むためには、前衛で横に流れる選手
の守備力が重要なのだが、その意識が無いために、無謀なことは
できないということになる。
 
　

841Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 20:44:14 ID:evBQ5pGc0 
具体的には、鈴木慎吾氏や高橋大輔氏が中央に突入するためには、
金崎夢生氏や家長昭博氏が、側線での守備を意識しなければなら
ない。そこが若気で、攻撃しか考えず、勝手に前に張って、球を
受けようとするから、失敗するのである。本人は、俺に球を回せ
と想っているから厄介である。
 
今日の一失点目は、金崎夢生氏の無謀な突破で球を略奪されて、
そこを起点とされた。そういう態度は、恰好を付けて、好い所を
見せようというだけの態度と見做される。
 
　

920Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 22:01:39 ID:evBQ5pGc0 
フィジカルコーチを解雇して、次が見つからなかったので、始動
が遅れたそうだ。>>918 
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929Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 22:14:42 ID:evBQ5pGc0 
大分県は、大分酉隊がＪ２降格してからでは遅いので、臨時株主
総会を開催し、今年の経営計画の重要な変更について経営者責任
を追及するべきである。
 
その責任が追及される事態を恐れて、ＡＣＬ目標を撤回しないと
いう本末転倒があってはならない。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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もう我慢の限界超えた　大分トリニータ475
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1241273537/

24Isogawa Takuji  : 2009/05/02(土) 23:41:05 ID:evBQ5pGc0 
溝畑宏氏や原靖氏は、今年について、サポーターやスポンサーの
期待を煽って金を集めておいて、この状態であるので、自業自得
の身から出た錆であっても、大変なのです。
 
つまり、彼等は、サッカーについては、何らかの手段としてしか
考えておらず、この成績低迷の原因を分析することすらできず、
スポンサーやサポーターへの言訳ばかりを考えている始末である
ということになっているのでは。
 
「二人は年俸あげたからには成績を残せるはず」というのはどう
いうことなのだろうか？「年棒→意欲→成績」という発想は受験
生的である。それで業績が向上すれば経営者は苦労しない。金融
破綻も無いだろう。
 
　

298Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 09:56:29 ID:CZw8+0kx0 
米国の金融恐慌についての報道を統制するために、豚流行性感冒
の報道を過剰にしているようにも見えるが。
 
　

299Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 09:58:45 ID:CZw8+0kx0 
誤曝です。>>298 
 
　

346Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 11:12:19 ID:CZw8+0kx0 
今期の始動が、１月末になったのは、紗武主香氏の我儘なのか、
酉隊の運営の失敗なのか、どちらなのだろうか？通訳や体力指導
者の更迭とも合わせて、明確に説明するべきだろう。
 
　

349Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 11:16:45 ID:CZw8+0kx0 
運動公園の造成利権の問題が報告されている。
 
http://www.tv-asahi.co.jp/sunpro/
 
やはり、筑豊は野蛮な地域ですね。
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353Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 11:23:06 ID:CZw8+0kx0 
土台の土と芝とを一体として敷設する方式を採用せず、水耕栽培
で誕生した芝を巻取式で敷設した方式に原因があるのだろう。
 
見た目は良いが、内実が伴わない。素人が安値だけで安物買いの
銭失いをしているのだろうか。
 
その一流の業者の判断で、巻取式にしたのでは無いのだろう。>>347 
 
大分県玖珠町の運動公園の問題も報告されている。
 
　

361Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 11:37:49 ID:CZw8+0kx0 
大阪脚隊は、もっと芝生の状態が劣悪なＡＣＬの敵地戦で慣れて
いるので、九州石油競技場の芝生の状態ぐらいはどうってことは
ないということなので、芝生の所為にするのも間違っている。
 
　

391Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 12:08:51 ID:CZw8+0kx0 
持久力や瞬発力が不足した状態であるのに、真珠湾攻撃のような
先制点で勝てるとは思えない。
 
家長昭博氏を先発させて成長させてくれという大阪脚隊の作戦の
一部のようでもあった。
 
　

408Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 12:30:54 ID:CZw8+0kx0 
昨日の試合は、胸受の失策が目立ったが、身体が硬いのは何故で
あろうか。もともと柔軟な伯剌西爾人に合致した調整方法を日本
人に適用しているからだろうか。
 
　

489Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 16:33:49 ID:CZw8+0kx0 
外資の手口として、通話明細により営業先を紹介して安値仕入と
安値販売とで攻勢させ、市場を獲得すると、今度は賃金が上昇を
するので、別の賃金が低廉な企業を起業させて、安値仕入と安値
販売とで市場を略奪させ、「新陳代謝」や「世代交代」をさせて
いくという手法があります。
 
ですから、３０代や４０代の失業者が累増している現状があるの
です。蹴球選手や倶楽部従業員にも、その法則が適用される危険
が有るということを自覚しておくことは有益でしょう。
 
入替の問題も、そのような観点から考慮するべきであるのです。
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恩を売っておいて、業績を失墜させ、その恩で買収する、という
こともあるのです。
 
　

491Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 16:41:28 ID:CZw8+0kx0 
追記>>408 
 
いきなり身体が柔軟にはならないので、未来志向で、それを意識
して試技をすることが肝要でしょう。
 
　

495Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 16:49:26 ID:CZw8+0kx0 
ＴＯＳやＯＡＢやＯＢＳやＮＨＫに質問内容を提供して直撃取材
してもらうという方法もありますね。>>492 
 
　

502Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 17:06:38 ID:CZw8+0kx0 
去年のことなど吹っ切って、ＦＣがどうとか、監督がどうとか、
そういうことは無関係に、本人達のために闘えば勝てるでしょう。
 
　

505Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 17:08:51 ID:CZw8+0kx0 
そのためには、事情をきちんと説明する責任が、ＦＣや監督には
有るということ。
 
　

515Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 17:51:31 ID:CZw8+0kx0 
２００９年５月１日　朝日新聞　朝刊１３版７面
経済気象台　守りは最強の攻め（樹）
　経営もスポーツと同じで守りが基本。野球にしろバレーにしろ、
チームプレーで競うゲームには、企業の戦略や行動と相通ずるこ
とが多々ある。
　不況になり、中小・零細企業の破綻はもちろん、数十年の社歴
を持つ中堅企業や上場企業までが、数多く経営に行き詰まる。米
国の金融危機に始まり、日本の実体経済に不況風が吹いてから、
まだ半年というのにだ。なぜ、これほどまでにもろいのか。
　野球でも、攻撃時の失敗は直接負けにつながることはない。問
題は守りの陣構えと戦術だ。守りが貧弱で戦略がないと、野球で
は敗北に直結し、企業は破綻してしまう。
　好況時、企業は販路を広げ、設備を増強するなどして攻め、規
模拡大を目指す。実はこのとき、守りの態勢を構築することが、
何より重要だ。経営における守りとは、自己資本を充実させ、損
益分岐点を引き下げるといったこと　企業の体力増強は好況時に
しか行えない、というのが持論。不況になってから経費節減を急
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いでも、体力消耗を防ぐ程度のことで、増強にはならない。体力
に余裕のある好況時に守りを固め、不況時にこそ思い切った攻撃
的な経営が必要だ。
　企業破綻の原因が、金融機関の貸し渋りや貸しはがしにあると
語られる。そうだろうか。最大の原因は企業自身にあるのではな
いか。好況時に守りを忘れ、勇ましい経常に終始すると、不況に
弱い体質になってしまう。好況時にどれだけ守りを固めたか。こ
のことが不況時に力となる。
　企業もスポーツも好調なときほど守り固めが肝心。「攻撃は最
大の防御なり」ということわざがあるが、逆もまた真。「守りは
最強の攻めなり」
 
　

526Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 18:35:40 ID:CZw8+0kx0 
酉隊応援者を偽装して、「降格席の一つを埋めれば安心」という
他隊応援者が出没していますね。
 
　

594Isogawa Takuji  : 2009/05/03(日) 22:59:40 ID:CZw8+0kx0 
　米ビッグスリーはなぜ凋落（ちょうらく）したのか。思いをは
せると、日米自動車メーカーの経営者の意識の違いが浮かび上が
ってくる。
 
　過去に、何人もの世界の自動車メーカーのトップと会う機会に
恵まれた。米企業の経営者と話をしていて違和感を覚えたのは、
車を「どれくらい売るか」ほどの執念を「どうつくるか」には感
じられないことだった。
 
　売り上げや利益を高める計画はどんどん□を突いて出てくるの
だが、生産現場の泥くさい話や開発秘話などはほとんどない。車
という商品を使っていかにもうけるかで頭がいっぱいなのか。現
場感覚が鈍く、この人は何の会社の経営者なのかと、首をかしげ
たくなるのもしばしばだった。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/article/2009/2009-04-29_BigThree 
 
　

711Isogawa Takuji  : 2009/05/04(月) 08:48:07 ID:LEreEkHw0 
これのことね。>>708 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2006/2006-09-07_14-
54_Attention_PleaseForMonkey.jpg 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2006/00.htm
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902Isogawa Takuji  : 2009/05/04(月) 17:09:35 ID:LEreEkHw0 
２００９年５月３日　朝日新聞　朝刊１３版３面>>683,>>840 
 
携帯の位置情報で　パンデミック防ぐ　総務省､秋にも実験
 
　利用者の居場所を特定できる携帯電話の全地球測位システム（
ＧＰＳ）機能を活用し、感染症の世界的大流行（パンデミック）
を防げないか――。総務省は今秋にもこんな実験に乗り出す。新
型の豚インフルエンザの感染拡大懸念が強まるなか、注目を集め
そうだ。（岡林佐和）
 
　実験は都市部と地方の２ヵ所で計２千人程度のモニターを募っ
て実施。ＧＰＳの精度や費用対効果を見極め、実用化できるかど
うか検討する。
 
　具体的には、携帯電話会社などがモニター全員の移動履歴をデ
ータベースに蓄積。その後、１人が感染症にかかったとの想定で
全モニターの移動履歴をさかのぽり、感染者と同じ電車やバスに
乗るなど感染の可能性がある人を抽出し、注意喚起や対処方法を
知らせるメールを送る試みだ。
 
　こうした個人の移動履歴や物品の購入履歴を活用すらサービス
には、ＮＴＴドコモが提供する携帯電話サービス「ｉコンシェル
」などがあり、今後もサービスの増加が見込まれている。
 
　ただ、プライバシーである移動履歴をどこまで共有して活用で
きるか、といった点は意見が分かれる。このため、総務省は実験
を通じ、移動履歴の活用に対する心理的抵抗感などもあわせて検
証する方針だ。
 
　

924Isogawa Takuji  : 2009/05/04(月) 17:56:28 ID:LEreEkHw0 
今日の練習でも、身体能力が高い伯人のために認識力や判断力を
向上する練習が多くて、相対的に身体能力が低い日本人のための
持久力や瞬発力などの身体能力を向上するための練習は少ない、
という状態であった。
 
紗武主香氏は、環太平洋選手権で身体能力や頭脳脳力を向上する
時間が不足したという認識なのだろうか。練習時間の不足だけで
なく、練習質量の不足についても考慮するべきであろう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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降格警戒レベル「フェーズ6」　大分トリニータ476 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1241430914/

49Isogawa Takuji  : 2009/05/04(月) 20:52:29 ID:LEreEkHw0 
家長昭博氏の負傷からの復帰による得点力向上というのは、誤算
だったのだろうか？高松大樹氏の負傷からの復帰は再負傷により
誤算となった。
 
深谷友基氏の代役に坪内秀介氏を採用したことは、誤算だった。
これだけでも責任の所在は明確にするべきだろう。
 
増田忠俊氏の案は、強化部の責任回避のための追従に過ぎないが、
増田忠俊氏は強化部に就任したいのだろうか？>>47 
 
後半に好調になれば、天皇杯でのＡＣＬ出場は可能だろう。残留
を目標にしつつ、天皇杯の制覇を照準に調整していくべきである。
菓子杯は、そのための強化試合にすると良い。幾ら、Ｊ２で走行
してきたからと言って、これまでの練習では鈍化しているだろう
から、試合で９０分間の耐久を稽古しておかなければならない。
 
　

51Isogawa Takuji  : 2009/05/04(月) 21:08:30 ID:LEreEkHw0 
前田俊介氏は、排餌犬（ハイエナ）的な御馳走様蹴賭では迫力が
不足しているので、獅子猫（ライオン）的な集団狩猟蹴賭を実施
するべきだろう。
 
　

178Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 08:25:39 ID:mnAo702J0 
渋滞の原因は、緩やかな上り坂で、速度が低下することが原因だ
そうです。渋滞防止策として、交通量に合わせての路側の光源の
点滅により、適正な速度を運転者に表示する、という方法はあり
そうですね。
 
大分県の道路教習では、方向指示器が、後続車両を運転する人へ
表示する意識よりも、法律で定められているから表示させる、と
いう教育をしているのでしょう。>>177 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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精神汚染レベル「フェーズ7」　大分トリニータ477 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1241510137/

214Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 19:33:44 ID:mnAo702J0 
精神的な転換としては、矢野博紀氏の復帰が最も効果的である。
官僚的な状態を打破するには有効であろう。矢野博紀氏の解雇は、
本来支給するべき残業代の支給を拒否した酉隊側の不当労働行為
に原因があるので、紗武主香氏に同行して通訳する時間外労働の
賃金を支給するべきである。労働基準監督署に相談をする方法も
あるだろう。
 
身体的な転換としては、真野恵路氏の復帰が最も効果的である。
少なくとも身体能力向上練習において、頻繁に柔軟体操を導入し、
筋肉を柔軟にすると同時に、疲労物質の蓄積を予防する練習方法
が有効である。身体の限界を知り、その限界を広げる練習方法が
必要である。
 
今期の身体能力の低下は顕著であり、去年の同種の場面と比較を
すると、よくわかるだろう。原靖氏の責任は重大である。
 
　

258Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 20:00:33 ID:mnAo702J0 
溝畑宏氏と原靖氏には、Ｊ１での経営は荷が重過ぎて無理だった
ということになるだろう。紗武主香氏を解任するということは、
Ｊ１残留を諦めるということと等しく、如何に経費を節減して、
Ｊ２降格後の財務体質を改善するかに手を打つということになる
だろう。
 
そもそも、蹴球資源の豊富な伯剌西爾関係者を排除して、創業者
の韓国関係者を優遇するという行為が自滅的であったということ
になる。
 
今日は、その韓国出身の監督にさえ敗北し、内紛による戦力低下
の破壊力を見せ付けてしまった。
 
　

273Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 20:09:49 ID:mnAo702J0 
精神的な脳力や身体的な能力が不足していても、頑張れば何とか
なる、金を払えば何とかなる、という素人の発想は、止めた方が
良い。行政の浪費や乱費は、係累の業者が力不足であるが、そこ
を無理して金を流すことに、その多くが起因する。
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277Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 20:10:55 ID:mnAo702J0 
説明して理解できないことを、相手の所為に責任転嫁をして怒り
出すような官僚体質は、役人組織の大きな欠点である。誤解する
ことが無いように、勝手な誤解によって、役人に好都合なだけの
曲解をさせないように、対話形式で相手に言わせることを嫌うと
いう彼等の体質は、進歩や発展を阻害する。
 
本人達は、「俺達は一流の組織に勤めているんだから、理解する
ことができないのは、相手の所為だ」という傲慢が、大きな失敗
を招くのである。
 
ところで、溝畑宏氏の古巣の総務省であるが、通話明細どころが
位置追跡まで、伝染病の感染経路対策を大義名分に国民監視強化
をするそうだが、そういう共産主義的な愚かな真似を、いつまで
続けるつもりなのだろうか？
 
　

500Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 22:22:02 ID:mnAo702J0 
いずれにせよ、取締役強化部長の原靖氏が「監督解任」に言及を
した以上、両者は共存できず、溝畑宏氏は、紗武主香氏を取るか
原靖氏を取るか、の二者択一を迫られていることになる。
 
どちらを取るべきかは、外部から見れば明白であるが、内部では
そうはなっていないのだろう。その内外の差が、経営を失敗させ
てしまうのである。
 
人身売買業者から見れば、原靖氏の方が思い通りに扱い易いため、
利用価値が有ると言える。
 
今日の試合は、紗武主香氏を支持する金崎夢生氏や恵慈美宇存氏
や西川周作氏は運動力が多く活躍したが、原靖氏の世話になって
いる選手は、運動量が少なく、敗戦の原因となっていた。
 
このような分裂状態を解消するには、原靖氏を解任して、見識や
人脈が豊富な強化部長を招聘するべきだろう。
 
　

518Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 22:42:24 ID:mnAo702J0 
見識があれば、これから伸びる選手を発見でき、無ければ、既に
実績の有る高齢あるいは怠惰な選手しか発見できない。原靖氏は、
年代代表等の肩書に弱すぎる。>>512 
 
　

569Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:23:37 ID:mnAo702J0 
原靖氏を解任すると、我が身が危ないと感じた選手が頑張るよう
になる効果がある。>>560 
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紗武主香氏を解任すると、金崎夢生氏や恵慈美宇存氏や西川周作
氏の士気低下だけでなく、原靖氏の世話になった選手が安心して
更に怠惰になる。
 
結論、原靖氏を解任した方が、酉隊の士気も運動量も向上する。
 
　

574Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:31:51 ID:mnAo702J0 
フィジカルコーチは、真野恵路氏を再任するべきだろう。日本人
に不足しがちな柔軟性について配慮した指導をしていた。>>571 
 
　

577Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:33:08 ID:mnAo702J0 
いいえ。溜まりに溜まった怒りがあるので、丁度良い機会だから、
それを掃除できたら良いということ。>>573 
 
　

581Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:37:36 ID:mnAo702J0 
上がってきているとは言っても、森重真人氏に見られるように、
去年の状態とは異なり、瞬発力や柔軟性が不足している。
 
それでは作戦は具現化できないままである。>>578 
 
紗武主香氏に初心に還って貰って、最初に大分酉隊に来たとして、
どうするべきかというところから始めてみると良いのだろう。
 
　

586Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:42:31 ID:mnAo702J0 
雰囲気として、本社と現場とが対立しており、業績不振について、
責任のなすりつけあいをしている状態で、社員が、どちらを向く
方が保身になるかで右往左往している状態は見苦しい。
 
そういう場合、社長が、本社の責任を認めて、現場を支持すると
会社の士気は向上するが、現場の責任に転嫁すると、会社は崩壊
して倒産する。
 
今回の場合、本社が採用した人材が怠惰で働かずに、失策を繰り
返しているのだから、本社の責任が問われるべきところである。
 
　

588Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:46:26 ID:mnAo702J0 
蹴球で、その発想はありえないでしょう。紗武主香氏の場合は、
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運動量の多い選手に的確な指示をすることで勝ってきたのであり、
運動量の少ない選手に的確な指示をしたところで勝つことは無い
と断言できます。>>585 
 
運動量の少ない選手が、自分で考えて的確な動作をすることで、
勝てるようになるかと言えば、それで勝てることはありません。
今日の家長昭博氏と前田俊介氏とを見れば、明らかでしょう。
 
　

592Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:51:45 ID:mnAo702J0 
話の中身が分からないと、そういう駄々を書く人が居ます。>>591 
 
　

594Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:58:07 ID:mnAo702J0 
はい。急には上がりません。今年は、通訳の交代で混乱していた
ため練習が中断する時間が長く、フィジコの交代で個人の状態が
把握できず、負傷者が続発しているのです。
 
開幕直前の練習でも混沌とした状態で、どこから手を付けて修正
をするのかさえ不明であるような状態でした。
 
通訳が交代して、組織が論理的になったのですが、今度は、個人
の体力の不足が露呈するようになりました。
 
あのような混沌とした状態のまま、疲弊するよりは、まだましな
状態が現状です。>>593 
 
　

598Isogawa Takuji  : 2009/05/05(火) 23:59:54 ID:mnAo702J0 
以前は、選手同士が衝突して昏倒するなど、守備の連携として、
ありえない事態が多発していました。
 
　

603Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 00:02:53 ID:L9lShnsV0 
ＮＴＴから解雇されて、私宛のメールに、私を誹謗中傷する書込
をしてやるという通知が来てからですから、２００３年６月から
ですね。>>600 
 
　

605Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 00:08:41 ID:L9lShnsV0 
去年の疲労の除去に失敗し、今年の体力の増強に失敗したことは
明白で、大阪脚隊と比較すると、大分酉隊の強化部は御粗末至極
である。>>601 
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612Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 00:14:28 ID:L9lShnsV0 
そうでは無く、運動量の多い選手を採用するのが先決です。>>608 
 
　

701Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 08:15:54 ID:L9lShnsV0 
前線の運動量が不足して、中盤での守備ができておらず、前線が
後退してそうなってしまっている。>>616,>>618 
 
前衛の選手が、攻撃に気を取られ、相手との距離を離し過ぎて、
球を取られた時の守備ができない状態が問題の原因である。
 
球を略奪されたときに守備ができるような距離を保てない原因は、
相手から逃げることしかできていないためである。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ478
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1241594529/

74Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 19:48:55 ID:L9lShnsV0 
今日の練習では、原靖氏が、選手が一生懸命練習をしている傍で、
記者団と緊張感が欠如した状態で談笑していました。
 
ああいう態度が嫌われる原因なのですが、分からないのでしょう。
本人は、明るく振舞って、選手を鼓舞してやっているつもりなの
かもしれませんが、逆効果です。見学者も怒っていました。
 
　

129Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 21:41:04 ID:L9lShnsV0 
どうやらＦＣ関係者が、情報統制や情報管理をしてきているよう
ですね。まだ成功しているとは思えませんが、きちんと議論して
いくことは有益でしょう。
 
上本大海氏は、大分酉隊において、官僚的なＦＣが素直で従順な
選手を採用基準としているなかでも例外的な存在であり、蹴球隊
の活性化において有益な役割を果たしている観点からも評価する
べきでしょう。
 
今回の場合は、攻撃で球を保持できず、略奪されても守備をせず、
傍観している攻撃関係者への激怒の感情であると考えた方が良い
と思います。
 
つまり、そのような怠惰な選手を、素直で従順であるという採用
基準の代償として、採用してしまってきたことが、問題であるの
です。
 
素直で従順であるということは、与えられた仕事しかしない、と
いうことを代償として伴うものです。
 
　

133Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 21:50:07 ID:L9lShnsV0 
与えられた仕事さえこなせばいい、という感覚の攻撃と、そこに
ある仕事をこなす、という感覚の守備とで、分裂状態が発生して
おり、それが不振の原因となっている。>>131 
 
　

216Isogawa Takuji  : 2009/05/06(水) 23:38:49 ID:L9lShnsV0 
環太平洋杯の直前合宿を米国で実施したが、それが御褒美の慰安
旅行化してしまい、練習が散漫になっていたことが、不振の原因

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1241594529/
mailto:
mailto:
mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1241594529/131
mailto:


の一つであるようだ。
 
その原因が、浮かれていた溝畑宏氏や原靖氏や高松大樹氏にある
ことが指摘されていくように思われる。
 
そのような練習不足が、筋肉断裂というみっともない負傷の原因
となっているのである。
 
　

409Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 17:59:33 ID:4P7fI4Sq0 
溝畑宏氏の証言によると、伯剌西爾在住生活が長い矢野博紀氏は、
市民税の納税を失念し、２４０万円滞納していたため、大分市が
追徴したところ、その余裕が無い矢野博紀氏は、その２４０万円
について、残業代での追加支給を求めたため、溝畑宏氏が、他の
選手の手前、そのような給与増額要求の手口は認められないと、
解雇に及んだようである。
 
そのような失念についての過失は容認するべきところであるが、
大分市の市税担当者？が、「そのような不心得者を雇用している
ようでは、補助金の削減もしなければならない」と脅される危険
があるそうで、結局のところ、日本人と伯剌西爾人との納税感覚
での見解の相異が悲劇を招いたようである。
 
　

431Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 18:32:52 ID:4P7fI4Sq0 
追記>>409 
 
溝畑宏氏の見解では、数年契約の選手や監督よりも、十数年もの
戦友への擁護が深層心理として働くのは止むを得ないが、そこに
甘えが発生するということについても気を引き締めていかなけれ
ばならないだろう。
 
選手や監督から見て、信頼に足りるＦＣであるかも重要な視点で
ある。
 
大分市が出て来るところを聞くと、私への面当てのために、嘘を
言っている場合も有ると思われるが、ＮＴＴ側の説明が嘘である
ためにそうなっているのだろうか。保身のための嘘が組織を壊滅
させ、仲間を堕落させることを自覚するべきである。
 
その嘘に乗ってやることも可能だろう。
 
　

444Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 19:00:49 ID:4P7fI4Sq0 
溝畑宏氏の脳内回路では、責任回避という役人の本能が大回転を
しているので、基本的な線は、どうやって彼を制御や統御をして、
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大分酉隊をＪ１に残留させるかに有ると言える。
 
責任回避のためなら何でもする、とこちらで考えて、いろいろと
誘導や指導をしなければならないだろう。>>440 
 
　

448Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 19:06:11 ID:4P7fI4Sq0 
そういうことにしておいて欲しいということは分かったけれでも、
それでは組織は回らない。>>443 
 
　

457Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 19:13:53 ID:4P7fI4Sq0 
追記>>448 
 
役人は、組織という言葉を使用して言訳をすることが多いのだが、
組織を仲間と置き換えて聞くと、ああそういうことねということ
が判明することが多い。
 
組織の論理では、当然の常識において、査証均衡（Ｃｈｅｃｋ　
ａｎｄ　ｂａｌａｎｃｅ）が必要となるが、仲間の理屈ではそれ
が無い。
 
組織の体を為しておらず、仲間のままでは、経営が行き詰るもの
である。ＮＴＴにしても、あの図体であるのに、役人組織の仲間
のままなので、あのように事件を頻発させている。
 
　

458Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 19:16:05 ID:4P7fI4Sq0 
矢野博紀氏の件が嘘であれば、他も信用に足らず、ということに
なり、真相は、彼の発言と逆であるのでしょう。>>452 
 
　

507Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 20:15:54 ID:4P7fI4Sq0 
付記>>444,>>448,>>457-458 
 
外資が、政府や企業の役人の嘘を利用して、その組織を侵略し、
仲間意識を利用して、組織を蹂躙して掌中にする手口は、日本の
政府や企業で多発しており、泡沫経済や金融破綻を惹起し、情報
漏洩や偽装商品などに露顕している。
 
　

517Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 20:22:07 ID:4P7fI4Sq0 
他人に言えないことを誘導や指導をしてさせておいて、それらを
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材料にして、個人や組織を悪の道へと引き摺りこむようなことが
多発している昨今なので、そのような罠に嵌められないように、
注意しましょう。
 
　

553Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 21:20:10 ID:4P7fI4Sq0 
信用に足るか足らないか、私には判別できないので、ここに書く
ことで、ご意見を募集しています。内部者と思われる方から、嘘
であるとの発言があったので、溝畑宏氏が「本当である」と信じ
ているであろうことが、事実に反するのではないかというところ
から始めるべきでしょう。>>550 
 
嘘の多い組織というものは中に居ると大変で、何が本当で何が嘘
なのか、分からなくなって迷走してしまうものです。
 
そういう場合、上司の発言を「絶対真実」とする帝国制度が発生
するのですが、大体の場合、悲惨な結末を迎えます。
 
　

555Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 21:21:46 ID:4P7fI4Sq0 
そういう発言を溝畑宏氏がしたのは事実です。>>554 
 
　

569Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 21:33:01 ID:4P7fI4Sq0 
とりあえず、これまでの事実関係を整理して、日本語と葡萄牙語
で併記して確認することが先決でしょう。そうでないと先に進め
そうにありませんでした。>>564 
 
本当のことを言う人とは熱い議論ができますが、そうでないので
あれば、無駄でしょう。>>560 
 
　

576Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 21:36:26 ID:4P7fI4Sq0 
とりあえず、矢野博紀氏と溝畑宏氏との間で、見解が異なるよう
であれば、間で実際に事務をした人物が、双方に嘘を言っている
ということになるのでしょうね。>>572 
 
　

597Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 21:48:33 ID:4P7fI4Sq0 
犯罪組織（ヤクザ、暴力団）の構成員等が、税金を滞納している
場合に、その事実を隠蔽するために、「名誉毀損」を主張すると
いうことが多々あります。>>585 
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601Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 21:51:11 ID:4P7fI4Sq0 
森島康仁氏も、高松大樹氏の欠場の穴を埋めようと、一生懸命に
その役割を果たそうとしているが、そのために得意技の方が不発
に終わってしまっている部分があり、作戦として、特技を活かす
ようにした方が良いだろう。>>598 
 
　

609Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 21:58:32 ID:4P7fI4Sq0 
あの最終線超過状態で、球を欲しがるという姿は、もう見たくは
ないものだ。
 
最終線で相手に中央配球をされる時に、球に飛び込まずに、首を
逸らして見送る姿も見たくは無い。
 
　

612Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 22:00:04 ID:4P7fI4Sq0 
確認のしようが無いことを言って、話を逸らすのも、よくある手
ですね。>>610 
 
　

634Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 22:44:30 ID:4P7fI4Sq0 
体力指導者については、若手のための体力増強のための高負荷な
練習と、老手のための体力調整のための低負荷な練習との区別が
必要であり、個人の状態に対応した詳細な練習献立の実施をする
べきだろう。
 
高齢の恵慈美宇存氏や葡辺流人氏のための献立と、一年目の住田
貴彦氏や東慶吾氏のための練習献立とは異なるのが当然である。
 
高校であれば３年間、大学であれば４年間と、年齢は均一である
が、酉隊の場合には、１８歳から３７歳までもの年齢差があり、
それを同一の練習献立とすると、若手には不足、老手には過剰と
いう問題が発生する。
 
若手のために、大学の練習指導者を招聘して、徹底的で科学的な
鍛錬を実施するというのも一案であろう。
 
一人だけでは、そこまで手が回らない。
 
　

643Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 22:58:31 ID:4P7fI4Sq0 
どういう攻撃が有るのですか？>>640 
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646Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 23:03:32 ID:4P7fI4Sq0 
実際、今日（２００９年５月７日）に、練習場で、十数人の練習
見学者の前で、そう発言したのですから。>>645 
 
　

647Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 23:06:16 ID:4P7fI4Sq0 
封建的な組織の理屈では、「上司の言うことは絶対であり、それ
を無条件で信頼し服従しなければ裏切者だ」ということになるの
でしょうが、そういう仲間意識は、失敗の原因となるということ
で、現代の組織理論では否定されています。>>645 
 
　

649Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 23:08:26 ID:4P7fI4Sq0 
私は、現在在籍している選手の強化が最優先であると考えている
ので、外部からの補強については質問しませんでした。>>648 
 
一生懸命に練習をしている選手を目の前にして、そういう質問は
してはいけないでしょう。誰も質問しませんでした。
 
　

656Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 23:17:32 ID:4P7fI4Sq0 
溝畑宏氏についての言及ですね。>>652 
 
　

658Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 23:20:39 ID:4P7fI4Sq0 
一昨年は、恵慈美宇存氏と葡辺流人氏と鈴木慎吾氏を補強して、
成功したということは言っていましたね。>>427 
 
　

660Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 23:25:24 ID:4P7fI4Sq0 
溝畑宏氏が、発言を撤回したとして、では、矢野博紀氏に解雇を
通告した原因はまだ判明しないのであり、疑問は残るということ
になるだけです。
 
都合の悪いことは言わなかったことにするのは常のことなので、
それについていろいろと言うつもりはありませんが、上司に正確
な情報を提供するようにすることが肝要でしょう。>>659 
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665Isogawa Takuji  : 2009/05/07(木) 23:34:52 ID:4P7fI4Sq0 
酉隊以外の外部者から攻撃される危険があるということですか？
車で轢こうとか、毒を盛ろうとか、そういうことですか？>>663 
 
　

734Isogawa Takuji  : 2009/05/08(金) 08:10:23 ID:cAANYcxb0 
いずれにせよ、試合で勝つためにどうするかである。その目的で
は一致するが、手段がばらばらなのが問題。>>409,>>441 
 
　

866Isogawa Takuji  : 2009/05/08(金) 18:10:31 ID:cAANYcxb0 
昨日の会話の中で、溝畑宏氏が、「通訳の交代は現在の不調とは
関係ない」と発言していましたが、その考え方は改めた方が良い
と思います。”矢野通訳”と「あの通訳」との違いは、”死ね”
と「して」との違いぐらいに、相手に不信感を抱かせるものです。
 
通訳の変更は、監督との論理的な対話の機会を奪い、論理的思考
による作戦立案の方法を奪ったと言えるでしょう。
 
 
参考資料
 
「言語技術」が日本のサッカーを変える　田嶋幸三著　１６７頁
 
　サッカーとは、論理的に思考することで、別の新しい可能性が
開かれてくるスポーツです。
 
　１本のパスについて考えても、答えはひとつではありません。
パスをするたぴに、その都度、判断を変えていかなければなりま
せん。全体の状況、相手との関係、自分の力量、得点差など、さ
まざまなデータをふまえたうえで、自分は何をするのか、という
「論理」の流れを、的確につかんでいかなければならないのです。
 
　「論理」に基づいた判断力とひらめきを養っていくためには、
論理教育を実践することが大切です。こうした能力は、ピッチの
外の場所で学んでいかなければならない、重要な基礎的能力なの
だと私は考えました。
 
　

888Isogawa Takuji  : 2009/05/08(金) 19:06:33 ID:cAANYcxb0 
家長昭博氏が除外される原因について、あなたはどのように考え
ているのですか？>>887 
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909Isogawa Takuji  : 2009/05/08(金) 20:04:45 ID:cAANYcxb0 
論理的な議論においては、監督と選手とは対等な立場に無ければ
ならない。なぜなら、監督の誤りを指摘する質問を選手がしなけ
ればならないからである。
 
このような意味において、通訳を伯剌西爾人にしたことは失敗で
あり、日本人が日本人選手の立場に立ち、通訳をすることが必須
となる。
 
監督の立場は、選手よりも強いのであるから、通訳が監督の立場
に立つことは、対等な議論を困難にする。
 
　

955Isogawa Takuji  : 2009/05/08(金) 22:23:12 ID:cAANYcxb0 
そういう風に、問答無用っている輩がいるから、女性とも付き合
えない。お断りせざるをえない。まあ、実際、無職無収入なので、
無理だが。>>671 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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【トップレスで】大分トリニータ479【何が悪い】
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1241790902/

108Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 08:15:06 ID:ITyJvBi30 
研究に対抗して複雑化することで、相手を混乱させようとして、
自分が混乱しているのが問題で、下手なのに上手にやろうとして、
運動量が低下して、判断力も鈍化している。
 
そこのところを、どのように単純化して、運動量を増加し、判断
力を迅速化することが課題である。
 
　

632Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 16:38:10 ID:ITyJvBi30 
前半３０分で、急速に動作に精彩が消えていき、途端に失点する
という事態となった。
 
計画的な疲労対策での速度低下ができる状態ではないので、体力
の不足だろう。一人一人が疲労対策で周囲を配慮して速度低下を
するのは良いが、全員で速度低下をしていては隊としての機能が
破壊される。体力に自信を喪失しているために、あのような事態
が発生しているのだと思われる。
 
まだ、溝畑宏氏は、白旗を掲げて、矢野博紀氏を復帰させないの
であろうか。
 
　

696Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 16:53:31 ID:ITyJvBi30 
通訳の矢野さんを、「あの通訳」と聞き違えた振りをして、松村
昌文氏を追放した経緯を説明して、矢野博紀氏を追放した経緯を
説明しない詭弁は、官僚答弁としては優秀で、真実隠蔽の功績で
官僚組織では表彰され、議論に勝利したと賞賛されるのだろうが、
組織として事業に成功できなければ何にもならない。
 
そもそも、紗武主香氏を招聘するに功績のある松村昌文氏を些細
な事柄で因縁を付けて追放して、今度は、矢野弘紀氏を追放する
ことで、溝畑宏氏は優勝の手柄を独占しようとしたのだろうが、
伯剌西爾で両氏と親交のある人物を激怒させただろう。
 
体力担当の真野恵艪氏の交代は、その影響が原因なのではないか。
溝畑宏氏は、紗武主香氏が真野恵艪氏と不仲になり、真野恵艪氏
を排除したと弁明したのだが。
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736Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 17:05:48 ID:ITyJvBi30 
機能追加で回路を複雑にしてしまい、速度低下と電力浪費を発生
させた場合、その回路の機能で不要な機能を排除し、同様の機能
があれば機能を統合して機能数を削減し、回路を単純化する作業
が必要となる。
 
工場長が、そのように機能追加で回路を複雑化させた設計者を、
それを理由にして解雇するような愚かなことはしない。回路設計
を見直させるのは、その回路を設計した設計者にさせるしか無い
のである。
 
紗武主香氏は、万能回路を設計した心算なのだろうが、不要かつ
無駄な機能が多く、速度低下と消耗過多とを招いていた。
 
　

812Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 17:46:05 ID:ITyJvBi30 
体力不足のため、無駄な走りをしないようにするために、迷いが
有るという消極的な理由だろう。
 
見たところ、迷いが有るのは、前に走るかどうかだけである。球
を奪られて、急いで戻るのは体力を消耗するが、それができなけれ
ば、攻撃などできない。>>802 
 
　

819Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 17:50:55 ID:ITyJvBi30 
紗武主香氏は、３年契約があるので、松村昌文氏や矢野博紀氏が
追放されても、契約期間中は監督に留任するだろうが、それ以後
は、伯剌西爾の関係者の意向もあるだろうから、契約を延長する
ことは無いだろう。
 
両氏を復帰させるかどうかという判断は、大分酉隊にとって重要
である。あのようなことをした社長の居る蹴球隊として、信用が
失墜しているので、今後の特に外国からの選手獲得も困難になる
と予想される。
 
　

826Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 17:54:55 ID:ITyJvBi30 
通訳交代による意思疎通効率の低下が、原因であるが、溝畑宏氏
は、その責任を認めようとはしない。>>820 
 
　

832Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 17:58:19 ID:ITyJvBi30 
紗武主香氏の１０日で大丈夫も、真野恵艪氏の留任が前提だった
のではないか。体力指導者が交代して、１０日で大丈夫などとは
言えないはずである。
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841Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 18:03:43 ID:ITyJvBi30 
Ｊ２に転落することを覚悟しているのであれば、余計な費用は、
できるだけ削減することになるだろうし、銀行に対して経営計画
の変更を提示する準備もしなければならない。
 
蹴球の生命線であるフィジカルとコミュニケーションを、単なる
我儘で切断した溝畑宏氏の経営が継続することには、銀行が難色
を示すことになるだろう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ457（実質480)
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1235705516/

380Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:23:39 ID:ITyJvBi30 
シャムスカ“声”失っていた　信頼する矢野博紀氏退団
低迷・大分に「通訳問題」　的確に指示伝えられず
平成２１年５月９日土曜日　九州スポーツ
 
昨季ナビスコ杯王者の大分トリニータが“神の声”を失って、ド
ロ沼にはまっている。５日の大宮戦に０－３で敗れて７連敗を喫
した大分は、最下位に低迷。Ｊ２降格の危機に直面しているが、
今季前にシャムスカ監督（４３）の通訳が後退したことが大きな
原因だという。
 
昨季までシャムスカ監督の通訳は矢野博紀氏が務めていたが、１
月末に退団した。理由は公になっていないが、他のＪクラブ関係
者は「金銭面で折り合わなかったようだ」という。昨季まで大分
の躍進を支えてきたにもかかわらず、資金難に悩む大分は矢野元
通訳にダウン提示をして、交渉が決裂したというのだ。
 
矢野元通訳はシャムスカ監督から「スーパー通訳」と絶大な信頼
を置かれ、指示やニュアンスを的確に選手に伝え、チームの一体
感を生み出す力となっていた。矢野元通訳の退団で、今季から新
たに２人の通訳が入団したが、指示や意図がなかなか選手に伝わ
らず混乱を招いていた。
 
クラブ側は急きょ、６節の神戸戦から強化部の吉岡宗重氏を通訳
に指名した。自分の“声”を伝えてくれる通訳問題が解決されな
ければ、シャムスカ監督の解任が現実味を帯びてきそうだ。
 
　

384Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:28:55 ID:ITyJvBi30 
あの状況で減棒提示ということは、事実上の退団要求となったと
言える。やはり、酉隊内部の韓国勢力と伯剌西爾勢力との対立で、
松村昌文氏と矢野博紀氏が追放されたということになるのだろう。
 
松村昌文氏と矢野博紀氏とが酉隊内部で、採用や人事を担当する
ことになることを阻止したと思われる。>>380 
 
　

387Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:33:25 ID:ITyJvBi30 
小林宏之氏と坪内秀介氏は、方向転換における身体の動作に特徴
があるため、相手から次の動作を看破されやすい傾向があるので
はないか。
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もう少し、挙動を小さくしたり、挙動を同じにして、相手に看破
されないようにする工夫が必要そうである。
 
相手への密着の技術も、反則を取られまいとして甘い傾向があり、
改善が必要なのだろう。
 
　

392Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:35:55 ID:ITyJvBi30 
沢田自然氏の通訳は、日本語が稚拙で、ＰＳＭの福岡戦のときの
紗武主香氏の挨拶でさえ、全部を通訳することができなかった。
もともとは、日本人監督の言葉を伯剌西爾人選手に通訳する担当
であり、彼を紗武主香氏の通訳に採用したことは明らかに間違い
であったと言える。>>386 
 
　

394Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:37:38 ID:ITyJvBi30 
そのような通訳により構築された現在の大分酉隊の構成が、迷走
し破綻するのは、むしろ当然であると言える。>>391 
 
　

395Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:38:08 ID:ITyJvBi30 
追記>>392 
 
そのような通訳により構築された現在の大分酉隊の構成が、迷走
し破綻するのは、むしろ当然であると言える。
 
　

406Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:43:25 ID:ITyJvBi30 
その体力不足も、通訳の交代で戦術説明に時間を浪費し、体力を
向上する練習時間が不足したことも原因であるし、体力指導者の
交代も、通訳解雇と連動していると思われる。>>401 
 
溝畑宏氏を弁護しても、何の解決にもならない。
 
　

412Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 21:48:05 ID:ITyJvBi30 
沢田自然氏が通訳している現場を聞いたことがあるのだろうか？
紗武主香氏が数分話しても、彼の通訳は数十秒で終わる、という
こともあるのだから。>>407-408 
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432Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:06:11 ID:ITyJvBi30 
沢田自然氏の蹴球知識が、矢野博紀氏に劣るため、通訳の正確性
に欠けることが原因である。吉岡宗重氏の場合は、葡萄牙語での
意思疎通が困難で、監督から選手への一方通行のようだ。>>425 
 
溝畑宏氏と原靖氏との人徳の不足が招いたことなのであるから、
選手を責めるのは酷というもの。>>427 
 
　

437Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:10:19 ID:ITyJvBi30 
彼は日本人の指導者言葉を、伯剌西爾人に通訳するには適任では
あるが、逆はできない。新日本製鉄の伯剌西爾工場であれば問題
は無いだろう。>>436 
 
　

448Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:18:05 ID:ITyJvBi30 
溝畑宏氏が、現場での混乱の責任を紗武主香氏に転嫁して、逆切
解任を発動する危険があるからだろう。>>446 
 
　

458Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:27:26 ID:ITyJvBi30 
現場に必要な人間を解雇して、現場の業績不良を現場に責任転嫁
する経営者は、辞任した方が良いのだが。
 
伯剌西爾人（狩猟民族）に合致した調整方法で日本人（農耕民族
）を調整したら、負傷者続出になるのは当然である。狩猟民族は
走らなければ獲物を仕留められないが、農耕民族は走らなくても
鍬を振るえば作物が獲れる。そのようにＤＮＡで決定されている。
 
農耕民族のＤＮＡで走る狩猟民族に変化させるには、不断の努力
が必要なのである。数か月で元に戻る。
 
　

468Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:38:02 ID:ITyJvBi30 
２００９年５月８日　朝日新聞　朝刊１３版６面
 
警察・司法への恐怖なお　｢信頼できない｣５５％
 
　「権力よ、自らの法を守れ」。初公判でホドルコフスキー氏は
そう言った。７０年代のソ連反体制派の言葉だ。政敵を訴追して
社会的に葬るやり方は、ロシア皇帝やソ連の共産党政権を思い起
こさせる。
 
　気に入らない人物は逮捕して、政治犯をシベリア送りにする。
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裁判にもかけずに国外追放したり、精神科病院に送り込んだりも
する。裁判の結果が、政権の思惑を裏切ることはほとんどない。
その記憶は恐怖とともに国民に染みついている。
 
　新生ロシアでも、国民の警察や司法への不信は根深い。役人の
汚職は見過ごされ、裁判官や検察官を買収して罪を免れていると
みられる不可解な判決は数え切れない。
 
　ロシアの民間調査機関「世論基金」の０８年の調査によると、
検察、司法機関を「信頼できる」としだのは２７％。「信頼でき
ない」は５５％にのぼる。
 
　

473Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:42:29 ID:ITyJvBi30 
溝畑宏氏によると、広告主に３位目標と約束をして広告料を確保
しているので、残留目標を表立って掲げると約束違反になるため
言えないのだそうだ。>>469 
 
３位を目標とするぐらい頑張らないと駄目だ、ということにする
ようだが、そのためには、矢野博紀氏の解雇で漂っている不信感
を払拭するのが先決だろう。
 
　

477Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:45:18 ID:ITyJvBi30 
その所為で、溝畑宏氏への忠誠心が揺らいだということ。>>474 
 
非道な解雇の仕方をしたのだから、誰にも納得ができない事態で
ある。
 
　

480Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:49:59 ID:ITyJvBi30 
選手の評価基準の問題である。不当な評価が現に実施されており、
問題が多い。特に、昨年、ほとんど貢献していない高松大樹氏が、
年棒が上昇して三年契約であり、古参者優遇が問題視されている。
その高松大樹氏が、早々に負傷離脱し、練習場でのうのうと楽を
している様子は、見苦しいと映っている。>>479 
 
　

486Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 22:54:52 ID:ITyJvBi30 
仕事であり、監督や選手にとっては職業であるのだから、応援と
しての感情とは区別して議論しなければならない。そのあたりが
難しいのだが、そこらをずるく安易な道をたどると、溝畑宏氏の
ようになる。>>481 
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504Isogawa Takuji  : 2009/05/09(土) 23:18:31 ID:ITyJvBi30 
あの芝生は、ゴルフ場のフェアウェイを敷設する工法で敷設され
ているので、ゴルフ場の芝生と同様に、簡単に剥がれる。
 
サッカー場の芝生では無いので注意が必要である。なぜサッカー
場の芝生の工法を採用しなかったかについては、費用の問題なの
だろう。
 
どのような支出をしているのか、調査をする必要がある。
 
サッカー場の芝生の見積もりで、ゴルフ場の芝生を敷設した、と
なると、差額がどの程度かが問題となるのである。>>492 
 
　

660Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 09:46:01 ID:idrjcqlb0 
追記>>392,>>394-395,>>406,>>412,>>432,>>437 
 
沢田自然氏を通訳に採用することを強硬した時点で、紗武主香氏
を更迭して、大分酉隊を略奪することが目的とされていたことが
疑われるが、その主犯が誰なのかが問題となる。
 
丸韓の韓昌祐氏が仕掛けたのだろうか？松村昌文氏と矢野博紀氏
の追放を要求したのが誰なのかが問題となるだろう。
 
　

663Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 09:54:45 ID:idrjcqlb0 
矢野博紀氏にも減棒提示するぐらいだから、真野恵艪氏にも減棒
提示したのだろう。それでは、契約更新を拒絶されるのも当然で
ある。
 
　

675Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 11:07:23 ID:idrjcqlb0 
「金崎西川重い」岡田監督心配
 
◆Ｊ１第１１節　大分１―２横浜Ｍ（９日・九州石油ドーム）
 
http://hochi.yomiuri.co.jp/soccer/japan/news/20090510-OHT1T00028.htm
 
　大分―横浜Ｍ戦を視察した日本代表の岡田武史監督（５２）は
「金崎と西川が動き重い？　何か体調が悪いのかな」と、８連敗
を喫した大分の主力２人の状態に心配そうな様子。
 
　また、６月のＷ杯最終予選日本代表にリストアップされている
横浜ＭのＦＷ渡辺については、「彼だけを見に来ているわけでは
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ないから」と、はぐらかした。
 
　

676Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 11:08:50 ID:idrjcqlb0 
体調不良の原因が、米国での食事にあったのではという見方も、
検証していく必要があるのではないか。肩凝や腰痛があると食品
添加物の影響が懸念され心配である。>>675 
 
　

796Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 21:58:40 ID:idrjcqlb0 
サッカーチームの強化に最も重要なコミュニケーションとフィジ
カルを司る通訳とフィジコを更迭しておいて、三位を目指そうと
いう荒唐無稽な企画を立案した責任者は、溝畑宏氏しか居ないで
あろう。
 
　

803Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 22:10:56 ID:idrjcqlb0 
米国での食事に混入されていた食品添加物が、３０分での失速の
原因であるとすると、一度、体内脂肪に含有されている食品添加
物の成分（毒素）を排出するため、身体の脂肪分の全除去をする
必要がある。そのためには試合を想定した４５分間緩急走行練習
を二回して、身体の絞り込みをしなければならない。
 
　

815Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 22:41:18 ID:idrjcqlb0 
金崎夢生氏が、帰国後の発熱で離脱していた当時であるが、混沌
としており、通訳交代による意思疎通の混乱が露呈していた。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/457.htm#704
 
その発熱の原因が、米国での食事にあったのではないかと練習場
で会話したものだ。
 
環太平洋杯での食事管理は、当然に食材を日本から輸送し、調理
人も帯同あるいは管理するようなことをしたのだろうか？
 
　

817Isogawa Takuji  : 2009/05/10(日) 23:17:52 ID:idrjcqlb0 
代表隊では、食材の輸送は常識化しているはずだが、油断をして
しまったということになるのだろう。三浦知良氏は、それで痛い
目に遭ったそうで、食事は医師に相談するそうだ。>>816 
 
代表候補選手を帯同しているのだから、注意するべきである。
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資金不足は理由にならない。現地でも、無添加の食材入手が可能
であったはずだが、それも怠っていたのであれば話にならない。
 
　

994Isogawa Takuji  : 2009/05/11(月) 21:07:34 ID:6LClF+PR0 
ＴＶＴａｃｋｌｅで、伯剌西爾移民についての話題。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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それでも俺達強豪 大分トリニータ480（実質481)
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1241866574/

355Isogawa Takuji  : 2009/05/11(月) 22:02:50 ID:6LClF+PR0 
折角、溝畑宏氏を隔離して、官僚腐臭がＦＣの運営を汚染しない
ようにしていた仕組が壊れてしまったのでしょうか？>>350 
 
ＮＨＫの連続ＴＶ小説つばさで、官僚出身の社長が、矢鱈滅鱈に
威張り散らす様子が表現されています。自分でもどうしていいの
か分からないので、偉そうにするしかないという心理状態を表現
しているのでしょう。
 
　

357Isogawa Takuji  : 2009/05/11(月) 22:05:44 ID:6LClF+PR0 
真野恵艪氏にしても、ＦＣ側が、つまり、原靖氏と溝畑宏氏とが
高評価をして年棒を上昇させていれば、紗武主香氏が別の担当者
を招聘することは無かったのであり、ＦＣ側の体力増強担当者に
対する評価の優先順位が低いということが、毎年、体力増強担当
者が交代している原因であると思われる。
 
　

374Isogawa Takuji  : 2009/05/11(月) 23:19:44 ID:6LClF+PR0 
溝畑宏氏が言及していた紗武主香氏と真野恵艪氏との喧嘩の原因
は、給与水準のことではないのですか？
 
その給与を決定するのが誰か、紗武主香氏なのか溝畑宏氏なのか
の問題である。>>371 
 
 
What caused the conflict between Chamusca and Manoel ?
 
Money or Policy ? The money is policy of Oita F.C.
 
Mr. Hiroshi Mizohata said only a dubious nuance. He is a
master of responsibility shifting as bureaucrat.
 
　

379Isogawa Takuji  : 2009/05/11(月) 23:31:12 ID:6LClF+PR0 
>>375
 
If Mr. Manoel planed to start physical training more early,
but Mr. Chamusca rejected Manoel's plan for his own vacation,
this would be wrongdoing of Mr. Chamusca and his salary should
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be reduced to pay for Japanese physical coaching staff.
 
　

382Isogawa Takuji  : 2009/05/11(月) 23:36:24 ID:6LClF+PR0 
もし、二人の喧嘩の原因が、体力強化練習の早期開始である場合、
紗武主香氏が真野恵艪氏の早期開始の提案を、休暇取得のために
却下していたら、紗武主香氏の給与を削減し、日本人の体力強化
担当者を採用する給与とするべきである。>>375 
 
　

383Isogawa Takuji  : 2009/05/11(月) 23:42:01 ID:6LClF+PR0 
但し、
 
大分ＦＣと紗武主香氏との契約条項がどうなっているかについて
は不知である。>>382 
 
I don't know the contract conditions between Oita F.C. and
Mr. Chamusca.>>379
 
　

398Isogawa Takuji  : 2009/05/12(火) 00:01:49 ID:41QZdsFP0 
慈善競売というのは、裏金を表金にする手段になるので、裏金が
公共事業関連で箪笥預金されている場合、球団募金を経由すれば
資金洗浄できるということになってしまうことがある。
 
教員採用汚職事件では、常盤百貨店の商品券が金券店舗で現金に
換金をされたが、あのような露骨なことは玄人はしない。
 
そういう悪の道に素人であったために、逮捕されたと言えること
になる。まだ、善意な方である。>>390 
 
　

401Isogawa Takuji  : 2009/05/12(火) 00:14:54 ID:41QZdsFP0 
まともな監督なら、体力強化担当を更迭して、１０日以内に体力
強化が完了するなどと暴言をすることはありえないので、溝畑宏
氏の責任転嫁のための虚言なのか、紗武主香氏が偶像で操作者が
別に存在するのか、どちらかということになる。>>383 
 
　

872Isogawa Takuji  : 2009/05/13(水) 19:13:24 ID:3oSwvodM0 
I watched today's training. Interpreter of Mr. Yoshioka is
late for Mr. Chamuska's talks and gestures. So he can not
do same talk and same gesture at once with coaching. This
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is fatal for communications of sporting activity which
requires immediacy.
 
And Mr. Uemoto didn't get in the intrasquad game. Mr. Master
of responsibility shifting said that a sponsor in Ibaraki
Pref. aborted the contract negotiation with Oita F. C. with
0.6 million yen by watching Mr. Uemoto's play on TV in the
match with Omiya Ardija.
 
Mr. Uemoto was set up the trap with his foible. And Ibaraki
Pref. is territory of NTT-East. Such a theory is common
matter. So he shouldn't repeat the same mistake again.
 
The foible of responsibility shifting is fatal for team play
especially in soccer game, of course in defense and offense.
In this year such shifting diseases are spread in Oita
Trinita by bureaucratic atmosphere and attack Mr. Uemoto.
 
　

874Isogawa Takuji  : 2009/05/13(水) 19:33:43 ID:3oSwvodM0 
The physical training shold be speed hardwork 10 minutes
and slow stretch 1 minute. Muscles of Japanese are for
agriculture genetically. Muscles of Brazilian may be
for hunters.
 
So physical training for Japanese athlete has been studied
to make hunter's muscle from farmer's muscle.
 
Genetic character settled by D.N.A can be changed only by
repetition drill again and again. And that, this difficult
change is gone away soon in few weeks.
 
　

876Isogawa Takuji  : 2009/05/13(水) 20:19:20 ID:3oSwvodM0 
降格をした場合、消滅するというよりも、民事再生法を適用して
倒産させ、債権債務を整理清算して、再出発をする、ということ
になるでしょう。>>759 
 
溝畑宏氏が、トリニータは俺自身だ、と抱合い心中を希望すると
いう事態は有るでしょうが、冷静に説得する必要があります。
 
その場合、急ぎ過ぎたために、外部から高額な年俸の監督や選手
を招聘してきた役人的な方法を見直し、地道に監督や選手を育成
する方針に転換することになりそうですね。
 
日本政府や地方政府の財政が悪化している原因は、官僚が、自分
ではできもしないことを、自分の金では無い税金から、高い金を
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払って実施し、それらがあたかも自分がやったかのように威張り
たがる癖に原因があるので、それが失敗したら他人の所為にする
ことは折り込み済み、ということになっています。
 
企業の場合、自分でできないことを認める人は居ませんが、政府
の場合、本人ができなくても予算が付けば、金が儲かるので人が
動くという珍妙な現象が発生します。
 
そのような場合、役人はマキャベリストとして、尊敬や信頼での
支持を要求せず、恐怖や欲望や暴力での従属を要求する、という
ことになります。
 
　

877Isogawa Takuji  : 2009/05/13(水) 20:19:38 ID:3oSwvodM0 
追記>>876 
 
第二次世界大戦の敗戦について、忠誠心についての言及があった
かと思いますが、正確には、あれは忠誠心では無く、洗脳のよる
恐怖や欲望や暴力への崇敬を要求した軍部の敗戦でした。
 
崇敬とは、触らぬ神に祟り無しの祟（たた）りを恐れる恐怖への
敬遠であるので、そのような体制は崩壊するのが当然でした。
 
忠誠心とは、能力や誠実への尊敬や信頼において成立する信念で
あるでしょう。
 
　

883Isogawa Takuji  : 2009/05/13(水) 21:05:05 ID:3oSwvodM0 
今日の練習では、吉岡宗重氏の通訳が、紗武主香氏の声や仕草に
遅延している様子が目撃されました。同一の音声と同一の仕草と
を同時に実施し、監督することは吉岡宗重氏にはできていないと
言えるでしょう。これは、運動活動が要求する即時性を満足せず
致命的な事態を招いていると言えます。
 
それから、上本大海氏はが紅白戦に参加しておらず、責任転嫁の
名人が、茨城県の広告主が、ＴＶで上本大海氏の大宮栗鼠隊戦の
試技を目撃して、６００万円の広告契約の交渉の打切を通告して
きたと言っていたことを思い出しました。
 
上本大海氏は、その動作の癖を研究されて罠に嵌められたもので
あり、茨城県がＮＴＴ東日本の営業地域となっていることを考慮
すると、そのような事態はよくあることであり、彼は同じ過ちを
繰り返すべきではないということになります。
 
責任転嫁の癖は、特に蹴球試合での隊としての組織的な試技にて、
守備は勿論のこと攻撃にも致命的です。今年は、大分酉隊にて、
そのような責任転嫁病が官僚的な雰囲気により蔓延しています。
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上本大海氏は、その攻撃に晒されていると言えるでしょう。>>872 
 
　

887Isogawa Takuji  : 2009/05/13(水) 21:14:55 ID:3oSwvodM0 
体力練習は、１０分間の速く激しい練習と、１分間のゆっくりと
した柔軟体操とするべきである。日本人の筋肉は、農業に最適な
状態に遺伝的にあり、伯人の筋肉はおそらく狩猟に最適な状態に
あるのでしょう。>>874 
 
ですから、日本人の競技者のための練習は、農業者の筋肉を狩猟
者の筋肉にするために研究されてきたと言えます。
 
ＤＮＡ（遺伝子）により設定された遺伝形質は、反復練習の繰り
返しによってのみ変化することができ、しかも、この困難な変化
は数週間ですぐに元の木阿弥に戻ってしまうものであるのです。
 
　

975Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 07:57:07 ID:EVZTeI/o0 
基礎体力強化は、体力強化監督の仕事である。その体力強化監督
を変更して、去年の疲労除去をせぬままに、今期に突入すれば、
当然に不調となる。>>705 
 
どんなに達人でも、自身が苦痛になることを、自分で自身に強制
することは、困難であるからである。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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全く頭が無かった　大分トリニータ482 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1242224990/

27Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 09:20:34 ID:EVZTeI/o0 
情報が有っても、金銭が有っても、体験や経験での実感が無いと、
実践して成功を継続することはできないということを、行政関係
者は痛感するべきである。
 
　

114Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 19:09:02 ID:EVZTeI/o0 
芝生の責任は、施工した大分県にある。どのような原因で、蹴球
場の実績が無い公園用の施工法が採用されたのか、調査する必要
があるだろう。芝生の品種は何であったのだろうか？しかしまあ、
どうしようもないので、この劣悪な芝生環境を味方にする作戦を
編成するしかないだろう。
 
http://taquai.at.infoseek.co.jp/s-gakkai/shiba/shiba.html
 
今日の体力強化練習では、私の意見が採用されたのであろうか、
柔軟体操が実施されていた。体力練習の合間に実施し、疲労物質
の除去し、筋肉が疲労物質の毒性で断裂する危険を回避しておく
べきである。
 
やはり通訳の問題は深刻で、指示に対して易しい試技を選択し、
難しい試技を選択しないのが心理であり、明確な日本語での程度
表現が必須である。
 
どうやら丸韓は、京都出身の溝畑宏氏の用心棒であり、他の企業
が出資できないようにして、その地位の安泰を図っているようで
ある。
 
　

116Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 19:11:14 ID:EVZTeI/o0 
去年の好成績は、夏場でも体力が低下せず、持久力と瞬発力とを
維持することができる体調を準備した真野恵艪氏の功績であると
言える。>>113 
 
　

117Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 19:53:34 ID:EVZTeI/o0 
溝畑宏氏が、矢野博紀氏も真野恵艪氏も解雇して、紗武主香氏に
「十日で大丈夫」と言わせただけでは。>>115 
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118Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 19:54:53 ID:EVZTeI/o0 
追記>>114 
 
今年は、まだ京都紫隊にしか勝てていないことはどういうことで
あるのだろうか？
 
　

161Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 22:57:07 ID:EVZTeI/o0 
役所ではよくあることだろうが、ある組織の業績が向上すると、
本来、その組織に所属する個人の才能や努力が理由であるのだが、
役所仲間の原理ではそうはならないことが多い。
 
つまり、役所の原理では、派閥の構成員を要所要所に配置すると
いうことが権力の源泉であるので、ある組織の業績が向上すると、
そこに派閥構成員を配属して、その個人の業績を略奪することが
多々ある。
 
その結果、本来、その個人の才能や努力による功績が認められず、
組織の業績とされ、その個人は「栄典」を名目に、その組織から
排除される。
 
結果、その個人の才能や努力によって業績が向上していた組織は
衰亡することとなる。そのようにして滅亡させられた組織や事業
は多い。>>159 
 
　

166Isogawa Takuji  : 2009/05/14(木) 23:17:06 ID:EVZTeI/o0 
暴力団対策や性犯罪対策、伝染病対策や災害対策やテロ対策等、
悪いことは「良いこと」を偽装して行われるものである。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503ithyou/MobileTrace/index.htm
 
　

746Isogawa Takuji  : 2009/05/16(土) 20:41:10 ID:g37CnX0H0 
溝畑宏氏や原靖氏には、Ｊ１水準の蹴球隊を経営する実力が無い
ので、興業主のように、外部に委託して仕事をするしかないため
に、今回の事態の原因が有ると言える。
 
それを自己欺瞞して、成績不良であれば、紗武主香氏側の責任に
転嫁できると高を括っている様は見苦しい。
 
溝畑宏氏は、興業主にありがちな胡散臭さや如何わしさが漂い、
製造企業にといって、そのような不誠実は身を滅ぼす元であるの
で、近寄りたく無いということになろうか。
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実際、大分ＦＣは、その商品である蹴球隊の品質管理に失敗し、
負傷者続出で、今年の連敗をきたしている。
 
　

843Isogawa Takuji  : 2009/05/16(土) 21:00:34 ID:g37CnX0H0 
追記>>746 
 
外部に対しての実力が無いので、内部での「実力」（人事権）を
発揮し、気に入らない奴、逆らう奴の首を切るしか能が無いのは、
ＮＴＴの人事部でも観察される現象である。
 
あの巨大な企業を経営する実力が無いのに、経営できると思い込
んだ結末は、外資による乗っ取りであり、固定電話の通話明細の
漏洩に始まり、携帯電話の位置追跡の漏洩まで来ている。
 
「実力行使」は、外資様の犯行を指摘や告発する善意や良識ある
人々への虐待や解雇でしかない。
 
　

Isogawa Takuji 2004

mailto:
http://jumpres/read.cgi/soccer/1242224990/746
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503


勝つまでオナ禁します　大分トリニータ483
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1242475973/

130Isogawa Takuji  : 2009/05/16(土) 22:05:38 ID:g37CnX0H0 
他隊にとって、大分酉隊は、勝てる相手、勝たなければならない
相手と位置づけられるようになっているので、相手は全力で攻撃
してくるようになっている。そのため、体力が必要であるのだが、
それが不足している。
 
そのため、敗ける試合が増えていくことになってしまっている。
体力勝負をする必要が有るのだが、それができないようにされて
しまったのは、休養期間中の指示ができないＦＣの失敗である。
 
九州石油競技場の芝生の状態も、体力があれば克服できるのだが、
それさえも敵に回してしまうほど、体力の劣化が激しい。
 
　

188Isogawa Takuji  : 2009/05/16(土) 23:00:05 ID:g37CnX0H0 
溝畑宏氏の態度が、「俺が自治省の役人だったから、トリニータ
を設立してやることができたんだ。その俺の場所を貸してやって
いるんだから、お前ら頑張れよな」になってしまうと、役人同様
に主体性が欠如し、士気が低下し、業績が悪化する。
 
去年の菓子杯の優勝で、そのような心底が露呈してしまったので
あろうか。他人に「傲慢になるな」と言う人間ほど傲慢である、
ということが発生する。元自治省の同期に囲まれて御満悦だった
のは情け無い。反骨精神が骨抜きにされてしまったのだろうか。
 
この掲示板でも、溝畑宏氏が、従順なＹｅｓＭａｎであることを
従業員に強制しているとあるが、上記のようなことになっている
と、危険である。
 
　

193Isogawa Takuji  : 2009/05/16(土) 23:08:09 ID:g37CnX0H0 
深谷友基氏が復帰したら三後衛で良いと思う。四後衛は、去年の
後半の逃切勝利の形態であるところから脱皮できていない。その
原因は、小林宏之氏や鈴木慎吾氏が、去年の形態に固執してしま
ったからだが、それは深谷友基氏の存在があってこそ可能である
と言える。
 
九州石油競技場の芝生は、６月になると根付いて丈夫になる予定
だそうだ。
 
http://www.snowseed.co.jp/index/frame_kan_mud.html
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238Isogawa Takuji  : 2009/05/16(土) 23:37:02 ID:g37CnX0H0 
若隊でも、本隊での行動を考慮すると、独善的な行為はさせない
という規律が必要である。それらに失敗している事例は、現在の
酉隊に多い。
 
頻繁な位置交換や役割交換により、相互の立場を理解する能力を
装備させ、不器用であるがために、他の位置への異動を拒否する
独善を戒める必要があるだろう。
 
森重真人氏も金崎夢生氏も、多様な位置での試技を経験してこそ
現在が有る。
 
「俺はこれだけ」という限定は、成長を阻害する。他の位置での
体験や経験により、俺はこれが一番得意だ、という確信を持てる
ことが重要であるのだろう。
 
　

416Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 08:13:22 ID:slYpzx7P0 
「素人でも手作りでできるんだ」というところから始まっている
が、実際には、お金を払ってプロに作ってもらってきている。
 
そこを勘違いして、「俺達はプロになったんだ」というところが、
悲劇の始まりなのでは。他人の解答を見て筆写をしてきただけで
は、成長は無い。>>412 
 
　

429Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 08:43:12 ID:slYpzx7P0 
選手達にとっては、権力や権威に固執する無能な社長や強化部長
により、通訳の解雇で監督の適切な指導を奪われ、フィジカル・
コーチの解雇による体力の不調での負傷による選手生命の存亡の
危険に晒されているのだから、迷惑以上の犯罪である。
 
素人なので、自分に自信が無く、玄人から批判されると反論でき
ないので、逆切れして、相手を追い出すしかないのが実情だろう。
 
溝畑宏氏と原靖氏とを上位から指導できる江藤源哉氏の死去が、
影響しているのだろうか。
 
一度、倒産して、一から出直すのも、一つの方法である。
 
　

430Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 08:45:54 ID:slYpzx7P0 
皇甫官氏が、原靖氏の黒幕で、紗武主香氏の活躍に嫉妬し、保身
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のために、追い出しに掛かっているというのであれば、事態解決
は簡単である。>>428 
 
　

484Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 11:05:21 ID:slYpzx7P0 
　尋問にあたった大尉は、あとがきのなかで、アイヒマンの目は
決して笑わず、「いつも嘲笑的で同時に攻撃的だった」と書き残
している。自らの責任を自覚するとの感覚は、その生涯において
決定的に欠けているのである。
 
　最終頁を閉じたあと私は、〈そうか、あの鉄面皮な顔は、二十
世紀の負の遺産、悪しき官僚主義の顔だったのだ〉とつぶやいた。
「アイヒマン」の論理は、私の会った日本を始め幾つかの国の党
官僚、軍官僚と重なっている。>>478 
 
http://www.geo　cities.jp/isotaku503/tvhyou/OitaPolitics/2009-05-10_DasEichmannProtokoll.
htm 
 
　

487Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 11:13:57 ID:slYpzx7P0 
付言>>484 
 
官僚統制では、その行政の結果について、責任を痛感しないよう
に洗脳される。そうしないと、組織の末端として使役するに適合
しないからである。
 
たとえば、私のように、通話明細が外資金融に漏洩し、日本企業
の取引関係や顧客相手が外資に把握され、流通革命で外資に日本
市場が席巻される実態を目撃し、それを犯罪であると指摘する者
は、組織から指弾されて追放される。
 
納粹独逸でも、徹底的に官僚や兵隊を訓練し、組織への絶対服従
を強制して戦争を惹起し、あのように敗戦したと言える。
 
溝畑宏氏は、自治省での旧内務省系列で採用されていたのだろう
か？そうであれば、あのような態度の原因が判明する。
 
　

551Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 13:58:03 ID:slYpzx7P0 
他隊に現在所属している選手に期待するのも良いが、まず、通訳
を矢野博紀氏に復帰させ、体力強化の調整を真野恵艪氏の復帰、
あるいは、日本人の優秀な担当者を招聘するという準備をして、
環境を整備しなけれければ、来る選手も来ないだろう。
 
負傷者続出であり、戦略や戦術も迷走している状態が、そもそも
の不振の原因であり、その悪いところを直視できないところに、
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大きな問題が有る。
 
　

624Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 17:09:45 ID:slYpzx7P0 
馬鹿最大を標榜する関係者が、大分帝国の断幕を外さない心理と、
溝畑宏氏が矢野博紀氏を復帰させたくない心理とは、同じなんだ
ということに気付くべきだろう。
 
中小企業の社長が沽券に関わると強弁する行為は多いだろうが、
失敗は失敗、悪弊は悪弊と認める勇気が無いだけのことである。
 
　

632Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 17:37:50 ID:slYpzx7P0 
私が意地でも働かないのでは無く、ＮＴＴが私を意地でも働かせ
ないように、虚偽の人事情報を帝国データバンクに流しているの
が原因です。
 
例えば、「精神分裂病の患者であった」とか、裁判及び内容証明
郵便で相殺したのですが、「未払の金銭債務が存在している」か
のような虚偽の人事情報です。>>626 
 
　

634Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 17:38:54 ID:slYpzx7P0 
通訳の変更が最大に致命的であった。沢田自然氏は、日本人監督
から伯剌西爾人選手への通訳しか経験が無く、現在の吉岡宗重氏
は通訳経験が無い。>>631 
 
通訳の仕事は、自分の言葉を外語で意思疎通するだけでは済まず、
それ以上の知識や技能が必要なのだが、それを理解せずに、場当
たり的な採用をした溝畑宏氏は、通訳という職業を舐めている。
 
　

649Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:00:14 ID:slYpzx7P0 
何が悪いのでしょうか？>>645 
 
　

652Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:10:06 ID:slYpzx7P0 
まず、通訳を復帰させて、監督と選手の意思疎通を改善する。次
に、負傷原因である体調不良の原因を除去するため、主に、疲労
除去や柔軟恢復に必要な知識や技能のある体力監督を採用する。
 
九州石油競技場の芝生状態に合致した作戦を考案して、実践する
ことができるようにする。大阪脚隊の攻略法を参考にすると良い
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だろう。>>650 
 
　

654Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:12:02 ID:slYpzx7P0 
現状、ＮＴＴ等は、携帯電話の通話明細や位置追跡により、携帯
電話の利用者全員の話相手や居場所を把握していますが、これに
ついて、あなたはどう思いますか？>>651 
 
　

657Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:19:54 ID:slYpzx7P0 
「所詮当てにならない他人に何かを求めるのではなく、自分自身
変えていくようにならないと、いつまでもＮＴＴの呪縛にとらわ
れてたらあなた自身の為にもならないと思うのですが」とあるの
ですが、携帯電話の利用には注意が必要です、特に政府や企業の
利用や、性犯罪の標的とされる美人な女性は、警戒が必要である、
ということを呼び掛けています。>>655 
 
　

661Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:27:50 ID:slYpzx7P0 
「他人を変えるのは大変だから、自分を変えて、他人に合わせろ
」ということで、「ＮＴＴの呪縛に従順になることが、おまえの
ためだ」と読めたのですが、そういうことでしょうか？>>659 
 
「ＮＴＴの呪縛」とは、ソビエト連邦が、東ドイツを衛星国家に
したように、日本国民の人間関係や移動箇所を、秘密警察のよう
に、ＮＴＴ等の電話会社を経由して、米国系外資が把握する、と
いうことを意味します。
 
　

668Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:39:15 ID:slYpzx7P0 
熱海に女性と同伴旅行をした現場を、週刊新潮に把握された鴻池
祥肇氏も、体調不良ということで入院したのでしょうか？>>663 
 
その居場所の把握に、携帯電話の位置追跡が使用されていた危険
があるとも言えそうですね。
 
　

669Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:40:35 ID:slYpzx7P0 
ＮＴＴから流出した虚偽の人事情報が、私の就職の障害になって
いることは事実です。>>666 
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682Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 18:54:57 ID:slYpzx7P0 
そういう卑怯者にはなりたくないと思いませんか？>>679 
 
　

705Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 19:38:12 ID:slYpzx7P0 
その理由で断られのですから、事実です。>>688 
 
義を見て無さざるは勇無きなり。>>685 
 
　

800Isogawa Takuji  : 2009/05/17(日) 23:45:17 ID:slYpzx7P0 
ここまで崩壊しているのは、通訳と体強とを解雇したことが原因
である。溝畑宏氏は、「通訳が原因だとは考えていない。」とか、
「一年で契約する連中を御するのは大変だ。」などと述べていた
が、それは場所貸しや名板貸しをする興業主や管理人の考え方で
あって、蹴球隊を組織経営する考え方では無い。>>785-786 
 
　

966Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 20:50:35 ID:bxRHKrjQ0 
企業経営者なら、自分の意地や面子は捨てて、費用対効果を追及
するが、役人は意地や面子の方が大事で、幾らでも費用の浪費を
してしまう傾向がある。
 
撤退できず転進する帝国体質である。
 
その潔さが評価されるという意識は無い。
 
　

979Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 21:34:20 ID:bxRHKrjQ0 
真野恵艪氏は、去年、選手の身体能力を１２０％引き出していた
が、そのための疲労が筋肉のすみずみにまで及んでおり、疲労を
除去する措置をしないまま退任したのは何故だろうか？
 
　

985Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 21:40:47 ID:bxRHKrjQ0 
三後衛にするには、相手の体格が頑強で恰幅のある前衛選手との
衝突に対抗できる選手である深谷友基氏が必要である。小林宏之
氏にも坪内秀介氏にも、その体格は無く、藤田義明氏も体格不足
であるので、三後衛が無理であることは判明していた。
 
そこを無理に三後衛にして、去年の作戦を踏襲したことは、連敗
の原因の一つとなるだろう。>>983 
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全部原が悪い　大分トリニータ484
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1242477007/

145Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 23:01:28 ID:bxRHKrjQ0 
三後衛と四後衛とで、選手が動くべき方向や場所が天と地ほども
違うということは上空から見て絶対的にはそうだが、個人の判断
や行動として相対化すると、それほどは違わない、ということで
あるのでしょう。
 
実際に、蹴球選手であった人と、蹴球観客でしかなかった人とで
は、違うということ。
 
蹴球選手でも、ああ動け、こう動け、と全部指示をされてきた人
と、ああ動こう、こう動こうと、全部試行錯誤してきた人とでは、
また違うのでは。>>138 
 
　

149Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 23:08:28 ID:bxRHKrjQ0 
追記>>145 
 
ちなみに、剣道では、数ｍｍと数ｍ秒の世界である為、ああしろ
こうしろというのは成立せず、全て個人の試行錯誤である。
 
いちいち指示していたら、最も重要な勘が鈍る。蹴球では嗅覚と
呼ぶのだろうが。
 
　

154Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 23:19:52 ID:bxRHKrjQ0 
人によって違うことを、一々、官僚みたいに統一見解にすること
は無いですよ。>>153 
 
　

159Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 23:25:50 ID:bxRHKrjQ0 
監督でも、全部を指図して、その通りに動かないと我慢できない
監督と、環境や状況において対応方法を説明し、選手の判断力の
向上を重視する監督では、大きな違いがでる。>>150 
 
森重真人氏の母校の監督は、後者なのだろう。選手の選考基準に
も影響する事柄である。
 
　

165Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 23:30:07 ID:bxRHKrjQ0 
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私の場合は、剣道視点で記述しているので、実際に蹴球の体験や
経験が豊富な人とは見解が違うでしょうね。>>160 
 
　

173Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 23:38:33 ID:bxRHKrjQ0 
蹴球の場合は、批判すると球が来なくなるだけになりそうです。
無視する、ということで。どうにかしろよは、別に意思表示する
のでしょう。>>163 
 
　

189Isogawa Takuji  : 2009/05/18(月) 23:54:43 ID:bxRHKrjQ0 
知識で蹴球ができるのでしょうか？>>188 
 
　

193Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 00:00:02 ID:bxRHKrjQ0 
相対的に名称は付与できるでしょうけど、絶対的な違いは無く、
個人の得意不得意の融通無碍な組み合わせにしかならないのでは
ないでしょうか。走れて上手い人は少ないので、走れて下手な人
と、走れなくても上手い人とを組み合わせるのでは？
 
水を運べる人は、走れる人でしょう。>>188 
 
　

202Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 00:10:35 ID:mp+MMfF20 
それへの解答は難しい。複雑なことを単純にする、難しいことを
易しくする。言うは易し、行なうは難し。
 
何とでも言えるでしょうが、行いで示すしか無いでしょう。
 
何とかしろ、と。>>197 
 
　

209Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 00:18:33 ID:mp+MMfF20 
そういう意味の無いことを書いて、どうしたいのですか？>>205 
 
　

211Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 00:20:48 ID:mp+MMfF20 
勝敗にこだわらない母性と、勝敗にこだわる父性との違いという
のもありますね。男女差は相対的ですが、伝統的な価値観として
という意味で。
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242Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 07:16:25 ID:mp+MMfF20 
三後衛と四後衛との差異を、相対的と感じる相対型選手と、絶対
的と感じる絶対型選手とで、紗武主香氏は、相対型監督なので、
相対型選手を採用しなければならないところ、絶対的選手を採用
している原靖氏の責任は重大である。
 
少なくとも、守備では、相対型選手を揃えるべきだろう。
 
　

243Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 07:16:37 ID:mp+MMfF20 
>>235
 
私の記述ではありません。>>118 
 
　

245Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 08:15:25 ID:mp+MMfF20 
追記>>242 
 
攻撃について具体的な指示がないと、どうしてよいのか分からず、
動けない選手は、絶対型選手であるのだろう。
 
　

246Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 08:18:23 ID:mp+MMfF20 
追記>>245 
 
体技が上手な選手が、指示をしたがる監督の標的となり、自発性
を奪われてしまうと、職業蹴球選手として必要な察知力や判断力
が奪われてしまう、という悲劇も有ると言えるだろう。
 
　

247Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 08:30:18 ID:mp+MMfF20 
追記>>246 
 
そういう呪縛から解放する技術が必要である。
 
　

385Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 21:53:23 ID:mp+MMfF20 
報道陣が視界を遮蔽していたので、椅子の上に立って見ていたら、
座ってくださいと言われただけである。もう少し、強く弾き出す
必要がありそうだ。>>380 
 
非公開になると、選手の緊張感が薄れるので、集中力という観点
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において、逆効果だろう。
 
今日の練習では、速く短い配球交換にて、体は回るが球が動かず、
笑われてしまった人達が居た。
 
さて、それとは別に、
 
会議は踊る、されど進まずは、大分ＦＣの深夜まで続く耐久会議
のようである。
 
官僚組織では、上司が、部下を論理的かつ合理的に説得できない
場合、残業権を発動して深夜残業をして、根負けさせ、無理難題
を通すことがある。勿論、その結果は失敗し、上司の再就職先の
組織を潤すだけのことが多いそうだが。
 
　

390Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 22:15:57 ID:mp+MMfF20 
病毒素（ウィルス）は、単体では飛沫せず、唾や埃に帯同して、
空中を漂流しているので、その媒体である唾や埃を遮蔽できれば、
ある程度は防御できる。
 
小さい球よりも、大きな人を防ぐ戦術と同じである。>>388 
 
　

393Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 22:21:46 ID:mp+MMfF20 
糖尿病の人や妊娠中の人は、症状が劇症化する危険があるそうで
あるので、普段からマスクを着用していた方が良さそうです。
 
http://mainichi.jp/select/science/news/20090519ddm001040012000c.html
 
体温を上昇させると病毒素は死滅するそうなので、温泉で体温を
上昇させることで免疫力を高めておくことも予防効果がありそう
です。
 
http://www.menekiplaza.com/menekiryoku.html
 
　

419Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 23:38:45 ID:mp+MMfF20 
追記>>393 
 
ちなみに、糖尿病の原因は、冷房で汗をかかないため、老廃物を
排出する臓器が腎臓に集中してしまうためである。
 
汗をかく皮膚の汗腺も、腎臓と同一の機能があり、汗をかくこと
で、老廃物を排出する機能の付加分散が図れる。
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特に、銀行員は、冷房が効いた職場での勤務時間が長時間である
ため、意識して、帰宅に自転車を使用したり、温泉で一汗かいて
帰宅する、あるいは、自宅の風呂でＴＶを見ながら長時間半身浴
をするなどすると良い。防水機能のある充電式のＴＶがある。
 
疲労除去のために老廃物を排出するに、足浴方式が有るが、体内
の金属を排出するため、骨が脆くなる危険もあり、過剰な使用は
控えた方が良いだろう。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/274.htm#864
http://www.kindly-life.com/SHOP/HB-6Z.html
 
　

422Isogawa Takuji  : 2009/05/19(火) 23:51:58 ID:mp+MMfF20 
ちなみに>>419 
 
あせもができるからと、冷房が効いた環境で育児をすると、汗腺
の機能が発達せず腎臓の負担が増えるので、皮膚を清潔にして、
沢山の汗をかかせるようにした方が良いこともあります。
 
http://women.benesse.ne.jp/yougo/ikuji/p30047/index.html
http://www.ikuji-mission.com/special1.html
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　なぜ、病気でもないのに三七度以上や、三六度未満になるのか。
子どもの体温に詳しい日本体育大学の正木健雄名誉教授（教育生
理学）は、次のように説明する。
　高体温傾向は、体温を下げる汗を出す「汗腺」との関係が深い。
汗腺は生後三歳ごろまでに汗をかかないと発達しにくい。クーラ
ーのきいた室内にばかりいれば汗腺が育たず、体温が高くなりや
すい体質になる。
　一方、低体温傾向は生後三週間ごろまでに寒さを体験していな
い人に多い。その時期に暖房がきいた室内ばかりにいると、体内
で熱をつくる機能が育ちにくくなる、というのだ。
　「快適」なはずの空調が、ヒトとしての発達を阻害しかねない。
さらに、汗を出し、熱をつくる機能をつかさどる自律神経の不調
が重なれば深刻だ。自律神経は運動不足や「遅寝、遅起き」など
で乱れやすいという。
 
　

432Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 00:26:26 ID:917agRvr0 
なぜ、膵臓の機能である血糖の調整が麻痺するのかというところ
から始まると、血液中の血糖値が高い状態が続いているために、
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膵臓機能が疲弊してしまうことに起因します。
 
なぜ、血糖値が高い状態が継続するのかは、食べ過ぎが原因です。
 
なぜ、食べ過ぎるのか。それは、血液中の老廃物あるいは毒物が
過剰に存在し、血糖値を上昇させることで、その老廃物を脂肪に
包装して取り込み、身体を保護するためです。
 
なぜ、老廃物が血液中に多いのか。それは腎機能が低下している
からです。
 
なぜ、腎機能が低下しているのか？それは、汗をかかずに、腎臓
に老廃物の排出を集中させているからです。>>428 
 
　

437Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 00:43:45 ID:917agRvr0 
結局は、腎機能の破壊が原因であるということ。>>436 
 
　

439Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 00:50:06 ID:917agRvr0 
高血圧も腎機能の破壊の原因となるが、なぜ、高血圧になるかは、
体内の臓器のどこかに、血管が狭窄された部位があり、その部位
に血液を通過させるため、血圧を高くする必要があるからとなる。
 
薬品で血圧を低下させると、その部位を血液が通過しなくなり、
酸素や栄養が届かなくなるため、その部位は壊死することになる。
 
高血圧は、他の臓器にとって負担となるため、その部位に壊死を
させても、他の臓器を保護するという判断も必要である。
 
最良の解決方法は、高血圧の原因となっている部位を特定して、
その高血圧の原因である血管の狭窄を解除することになる。大概
は、脂肪の蓄積が原因であろうが、血栓による狭窄が脳内にある
場合には、脳細胞を壊死させることになる危険がある。
 
血栓を融解させる薬物療法も有るが、過剰投与による死者も発生
しており、適切な処方が必要である。>>438 
 
　

696Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 22:30:57 ID:917agRvr0 
今日（２００９年５月２０日）の対浦和赤隊戦では、芝生の状態
という地の利を生かし、小飛球や飛弾球での配球交換をすること
ができていた。
 
失点の場面は、不幸にも、坪内秀介氏が球門左側で、相手と一対
二の状態になり、本来、側球危険では無く、蹴賭危険であるのだ
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から、蹴賭角度の広い右側の選手を守備し、後方で待機する下川
誠吾氏が、蹴賭角度の狭い左側の選手に対応するべきところを、
坪内秀介氏が、側球危険の方が大きいと判断してしまい左側へと
動いてしまったため、下川誠吾氏と動作が被ってしまい、失点を
することになってしまった。
 
その原因は、これまでの側球突破をされた心的外傷（トラウマ）
に起因した条件反射であったのだろうから、そのあたりは修正が
可能であろう。
 
　

703Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 22:37:01 ID:917agRvr0 
西川周作氏の音声指導が、最近、上から目線になっていることが
問題であるのだろうか。中の人になった目線で、つまり、その人
の立場に適合するような音声指導をすると良いと思われる。
 
　

708Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 22:40:08 ID:917agRvr0 
深谷友基氏の不在において、今季は当初から四後衛を前提にして
準備をしておくべきであったことが惜しまれる。
 
　

711Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 22:42:02 ID:917agRvr0 
「人が死ぬのが嬉しい」と書いてしまう心理状態とは、どのよう
に心が貧（まず）しいのか荒（すさ）んでいるのか、と感じられ
ます。>>705 
 
　

717Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 22:45:29 ID:917agRvr0 
漫画の主将翼の影響は大きいのだなあと理髪店で少し読んだだけ
で思いました。自身の体格や骨格や筋肉に合致しない試技をする
と負傷の原因になるという教訓も書かれていますね。>>710 
 
　

734Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 22:58:29 ID:917agRvr0 
そういう人も居るでしょうね。小学校のいじめっ子みたいですが、
何年生ですか？担任の先生に相談しますか？>>722 
 
　

741Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 23:05:04 ID:917agRvr0 
ＮＴＴの内部は、北朝鮮なみにひねくれていますので、そう感じ
て当たり前だと思いますよ。>>737 
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800Isogawa Takuji  : 2009/05/20(水) 23:56:37 ID:917agRvr0 
選手個人の体調（疲労度、負傷度、持久力、瞬発力等）の状態を
考慮して、起用する選手の選択をし、その上で、適合する戦略や
戦術を思考することが、名将の条件である。
 
次節までの時間は短いということは、選手の疲労度と連携の共感
度とを比較考量することになるだろう。>>767 
 
　

905Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 08:23:32 ID:IHiao3Uw0 
去年の三後衛の呪縛から解放され、選手が自由に動作することが
できたことが、昨日の試合の収穫であった。
 
　

911Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 08:48:25 ID:IHiao3Uw0 
追記>>741 
 
管理が大好きな人間に権力を掌握させて、外部から制御しようと
する行為は、圧制の弊害が大きい。能力や自信が足りないので、
批判されると切れてしまい、粛清を多発させてしまうのである。
北朝鮮の歴史に関連する漫画があったので、それと同じ。
 
http://www.gentosha.co.jp/search/book.php?ID=101116
http://www.gentosha.co.jp/search/book.php?ID=101139
 
朝鮮半島で権力闘争が多発する原因は、地域が狭く、資源が乏し
く、社会や経済を発展させるよりも、人々を拘束して束縛して、
搾取をした方が楽だからだそうだ。
 
貧乏を言訳にし、批判や反発する人間は、追放したり粛清したり
してしまう。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ485 
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64Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 19:08:17 ID:IHiao3Uw0 
２００９年５月１５日の東京新聞朝刊１２版１面に、弁護士が「
待遇面での不満はあるけど、僕は外資やファンドの競争主義に共
感してますよ。日本ではハゲタカ、って毛嫌いされるけど、誰か
が死肉をついばむから、新陳代謝が進むわけで。市場が目復した
ら、外資はまた動きだしますよ。そのとき日本が相手にされない
とまずい。外資が中国やインドに向かうなら、日本の将来がその
程度とみられてるわけだ。リーマン後、日本の家族型経営が見直
され、資本主義は強欲だと批判されたけど、そう思わない。資本
主義は欲望をエンジンにして動き、競争で良くなっていくんだか
ら」と発言している様子が紹介されています。
 
しかしながら、日本の政府や企業が死肉になった原因には、政府
や企業という法人を殺人した行為があり、その殺人について言及
しなければ、その発言の正当性は無いと言えます。
 
ちなみに、政府や企業を殺人する方法とは、電話会社の通話明細
などの情報を入手して、金融や流通であれば、その取引先を把握
して安値攻勢を掛けることで、顧客を奪うという方法があります。
 
また、製造業であれば、取引先だけでなく、社内の通話交流状況
を把握して、主要な重要人物を引き抜くことで、その企業を衰退
させ死に至らしめる方法がありました。
 
ＮＴＴという電話会社の法人営業本部では、そのように外資金融
の差配により、日本企業や日本政府の通話明細を積極的に漏洩し、
弱らせたり死に至らしめたりした企業や政府の資産を、株価操作
をした上で、事業譲渡や企業合併などでの取得会計処理によって
保護されている資本金等を利益剰余金に変換して略奪するという
手口を日本に蔓延させていったのでした。
 
　

78Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 20:03:08 ID:IHiao3Uw0 
動かないで上手な人の枠は、１１人中で１人だけなので、上図礼
氏と家長昭博氏と前田俊介氏が、その一つの枠を争っている状態
である。>>76 
 
動ければ、別の出場枠も有り得る。
 
出場選手の給与を出場試合数で割算して、その試合に出場をした
選手の試合単位給与合計を計算し、総収益を勝点で割算をして、
試合単位の費用対効果を算出すると、どうなるのだろうか？

https://ex24.5ch.net/test/read.cgi/soccer/1242879695/
mailto:
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また、これに、選手個人の試合の勝敗への寄与度を反映させると
差異はどのようになるのだろうか。
 
　

79Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 20:05:39 ID:IHiao3Uw0 
家長昭博氏のＦＫやＣＫ、および、中央配球には、落下点を正確
にする方法だけでなく、高身長の相手守備隊の隙間を高速に水平
に通過させる方法も必要である。
 
　

105Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 21:36:10 ID:IHiao3Uw0 
基本的な手口>>96 
 
１．お客様の電話料金は、少々お高いかと思いますので、お調べ
　　いたしましょうか？
２．お客様のお使いになられている電話の番号は何番ですか？
３．お客様の方で、ご面倒であれば、こちらで名寄せをしてお調
　　べします。
４．お客様の電話の通話状況をお調べして、よくお使いになられ
　　ている部分は割引させていただきます。
５．ありがとうございました。
 
その裏側では、日本政府や日本企業の内外の通話状況を把握する
措置が行われ、米軍経由で外資金融の日本攻略の資料とされたの
である。１９９０年代のこと。
 
　

122Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 22:55:57 ID:IHiao3Uw0 
組織と個人との関係で、個人と個人との関係の連鎖が組織であり、
組織というものがあらかじめ存在しているというのは幻想である
という民主主義的な思想が必要なのだろう。>>119 
 
政治的に、組織があらかじめ存在しているとする発想には、帝国
主義や共産主義、社会主義が有る。あらかじめ国家や社会という
組織が存在し、それに個人を当て嵌めるという発想である。
 
公務員の組織では、組織に役職が存在して、その中の人として、
個人が役職に適合した演技をする、という発想が強くなってきて
いるようだ。
 
溝畑宏氏も、その申し子であるのだろう。前田俊介氏と気が合う
ようだが。それでは、個人が退化し、組織が衰退してしまう。
 
力不足ばかりが増え、役不足が減るからである。
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141Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 23:51:12 ID:IHiao3Uw0 
その説は間違いで、２～３割は休憩していて、順番に働いている
ということ。人間に蟻の個体の区別がつかないので、そう見える
だけである。働きづめでは、過労死するのは、蟻も同じ。
 
ＮＴＴの場合、本当に管理職がグータラしている。
 
確かに、彼等のグータラは固定的である。ＮＴＴの管理職が怠惰
の言訳によく使用する蟻の比喩ではある。>>133 
 
蹴球の試合でも、常に動かないということは無い。前線の管理職
が動くから、昨日の試合は前線が機能した。
 
失点場面は、坪内秀介氏の左側を球が通過しており、見間違いで
あった。絞り切れていなかったのか。また、心的外傷（トラウマ
）にならないようにしなければならない。
 
前田俊介氏は、心身の故障した箇所が癒えてないのだろう。
 
　

145Isogawa Takuji  : 2009/05/21(木) 23:57:58 ID:IHiao3Uw0 
私は、当時、ＮＴＴの情報システム本部に在職していたので、裏
が有ることを知り得る立場でした。>>139 
 
最近、郵便局でも、不正ＤＭ事件が発覚していますが、あれにも
裏がありましたね。「正常な事務処理」と見せかけるのが、組織
内舎弟の得意技です。
 
そして、組織内部で「なくてはならない存在になること」が彼等
に与えられた使命であり、その使命の達成のために、複雑怪奇な
コンピュータープログラムの作成に関与することは、彼等にとり
最適な手段でした。
 
　

156Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 00:08:27 ID:UiFTfn7k0 
三木隆司氏の影響で、他の隊の練習体験を希望したのだろうが、
出場機会による経験で学習をすることも必要だと、そろそろ思い
始めた頃だろう。>>151 
 
　

209Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 08:33:23 ID:UiFTfn7k0 
筋肉疲労除去のための指圧や体操はしているのだろうか？両方と
も、苦痛を伴うので、自分で自身にはできない行為である。
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http://www.nikkansports.com/baseball/news/p-bb-tp0-20090106-447249.html 
http://hochi.yomiuri.co.jp/baseball/npb/news/20090106-OHT1T00063.htm
 
　

210Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 08:58:12 ID:UiFTfn7k0 
鈴木　慎吾 3,042
金崎　夢生 2,970
エジミウソン 2,895
深谷　友基 2,805
上本　大海 2,725
ウェズレイ 2,656
森重　真人 2,515
ホベルト 2,488
西川　周作 1,971
藤田　義明 1,697
高橋　大輔 1,664
下川　誠吾 1,089
小林　亮 947
高松　大樹 917
森島　康仁 869
松橋　優 707
前田　俊介 616
小林　宏之 471
根本　裕一 241
市原　大嗣 77
清武　弘嗣 63
家長　昭博 58
西山　哲平 53
山崎　哲也 32
小手川　宏基 11
清水　圭介 0
井上　裕大 0
 
 
　

211Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 09:10:24 ID:UiFTfn7k0 
付記>>209-210 
 
紗武主香氏の起用方法を観察すると「お前は駄目だから」という
交代は少なく、”よくがんばった”の交代は多いようだ。
 
常時出場選手を固定する起用は、選手の疲労を蓄積されるという
事実についても考慮するべきだろう。選手の年齢も考慮するべき
であることになる。
 
監督の契約期間についても、３年である場合、準備期、絶頂期、
衰退期とを反復することになるだけである。それでは選手寿命に
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も影響することになり、双方に不幸であろう。
 
好事魔多しで、好調期に自重することも必要である。
 
　

216Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 09:22:13 ID:UiFTfn7k0 
私の所為でこうなっているのではないので、気になりませんよ。
帝国データバンクなどがＮＴＴが流布した人事情報を抹消するの
が先決でしょう。>>212 
 
そう言えば、２００９年５月１３日の東京新聞朝刊１面に、帝国
データバンク名古屋支店情報部長の中森貴和氏の「輸出頼み変え
ないと、倒産危機話まだ出ますよ」という談話が掲載されていま
した。
 
外資金融の戦略としては、日本の製造業の知識や技能を、輸出の
削減を主張して、海外に工場移転させ、知識や技能を略奪すると
いう作戦を行使してきましたが、そのような作戦の代理人にされ
てしまっているのでしょう。
 
参考資料
 
http://www.geocities.jp/isotaku503/ithyou/News_Papers/1999-11-14_NTT-East.htm 
 
　

218Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 09:41:00 ID:UiFTfn7k0 
この時間に俊敏な反応とは、闇専従工作員なのでしょう。普通の
人は勤務時間中ですから。>>217 
 
　

326Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 20:25:51 ID:UiFTfn7k0 
資料源泉>>210-211 
 
http://www.j-league.or.jp/SS/jpn/team/2009010001_000042_W0707_J.html
http://www.j-league.or.jp/SS/jpn/team/2008010001_000042_W0707_J.html
http://www.j-league.or.jp/SS/jpn/team/2007010001_000042_W0707_J.html
 
去年は、稼動の集中が激しく、今年に影響している。
 
負傷での交代が発生する以前に、危機管理として、負傷の原因で
ある過労を防止する措置が必要である。
 
今日の練習見学者の間では、根本裕一氏の復帰論があったのです
が、どうでしょうか？福元洋平氏の復帰論もありました。
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蟻の三割の議論は、ＮＴＴの管理職の傲慢の顕われですが、選手
が過労で筋肉痛や倦怠感に悩まされることが無いようにすること
は、危機管理の観点から重要です。
 
以前、指圧をされたときに、筋肉の深いところに疲れた溜まって
いると言われ、相当に痛い思いをしたことがあるのですが、筋肉
の深いところまで指圧をして、疲労で固化している筋肉を、解き
ほぐすためには、相応の技術力が必要なのでしょう。
 
　

351Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 22:28:25 ID:UiFTfn7k0 
参考>>326 
 
腸腰筋（ちょうようきん）は腰椎と大腿骨を結ぶ筋肉群の総称。
主に股関節を屈曲させる働きをする。腹腔の後ろにあり、脊柱を
前屈させる筋でもあるため「深腹筋」と呼ばれることもある（と
くにスポーツ選手やトレーナの間でよく用いられる）。
 
90年代中頃から、特に短距離走を始めとする瞬発系競技の選手や
指導者の内で盛んに言われるようになった。 言葉の流行には、
９８年に日本記録（１０秒００）を樹立した伊東浩司や彼のトレ
ーニングに携わった高野進、小山裕史らの影響が大きい。
 
腸腰筋はハムストリングの主な拮抗筋であり、運動能力との相関
が強い。短距離や跳躍の有力選手は腸腰筋が並外れて太いといわ
れ、アフリカ系短距離選手の腸腰筋は日本人選手の３倍程度ある
という。また４００Ｍ走の五輪ファイナリストとなった高野進も
日本人選手の一般水準の三倍程のサイズがあり速さの秘密として
紹介されることがあった。
 
Wikipedia
 
　

359Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 23:05:03 ID:UiFTfn7k0 
追記>>351 
 
去年の１２月から今年の１月に、疲労除去専門の指圧師を雇用し、
選手の筋肉深部に蓄積した疲労を徹底的に除去する措置するべき
であった。
 
痛みを伴うので、専門者の補助が無ければできないことである。
 
　

363Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 23:12:55 ID:UiFTfn7k0 
追記>>359 
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その疲労除去の作業の責任が、監督側にあるのか、それとも強化
部側にあるのか、という問題である。
 
責任のなすりつけあいはみっともなく、監督側は伯剌西爾に帰国
する契約なのだから、休養期間中の選手への監督や管理は、強化
部側にあるとするのが基本だろう。
 
責任の所在の問題よりも、監督や選手の疲労を除去して、次期の
業績の向上を図るのは、経営者側の責任である。
 
　

366Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 23:24:52 ID:UiFTfn7k0 
昨年は、真野恵艪氏が柔軟体操を導入して調整して、疲労除去を
していたため、そのような事情が発生せず、強化部が責任を痛感
する必要は無かった。結果として、問題が顕在化しなかっただけ
であり、強化部の功績では無い。>>364 
 
真野恵艪氏の功績について、どのように評価していたのかは不明
である。今年の疲労除去についても、彼にやらせるべきであった。
選手の特徴や体調についても理解していたはずである。
 
常時出場を要求する選手も、疲労の蓄積による故障や鈍磨や倦怠
という事態について理解し、適度な休養を選択するべきである。
 
　

369Isogawa Takuji  : 2009/05/22(金) 23:35:45 ID:UiFTfn7k0 
それをやっていないはずがないのだが、形骸化しているのだろう。
真野恵艪氏の場合には、練習後、集団で柔軟体操を強制的に実施
させていた。>>365 
 
伯剌西爾人の場合には、狩猟民族であるので、筋肉が柔軟であり、
その必要が無かったのかもしれないが。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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292Isogawa Takuji  : 2009/05/25(月) 19:25:58 ID:za4Sz7ZF0 
神経疲労や筋肉疲労が蓄積すると、伝達速度や反応速度が低下を
するため、蹴賭や配球での失敗が累増し、その苦悩によって疲労
の蓄積が増大する、という悪循環に陥る前に、休養や対策をする
必要がある。>>286 
 
今日は、亀川まで自転車で行ってきました。竈神社は、陸軍大将
で第８代朝鮮総督であった南次郎氏の石碑がありました。戦争に
農民を動員するための神社であったようです。
 
それはそれとして、竈神社の御神亀（なで亀）は、毎年恵方神の
司る最も縁起の良い方向を向くように設置されているのですが、
その尾の方向が酉（鶏）でした。頭は卯（兎）を向いています。
 
┌巳┬南┬未┐
辰＼│午│／申
├─┼─┼─┤
東卯│＋│酉西
├─┼─┼─┤
寅／│子│＼戌
└丑┴北┴亥┘
 
それから、上人浜の別府市営砂湯に入ると、足が浮腫（むく）ん
でいたのがぺったんこになり、疲労除去の効果を確認しました。
 
別大道路の拡幅工事も進捗しており、安全な自転車道が完成する
と行き易くなりそうです。自転車で運動をして温泉に行き、帰り
も自転車というのは、健康に良いでしょう。
 
　

301Isogawa Takuji  : 2009/05/25(月) 19:59:03 ID:za4Sz7ZF0 
写真>>292 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/photo/2009/05/#25
 
 
いいえ。>>300 
 
　

304Isogawa Takuji  : 2009/05/25(月) 20:10:46 ID:za4Sz7ZF0 
広島熊隊戦の失点の原因には、増田忠俊氏が、坪内秀介氏の攻撃
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参加を助長し、守備への意識を薄弱にした発言をしたことに起因
するとの見方もあるのだろう。
 
坪内秀介氏が、守備での一対一対応の担当であろう中島浩司に、
追走して阻止することを懈怠したのは何故だろうか？
 
担当の譲り合いが目立つ昨今である。
 
　

339Isogawa Takuji  : 2009/05/25(月) 22:05:35 ID:za4Sz7ZF0 
葡辺流人氏の察知力が欠如したため、葡辺流人氏が率先して動く
ことで、守備の連携ができていたところが、誰が先に動くのかが
不明であるために、規律が乱れている。
 
誰かが先に動いたとしても、次に何処に動けば良いのかが分から
ない人も居るので、ますます混乱して混迷する。
 
指示待ち族が増えたのは、人事採用に問題が有ると言える。
 
　

566Isogawa Takuji  : 2009/05/26(火) 21:39:26 ID:JTBIVkKk0 
日本人の調整方法は、筋肉を動かして疲労を除去するので、単純
に休養していれば回復するという伯剌西爾流の発想は誤りである
のだが、それが理解されていないのは強化部の怠慢である。>>527 
 
　

574Isogawa Takuji  : 2009/05/26(火) 21:53:37 ID:JTBIVkKk0 
規律というのは規格外の行動をする役不足の人間に必要であって、
規格内の行為しかしない指揮命令に従順な力不足の人間には無用
の長物であるが、愚人閑居して不善を為すので、「規律」という
名目で規則を明文化して遵守させることになる。
 
蹴球の場合、力不足の人間が、ダブダブの規律を守ろうとしても
守れるはずがなく、規則を定めて指揮命令をしていたら、相手に
看破されて突破されるだけに終わる。
 
少年蹴球で、考えない癖が付いてしまうと良くないので、映像で
上空から撮影し、指導の意味を理解できるような編集をして少年
（少男、少女）に提示するべきだろう。
 
それが官僚や教師には理解できないのだろう。
 
そもそも大分亀隊は、県民、企業、行政の三位一体であるはずが、
行政の代表である溝畑宏氏や原靖氏と企業の代表である韓昌祐氏
とが目立ち、県民の代表は誰なのか？という問題が発生している。
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県民の代表を中心とする組織再編をするべきだろう。
 
　

668Isogawa Takuji  : 2009/05/27(水) 09:12:25 ID:Ewjm0tyU0 
成績上位の子どもの保護者は本をよく読む
下位の子の親が好むのはテレビのワイドショー
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503ethyou/Literacy/2009-05-27_ParentsTV.htm 
 
　

776Isogawa Takuji  : 2009/05/27(水) 20:22:39 ID:Ewjm0tyU0 
九州石油競技場は、擂鉢の底状態にあるので、二酸化炭素や炭化
水素などの比重の重い空気が溜まりやすく、芝生の土壌の状態を
腐敗させる構造的な問題が有ると言える。
 
本来、外気を導入して、芝生が発生する二酸化炭素などの排出を
する構造が必要であるが、考慮されていない。電力を消費するが
扇風機で排出するか、周囲の風力を構造的に利用して排出すると
いう方法もあるが、太陽光発電などの自然エネルギーを使用する
方法が最適であるだろう。
 
　

787Isogawa Takuji  : 2009/05/27(水) 20:34:48 ID:Ewjm0tyU0 
負傷多発の原因は、芝生の状態が劣悪で不安定であるために筋肉
や骨格に過大な負荷が発生していることが一因としてあるだろう。
 
また、今年、ＷＢＣで活躍した岩村明憲氏や城島健司氏も長期の
負傷欠場となっており、身体の鍛錬の準備期間の重要性が再認識
されていると言える。
 
芝生の状態は外部要因であるため不可避であったとしても、練習
の早期開始、通訳の解雇の自制、フィジカルコーチの契約継続は
内部要因であり制御可能であった。
 
　

790Isogawa Takuji  : 2009/05/27(水) 20:37:26 ID:Ewjm0tyU0 
特に、監督の指示により選手相互の連携を可能としていた言語の
疎通が、通訳交代で困難となったことは、個の脳力や体力に劣る
とされる大分亀隊にとって致命的であった。
 
　

799Isogawa Takuji  : 2009/05/27(水) 20:52:11 ID:Ewjm0tyU0 
追記>>574 
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このような少年蹴球の指導において、絶対的な位置や方向を指導
するのではなく、相対的な位置や方向について、何を見るべきか、
それを見るためには、どちらを向くべきか、そして、どこに居る
べきか、どこに行くべきかを指導することになる。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ488
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1243481115/

207Isogawa Takuji  : 2009/05/29(金) 13:42:15 ID:7Y42kXvu0 
札幌梟隊は、増資をして減資をしたとあるが、増資とは、債権者
の金銭債権を株式に交換して株主になってもらうことで借金では
ないことにすること。減資は、それでは過剰資本になるので既存
株主の株式を自己株式として安価に購入し、新規株主に自己株式
を配分すること。
 
既存株主の損失によって、債権者に株式を配布するという方法に
なる。事実上、一社内部による企業再編となるが、株主と債権者
とに損失を負担させる方式である。
 
このような場合、当然に債権者は、その会社の経営者を債権者が
選定する人物に交代させることになる。
 
札幌梟隊の場合、一年で降格しており、どういうことになったの
かは、相当な混乱と軋轢とがあったと思われる。
 
そういう無理や無駄をするよりも、会社更生法や民事再生法での
明確な責任の所在と、不明朗で不透明な債権債務や取引関係への
清算が有効であるように思われるのだが。
 
そうでないと、ずぶずぶの状態に、新規株主である債権者株主が
派遣する経営者を招聘するのは、失礼であるし危険でもあるから
である。
 
　

208Isogawa Takuji  : 2009/05/29(金) 13:45:32 ID:7Y42kXvu0 
その考え方はおかしい。お金がサッカーをするのではないからで
ある。人がサッカーをして、見る価値が上がれば収入が増える。
南海鷹隊の監督であった鶴岡一人氏は、グラウンドには銭が落ち
いる、と言ったそうで、それを拾えるように願張れと意味だそう
である。>>206 
 
　

363Isogawa Takuji  : 2009/05/30(土) 10:01:57 ID:Qci+MGy90 
檸檬とは証券市場用語で、中身は腐敗しているが、外見は立派で
ある状態のこと。虚勢を誇示するため、犯罪的な金融業者には、
おいしいと言える。>>360 
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373Isogawa Takuji  : 2009/05/30(土) 10:58:25 ID:Qci+MGy90 
今度、米国大使館に赴任する米国大使のＪｏｈｎＲｏｓｓ氏は、
企業の再編を主務とする弁護士事務所の経営者であるそうです。
 
通話明細などの通信機密の漏洩を駆使した侵略型の再編をして
きたのか、それとも、企業で事業活動をする人々の知識や技能
を最適に連携させることを考慮した創造型の再編をしてきたの
かが、問われるところでしょう。
 
ちなみに、侵略型の再編では、価格競争が誇張され、安値仕入
安値販売を大量仕入大量販売で実施することで「付加価値」を
演出したのですが、それは、電話会社からの通話明細の漏洩に
より、売り手と買い手とを把握できていたから可能であったと
いうことになります。
 
堺屋太一氏や竹中平蔵氏などの侵略型の再編論者が、政府にも
企業にも多数派を形成している日本において、彼等を操作操縦
してきた米軍系の金融関係者が日本市場から搾取を実施して、
その資金により米国内で勢力を増強した米国共和党の勢力基盤
について、米国民主党政権がどのような対策を講じるかという
ことになります。>>368 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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大分トリニータ489
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1243759125/

29Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 18:25:36 ID:p5RIAQ3B0 
原靖氏は、菓子杯優勝で、頼む立場から頼まれる立場になって、
浮かれている内に、選手の休養期間中の監督や管理を疎かにした
のであろう。疎かにさせられたとも言える。
 
つまり、心理的には、保護しているつもりが、敵対関係になって
しまうという心理状態にされてしまったのであろうと思われる。
一種のミュンヒハウゼン症候群である。
 
そういう交渉の電話は、録音しておいて、相手がどのような心理
操作を仕掛けてきているかを分析する必要がある。原靖氏は素人
であったので、その心理操作に引っ掛けられたのだろう。弱化部
と揶揄されないためにも、必要な対策である。
 
http://www.natec-j.com/detail.htm?c=inf&d=ktaiaccessory&n=rc2000
 
いわゆる、褒め殺しへの対策には、心の強さが必要だが、普段は
貶されてばかりだと、敵を味方と誤認することもある。
 
溝畑宏氏から明確な方針を発言するように求められて、抽象的な
事柄にしか言及できない原靖氏について、判断が必要だろう。
 
　

38Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 18:41:15 ID:p5RIAQ3B0 
負傷者多発の原因は、高松大樹氏や森島康仁氏は例外として疲労
の蓄積だろう。高松大樹氏や森島康仁氏の負傷は骨折であり筋骨
に物理的に無理な動作を頭で考えただけでしたことに起因する。
 
それを年齢の所為にして、無碍（むげ）に解雇するべきだったと
するのは、引かれ者の小唄であろうか。
 
体力指導者の件については、今後は、選手の個人個人の体格特性
や体調状態を見極めて、各人に個別の練習献立を作成して、励行
実施すると言っていたので、今後のお手並みを拝見したいところ
である。
 
溝畑宏氏が、企業の貸借や損益の均衡を破綻させてでも選手補強
をすると口走っていたが、止めさせた方が良いだろう。誰かが、
稲本潤一氏や三都主氏の獲得について言及したときであったか。
 
経営陣の現体制の維持に固執しても未来が描けないようであれば、
経営陣の新体制について考慮するべき時が迫っている。
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原靖氏の浮かれたあるいは魘（うな）された状態に注意や警告を
することもできなかったのだから。
 
　

44Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 18:51:14 ID:p5RIAQ3B0 
九州石油競技場の芝生が、試合開催において選手にとって危険で
あるの判断において、緊急避難的な措置をＪ連盟に要請する、と
いうことは可能なのだろうか？>>41 
 
　

206Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 22:21:34 ID:p5RIAQ3B0 
学校の教師であると、生徒は毎年、卒業して入学してくるので、
成績向上の結果が出なくても、あの生徒あるいは学級がたまたま
成績不良だったんだということで、教師の責任は追及されないと
いう事情で、そういう理屈が発症するのだろう。
 
公立学校では、教師の異動もあるので、優秀な教師と劣悪な教師
との差異は顕在化しにくい。都市部では、それが嫌悪されて優秀
な教師は私立学校に異動し、成果責任を負担し、成果報酬を獲得
しようとする傾向がある。>>203 
 
　

211Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 22:28:45 ID:p5RIAQ3B0 
そして、優秀な生徒を獲得すれば、進学実績として評価されると
いうことになるため、優秀な生徒を自分の学級に進級させようと
する不毛な闘争が行われることになる。>>207 
 
そのあたりが、派閥工作や不正任用や不正採用の温床となったの
であろうと思われる。
 
学級運営上、音楽や運動などにおいて、演奏や見本となるような
生徒を配分する場合には合理性が有るが、学業成績においては、
一般社会と同様であるように配分するべきだろう。
 
そういう学級編成の感覚で、運動会や音楽会や演劇会などで学級
間に格差が発生して、生徒が意欲を無くさないようにするという
部分は、学校運営にはあるが、Ｊ連盟では、成績不良の学級は、
学級単位で降格、つまり、落第や転校をさせるということになる
ので、そういう学級運営や学校運営の感覚では、無理がある。
 
　

234Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 23:13:58 ID:p5RIAQ3B0 
パチンコの運営業者は、地場のヤクザや暴力団であることが多く、
その広告費でサッカークラブが侵食されることは、通常は侵略を
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される危険が大きい。
 
マルハンがそうでは無いとして認めて欲しいと主張しても、蟻の
一穴で堤防が決壊して、暴力団資金がサッカー倶楽部に流れ込む
危険があまりにも大きく、認められないのは当然である。>>228 
 
　

236Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 23:15:38 ID:p5RIAQ3B0 
質問者の発言
 
今日、先ほどから、原強化部長の話、その他を聞いてましたら、
強化部の方に元凶の責任があると、原部長もそうおっしゃられて
いるのですが、これから先、具体的にどうするこうする、という
具体的に明確なビジョンの無いまま、また、このような結果が出
ているのに、説明では、何もわけのわからない説明で、あと２１
試合、どうするこうする。
 
結局、空手形じゃないですか。
 
もう結果が出てるんですから、今日のこの結果というのは、原部
長のおっしゃられている通り、強化部の方に、選手の編成だとか、
明確なそういうことがわかってるんですから、トリニータを愛す
る気持ちはよくわかるんですけれども、そろそろご勇退か何かを
考えられたら方がよろしいのではないかと。
 
大変、ぶしつけな言い方で、申し訳ないんですが、社長の大切
な部下を、こういうところでこういうふうに言うのは申し訳な
いんですが、中国の故事に泣いて馬謖を斬るという言葉もあり
ます。大切な部下を失ってでも。
 
あなたは優秀なんだから、またやりなおせる。また、どこかで
会いましょう。そんなことやりたくない。正直言って。（選手
達が）そういうことにならない前に、もっと何かできないでし
ょうか？
 
　

245Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 23:24:10 ID:p5RIAQ3B0 
追記>>234 
 
実際のところ、労働基準法の規定する賃金を支払っても、それを
パチンコをさせて回収していることで、雇用を与えている部分も
有る。
 
そういう土建業界と暴力団体との癒着の構図が有り、それらが、
昨今の公共事業の削減で、パチンコ屋があちらこちらで廃業して
いる原因ともなっている。
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250Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 23:28:00 ID:p5RIAQ3B0 
追記>>245 
 
ジャスコとマルハンと民主党が三位一体である、ということでも
あるのだろうか？
 
ちなみに、小沢一郎氏の政治資金不正事件に関連する西松建設は、
ジャスコの巨大店舗の請負業者でもある。
 
http://www.nishimatsu.co.jp/cnstrct/ken/com/list.htm
 
大規模店舗の建設や運営で、土建業界と暴力団体との癒着につき、
民主党が仕切っているが、大分トリニータが、トキハや大分銀行
などの地元の経済界を裏切するとしたら、消滅の危機だろう。
 
　

270Isogawa Takuji  : 2009/05/31(日) 23:46:17 ID:p5RIAQ3B0 
大友宗麟氏は、実力を過信して、宮崎まで侵攻して島津義久氏と
耳川の戦いに及んだが、壊滅的な敗戦をして消滅している。一説
に、基督教を狂信したため、「神軍」であるかのように妄想して
無敵であるという信念を持ってしまったためだと言われている。
 
帝国主義的な一神教の世界観で、臣下は神授された王権に絶対的
に服従しているという幻覚や妄想は、失政と腐敗と敗戦を招くの
は、大日本帝国の敗戦でも同じである。
 
現在では、北朝鮮の将軍王権が神授説を採用して、帝国主義への
批判をしているが、彼等そのものが帝国主義である。>>259 
 
　

626Isogawa Takuji  : 2009/06/01(月) 23:36:49 ID:zlhM8ENf0 
また、品性下劣なＮＴＴ工作員が、私の記述を偽装しての愚策を
弄しているようです。新橋のパチンコ白鳥では、ＮＴＴ工作員に
資金供与をするために釘を甘くする、というようなことをやって
いたやに聞くが。
 
それはそれとして、大分ＦＣは、財務を健全にして、心理的抵抗
感があるだろうが、いつでも経営権を移譲できるような謙虚さで
経営に当たるべきだろう。
 
いざ破綻して、誰も手が付けられない状態では、自己満足の傲慢
でしかないだろう。
 
パチンコ業界は、大分ＦＣを踏み台にして、ステータスを上げる
ことを目論んでいるようだが、溝畑宏氏を追い込むことで利権の
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獲得を狙ったのだろうか？
 
そうであれば、素直に降格した方が、続投の目が有ると言える。
 
　

633 原強化部長談: 2009/06/02(火) 00:05:54 ID:Kg9xv2wP0 
一つは、クラブで監督と話しているのは、前線のスピードのある
タイプ。６月２０日の試合、リーグ再開後に間に合う選手として
は、現在のところは日本人の選手およびＣ契約の選手ていう選択
肢がありまして。
 
７月１７日からは外国人アジア枠６９条選手外国人の選手ですね、
そういう全ての枠が空くんで、一番、最大の補強は、前線のスピ
ードのある選手、そして、ボランチとセンターバックができる強
力な選手ということで、的を絞って現在話を進めているところな
んですが、よく、まあ、ちょっとお叱りを受けたんですが、実際
のところですね、私が逆であれば、どべスリーには絶対選手を出
しません、なんでかっていうと、そこを徹底的に落としてから選
手を出すという手段を採るというのが暗黙の了解です。我々の業
界の。
 
今の順位というのが一番よくないことなんですが、一つはすごく
厳しい状況にあるのは事実です。下の三つにとってはですね。相
手があることでありますし、そういう暗黙の了解っていうのは、
いいことばかりではありますし。　　　　

639Isogawa Takuji  : 2009/06/02(火) 00:12:51 ID:Kg9xv2wP0 
高校や大学の人脈や、資本や系列の関係で、あの蹴球隊にはＪ１
に残留してほしいという互助が行われる場合もある。柏（日立）
と大宮（ＮＴＴ）とは、取引関係がある。日立は、ＮＴＴにとり
電話交換機の主要な製造企業であるからだ。>>633-634 
 
大分亀隊の場合は、自治省出身の溝畑宏氏について、京都人脈や
警察人脈があり、その関係でマルハンが登場してきたのであろう
が、旧内務省人脈や朝鮮総督府人脈では、あまり好かれないのが
実情である。裏や闇の世界の印象が強い。
 
　

715Isogawa Takuji  : 2009/06/02(火) 13:32:21 ID:Kg9xv2wP0 
そもそも、自前の選手で実力を装備せず、人身売買業者が斡旋を
する選手を購入して「強化」とするのは不健全であって、足元を
見られてしまうことになる。
 
やっと、自前の選手を育成することができてきたのだから、経営
方針を転換するために、運営経費を削減できるＪ２への降格は、
むしろ、今後の発展のために有意義な機会とするべきだろう。
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そのためには、これまでの不明朗で不透明と言われている経営者
の姿勢や環境への抜本的な見直しのための清算が必要であるよう
に思われる。
 
そういう煽りは、人身売買業者に特有であり、脅し透かし、宥め
煽りの類である。>>705 
 
大目玉　芝生が根付かず　大目玉
 
　

959Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 12:01:13 ID:Jg+Eh8Rx0 
追記>>206,>>211 
 
大分大学付属の小学校や中学校は、教員養成の実践研修の場所で
あるのだから、その生徒の保護者の平均年収は、他の一般の学校
の平均年収と同額程度でなければ、研修にならないと言える。
 
本来、抽選であるはずだが、そうであれば、保護者の所得格差は
発生しないはずである。
 
卒業生の言によると、貧乏人は苦労するらしい。
 
東京大学でも、一般の平均所得分布と比較して、入学者の保護者
の所得水準が富裕層に偏差しており、問題視されている。
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暗黙の了解　大分トリニータ490 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1244006120/

34Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 15:07:13 ID:Jg+Eh8Rx0 
会社更生法や民事再生法を適用して、一時県有化し、株式の全部
を大分県が無償あるいは有償で取得して、経営者を選定すること
になるでしょうね。>>32 
 
そのときに、株式を取得する企業が何処になるかという問題です。
 
　

54Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 15:47:23 ID:Jg+Eh8Rx0 
むしろ、債務超過状態を解消して、新規に資本を注入できるので、
Ｊ２昇格には有利となる。>>50 
 
　

113Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 18:17:53 ID:Jg+Eh8Rx0 
また、不毛な論争を。>>108-110 
 
去年、大分亀隊が、鳥栖戦で交代組を出場させて敗戦したとき、
鳥栖鳥隊の監督は何と言っただろうか？
 
http://www.saga-s.co.jp/view.php?
pageId=5782&mode=0&classId=1&blockId=1100734&newsMode=article 
 
　

118Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 18:27:20 ID:Jg+Eh8Rx0 
政治について言及すると、「正業に就いている者には言う資格が
ある」という反論があるが、それは、政治の周辺の圧力団体が、
正業に就いている者には、その継続が困難であるように、圧力を
掛けることができるからである。
 
その圧力の手段として、ＮＴＴなどの電話会社から漏洩する通話
明細は、その取引や顧客を把握し、安値攻勢で略奪するに有効な
手段であったと言える。
 
　

120Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 18:29:43 ID:Jg+Eh8Rx0 
現状でも赤字で債務超過である企業に、新たな出費をさせる債権
者はいない。大分県民は、大分県を通じて、大分ＦＣの債権者で
ある。>>119 
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250Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 22:30:47 ID:Jg+Eh8Rx0 
今日（２００９年６月３日）の試合終了後、調査員らしき人々が
芝生の調査をしていた。特に、芝生の状態が劣悪な北側の球門前
の芝生について、念入りな調査が行われていた。
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/2009/06/#03
 
もし、Ａｗａｙ側に不利な調整を故意にやっていると認められた
場合には、相応の危険が伴う。
 
日照条件は北側の方が良好であり、通風条件の問題なのだろうか。
芝生の整備計画や整備記録についての提出が要求されそうである。
 
　

268Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 22:53:40 ID:Jg+Eh8Rx0 
また、政治的な圧力団体の工作員が沸いているようですね。民主
党とＮＴＴ労組、大規模店舗連鎖展開関係者の連携でしょうか？
 
大規模店舗は、日本国内の農業よりも、中国などの外国の農産品
を優先して輸入し、日本の農業に打撃を与えてきた経緯があり、
安値で買い叩くため、嫌われています。
 
米国や日本で消費者ばかりを増やした結果、生産者が抑圧されて、
この大不況の原因となっているのです。
 
　

269Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 22:57:01 ID:Jg+Eh8Rx0 
清武弘嗣氏は、跳ね返ってきた不規則な球を、そのまま蹴賭する
練習をするべきだろう。自己配球をしていると蹴賭機会を失って
しまう。
 
前田俊介氏は、前線の基点として活動していたが、その反射配球
が蹴賭者を意識したものにする集中力が必要である。
 
　

275Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 23:09:33 ID:Jg+Eh8Rx0 
得点感覚が、右や左からの側球からの蹴賭へと偏っていたように
見受けられた。もっと正面から蹴賭して良い。守備に不安がある
からだろうが、跳ね返りは五分五分であり、走った方が球を取る
ことができる。>>270 
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280Isogawa Takuji  : 2009/06/03(水) 23:16:07 ID:Jg+Eh8Rx0 
追記>>118,>>268 
 
また、圧力団体が出没しているようで。
 
　

655Isogawa Takuji  : 2009/06/04(木) 11:04:31 ID:PMqfTY3h0 
彼氏に捨てられて不貞腐れているところを誘惑するという性犯罪
組織の手口ですね。美形の男性が一番手で、徐々に醜形の男性に
時間差輪姦していく手口である。
 
国士舘大学蹴球部でそういう事件があった。>>641 
 
　

668Isogawa Takuji  : 2009/06/04(木) 11:18:13 ID:PMqfTY3h0 
溝畑宏氏は、降格不可避と見て、自分自身は責任を取って辞任を
する覚悟をしたが、後継者に傀儡にすることが可能な皇甫官氏の
副社長からの社長昇格を画策し、蹴球の実力というよりも、有名
であることを重視して、安貞恒氏を採用することにしたのだろう
と疑われても仕方が無い状況である。
 
有名人を広告塔にする悪徳商法の二番煎じだと批判されることも
あるだろうが、誰の入れ知恵なのだろうか？
 
　

930Isogawa Takuji  : 2009/06/04(木) 19:29:45 ID:PMqfTY3h0 
追記>>655 
 
そのような男性同士の性犯罪の共犯関係を、「友情」や「友達」
などと騙された女性が、男性同士の性的関係を告発するかのよう
に漫画や小説で表現する現象を、腐女子と呼ぶそうです。
 
　

935Isogawa Takuji  : 2009/06/04(木) 19:34:04 ID:PMqfTY3h0 
追記>>930 
 
有名人を、薬物犯罪や性的犯罪に巻き込んで、組織的な隠蔽工作
を誘導して、組織犯罪としての金儲けをする犯行類型もあるので、
野球隊や蹴球隊は、特に、選手に性教育をするなどして、注意や
警戒が必要でしょう。
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全部　指原が悪い　大分トリニータ486
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1243045007/

351Isogawa Takuji  : 2009/06/05(金) 19:21:06 ID:ZOWwdBhy0 
九州石油競技場の構造上、通風口あるいは換気口を設置すること
は可能なのだろうか？
 
http://www.kobe-np.co.jp/news/sports/0001227652.shtml
 
芝生育成のための電光設備や換気設備を、屋根に設置した太陽光
発電設備で給電するとすると、模範事業にできそうだが。
 
　

356Isogawa Takuji  : 2009/06/05(金) 19:46:54 ID:ZOWwdBhy0 
日当たり良好の北側球門前の芝生の荒れが酷い、ということは、
風通しが悪いことが原因であることは明白なので、煙霧や吹流に
よる風向特性を検証し、適正な通風口や換気口の設置を検討する
べきである。
 
選手の補強に人件費用を拠出するよりも、芝生の整備に設備投資
を拠出する経営判断が必要である。大分ＦＣでは、この設備投資
が外部委託化されており、適正な経営判断ができない状態である。
 
大分ＦＣは、大分県に対して、損害賠償を請求するべきであるが、
子会社としての立場上、それができないということは、企業集団
あるいは政府集団としての行動が困難になっている分社化や事業
部化の失敗や弊害の一例となっていると言えるだろう。
 
　

394Isogawa Takuji  : 2009/06/05(金) 22:56:08 ID:ZOWwdBhy0 
自然通風では無理なので、産業用の送風機を導入することになり
そうだ。そうすれば、配管すれば可能である。>>391 
 
　

603Isogawa Takuji  : 2009/06/07(日) 01:40:43 ID:0E2JKPSe0 
大分亀隊の水準が低下した原因は、通訳の交代により日本語水準
が低下し、詩的な表現や端的な表現が不可能になったことに起因
していることは間違いない。
 
官僚的な溝畑宏氏や教師的な原靖氏には理解できない事態である
ということになるだろう。
 
今日の練習では、球門直前での反射配球や交換配球の練習をして
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いたのだが、距離感という意味で、何を想定して練習をしている
かについての焦点が曖昧になっているところが見受けられた。
 
楽をするために距離を縮めたり速度を下げたりすることは、練習
の意味を理解していないことに起因して発生しているのだろう。
 
柳田伸明氏は、そのあたりを選手に上手に伝達する知識や技能に
ついて研修する必要があるように思われる。
 
　

886Isogawa Takuji  : 2009/06/07(日) 21:38:01 ID:0E2JKPSe0 
追記>>603 
 
詩的であることと端的であることとの対極には、散文的で説明的
であることがあるが、思考であることと、記憶であることとが、
そこには対比されるであろう。
 
相手の運動に即時に対応する瞬時の反応には、記憶や思考で対応
できるかどうか疑問であり、そこには反射というよりは、音声の
音速では無く、神経の閃光の光速が必要であり、それには詩的で
あることが似合うように想われる。
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また揺れた　大分トリニータ492
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1244383256/

26Isogawa Takuji  : 2009/06/08(月) 11:20:51 ID:Q2NusMbM0 
今日（２００９年６月８日）にＮＨＫ総合で放映されていた生活
熱朝において、疲労軽減の方法が紹介されていました。
 
http://www.nhk.or.jp/hot/2009/06/08.html
 
鶏胸肉にイミダゾールジペプチドが含まれ、活性酸素の除去に有効
であるそうです。
 
　

340Isogawa Takuji  : 2009/06/09(火) 22:51:10 ID:7hErl8Ox0 
「人にものを伝えるのが下手」というよりも、理解力が不足して
いる上司が、その理解力の不足をあからさまにする部下に対して、
上司が苛立ちを表明しているような感じですね。>>121 
 
ＮＴＴの無能な幹部によく見られる現象です。そういう幹部は、
「わかりやすく説明しろ」と主張するのですが、理解力の基盤と
なる知識や技能が無ければ、理解できる範囲は限定されることと
なります。
 
結果として、ＮＴＴは、郵政事業会社が西川善文氏が推進するで
あろう「民営化」、つまり株式公開において、外資に略奪される
であろうと同様の事態を招いたのです。
 
小泉純一郎氏や竹中平蔵氏の周辺は、中曽根康弘氏がそうしたの
と同様に、郵政株式売却益を獲得して配分することにより、日本
政府に君臨しようとしているのでしょうが、売却益を官僚に配分
することで君臨する野望は打ち砕かれようとしています。
 
阿呆な中小企業の三代目が、企業の資産を売却して裕福な生活を
して、従業員を路頭に迷わす行為を、日本政府の規模で犯行して
きているということになるでしょう。
 
　

419Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 08:00:34 ID:p3lMj6gU0 
そう言えば、密閉された水槽で水草を育成する場合、二酸化炭素
を供給するが、九州石油競技場でも、二酸化炭素を供給する方式
を採用してみてはどうだろうか。
 
芝生の夜間照明は、芝生の睡眠を妨害している危険もありそうで
すが、どうなのだろう？
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439Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 09:09:20 ID:p3lMj6gU0 
追記>>340 
 
現在のＮＴＴでは、光ファイバーへの過大な設備投資目標が設定
され、そのために過剰な積立金が設置され、当然に、目標達成は
成立せず、その責任が追及されている。
 
また、光ファイバーの調達では、公正取引委員会が談合を指摘し、
関係者が粛清されているが、外資金融に支配されているＮＴＴに
おいて、設備投資が縮減され、その積立金の取崩を、外資金融が
略奪する、という悪循環が何度も発生している。
 
郵政会社でも、同様の事態が発生することが予想される。つまり、
郵政民営化株式が最初暴騰し、関係者が利益を獲得すると同時に
暴落させ、関係者が安値で株式を採集し、今度は、株価対策等で
過剰な利益の計上や配当をさせ、資金や資産を略奪する、という
手口である。
 
ああいう男芸者のような真似をさせられている総人労（業務系、
共通系）は気の毒であるが、それに快感や利益を感じている状態
の人間も存在する。
 
　

440Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 09:17:20 ID:p3lMj6gU0 
参考資料>>419 
 
光合成にはＣ３型、Ｃ４型、ＣＡＭ型の形式があります。
 
芝が寒冷地型と温暖地型に分かれるのもこの光合成形式の違いに
よるものです。
 
一般的な植物はＣ３型でベントグラスやブルーグラスなどの寒冷
地芝はＣ３型です。
 
コウライやバミューダグラス、センチピードグラスなどの温暖地
芝はＣ４型になります。
 
http://homepage3.nifty.com/rakushiba/column/clm1.html
 
 
また、土中には二酸化炭素が蓄積されるそうで、その瓦斯を抜気
することも必要であるそうだ。
 
http://store.shopping.yahoo.co.jp/ecodk/cp-gcplants2.html
http://www.kobe-np.co.jp/news/sports/0001227652.shtml
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443Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 09:39:19 ID:p3lMj6gU0 
夜間や土中で排出した二酸化炭素を抜気し、昼間の光合成に必要
な二酸化炭素を供給するというような通気をする手間が必要なの
だろうか？
 
土中に換気穴を通貫する頻度や時期について研究する必要もあり
そうである。換気をするための通風があってこそなのであること
には変わりが無い。
 
芝生についても、日照が不足した状態で、気温が高いという人工
的な状態を想定した品種の配置が必要であるのだろう。
 
特殊な条件であり、九州石油競技場に特化した体験や経験の蓄積
が必要であるのだろうと思われる。
 
　

475Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 13:48:40 ID:p3lMj6gU0 
選手への給料の使途が、全額、選手の財産になっているかどうか
は疑問である。海外口座等を経由して一部が還流されていたり、
人材派遣業者（人身売買業者）を経由して、誰かの懐（ふところ
）に収まっているということは充分に考えられる。
 
特に、弱い立場にされた選手も存在するだろう。>>473 
 
　

478Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 13:55:36 ID:p3lMj6gU0 
だから、一度、大分亀隊を倒産させて、経営を清算し、健全かつ
良識のある経営を構築しなければ、旧内務省関連の暴力団や警察
組織に関連した柵（しがらみ）からは脱出できないと思われる。
 
　

481Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 14:05:38 ID:p3lMj6gU0 
運動競技部に性犯罪組織が主犯となる男性を加入あるいは設置し、
性犯罪の主犯に他の部員を興味本位で共犯させ、主犯を誘導設置
した性犯罪組織が、共犯者にさせられた人々を脅迫する、という
ことは、よくあることのようですよ。
 
国士舘大学蹴球部事件も京都教育大学蹴球部事件も、同一の構図
のようですね。>>479 
 
　

482Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 14:11:11 ID:p3lMj6gU0 
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追記>>481 
 
旧大蔵省では、有名なノーパンしゃぶしゃぶ楼蘭事件というのが
あり、あれに連座して失職した人もいましたが、結局、何らかの
要求や教唆があり、それを拒否したために暴露されたのでしょう。
 
公務員組織で集団で性犯罪行為をして、その秘密を共有すること
で、裏切者を出さないようにするという暗示や洗脳をされている
という危険はあります。>>480 
 
　

485Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 14:35:03 ID:p3lMj6gU0 
尾行したりいろいろとしているのですか？ＮＴＴに在職していた
当時も、そういうことはありましたから、特に気にはしません。
人畜無害というわけにはいきませんが、手出しはしないようです。
 
そう言えば、荷物に覚醒剤でも入れて警察に逮捕させようとした
というようなことはありましたね。>>483 
 
　

486Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 14:38:48 ID:p3lMj6gU0 
当時の日記>>485 
 
Date: Mon 27 Oct 2003 21:19:00 +0900
 
今日（２００３年１０月２７日）に、或る宿泊施設の更衣室内に
おいて、挙動不審な中老男性が、私の更衣縦箱の２つ隣で、怯々
（おどおど）していました。窃盗犯罪を狙窺しているのであろう
かと警戒して、所持鞄袋に注意していると、何事も有りませんで
した。
 
ところが、その宿泊施設を出発すると、その出口のところに警官
が待機しており、その宿泊施設で盗難事件が多発していると告知
され、手荷物検査が有りました。所持鞄袋には何も異常が無く、
検査は無事終了しました。
 
そこで、その挙動不審な男性について、私の鞄袋に贓物や薬物を
混入させておいて、逮捕させようとの謀略が行為されようとして
いたのではと想起しました。
 
　

488Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 14:48:43 ID:p3lMj6gU0 
付言>>486 
 
ＮＴＴ側の犯罪者心理として、その犯罪を指摘や告発をした人間
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が、違法行為で逮捕されれば、「ほら、やっぱり、あいつの言う
ことは信用できなだろ。そういうことは無かったんだ」と強弁を
してくることは明白である。
 
強姦犯罪の加害者が、被害者の女性を圧迫し、淫乱や淫蕩な行為
をさせておいて、「ほら、あの女は、やっぱり、あんなふうじゃ
ないか。俺達は強姦なんかしていない。あの女と合意してやった
んだ。」と強弁するのと同じである。
 
 
　

489Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 14:51:40 ID:p3lMj6gU0 
追記>>488 
 
それと同じことは、犯罪捜査の取調での可視化の問題でも言える。
圧迫や脅迫で自白させたところだけを録画しても無意味で、最初
から録画をしなければ、どういう経緯で言うなりにされたのかは
判明しない。
 
　

491Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 14:58:23 ID:p3lMj6gU0 
性犯罪組織の関係者の来訪ですか？何処から書き込んでいるので
しょうか？>>490 
 
　

492Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:00:41 ID:p3lMj6gU0 
携帯電話の通話記録やＩＰ記録で、ターゲットとする女性の交友
関係を把握するという性犯罪の手口は、今でもありますか？>>490 
 
　

495Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:05:48 ID:p3lMj6gU0 
「黙れ」と書いてあるようには読めますが。その通りにする必要
があるのですか？>>487,>>493 
 
　

499Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:13:18 ID:p3lMj6gU0 
あなたには、そういう体験が無いから理解できないだけでしょう。
自営なのでお気楽なのでしょうね。>>498 
 
　

501Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:24:00 ID:p3lMj6gU0 
創業者の自営業者は大変でしょうが、世襲で相続した自営業者は
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お気楽でしょう。>>500 
 
年功序列も無いので、いつ解雇されるか配転されるか不安な給与
所得者は多いようですよ。
 
　

504Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:29:58 ID:p3lMj6gU0 
性犯罪に蹴球選手が巻き込まれる危険について記述している所に、
なぜ、父親の観察記録が此処に登場したのかを考えてみてはどう
でしょうか？事実上脅迫である疑いが濃厚ですよ。>>502 
 
　

505Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:31:51 ID:p3lMj6gU0 
つまり、親が残した優秀な番頭や秘書が事実上の経営者である、
という場合についての言及です。>>503 
 
　

507Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:35:51 ID:p3lMj6gU0 
追記>>505 
 
それに不満で、地域貢献のために、サッカー倶楽部に寄付や拠出
をする形式で、自己資金を確保するということを資金源とする、
というところは有るでしょうね。
 
それが健全であるのかどうか、腐敗の原因ではないか、いろいろ
と有るでしょうが、全ては人次第なのでしょう。
 
　

508Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:40:25 ID:p3lMj6gU0 
三代目はもっとひどくて、優秀な番頭や秘書もおらず、会社資産
を売却して資金を獲得しようとします。小泉純一郎氏の郵政民営
化もその一例ですね。>>506 
 
　

514Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 15:54:20 ID:p3lMj6gU0 
そういう殺伐とした記述はよくありませんね。>>512 
 
　

574Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 19:00:55 ID:p3lMj6gU0 
今日の練習では、高松大樹氏が遠目からの蹴賭を過剰にしたり、
鈴木慎吾氏が、本当は出足が遅かったのに、配球の出側の責任に
するかのように「おしい」と言っていたり、「俺のチームだ」と
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いう所有感での拘束が強くなっているところが問題であるようで
あった。
 
若手は謙虚に球を追い駆けており、幹部も初心に返る必要があり
そうである。去年の栄光は、去年の栄光である。我が出すぎるの
は良くない。
 
結城耕造氏が練習参加していたようである。
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/photo/2009/06/#10
 
　

621Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 21:12:57 ID:p3lMj6gU0 
耳なし芳一の物語にように、筋肉や骨格の調整に不備があった、
としか思えないのだが。>>620 
 
踏まれたのであれば、その時点で交代しなければならない。
 
　

624Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 21:17:17 ID:p3lMj6gU0 
高橋大輔氏は、相変わらず、遠場の味方に上から落とす側面配球
では失敗が多いので、近場の敵の隙間を抜ける、あるいは、腰に
当てるつもりでの側面配球ではどうだろうか。
 
まだ爪先の点で蹴れず、足の面で蹴れて居ないことが原因である
だろうが、点で蹴って上に上げるためには、球が浮いている必要
がある。
 
　

635Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 22:18:15 ID:p3lMj6gU0 
そういう記述はよろしくない。過労の蓄積と調整の不備が原因で
ある。監督の起用頻度と体力担当の調整不足が原因である。
 
他人の所為にする風潮が、溝畑宏氏を中心に蔓延していることは、
蹴球隊の心理状態としてよろしくない。>>634 
 
　

638Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 22:35:31 ID:p3lMj6gU0 
追記>>574 
 
見たところ、結城耕造氏は、走り込みはしていたようで、動きは
良かった。連携はこれからだろう。深谷友基氏とは、名と姓とで
読みが同じである。
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650Isogawa Takuji  : 2009/06/10(水) 23:58:38 ID:p3lMj6gU0 
どこか九州石油競技場の芝生への送風換気のためのＳｕｉｄｅｎ
などの装置を購入してレンタルしてくれる企業は無いだろうか？
 
http://www.suiden.com/souhu_tabo.html
http://www.suiden.com/souhu_option.html
 
製鉄所や造船所で使用している可能性はある。酸欠や高温の防止
に使用することが多い。
 
　

702Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 09:17:47 ID:82bl6ucg0 
北朝鮮を見れば分かるように、教育や訓練をすれば何でもできる
という社会主義的あるいは共産主義的な発想は、失敗を累積して、
おまけに、その反省もしない。
 
原靖氏を見れば分かるように「あんたの言った通りにやったんだ
が、上手く行かなかったのはあんたのせいだ」と「おれのせいで
はないから」と投げ出してしまうようなところには、仕事の発注
がなくなる。
 
教師が強すぎるのも考えもので、生徒の自主性や創造性の補助を
するだけという思想が希薄なのだろうか？>>700 
 
議員や行政が、仕事を獲得してきて、「お前がやれ」と偉そうに
しているだけで仕事をした気になっているところもあるのだろう
か？
 
　

708Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 10:15:26 ID:82bl6ucg0 
北朝鮮は、挙句に核兵器開発をちらつかせて脅しに及ぶ。溝畑宏
氏の周辺では、トリニータ消滅をちらつかせて脅しに及んでいる
のだろうか？>>707 
 
　

710Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 10:25:56 ID:82bl6ucg0 
「ＮＴＴのせいではない」と嘘偽を書く方が、独善主義的で自己
中心的ではないのですか？
 
通話明細の漏洩が私にとって「不都合？」ということではなく、
日本国民にとって有害であるということです。>>707 
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711Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 10:27:22 ID:82bl6ucg0 
選手の体力が向上し、持久力や瞬発力が上昇しているかどうかで
ある。>>709 
 
　

714Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 10:45:58 ID:82bl6ucg0 
貴方は、組織が有ってこそ個人が生きられると思いますか。個人
が有ってこそ、組織が生きられると思いますか。>>712-713 
 
　

717Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 10:53:23 ID:82bl6ucg0 
私がＮＴＴの通話明細の漏洩による外資による日本侵略の問題を
先に持ち出したのではないので、あしからず。>>715-716 
 
　

723Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 11:12:29 ID:82bl6ucg0 
好きでやっているに決まっているでしょう。そんなことまで書か
ないと分からないのですか？>>718 
 
ＮＴＴは、組織的な失敗の原因として引用することはありますね。
大分亀隊でも官僚の専横で失敗しました。>>719 
 
北朝鮮を見れば分かるように、官僚統制や軍事政権には、「精神
科医」が動員されます。つまり、政治犯にしても裁判をしなけれ
ばならなくなるが、精神病にすると裁判なしで精神病棟に幽閉を
することができるということです。>>720 
 
　

742Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 13:32:19 ID:82bl6ucg0 
ＭａＭＡＩＳＯＮとか、小金井公園のサンマルクとか、東京学芸
大学の付近のラーメン街道とか、寺子屋とか。花小金井の葡萄屋
とか、田無の武蔵野食堂とか。いろいろある。>>738 
 
http://www.saint-marc-hd.com/saintmarc/
http://kuruzou.zero-yen.com/ramen_st.htm
http://www.res-terakoya.co.jp/
http://www.musashinosabo.com/syokudo/top.html
 
　

743Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 13:36:16 ID:82bl6ucg0 
外資金融は、日本の製造業を海外に工場移転し、広大で賃金等が
低廉な地域から農産物を輸入し、日本域内の雇用を削減してきて
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いるが、あなたは「幸運」にも、そういう外資に雇用されている
のでしょうね。
 
通話明細の漏洩も、日本域内の流通業界を、問屋仲買から大規模
店舗や小規模店舗の連鎖展開にして効率化するために利用された。
 
従って、雇用は保障されていない。消費税を増税して彼等に課税
して、日本域内に雇用創造をするしかないだろう。
 
所得税では、彼等は、本国に資本や資金を移転してから個人所得
とするので、徴収することはできない。>>736 
 
　

781Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 17:33:04 ID:82bl6ucg0 
福岡に拠点を設置した知的金融組織集団の配下で、道州制になれ
ば、俺達が主役になれると考えている関係者ですね。
 
大分県は、ますます貧乏にされることになるでしょう。>>732 
 
　

788Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 18:07:49 ID:82bl6ucg0 
追記>>442-443,>>650 
 
芝生も生物なので、自身の吐いた息を、また吸わされるのは嫌な
もの。自動車の車内で、冷房のために空気を循環させていても、
ときどき外気を取り入れるのもそのため。
 
内部で幾ら扇風機を回しても、外気が取り入れられて気圧の変化
がなければ、閉塞感での腐敗は避けられない。
 
　

792Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 18:17:32 ID:82bl6ucg0 
今日は、大分トリニータを愛する有志の会に出席しました。街頭
募金活動と試合募金活動と振込募金活動をします。
 
街頭募金
２００９年６月１４日　１２：００～１５：００　トキハ前
 
試合募金
２００９年６月２８日　１３：３０～１８：３０　九石ドーム
 
振込募金
２００９年６月１５日～３０日　大分銀行　明野支店
普通口座　５５０４６４５　大分トリニータを愛する有志の会
 
詳しくは、大分トリニータ後援会まで
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http://www.trinita-kouenkai.net/kaisoku/
 
　

796Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 18:31:35 ID:82bl6ucg0 
今年は、菓子杯が終戦したので、練習用の球を、選手筆跡入りで
販売するという話を聞きました。>>793 
 
　

864Isogawa Takuji  : 2009/06/11(木) 22:18:49 ID:82bl6ucg0 
あなたが嫌っているからと言って、私が書き込みをしないことを
強制できるわけではありません。
 
小学校のいじめっ子が、「お前のことは皆が嫌っているんだ」と
言うのと同じレベルですね。>>861 
 
と書くと小学生に失礼でしょう。
 
　

895Isogawa Takuji  : 2009/06/12(金) 00:12:04 ID:hijqWlhA0 
大分運動公園のＡ試合場を、県内の建設業者が可能な工法により、
Ｊ連盟の試合場条件を満足するように改装するのが現実的である。
 
大きな試合は九州石油競技場で実施し、小さな試合はＡ試合場で
実施することにより、芝生の養生も可能となる。
 
駐車場の確保の観点も必要であるし、大規模な商業施設の追加は、
大分県の経済規模で、負債費用と収入収益との均衡が困難である。
 
ＮＴＴについての言及は、私が蒙った被害と損害とを考慮すると、
あなた方にとやかく言われる筋合いは無いと思えるほどであるの
で、あなた方が言及しなければ良いだけのこと。
 
官僚主義的で放縦主義的な失敗の事例として提示することは有益
である。
 
　

898Isogawa Takuji  : 2009/06/12(金) 00:16:36 ID:hijqWlhA0 
そのためには、大分県が音頭を取って、大分ＦＣを民事再生法や
会社更生法で清算して再生してからの話になるだろう。>>896 
 
東京や福岡の会社に植民地化されるよりも、大分県内の企業で、
譲渡制限株式の持合をした方が良い。そうすれば、宣伝広告収入
のキャッシュフローの県外流出を制限することが可能となる。
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899Isogawa Takuji  : 2009/06/12(金) 00:20:28 ID:hijqWlhA0 
現在の優先順位は>>897 
 
１．芝生養生（エアレーション）
２．矢野博紀
３．ボランチ
４．ディフェンダー
５．臨時株主総会
 
　

900Isogawa Takuji  : 2009/06/12(金) 00:31:30 ID:hijqWlhA0 
追記>>899 
 
結城耕造氏の加入により、森重真人氏をボランチの位置に動かす
という方法は有るだろうし、家長昭博氏の運動量の増加により、
金崎夢生氏をボランチの位置に動かすという方法もあるだろう。
これは恵慈美宇存氏の状態が関係する。
 
　

950Isogawa Takuji  : 2009/06/12(金) 11:12:25 ID:hijqWlhA0 
逆境トウェルブ　大分トリニータ493
 
　

954Isogawa Takuji  : 2009/06/12(金) 11:22:51 ID:hijqWlhA0 
期待していたのだろうから、対応しました。>>951 
 
　

958Isogawa Takuji  : 2009/06/12(金) 11:39:49 ID:hijqWlhA0 
保育園出身者は、過剰に周囲の空気を読んでしまい、周囲に迎合
する傾向が過剰となってしまうようですね。
 
そういう我慢が鬱積して爆発することも多いようです。>>956 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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結城さんが来ればゆうき百倍　大分トリニータ493
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1244801643/

108Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 11:38:17 ID:hw3ygxFn0 
九州石油競技場の芝生と同様に、空気を送り込んで換気すること
を怠ったのでしょうが、何かの呪いなのかとも感じますね。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/492.htm#650
 
 
精錬所事故：作業員３人心肺停止　貨物船内で倒れ　大分
 
http://mainichi.jp/select/jiken/news/20090613k0000e040015000c.html
 
１３日午前８時５０分ごろ、大分市佐賀関の日鉱製錬佐賀関精錬
所から「作業員が倒れた」と１１９番があった。市消防局の救急
隊員が精錬所の港に接岸している貨物船の船内に倒れていた作業
員３人を助け出したが、消防によると、３人とも心肺停止の状態。
３人は４８歳、５２歳、６２歳でいずれも男性。
 
　市消防局や精錬所によると、作業員らは約４万トンの貨物船か
ら銅の原料となる鉱石をクレーンで荷揚げする作業中。船内に入
ったとたん倒れたという。
 
　

109Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 11:38:27 ID:hw3ygxFn0 
紗武主香氏が執筆したとされる書籍について、今季の敗戦の連続
に影響があったと考えられますか？
 
　

308Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/14(日) 11:11:34 ID:etu5DUcT0 
自分自身のことで精一杯で、声を掛ける余裕が無いのが原因なの
だろうか？>>306 
 
　

366Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/14(日) 18:57:37 ID:etu5DUcT0 
高松大樹氏の得点も、高橋大輔氏からの中央配球であったのだが、
見てから書いた方が良いのではないか。>>365 
 
　

445Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/15(月) 11:07:26 ID:GkL0sPks0 
丸韓としては、大分県内に鋼球遊戯店舗を展開するために、溝畑

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1244801643/
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宏氏の尽力を得て、広告宣伝費として支出した費用よりも多額の
利益を獲得したと考えられる。
 
その広告宣伝費用の支出を継続するかどうかの経営判断において、
大分亀隊がＪ２に降格した方が円満に広告宣伝契約の終了を宣告
することが可能であるという事情もあるだろう。
 
　

642Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/17(水) 08:01:25 ID:bURXpdmi0 
勇気１００％　光ＧＥＮＪＩ
http://www.youtube.com/watch?v=mW598SPh0W0&NR=1
http://www.utamap.com/showkasi.php?surl=37799
 
　

645Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/17(水) 08:36:01 ID:bURXpdmi0 
そんなヒロシに騙されて
http://www.youtube.com/watch?v=Ypnf-hQpa-Y
http://music.goo.ne.jp/lyric/LYRUTND37631/index.html
 
　

742Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/17(水) 21:13:49 ID:bURXpdmi0 
金崎夢生氏は、個人でかわす試技と、集団でかわす試技との均衡
が崩壊している状態であるようだ。周囲の運動量の低下が、その
ような不均衡を発症させてきたと言えるだろう。
 
周囲を見る量を増やした方が良いように思われる。
 
　

900Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:08:36 ID:yI0hB/t30 
練習場で高齢者から聞いた話では、或る質問をしたＴＯＳの女性
報道員が、ＦＣ側の激怒により、出入禁止にされた、ということ
なのだが、事実なのであろうか？>>898 
 
　

901Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:11:33 ID:yI0hB/t30 
昨日の練習場では怪文書も出回っていたが。
 
http://arekore.junglekouen.com/e153297.html
 
　

902Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:16:57 ID:yI0hB/t30 
批判する番組があってこそ、健全な組織運営ができると言える。
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それを許容できない組織には、限界が有ると言えるだろう。その
限界が、また露呈していると言える。>>870 
 
　

908Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:43:02 ID:yI0hB/t30 
１０ｋｍを４０分以内で一週間毎日走破できるようになってから
復帰するべきであろう。>>906 
 
　

910Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:44:25 ID:yI0hB/t30 
138 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 11:26:15 ID:hw3ygxFn0
九州石油競技場の芝生と同様に、空気を送り込んで換気すること
を怠ったのでしょうが、何かの呪いなのかとも感じますね。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/492.htm#650
 
 
精錬所事故：作業員３人心肺停止　貨物船内で倒れ　大分
 
http://mainichi.jp/select/jiken/news/20090613k0000e040015000c.html
 
１３日午前８時５０分ごろ、大分市佐賀関の日鉱製錬佐賀関精錬
所から「作業員が倒れた」と１１９番があった。市消防局の救急
隊員が精錬所の港に接岸している貨物船の船内に倒れていた作業
員３人を助け出したが、消防によると、３人とも心肺停止の状態。
３人は４８歳、５２歳、６２歳でいずれも男性。
 
　市消防局や精錬所によると、作業員らは約４万トンの貨物船か
ら銅の原料となる鉱石をクレーンで荷揚げする作業中。船内に入
ったとたん倒れたという。
 
　

911Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:44:51 ID:yI0hB/t30 
139 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 11:28:06 ID:hw3ygxFn0
紗武主香氏が執筆したとされる書籍について、今季の敗戦の連続
に影響があったと考えられますか？
 
 
267 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:05:37 ID:hw3ygxFn0
２００５年９月３日　浦和赤隊戦
http://www.urawa-reds.co.jp/tools/cgi-bin/view_sokuhou.cgi?action=view&id=1085 
 
 
280 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:28:43 ID:hw3ygxFn0
結婚して数十年も一緒に生活する相手になれるだろうかが問題で、
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セックスだけでは飽きて取っ替え引っ換えをしていると、すぐに
３０、４０になるよ。>>276-277 
 
最初が肝心だねえ。それに失敗すると、いつまでも漂流すること
が多いようだ。余計なトラブルは抱えたくないとか、今の相手に
済まないとか、昔の相手の方が良かったとか、そういう邪念後悔
が無いように数十年の生活を安心できた方が良いでしょう。
 
もう遅い人もいるようだが。
 
　

912Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:45:11 ID:yI0hB/t30 
282 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:33:13 ID:hw3ygxFn0
ある電話会社で内部告発をしたら、妻に圧力が掛かって、食事に
毒物を混入するように命令されたので、怖くなって逃げていって
しまいました。>>281 
 
 
286 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:42:11 ID:hw3ygxFn0
事実ですよ。離婚裁判で元妻が、そう訴状に記述していますから。
その毒物（薬物）が何であったかは不明です。>>284 
 
 
288 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:44:27 ID:hw3ygxFn0
追記>>286 
 
そのトラウマがあるので、女性に対しては引き気味ですね。食事
にも警戒心が抜けず、嫌な思いをさせられ続けています。
 
　

913Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:45:27 ID:yI0hB/t30 
290 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:46:54 ID:hw3ygxFn0
毒物とは言っても、その場合は、致死性のあるものでは無く、脳
機能を低下させ鬱病や統合失調症を発症させるための薬物である
と思われます。脳死（植物人間化）させるための毒物である、と
言えば、そうなるでしょうね。>>289 
 
 
293 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:50:37 ID:hw3ygxFn0
性犯罪でも、女性を従順にさせるための精神薬物が投与される、
ということがあるようですが、あれと同じなのでしょう。>>291 
 
　

914Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:45:36 ID:yI0hB/t30 
297 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 17:56:01 ID:hw3ygxFn0
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２００９年６月１１日　西日本新聞　朝刊２６面
 
ＭＤＭＡを服用　容疑の男女逮捕　博多署
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/item/101581
 
　福岡県警博多署は１０日、合成麻薬ＭＤＭＡを服用したとして、
麻薬取締法違反（使用）の疑いで、福岡市博多区住吉４丁目、ア
ルバイト蒲原知浩容疑者（２５）と佐賀県唐津市西城内、無職筒
井希望容疑者（２１）を逮捕したと発表した。蒲原容疑者は容疑
を認め、筒井容疑者は「男から渡されたものを飲んだだけ」と否
認しているという。
 
　逮捕容疑は３月３０日ごろ、福岡市内でＭＤＭＡを使用した疑
い。
 
　同署によると、３月３０日早朝、はだしにジャージー姿で精神
錯乱状態の筒井容疑者が「薬を飲まされた」と博多区の交番に駆
け込んだ。後を追ってきた蒲原容疑者は交番前で立ち止まったが、
警察官から事情を聴かれて「一緒にビールを飲んだだけ」と弁解。
しかし「ビールでこんな状態になるか」と問われると、ＭＤＭＡ
の使用を認めたという。
 
 
女性は被害者であるのに、警察は、女性の姓名を露顕させて加害
者としていることは、被害者の女性が警察に通報することを妨害
していると言える。福岡県警は、性犯罪組織と共犯関係にあるの
であろうか？>>295 
 
　

915Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:45:54 ID:yI0hB/t30 
299 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:01:51 ID:hw3ygxFn0
讀賣新聞の記事>>297 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503eihyou/2007-07/2007-07-14_DrugRape.htm 
 
 
302 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:05:48 ID:hw3ygxFn0
飲料に混入されて、それを知らずに飲んだのであれば、使用には
該当しないでしょう。物証重視と自白重視との関係が問題となり
ます。
 
通常、妊娠して出産をする女性が、結婚に絶望していない限り、
胎児の脳を破壊する精神薬物を自ら進んで服用することは無いと
言えるので、男性に対する構成要件と女性に対する構成要件とで
は、決定的に違います。>>300 
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309 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:11:47 ID:hw3ygxFn0
追記>>302 
 
そういう場合には、傷害罪の適用が妥当であると考えます。男性
でも、草彅剛泥酔事件のような場合、薬物を飲料に混入して、尿
検査で薬物が検出されれば、その人物を葬り去ることもできると
いうわけですから。>>306 
 
　

916Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:46:11 ID:yI0hB/t30 
312 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:17:36 ID:hw3ygxFn0
精神薬物には常習性が有るので、発見されたときには、自発的に
服用をしてしまう状態にされていることが多いであろう、という
ことは容易に想定されますね。>>307 
 
その場合、使用容疑で逮捕して、刑務として無料で医療更生施設
での治療をするのか、犯罪被害者救護として、医療厚生施設での
治療を実施するに、費用を誰が負担するのか、という問題が発生
します。これを無料化するには、法律が必要でしょう。
 
その費用を誰に負担させるかで、犯罪収益収について、どのよう
な範囲で特定するかが課題となります。
 
最近の犯罪組織は、米国系外資の傘下において、粗暴犯から知能
犯へと移行し、高齢の粗暴犯を介護施設で演技させて収容をする
ことで介護報酬を獲得するという「知恵」まで働かせているので、
広域暴力団指定の業者の収益に増税するという方法もありますね。
 
 
　

917Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:46:48 ID:yI0hB/t30 
314 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:21:35 ID:hw3ygxFn0
恵慈美宇存氏も、毎試合出場というわけには行かないだろうから、
紗武主香氏の詳細な指示を日本語で伝達できる通訳を準備して、
森重真人氏と金崎夢生氏との二重操舵を実施するべきであるよう
に思われる。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│上図│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│清武│　　│家長│　　│鈴木│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│金崎│　　│森重│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│結城││藤田│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││上本│　　　　　　│高橋││
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└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

918Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:46:58 ID:yI0hB/t30 
315 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:21:57 ID:hw3ygxFn0
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│上図│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│清武│　　│家長│　　│鈴木│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│金崎│　　│森重│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│結城││藤田│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││上本│　　　　　　│高橋││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
 
　

919Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:47:07 ID:yI0hB/t30 
316 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:32:36 ID:hw3ygxFn0
上図⇔高松⇔前田⇔住田⇔（森島）
家長⇔金崎⇔清武⇔小手川
鈴木⇔小手川⇔前田
清武⇔金崎⇔東
金崎⇔恵慈⇔西山⇔東
森重⇔藤田⇔宮沢⇔（葡辺）
結城⇔上本⇔小林
上本⇔坪内⇔小林
藤田⇔森重⇔池田⇔（深谷）
高橋⇔梅田⇔井上
西川⇔下川⇔清水⇔石田
 
 
　

920Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:47:19 ID:yI0hB/t30 
321 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 18:55:49 ID:hw3ygxFn0
映像は、どこが早いのだろうか？
 
 
345 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 20:19:14 ID:hw3ygxFn0
私の私的な事柄に触れた記述をすると、ＮＴＴ関連の事柄が出て
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mailto:isogawa_takujiyahoo.co.jp
mailto:isogawa_takujiyahoo.co.jp


来るということについて、学習する必要があるでしょうね。>>329 
 
嫌がらせをして黙らせようとすることは、卑怯な振舞であると、
習わなかったのですか？
 
 
372 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:23:55 ID:hw3ygxFn0
ＮＴＴの通信記録や通信傍受の漏洩と、性的犯罪や薬物犯罪とは
深い関係があります。名目的には、性的犯罪や薬物犯罪の捜査を
するためにそれらが必要であると主張されるのですが、実質的に
は、ＮＴＴの通信記録や通信傍受は性的犯罪や薬物犯罪の実行犯
を教唆する犯罪組織によって利用されることとなります。
 
これがあなたにとって嫌がらせであるとすれば、あなたは、犯罪
組織の一員なのではないかとの疑問が生じますが、それで良いの
ですか？>>352 
 
あなたにとっては、議論は「嫌がらせ」なのでしょうか？
 
　

921Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:47:43 ID:yI0hB/t30 
374 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:28:49 ID:hw3ygxFn0
そうですか？あなたの周囲に深刻かつ悲惨な状況が無かったので
しょう。幸福そうでなによりです。>>373 
 
 
377 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:40:39 ID:hw3ygxFn0
「あんたには犯罪やってほしくないんだ」という台詞に、「お前
には、どこにも就職できないように、情報を流してやる。野垂れ
死にするか、強盗でもしろよ。」という脅迫の意味が込められて
いることは承知しています。
 
あなたは、そういう台詞を使用しているのですが、それはどこで
習ったのですか？お里が知れるというものです。>>375 
 
 
379 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:44:19 ID:hw3ygxFn0
その台詞にどういう意味が込められているかを知らずに使うから
誤解を生じるのです。分かりましたか？>>375 
 
 
382 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:45:56 ID:hw3ygxFn0
普通の人は、そんなことは言いませんよ。ヤクザや暴力団の世界
の住人ぐらいでしょう。あなたの周囲にそういう人間が居たこと
は不幸でしたね。>>378 
 
 
384 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:47:57 ID:hw3ygxFn0
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分からないので不快であるのなら、無視すれば良いだけのこと。
時間の無駄でしたね。
 
知りたいことがあるのなら、質問すれば良いだけのこと。>>380 
 
 
　

923Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:47:56 ID:yI0hB/t30 
388 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:50:10 ID:hw3ygxFn0
あれあれ、「あんたには犯罪やってほしくないんだ」が、「精神
病院に行け」に変わってますね。よくあるヤクザな論法です。
 
あまりまともでは無いようですよ。>>383 
 
 
390 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 22:51:31 ID:hw3ygxFn0
あまり怖くなさそうで安心しました。気にしませんよ。>>387 
 
 
398 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 23:06:50 ID:hw3ygxFn0
事実を記述すると「病気」とされるのは、ＮＴＴが北朝鮮のよう
であったからでしょう。事実は小説よりも奇なりなのです。私も
最初は、唖然とさせられました。>>397 
 
課長がヤクザのように、左手の小指を折り曲げて、「お前の女を
痛い目に遭わすぞ」と脅してきたときには、ここはそういう部署
なのね、と思いました。
 
ＮＴＴ情報システム本部顧客情報システム部でのことです。
 
 
　

924Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:48:17 ID:yI0hB/t30 
402 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 23:13:07 ID:hw3ygxFn0
ＯＢＳ
http://www.youtube.com/watch?v=SXbQra-OLvw
 
 
409 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 23:25:09 ID:hw3ygxFn0
失点場面は、藤田義明氏と上本大海氏とが同一人物に対応して、
得点者の松下年宏氏を勝手にさせていたところを、地域対応守備
をしていた坪内秀介氏が飛び込んでも間に合わなかったといった
ところなのだろうか。
 
 
411 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 23:30:19 ID:hw3ygxFn0
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清武弘嗣氏が左側の相手の上がりに対応しているので、坪内秀介
氏は地域対応守備は不要のはずであり、そこが判断の失敗だった
と言えるだろう。
 
　

925Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:48:34 ID:yI0hB/t30 
416 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 23:43:05 ID:hw3ygxFn0
頭部を強打ですか。相手が下手糞だと、負傷が酷いのは蹴球でも
同じ。>>415 
 
大分酉隊の選手が相手の選手に重傷を負わせることは少ないが、
大分酉隊の選手が重傷を負わされることは多い。当たり方が下手
なのは、そういう練習をしていないからで、強く当てられて苦情
を言うが、下手な当てられ方をされて負傷させられては、割りに
合わない。
 
 
417 Isogawa Takuji : 2009/06/13(土) 23:45:29 ID:hw3ygxFn0
成長途上の青少年は、欧州の試合をＴＶ観戦して、研究や学習を
するのは良いが、睡眠不足は身長を縮めるので、録画して昼間に
見るようにした方が良い。
 
ＦＣでは配慮して、録画をして青少年の選手に見せられるように
配慮するべきだろう。
 
 
447 Isogawa Takuji : 2009/06/14(日) 07:05:15 ID:etu5DUcT0
数ｃｍの違いで事故になる世界で、下手糞だったと認識するべき
でしょう。上手の手から水が漏れたということでは、死者の遺族
が浮かばれない。４６歳で現役でリングでの死去は本望だったと
いう言い方もあるだろうが。>>443 
 
 
466 Isogawa Takuji : 2009/06/14(日) 11:13:22 ID:etu5DUcT0
優秀な知能犯は、ＮＴＴの通話明細を利用して、女性を誘惑した
り、企業を買収したり、しているということですね。>>465 
 
　

927Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:48:53 ID:yI0hB/t30 
529 Isogawa Takuji : 2009/06/14(日) 18:41:03 ID:etu5DUcT0
今日の練習試合
３－０
得点者
前半　高松大樹
後半　鈴木慎吾、金崎夢生
 
相手が疲れてからの得点ではいただけないというのがもっぱらの
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感想。もう少し圧倒して欲しかったと言われていたが、負傷への
恐怖もあろうから、臆病か慎重かと言えば、そうかもしれない。
 
結城耕造氏については、配球の精度や時機について申分無い出来
であったと言えるだろう。深谷友基氏よりは、前に出て行く特性
が強いようである。
 
前半は四後衛、後半は三後衛であったが、試合の中で変化させる
ことも可能であることを確認したようであった。
 
 
575 Isogawa Takuji : 2009/06/15(月) 17:28:58 ID:GkL0sPks0
表題が、１０年後も残るクラブ、消えるクラブだったそうですが、
大分トリニータはどちらに分類されていたのでしょうか？>>567 
 
http://www.futabasha.co.jp/booksdb/book/bookview/978-4-575-45084-2.html 
 
 
577 Isogawa Takuji : 2009/06/15(月) 18:59:43 ID:GkL0sPks0
九州石油競技場の芝生育成のための換気装置の購入は、試験研究
費として費用化できるだろう。
 
　

928Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:49:05 ID:yI0hB/t30 
584 Isogawa Takuji : 2009/06/15(月) 23:33:28 ID:GkL0sPks0
そのような行為をしてしまう原因には何が有るのでしょう。性欲
はあるが、家庭を構築したり、家族を構成することには、つまり、
愛情に関連して不安や不信があるのでは？>>583 
 
 
589 Isogawa Takuji : 2009/06/16(火) 00:14:46 ID:+9ubIX8r0
そういう手前勝手な心理状態が、相手の女性にも投影されるので
しょうね。娼婦のような理屈が、あなたにどこから伝播したので
しょう？手前勝手な女性の理屈が、あなたに投影されたであろう
とも思われます。>>588 
 
 
601 Isogawa Takuji : 2009/06/16(火) 07:59:03 ID:+9ubIX8r0
あなたも、最初は純情だったのだろうが、悪い女と付き合って、
裏切されて泣いたために、そういう防衛機制としての合理化、を
しているのだろう。>>590 
 
そういう悪い女も、悪い男に騙されてそうなったのだろうから、
あなたは間接的に悪い男に犯されているということになる。
 
ビッチにプレイボーイにされる、プレイボーイにビッチにされる、
その悪循環に嵌められているだけのこと。キョンシーは、中国版
の吸血鬼のことだろうが、悪い女に裏切られて、女性不信になり、
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女性に攻撃的になったり、幼女を襲ったりするようになるのは、
よろしくない。その女性版もあるだろう。
 
　

930Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 19:56:36 ID:yI0hB/t30 
上記は、以下に記述した内容である。>>910-921,>>923-925,>>927-928 
 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1244776981/
 
　

968Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 22:42:08 ID:yI0hB/t30 
大分に蹴球専用競技場が無いことが問題の原因である。神戸牛隊
については、葡辺流人氏を負傷欠場させた行為についての責任を
痛感して、受忍してもらうしかないだろう。>>967 
 
　

974Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 23:08:32 ID:yI0hB/t30 
いいえ。梅を漬けました。>>973 

　　　うめ 
　　 ∧＿∧　　　　　　　　　　　　うめて　　　　　　　　　　　 
　　 (　･ω･) 　　　　 　　　　　　　lヽ,,lヽ 
　 　(っ　　つ¦__,>；*　寄付金 　 (　　　 ） 
　　 /　　　)　 　　　・；*;'∴ 　　 と.、 　 i 
　　( /‾∪　　　　　　　　　　　　　しーJ 
̃̃̃̃´ﾞ｀ﾞﾞ´´ ̃̃ﾞ｀ﾞ´＼　　　／｀ﾞﾞ´´ ̃̃ﾞﾞ 
　　　　　　　　　　使途不明金
 
　

975Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/18(木) 23:14:48 ID:yI0hB/t30 
上記のような風評を打消すためには、寄付金の使途について既存
の費用では無く、新規の製品の購入や通訳の雇用などに支出する
べきである。>>974 
 

 
寄付金募集中　大分トリニータ493　

Isogawa Takuji 2004
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寄付金募集中　大分トリニータ493
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1244776981/

138Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 11:26:15 ID:hw3ygxFn0 
九州石油競技場の芝生と同様に、空気を送り込んで換気すること
を怠ったのでしょうが、何かの呪いなのかとも感じますね。
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/sahyou/Trinita/492.htm#650
 
 
精錬所事故：作業員３人心肺停止　貨物船内で倒れ　大分
 
http://mainichi.jp/select/jiken/news/20090613k0000e040015000c.html
 
１３日午前８時５０分ごろ、大分市佐賀関の日鉱製錬佐賀関精錬
所から「作業員が倒れた」と１１９番があった。市消防局の救急
隊員が精錬所の港に接岸している貨物船の船内に倒れていた作業
員３人を助け出したが、消防によると、３人とも心肺停止の状態。
３人は４８歳、５２歳、６２歳でいずれも男性。
 
　市消防局や精錬所によると、作業員らは約４万トンの貨物船か
ら銅の原料となる鉱石をクレーンで荷揚げする作業中。船内に入
ったとたん倒れたという。
 
　

139Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 11:28:06 ID:hw3ygxFn0 
紗武主香氏が執筆したとされる書籍について、今季の敗戦の連続
に影響があったと考えられますか？
 
　

267Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:05:37 ID:hw3ygxFn0 
２００５年９月３日　浦和赤隊戦
http://www.urawa-reds.co.jp/tools/cgi-bin/view_sokuhou.cgi?action=view&id=1085 
 
　

280Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:28:43 ID:hw3ygxFn0 
結婚して数十年も一緒に生活する相手になれるだろうかが問題で、
セックスだけでは飽きて取っ替え引っ換えをしていると、すぐに
３０、４０になるよ。>>276-277 
 
最初が肝心だねえ。それに失敗すると、いつまでも漂流すること
が多いようだ。余計なトラブルは抱えたくないとか、今の相手に
済まないとか、昔の相手の方が良かったとか、そういう邪念後悔
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が無いように数十年の生活を安心できた方が良いでしょう。
 
もう遅い人もいるようだが。
 
　

282Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:33:13 ID:hw3ygxFn0 
ある電話会社で内部告発をしたら、妻に圧力が掛かって、食事に
毒物を混入するように命令されたので、怖くなって逃げていって
しまいました。>>281 
 
　

286Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:42:11 ID:hw3ygxFn0 
事実ですよ。離婚裁判で元妻が、そう訴状に記述していますから。
その毒物（薬物）が何であったかは不明です。>>284 
 
　

288Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:44:27 ID:hw3ygxFn0 
追記>>286 
 
そのトラウマがあるので、女性に対しては引き気味ですね。食事
にも警戒心が抜けず、嫌な思いをさせられ続けています。
 
　

290Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:46:54 ID:hw3ygxFn0 
毒物とは言っても、その場合は、致死性のあるものでは無く、脳
機能を低下させ鬱病や統合失調症を発症させるための薬物である
と思われます。脳死（植物人間化）させるための毒物である、と
言えば、そうなるでしょうね。>>289 
 
　

293Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:50:37 ID:hw3ygxFn0 
性犯罪でも、女性を従順にさせるための精神薬物が投与される、
ということがあるようですが、あれと同じなのでしょう。>>291 
 
　

297Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 17:56:01 ID:hw3ygxFn0 
２００９年６月１１日　西日本新聞　朝刊２６面
 
ＭＤＭＡを服用　容疑の男女逮捕　博多署
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/item/101581
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　福岡県警博多署は１０日、合成麻薬ＭＤＭＡを服用したとして、
麻薬取締法違反（使用）の疑いで、福岡市博多区住吉４丁目、ア
ルバイト蒲原知浩容疑者（２５）と佐賀県唐津市西城内、無職筒
井希望容疑者（２１）を逮捕したと発表した。蒲原容疑者は容疑
を認め、筒井容疑者は「男から渡されたものを飲んだだけ」と否
認しているという。
 
　逮捕容疑は３月３０日ごろ、福岡市内でＭＤＭＡを使用した疑
い。
 
　同署によると、３月３０日早朝、はだしにジャージー姿で精神
錯乱状態の筒井容疑者が「薬を飲まされた」と博多区の交番に駆
け込んだ。後を追ってきた蒲原容疑者は交番前で立ち止まったが、
警察官から事情を聴かれて「一緒にビールを飲んだだけ」と弁解。
しかし「ビールでこんな状態になるか」と問われると、ＭＤＭＡ
の使用を認めたという。
 
 
女性は被害者であるのに、警察は、女性の姓名を露顕させて加害
者としていることは、被害者の女性が警察に通報することを妨害
していると言える。福岡県警は、性犯罪組織と共犯関係にあるの
であろうか？>>295 
 
　

299Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:01:51 ID:hw3ygxFn0 
讀賣新聞の記事>>297 
 
http://www.geo cities.jp/isotaku503/eihyou/2007-07/2007-07-14_DrugRape.htm 
 
　

302Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:05:48 ID:hw3ygxFn0 
飲料に混入されて、それを知らずに飲んだのであれば、使用には
該当しないでしょう。物証重視と自白重視との関係が問題となり
ます。
 
通常、妊娠して出産をする女性が、結婚に絶望していない限り、
胎児の脳を破壊する精神薬物を自ら進んで服用することは無いと
言えるので、男性に対する構成要件と女性に対する構成要件とで
は、決定的に違います。>>300 
 
　

309Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:11:47 ID:hw3ygxFn0 
追記>>302 
 
そういう場合には、傷害罪の適用が妥当であると考えます。男性
でも、草彅剛泥酔事件のような場合、薬物を飲料に混入して、尿
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検査で薬物が検出されれば、その人物を葬り去ることもできると
いうわけですから。>>306 
 
　

312Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:17:36 ID:hw3ygxFn0 
精神薬物には常習性が有るので、発見されたときには、自発的に
服用をしてしまう状態にされていることが多いであろう、という
ことは容易に想定されますね。>>307 
 
その場合、使用容疑で逮捕して、刑務として無料で医療更生施設
での治療をするのか、犯罪被害者救護として、医療厚生施設での
治療を実施するに、費用を誰が負担するのか、という問題が発生
します。これを無料化するには、法律が必要でしょう。
 
その費用を誰に負担させるかで、犯罪収益収について、どのよう
な範囲で特定するかが課題となります。
 
最近の犯罪組織は、米国系外資の傘下において、粗暴犯から知能
犯へと移行し、高齢の粗暴犯を介護施設で演技させて収容をする
ことで介護報酬を獲得するという「知恵」まで働かせているので、
広域暴力団指定の業者の収益に増税するという方法もありますね。
 
　

314Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:21:35 ID:hw3ygxFn0 
恵慈美宇存氏も、毎試合出場というわけには行かないだろうから、
紗武主香氏の詳細な指示を日本語で伝達できる通訳を準備して、
森重真人氏と金崎夢生氏との二重操舵を実施するべきであるよう
に思われる。
 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
│　　│　　│上図│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│清武│　　│家長│　　│鈴木│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│金崎│　　│森重│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│結城││藤田│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││上本│　　　　　　│高橋││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│下川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
　

315Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:21:57 ID:hw3ygxFn0 
┌──┬──┬──┬──┬──┐
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│　　│　　│上図│　　│　　│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│清武│　　│家長│　　│鈴木│
├──┼──┼──┼──┼──┤
│　　│金崎│　　│森重│　　│
├──┴┬─┴┬┬┴─┬┴──┤
│　　　│結城││藤田│　　　│
├┬──┼──┴┴──┼──┬┤
││上本│　　　　　　│高橋││
└┴──┴─┬──┬─┴──┴┘
　　　　　　│西川│　　　　　　
　　　　　　└──┘　　　　　　
 
 
　

316Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:32:36 ID:hw3ygxFn0 
上図⇔高松⇔前田⇔住田⇔（森島）
家長⇔金崎⇔清武⇔小手川
鈴木⇔小手川⇔前田
清武⇔金崎⇔東
金崎⇔恵慈⇔西山⇔東
森重⇔藤田⇔宮沢⇔（葡辺）
結城⇔上本⇔小林
上本⇔坪内⇔小林
藤田⇔森重⇔池田⇔（深谷）
高橋⇔梅田⇔井上
西川⇔下川⇔清水⇔石田
 
　

321Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 18:55:49 ID:hw3ygxFn0 
映像は、どこが早いのだろうか？
 
　

345Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 20:19:14 ID:hw3ygxFn0 
私の私的な事柄に触れた記述をすると、ＮＴＴ関連の事柄が出て
来るということについて、学習する必要があるでしょうね。>>329 
 
嫌がらせをして黙らせようとすることは、卑怯な振舞であると、
習わなかったのですか？
 
　

372Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:23:55 ID:hw3ygxFn0 
ＮＴＴの通信記録や通信傍受の漏洩と、性的犯罪や薬物犯罪とは
深い関係があります。名目的には、性的犯罪や薬物犯罪の捜査を
するためにそれらが必要であると主張されるのですが、実質的に
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は、ＮＴＴの通信記録や通信傍受は性的犯罪や薬物犯罪の実行犯
を教唆する犯罪組織によって利用されることとなります。
 
これがあなたにとって嫌がらせであるとすれば、あなたは、犯罪
組織の一員なのではないかとの疑問が生じますが、それで良いの
ですか？>>352 
 
あなたにとっては、議論は「嫌がらせ」なのでしょうか？
 
　

374Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:28:49 ID:hw3ygxFn0 
そうですか？あなたの周囲に深刻かつ悲惨な状況が無かったので
しょう。幸福そうでなによりです。>>373 
 
　

377Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:40:39 ID:hw3ygxFn0 
「あんたには犯罪やってほしくないんだ」という台詞に、「お前
には、どこにも就職できないように、情報を流してやる。野垂れ
死にするか、強盗でもしろよ。」という脅迫の意味が込められて
いることは承知しています。
 
あなたは、そういう台詞を使用しているのですが、それはどこで
習ったのですか？お里が知れるというものです。>>375 
 
　

379Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:44:19 ID:hw3ygxFn0 
その台詞にどういう意味が込められているかを知らずに使うから
誤解を生じるのです。分かりましたか？>>375 
 
　

382Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:45:56 ID:hw3ygxFn0 
普通の人は、そんなことは言いませんよ。ヤクザや暴力団の世界
の住人ぐらいでしょう。あなたの周囲にそういう人間が居たこと
は不幸でしたね。>>378 
 
　

384Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:47:57 ID:hw3ygxFn0 
分からないので不快であるのなら、無視すれば良いだけのこと。
時間の無駄でしたね。
 
知りたいことがあるのなら、質問すれば良いだけのこと。>>380 
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388Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:50:10 ID:hw3ygxFn0 
あれあれ、「あんたには犯罪やってほしくないんだ」が、「精神
病院に行け」に変わってますね。よくあるヤクザな論法です。
 
あまりまともでは無いようですよ。>>383 
 
　

390Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 22:51:31 ID:hw3ygxFn0 
あまり怖くなさそうで安心しました。気にしませんよ。>>387 
 
　

398Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 23:06:50 ID:hw3ygxFn0 
事実を記述すると「病気」とされるのは、ＮＴＴが北朝鮮のよう
であったからでしょう。事実は小説よりも奇なりなのです。私も
最初は、唖然とさせられました。>>397 
 
課長がヤクザのように、左手の小指を折り曲げて、「お前の女を
痛い目に遭わすぞ」と脅してきたときには、ここはそういう部署
なのね、と思いました。
 
ＮＴＴ情報システム本部顧客情報システム部でのことです。
 
　

402Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 23:13:07 ID:hw3ygxFn0 
ＯＢＳ
http://www.youtube.com/watch?v=SXbQra-OLvw
 
　

409Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 23:25:09 ID:hw3ygxFn0 
失点場面は、藤田義明氏と上本大海氏とが同一人物に対応して、
得点者の松下年宏氏を勝手にさせていたところを、地域対応守備
をしていた坪内秀介氏が飛び込んでも間に合わなかったといった
ところなのだろうか。
 
　

411Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 23:30:19 ID:hw3ygxFn0 
清武弘嗣氏が左側の相手の上がりに対応しているので、坪内秀介
氏は地域対応守備は不要のはずであり、そこが判断の失敗だった
と言えるだろう。
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416Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 23:43:05 ID:hw3ygxFn0 
頭部を強打ですか。相手が下手糞だと、負傷が酷いのは蹴球でも
同じ。>>415 
 
大分酉隊の選手が相手の選手に重傷を負わせることは少ないが、
大分酉隊の選手が重傷を負わされることは多い。当たり方が下手
なのは、そういう練習をしていないからで、強く当てられて苦情
を言うが、下手な当てられ方をされて負傷させられては、割りに
合わない。
 
　

417Isogawa Takuji  : 2009/06/13(土) 23:45:29 ID:hw3ygxFn0 
成長途上の青少年は、欧州の試合をＴＶ観戦して、研究や学習を
するのは良いが、睡眠不足は身長を縮めるので、録画して昼間に
見るようにした方が良い。
 
ＦＣでは配慮して、録画をして青少年の選手に見せられるように
配慮するべきだろう。
 
　

447Isogawa Takuji  : 2009/06/14(日) 07:05:15 ID:etu5DUcT0 
数ｃｍの違いで事故になる世界で、下手糞だったと認識するべき
でしょう。上手の手から水が漏れたということでは、死者の遺族
が浮かばれない。４６歳で現役でリングでの死去は本望だったと
いう言い方もあるだろうが。>>443 
 
　

466Isogawa Takuji  : 2009/06/14(日) 11:13:22 ID:etu5DUcT0 
優秀な知能犯は、ＮＴＴの通話明細を利用して、女性を誘惑した
り、企業を買収したり、しているということですね。>>465 
 
　

529Isogawa Takuji  : 2009/06/14(日) 18:41:03 ID:etu5DUcT0 
今日の練習試合
３－０
得点者
前半　高松大樹
後半　鈴木慎吾、金崎夢生
 
相手が疲れてからの得点ではいただけないというのがもっぱらの
感想。もう少し圧倒して欲しかったと言われていたが、負傷への
恐怖もあろうから、臆病か慎重かと言えば、そうかもしれない。
 
結城耕造氏については、配球の精度や時機について申分無い出来
であったと言えるだろう。深谷友基氏よりは、前に出て行く特性
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が強いようである。
 
前半は四後衛、後半は三後衛であったが、試合の中で変化させる
ことも可能であることを確認したようであった。
 
　

575Isogawa Takuji  : 2009/06/15(月) 17:28:58 ID:GkL0sPks0 
表題が、１０年後も残るクラブ、消えるクラブだったそうですが、
大分トリニータはどちらに分類されていたのでしょうか？>>567 
 
http://www.futabasha.co.jp/booksdb/book/bookview/978-4-575-45084-2.html 
 
　

577Isogawa Takuji  : 2009/06/15(月) 18:59:43 ID:GkL0sPks0 
九州石油競技場の芝生育成のための換気装置の購入は、試験研究
費として費用化できるだろう。
 
　

582Isogawa Takuji  : 2009/06/15(月) 23:06:41 ID:GkL0sPks0 
集団でいじめをはたらくような人間は、かわいそうな人が多いの
ですよ。親からいじめられていて、その鬱憤を学校で晴らそうと
したりします。>>581 
 
それを親が誤解をしていて、躾や勉強をさせるための親切や親身
であったとしても、子の同意や理解が無ければ、拘束や強制、と
いうことにしかならないのです。
 
ですから、私の意見にも過剰な反発をしてしまうということなの
でしょう。
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503wfhyou/HappyAdvice/03/070.htm
 
　

584Isogawa Takuji  : 2009/06/15(月) 23:33:28 ID:GkL0sPks0 
そのような行為をしてしまう原因には何が有るのでしょう。性欲
はあるが、家庭を構築したり、家族を構成することには、つまり、
愛情に関連して不安や不信があるのでは？>>583 
 
　

589Isogawa Takuji  : 2009/06/16(火) 00:14:46 ID:+9ubIX8r0 
そういう手前勝手な心理状態が、相手の女性にも投影されるので
しょうね。娼婦のような理屈が、あなたにどこから伝播したので
しょう？手前勝手な女性の理屈が、あなたに投影されたであろう
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とも思われます。>>588 
 
　

601Isogawa Takuji  : 2009/06/16(火) 07:59:03 ID:+9ubIX8r0 
あなたも、最初は純情だったのだろうが、悪い女と付き合って、
裏切されて泣いたために、そういう防衛機制としての合理化、を
しているのだろう。>>590 
 
そういう悪い女も、悪い男に騙されてそうなったのだろうから、
あなたは間接的に悪い男に犯されているということになる。
 
ビッチにプレイボーイにされる、プレイボーイにビッチにされる、
その悪循環に嵌められているだけのこと。キョンシーは、中国版
の吸血鬼のことだろうが、悪い女に裏切られて、女性不信になり、
女性に攻撃的になったり、幼女を襲ったりするようになるのは、
よろしくない。その女性版もあるだろう。
 
　

713Isogawa Takuji  : 2009/06/19(金) 20:01:29 ID:Af/1YzY+0 
練習での雰囲気では、紗武主香氏は３後衛でやりたそうなのだが、
選手は４後衛でやりたそうである。
 
４後衛での動作の方が、他隊に行くことになっても応用が利くが、
３後衛は特殊であるからだろう。
 
そういう雰囲気が読めないのは、通訳の所為でもあるだろうか。
今日の通訳でも、紗武主香氏が、高橋大輔氏の上空を通過させて
もう一人にも合わせるとした指導を、通訳の沢田自然氏が、高橋、
二人、と通訳したのには、困惑させられた。
 
単純な事柄の意味は通じるだろうが、複雑な事柄での単語だけで
は通用しない。
 
　

722Isogawa Takuji  : 2009/06/19(金) 22:43:44 ID:Af/1YzY+0 
問題は、去年のような運動量を鈴木慎吾氏に期待するのは、酷で
あるということ。満身創痍の状態である。あの状態で、３後衛を
させるというのは虐待に近いと言える。>>717 
 
　

883Isogawa Takuji  : 2009/06/30(火) 23:26:59 ID:CZB7oqzM0 
連敗の原因
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/2009-06-30_RenpaiNoGeiin.jpg 
携帯電話用
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通訳は社長が原因なので、禁句となっているのだろう。
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鯖威張る21　大分トリニータ494 
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1245329154/

130Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/19(金) 19:22:25 ID:Af/1YzY+0 
そのようなルールは、人権侵害に該当して無効であるということ
も理解していないようですね。>>127 
 
例えば、教室で、誰かが掲示した掲示板を、無視したり破いたら、
いじめ（人権侵害）に該当することになります。
 
　

143Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/19(金) 19:58:23 ID:Af/1YzY+0 
そういういじめ（人権侵害）である排除の文言を、掲示板の筆頭
に掲示するなど、愚かさの顕われと言えるでしょう。
 
まあ、了見の狭いこと。大分県の教育では、ああいう不正採用が
横行しているぐらいだから、人権教育には不備があるのでしょう
ね。
 
　

146Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/19(金) 20:02:09 ID:Af/1YzY+0 
練習での雰囲気では、紗武主香氏は３後衛でやりたそうなのだが、
選手は４後衛でやりたそうである。
 
４後衛での動作の方が、他隊に行くことになっても応用が利くが、
３後衛は特殊であるからだろう。
 
そういう雰囲気が読めないのは、通訳の所為でもあるだろうか。
今日の通訳でも、紗武主香氏が、高橋大輔氏の上空を通過させて
もう一人にも合わせるとした指導を、通訳の沢田自然氏が、高橋、
二人、と通訳したのには、困惑させられた。
 
単純な事柄の意味は通じるだろうが、複雑な事柄での単語だけで
は通用しない。
 
　

148Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/19(金) 20:03:13 ID:Af/1YzY+0 
選手や監督を競わせて、社長や強化部長について競争が無いので
は、誰もついていかなくなる。
 
社長の成績評価は、財務状態と経営成績とで評価されるのであり、
それが債務超過で借金体質であれば、当然に交代するべきである。
そうでなければ、気力や体力だけで続けられたら、チームに迷惑
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となる。
 
強化部長は、チームを渡り歩いて成長するものであり、人脈構築
をするものだから、大分トリニータだけにしがみついている状態
では、成長は無い。
 
溝畑宏氏は、３位入賞を主張し、残留目標への移行を否定したが、
重大な経営方針の変更について臨時株主総会開催を懈怠しており、
現実から逃避していると言えるだろう。
 
保有選手の移籍金の見積を資産計上できなくなっている財務状態
について、再度、開示をするべきであろう。
 
　

214Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/19(金) 22:40:59 ID:Af/1YzY+0 
追記>>146,>>148 
 
４後衛待望の雰囲気が濃厚なのは、当然に賃借選手の家長昭博氏
と坪内秀介氏である。家長昭博氏は、運動量の不足により３後衛
では出場できず、坪内秀介氏は衝突力の不足により３後衛の対人
守備よりも、４後衛の地域守備を要求する傾向がある。
 
坪内秀介氏は、前試合での対人守備の懈怠により失点の原因とも
なったり、昨日（２００９年６月１８日）の練習では、先発組の
守備練習で左翼の守備をしていた上本大海氏の後方から衝突して
負傷欠場させている。
 
家長昭博氏は、今日（２００９年６月１９日）の型式試技の練習
で、「俺に蹴らせないのか」と蹴役に選抜されなかったのが不満
であるかのように、脚の痛みを訴えて練習を欠場している。
 
紗武主香氏の統率力の不足の原因は、通訳の日本語の不備や未熟
にあるのは明白であると言えるだろう。
 
　

593Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/20(土) 17:19:21 ID:CWIKNPex0 
溝畑宏氏は、官僚出身なので、Ｎｏ２である場合には有能だが、
Ｎｏ１になると自制や自重ができないので、放漫経営や暴走経営
をしてしまう。日本政府の特殊法人や外郭団体や公社公団でよく
みられる現象である。
 
ということで、社長の器では無いので、誰かが上位者として制御
しなければならない。
 
　

609Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/20(土) 17:25:11 ID:CWIKNPex0 
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現在の状況には、溝畑宏氏に重大な責任であるので、その責任を
回避しようとするため、溝畑宏氏は適切な人事や施策を行えると
いう状況には無い。>>596 
 
従って、溝畑宏氏が社長を辞任し、大分県あるいは大分銀行から
新社長を招聘して、現状の原因を精査することが先決である。
 
　

615Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/20(土) 17:27:27 ID:CWIKNPex0 
溝畑宏氏が認められている理由は、総務省出身者として、利権や
権益の獲得が見込めるからだろうか。>>608 
 
　

622Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/20(土) 17:29:35 ID:CWIKNPex0 
というよりも、溝畑宏氏が、追い出された腹癒せに、広告出資者
を剥奪する危険が有るということなのだろうか？>>608 
 
　

651Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/20(土) 17:46:24 ID:CWIKNPex0 
官僚も教員も終身雇用だから、人材流動化が激烈な蹴球隊の経営
には向いてないのだろう。できることは、引退後の職業や生活に
必要な資格取得の推進や広告主と連携した再就職先の斡旋である
と言え、そのための生活指導は重要である。
 
　

671Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/20(土) 18:03:04 ID:CWIKNPex0 
追記>>593 
 
基本的に行政省庁での人材育成では、「上司の言うことは絶対で
あり、従わなければならない」という訓練あるいは洗脳が実施を
されるので、本人が個人で判断して自制や自重をすることは組織
への反逆と見做されることとなる。
 
上司から「政治案件」として命令されれば、違法行為であっても
唯々諾々として従わなければ、「反逆者」や「謀反人」として、
組織から排除されることになり、その恐怖に対抗することは困難
である。
 
それでは蹴球隊の経営は勿論のこと、企業経営などは、到底する
ことができない。本人は優秀だと思っているところが、また厄介
である。各人の専門的な知識や技能を重視せず、それを蹂躙する
行為を反復し、周囲を従属させることで満足や安心を得ることが、
組織を弱体化させるのである。
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925Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/20(土) 23:40:49 ID:CWIKNPex0 
追記>>593,>>609,>>615,>>622,>>651,>>671 
 
県内からの広告収入と県外からの広告収入とで、県外からの広告
収入が８割を占めるということは、県内の産品を県外に販売する
宣伝広告効果よりも、県外の企業が県内に進出するために溝畑宏
氏に便宜供与をさせるための宣伝広告費用支出の効果が高い、と
いうことを意味しており、不健全であると言える。
 
大分トリニータを経営する費用が、県内の産品を県外に販売する
宣伝広告効果を凌駕しているのであれば、その費用対効果を考慮
しなければならない。
 
降格をしたならば、このような観点から、大分ＦＣの宣伝広告の
戦略や戦術を見直さなければならないだろう。
 
　

936Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/21(日) 00:02:02 ID:CWIKNPex0 
結城耕造氏と契約して、上本大海氏にも休暇を付与するべきでは
あるが、その資金の目途が立たないのだろう。>>932 
 
藤田義明氏は死角を突破されて失点の原因となったようであるが、
あの場合、宮沢正史氏が一対一対応の守備をするべきだったので
あろうが、その確認ができていなかったのだろうか？
 
広域的な映像が無かったので不明である。
 
放送の映像は、細切が多かったが、また野球中継の撮影者を動員
したのだろうか？個人映像は、再生の場合だけで良い。
 
　

943Isogawa Takuji isogawa_takujiyahoo.co.jp : 2009/06/21(日) 00:09:07 ID:esLab+fG0 
追記>>925 
 
丸韓は、県外企業として、大分県内に出店をするために溝端宏氏
を利用したと言えるが、同様に、県外の競合企業が、大分県内に
進出するための窓口に溝畑宏氏が利用されて、その手数料を広告
収入としている不健全な状態は、解消されなければならない。
 
それこそ溝畑宏氏が、己の地位と収入とのために大分ＦＣを利用
していると批判されていることが事実である、ということになる
からである。
 
福岡や北九州の企業が大分県内への進出をする突破口に大分ＦＣ
が利用され、県内の地場企業が倒産や接収されていくことは、県
の富が流出していくことを意味する。
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諦めたらそこで試合終了ですよ　大分トリニータ495
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1245512146/

45Isogawa Takuji  : 2009/06/21(日) 09:26:45 ID:esLab+fG0 
強烈な蹴賭を衝突させ、相手守備隊員を悶絶させて、守備隊員の
配置が偏ったところの反対側を攻撃するという戦術は可能である
ということが証明された試合であったと言えるでしょう。>>43 
 
　

346Isogawa Takuji  : 2009/06/21(日) 21:48:54 ID:esLab+fG0 
現状では、溝畑宏氏が累積した巨額の負債が有り、新規に資金を
投入しても焼け石に水であるので、一度、その負債を整理して、
大分ＦＣを倒産させて清算してから、新会社に資金拠出をした方
が合理的であり効果的である。>>343 
 
　

353Isogawa Takuji  : 2009/06/21(日) 22:04:39 ID:esLab+fG0 
今季の大分亀隊の成績では、その批判や批難を受けるのは溝畑宏
氏であるということになる。>>348 
 
営業部長である場合にはそれでいいのだが、ＦＣ社長ではそれで
は務まっていないことになる。
 
　

367Isogawa Takuji  : 2009/06/21(日) 22:51:23 ID:esLab+fG0 
私としては、選手を怪我させたくないための芝生の換気と、選手
に充分な指示ができるようにするための通訳の雇用とを要求して
募金に拠出をしました。
 
期間が短い蹴球選手の人生にとって、大分ＦＣが用意した環境は、
あまりにも惨酷ですから。>>355 
 
　

384Isogawa Takuji  : 2009/06/22(月) 00:19:17 ID:M7u23rED0 
ところで、一度、大分ＦＣが倒産して民事再生法や会社更生法を
適用すると、ＪＦＬなどの振り出しに戻ることになる規定がある
のだろうか？
 
　

701Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 09:11:12 ID:G2r4rSgM0 
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日本人と韓国人との対立が表現されていたが、日本人にも一般人
と暴力団がいるように、韓国人にも一般人と暴力団とが存在する。
韓国人の暴力団が日本を訪問して、たまたま彼等に遭遇したから
として、韓国人の全員が、そのような暴力団では無いということ
を理解すれば良いだけである。
 
日本人でも、外国旅行で買春旅程に参加して、日本人への印象を
極度に悪化させている人間も存在する。
 
日本軍が朝鮮半島を侵略する以前は、朝鮮国は江戸幕府のような
封建体制で、身分差別や抑圧体制が蔓延しており、日本軍は解放
軍であるかのように振舞うことで、植民地化を円滑に遂行して、
差別され抑圧されていた人々に教育や訓練を実施して、植民地化
の体制に組み込んだ。
 
それに感謝している人々と日本軍関係者とは関係を密にしている
ので、いろいろと誤解や齟齬が発生する。
 
　

703Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 09:22:16 ID:G2r4rSgM0 
追記>>701 
 
それは、米国軍産複合体系の外資金融が、日本を侵略する場合に
も同様である。日本の銀行から融資や投資を拒否されていた旧軍
関係者（ヤクザ、暴力団）に、米国系外資は、積極的に投融資を
実施し、電話会社から漏洩させた通話記録により、金融業や流通
業や運輸業などの業界を席巻させていった。
 
彼等からすれば、雇用を確保し、差別や抑圧から解放されたこと
にはなるだろうが、米国系外資による日本侵略および植民地化に
共犯させられたことになる。
 
そういう関係者が民主党には多いが、それらは自民党内部の旧軍
関係者（旧薩摩藩閥、旧長州藩閥）に操作されてのことであり、
第二次世界大戦で没落していた旧武士団や旧軍閥団の勢力復古の
欲望を、米国軍産複合体系外資が利用したことになる。
 
　

705Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 09:42:10 ID:G2r4rSgM0 
紗武主香氏の求心力を回復するためには、矢野博紀氏の通訳復帰
が必要であるが、それを溝畑宏氏と原靖氏とが頑なに拒否をして
いる原因は金銭問題では無いだろう。
 
おそらく、溝畑宏氏や原靖氏の能力に疑問を呈示するような発言
を、矢野博紀氏がしたために、それを侮辱と感覚して、組織内の
階層構造を維持することに固執するあまり、それに忍耐すること
ができなかった、というようなことがあったものと思われる。
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それが慢心や傲慢なのであるが、それを認めることは、二人には
できないだろう。それこそ「性根がなっとらん」「根性がまがっ
とる」という感情が暴走する。「出て行け」となるのである。
 
溝畑宏氏は、官僚出身なので、上司には従順であるが、自分自身
が自分自身の上司になるＮｏ１となると、自分自身の欲望や感情
に従順となるため、自制や自重ができず、暴走することとなった。
 
　

708Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 09:49:17 ID:G2r4rSgM0 
矢野博紀氏を通訳に復帰させることが、溝畑宏氏や原靖氏にとり、
過ちを認めることになるのだが、過ちを認めることが有能の証で
あるのか、無能の証であるのか、について、通常は有能の証なの
であるが、それを「無能の証」と認識していること自体が、無能
の証明であるということになる。
 
子曰。君子不重則不威。學則不固。主忠信。無友不如己者。過則
勿憚改。子曰、過而不改、是謂過矣。
 
　

714Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 10:23:11 ID:G2r4rSgM0 
起用と処遇とを誤った原因について、きちんと究明しなければ、
また同じ誤りや過ちを繰り返すことになる。業績が安定しないの
は、「好調であれば俺達の御蔭、不調であれば御前の所為」、と
いうような卑怯な真似をしてきたからだろう。
 
普通であれば、好調は皆様の御蔭、不調は私達の所為、となるの
だが、官僚はそうではない。>>710 
 
郵政省（現総務省）の電気通信政策では、電話会社を相互に競争
させ、その調整をする役割を確保した官僚が、双方を消耗させて、
外資金融による侵略を招致してしまった。
 
　

717Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 10:36:21 ID:G2r4rSgM0 
ＳｏｆｔＢａｎｋなどは、前身の携帯電話会社の過大な債務を、
日本域内の携帯電話の超過利潤で返済して、外資に莫大な利益を
獲得させている。
 
本来、携帯電話の利潤は、日本域内の通信設備の設備投資に活用
されるべきだが、外資金融は、マスコミを煽動して、ＮＴＴを「
独占悪」であるとし、その現金収入を海外に流出させたのである。
 
ＮＴＴ内部でも、そのような外資金融への協力者が多数を占める
ようになり、通話明細の漏洩を積極化するなど、犯罪が横行する
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ようになった。彼等は、それらを犯罪とは認めず、「適正な業務
」としているが。
 
郵政省（現総務省）の電気通信政策は、本来、ＮＴＴの自己資金
で実施できる設備投資を、米国系外資からの借入金で競合企業を
競争させた結果、日本域内から利子や元本を流出させ、外資金融
に利権や権益を売却する行為であっただけに過ぎない。
 
　

718Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 10:39:46 ID:G2r4rSgM0 
こう極論すると、国際通信市場での相互主義や、電話端末の進歩
や発展は、競争によりもたらされたとする主張が行われることに
なる。
 
確かにそうであり、高見の見物をするだけの日本政府の行政省庁
は、国際競争において、日本企業を没落させたと言えるだろう。
 
電話会社からの通話明細の漏洩を誘導した警察行政などは、その
最たるものである。
 
　

721Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 10:50:23 ID:G2r4rSgM0 
また、ＮＴＴの話を書いてしまった。だから、官僚は嫌いなんだ。
 
　

728Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 11:40:23 ID:G2r4rSgM0 
そのような日本政府と外資金融との関係において、日本政府での
行政が、一から手取り足取りで政策を遂行することをしなくなり、
安易に外資から知識や技能を購入して間接的に外資にやらせると
いうことで、その知識や技能を購入する資金が海外に流出すると
いう無駄を発生させている。
 
時間的には、確かに早くて速くはなるだろうし、形式的には行政
の失敗も少なくなるだろう。しかしそのための資金の流出を費用
対効果で考慮すると、外資依存は無駄が多くなる。資金面では、
現在の日本政府の巨額の赤字を見るように、失敗であった。
 
これを大分ＦＣの経営について見ると、人材を外部から獲得する
ことで外部に資金が流出して、ＦＣの経営者の権威や権力を誇示
している状態は、現在の日本政府の官僚のやり方と同じであると
言える。
 
本来、一から手作りでという理念があったはずなのだが、どこで
変質して現在のようになったのかを検証するべきである。
 
「サポーターからの要求に答えてきた結果である」とするのは、
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議論が乱暴であろう。降格を良い機会とするべきである。
 
　

738Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 12:27:48 ID:G2r4rSgM0 
２００９年６月２３日　朝日新聞　朝刊１３版１７面
 
ＳｉｄｅＣｈａｎｇｅ　潮智史　大分連敗１０と１１の違い
 
　１ヵ月の中断を挾んで再開したＪＩで大分がまた敗れた。１１
連敗。気になるのは、１０連敗した中断前とは明らかに違う空気
の変化だ。
　前日まで練習していた３バックの布陣を試合で４バックに変え
た。「川崎の情報を分析した結果」とシャムスカ監督は説明した。
監督の判断の正否より、問題なのは選手の受け止め方だ。
　主力のひとりは「誰がボールを奪いにいくのか、迷いがあった
」。選手たちは監督批判にならないように慎重に言葉を選んだが、
急な変更への違和感や戸惑いを言外に認めた。１０連敗となった
５月の広島戦で、同じ主力は「気持ちを切り替えて練習に取り組
むしかない。負けた責任を感じている」と話していた。立て直し
を図ったはずのーカ月を経て、空気はとげとげしくなっている。
 
　

739Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 12:28:06 ID:G2r4rSgM0 
　堅守速攻で昨季４位に躍進した大分の低迷が、守備のほころび
にあるのは明らかだ。ＪＩ最少の失点２４（３４戦）が今季は１
４戦で２５．ナビスコ杯優勝で出場権を得たパンパシフィック選
手権が２月に入り、体力強化に時間を割けなかった日程もけが人
続出の背景にある。
　一方で目立った補強には踏み切らなかった。クラブに慢心はな
かったか。相手の攻撃を受け止めてから逆襲するリアクションサ
ッカーを見つめ直す機会はあったか。成長する志や自ら変わる勇
気なくして勝ち続けられるほど、この世界は甘くはない。
　選手が迷い、敗因と責任を外に求め始めると、チーム崩壊は速
い。監督を中心に結束力を武器にしてきたチームであれば、それ
はなおさら。１人の監督にすべてを託すような危うさと、選手の
微妙な変化にクラブは気づいているだろうか。３バックか４バッ
クかという議論よりもずっと深刻なものが、１０連敗と１１連敗
の間に見え隠れする。　　　　　　　　　　　　　（編集委員）
 
　

787Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 15:47:20 ID:G2r4rSgM0 
職人を大切にする風土のある製造業の工場長出身で経営者経験が
あれば良いと思われる。蹴球経験よりも、人事管理や労務管理の
経験者が適任であるだろう。蹴球経験の方は、監督や強化部長や
育成部長に適任者を配置すれば良い。>>764 
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814Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 17:37:14 ID:G2r4rSgM0 
移籍の基本規定を正式承認＝サッカー協会
 
http://www.jiji.com/jc/zc?k=200906/2009061900996
 
　日本サッカー協会は１９日に開いた理事会で、登録と移籍につ
いての基本規定を国際サッカー連盟（ＦＩＦＡ）に合わせる改正
案を承認した。これにより、今オフからＪリーグの契約満了選手
の国内移籍に伴う移籍金の撤廃が正式に決まった。選手は契約満
了の６カ月前から他チームとの契約締結が可能となる。　
 
　１月末での契約満了が一般的な日本では、８月１日から他クラ
ブとの契約が可能となるが、今季は移行期間のため、新ルールは
１０月１日から施行される。
 
 
大分トリニータ株主総会　２００９年４月２４日
 
http://www.oita-trinita.co.jp/information.php?_mode=detail&id=3234
 
移籍金撤廃についての言及は無い。損益計算書のみ掲載があるが、
移籍金見積額が資産計上されていたのかどうかが不明である。
 
　

823Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 18:04:01 ID:G2r4rSgM0 
グーグル社長が交代、ソニー出身の辻野氏が就任
 
http://itpro.nikkeibp.co.jp/article/NEWS/20081209/321097/
 
　グーグルは２００８年１２月９日、代表取締役社長交代の人事
を発表した。２００３年４月１日から社長を務めてきた村上憲郎
氏に代わり、２００９年１月１日より執行役員製品企画本部長の
辻野晃一郎氏が社長に昇格。村上氏は名誉会長に就任する。　
 
　辻野氏は１９５７年福岡県北九州市生まれの５１歳。１９８４
年にソニーに入社し、ＶＡＩＯ　ＰＣ事業創業期の事業責任者を
務めたほか、ホームビデオ、パーソナルオーディオなどのカンパ
ニープレジデントを歴任。２００７年にグーグルに入社し、執行
役員製品企画本部長に就任していた。
 
　

833Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 18:45:49 ID:G2r4rSgM0 
経営危機とクラブ再生>>829 
 
他チームのように経営母体を持たない市民クラブとして誕生した
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清水エスパルスだったが、１９９７年、運営会社エスラップ・コ
ミュニケーションズが経営破綻、クラブ消滅の危機に陥る。しか
しサッカー処清水のプロクラブを失くしてはならないとの願いか
ら多くの市民、サポーターがクラブ存続の署名活動や募金活動を
実施。また、その声に応えるように地元企業が資金援助を行った
結果存続危機を乗り切り、翌１９９８年「株式会社エスパルス」
として新生するに至る。なおクラブ消滅の危機に陥った際、アル
ディレス監督が率先垂範して契約更新を行い主力選手の他クラブ
への流出を防いだことも知られている。
 
http://ja.wikipedia.org/wiki/清水エスパルス
 
　

836Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 18:55:35 ID:G2r4rSgM0 
矢野博紀氏を解雇して紗武主香氏の指導力や求心力を低下させる
ことは、大分トリニータを消滅させることに利益あるいは損失の
削減を欲求している関係者の作戦であったということになるので
あろうか。
 
トリニータが重荷になった平松守彦氏の周辺が考えそうなことで
ある。>>833 
 
　

863Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 19:58:56 ID:G2r4rSgM0 
２００９年６月１６日の大分合同新聞朝刊１７面によると、紗武
主香氏は、通訳は自分が伝えたいことに近づく努力をしてほしい
と願っているそうだ。
 
　

871Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 20:15:42 ID:G2r4rSgM0 
複数年契約をするために、ＦＣよりも選手の立場が強かったので、
年棒を増額しないと複数年契約を締結できなかったということで
あるのだろうか。>>865 
 
でも、移籍金は撤廃されているので、複数年契約が終了して更新
できなければ、移籍金見積額の資産計上はそもそもできないので、
確実性が必要な資産の部から、その収益が確定しないと計上する
ことができない収益の部に移行するべきである。
 
何か経営判断を誤り、無駄な努力をしたのではないかとも見受け
られるが。Ｊ連盟の会計基準で、移籍金見積額の資産計上を禁止
する通達を発布することにより、Ｊ連盟加盟団体相互の経営成績
や財務状況の比較が可能となる。
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872Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 20:19:57 ID:G2r4rSgM0 
小学生の言葉で指示をすると、蹴球の水準が小学生になり、職業
蹴球では勝利できなくなる。現在の大分亀隊の蹴球の水準が低劣
であるのは、通訳の表現の水準が低下したためであると言える。
 
矢野博紀氏の復帰を溝畑宏氏や原靖氏が頑なに拒否している行為
には、大分亀隊の蹴球水準を故意に低下させて、成績を悪化させ
たいとの、何らかの目的があるのではないかと疑われる。>>866 
 
紗武主香氏には、通訳の水準が低下したので選手の行動が劣化を
しているのか、選手の体力が低下したので選手の行動が劣化して
いるのか、区別ができないということは有り得るだろう。>>869 
 
 
　

879Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 20:33:47 ID:G2r4rSgM0 
では、敗戦による終戦が決定的ですね。大日本帝国も通訳が拙劣
で、米国と充分に対話ができず、あのような悲惨な事態を日本人
に招きました。>>876 
 
　

885Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 20:42:13 ID:G2r4rSgM0 
解説>>708 
 
子曰く、君子重からざれば威あらず。学べば固ならず。忠信を主
として、己に如かざる者を友とするなかれ。過ちて改むるに憚か
ること勿れ。
 
The Master said,
"If the scholar be not grave, he will not call forth any
veneration, and his learning will not be solid."
"Hold faithfulness and sincerity as first principles."
"Have no friends not equal to yourself."
"When you have faults, do not fear to abandon them."
 
子曰く、諸君は態度が、おっちょこちょいであってはならない。
人に軽蔑されるからだ。学問をして、片意地にならぬことを身に
つけるが良い。友達には誠心誠意で付き合い、そうすることに相
応しくない者は友達にならぬが良い。過失はあっさりとあやまる
べきだ。
 
　

888Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 20:48:05 ID:G2r4rSgM0 
解説>>708 
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子曰わく、過ちて改めざる、是を過ちと謂う。
 
The Master said, "To have faults and not to reform them,
this, indeed, should be pronounced having faults."
 
子曰く、過ちを改めない、これこそ過ちというものだ。
 
　

890Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 21:13:48 ID:G2r4rSgM0 
愚か者は過ちを認めようとはしない。ＮＴＴの通話明細漏洩でも
そうである。官僚の無謬神話とは、そのような愚かさの結晶なの
である。>>889 
 
　

898Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 21:39:02 ID:G2r4rSgM0 
そうですね。降格して運営予算を削減するときに、選手に複数年
契約した年棒が支払不能になった場合、違約金を支払わなければ
ならないこととなり、余計に負債が拡大したことになります。
 
それが故意なのか、単なる過失なのか、まだ不明です。>>892 
 
　

907Isogawa Takuji  : 2009/06/23(火) 21:59:52 ID:G2r4rSgM0 
その英会話に堪能であるはずの外務官僚が、東京裁判での尋問で
発音が出鱈目であるために字幕を付与されている記録映画を観た
ことがある。
 
官僚の言うことは信用できないものである。>>891 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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原の資質がなくて補強できません 大分トリニータ496
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1245776635/

211Isogawa Takuji  : 2009/06/24(水) 22:44:20 ID:cq9lxmgf0 
高松大樹氏が、都町で豪遊しているとの情報が記入されているが、
その費用がどのように負担されているのかを考慮する必要がある。
 
つまり、高松大樹氏に高額の給与を支払する契約において、都町
での豪遊が条件として呈示されていた場合、事実上、大分ＦＣが
都町に寄付金や交際費を支出していることとなり、高松大樹氏に
支払された給与は否認され、寄付金や交際費あるいは使途秘匿金
に認定される場合が有ると言える。
 
使途秘匿金の場合には、何かを都町関係者に依頼していることも
考慮されることとなる。高松大樹氏は、個人事業者として、支払
った金銭について、使途を明確にすることで、その飲食店舗での
原価との差額が、どのように使途されたかについての税務調査に
協力することが必要となる場合もある。
 
本来、大分ＦＣの資金は、大分県民の応援において、入場料収入
も包含されており、県民の期待を裏切る行為については、勝手な
行為は認められない場合もありうることを考慮するべきだろう。
 
　

349Isogawa Takuji  : 2009/06/25(木) 19:05:47 ID:UOvVpyGF0 
全体練習後の蹴賭練習に、上図礼氏と鈴木慎吾氏とは参加せず、
ＦＫの練習をしているが、走りながらの蹴賭が下手になっている
二人については、若手と同様に全員での蹴賭練習を実施してから、
ＦＫの練習をするようにするべきであろう。
 
紅白戦でも、上図礼氏の球門前での蹴賭感覚に劣化が見られる。
走りながらの蹴賭をせず、後方に戻ってから球を止めて配球する
という性癖が、隊の前方への推進力を低下させている。
 
この問題は、鈴木慎吾氏の中央への突破力の劣化にも観察される。
二人とも蹴賭練習に参加するべきである。
 
結城耕造氏は、今日は不在であり、練習生が右ＳＢと中盤の位置
で交代組に参加していた。
 
　

555Isogawa Takuji  : 2009/06/26(金) 22:21:46 ID:kb21XtsU0 
官僚組織で汚染されると、内や上には平身低頭しているが、外や
下には傲慢不遜な態度で威圧するという人物が多くなる。内部の
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評価と外部の評価、上司の評価と部下の評価とで、大きく異なる
場合が多いようである。>>494 
 
もちろん、外部の犯罪組織に毅然として立ち向かい、要求を拒否
するのは当然である。
 
　

560Isogawa Takuji  : 2009/06/26(金) 23:23:31 ID:kb21XtsU0 
以前に記述した、故意か過失か、会計的には不正か誤謬かにつき、
ＦＣの存続を優先するか隊の継続性を優先するかが問題となる。
 
つまり、ＦＣの財務状況、特に貸借対照表について、資本金が３
億円、負債が５億円あるとすると、８億円の資産が無ければ均衡
が取れないこととなる。
 
固定無形資産であった選手移籍金見積額が零査定となった今日に
おいて、その実現である実際の移籍による移籍金を、特別利益と
して現金あるいは未収金として計上するしかないため、実際に、
今期末までに主要選手の移籍による移籍金を収益として計上する
必要があるということになる。
 
大分ＦＣの財務状況では、一度、ＦＣを倒産させて債務を減額し
選手の保有を保全するか、ＦＣを倒産させずに債務を返済する為
に選手を移籍させ移籍金を確保するか、どちらかしかないという
ことになるのである。
 
ＦＣを倒産させないために選手を移籍させて現在のトリニータを
解体するのか、現在のトリニータを維持したままＦＣを倒産させ
会社更生をするのか、どちらが正しいかの問題となっているので
ある。
 
ちなみに、金崎夢生氏を契約途上で移籍させることで、移籍金を
獲得しようとする算段がありうることである。
 
極限すれば、溝畑宏氏がＦＣを倒産させてトリニータを救い自ら
身を引くのか、トリニータを解体してＦＣを存続させ社長の椅子
に居座るのか、どちらかということになっている。
 
　

564Isogawa Takuji  : 2009/06/26(金) 23:37:19 ID:kb21XtsU0 
訂正>>560 
 
誤：極限
正：極言
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573Isogawa Takuji  : 2009/06/27(土) 00:17:00 ID:j1/W02Ka0 
ＦＣの負債が、平松資金の金融機関への預金によって与信されて
いるのであれば、その間接金融を直接金融に転換することにより、
問題を解決することができる。
 
　

630Isogawa Takuji  : 2009/06/27(土) 11:51:10 ID:j1/W02Ka0 
蹴球隊が借金経営をすると、行政出身者が、地方政府（都道府県、
市町村）の公共事業と関連のある金融機関に与信を強要して、分
不相応の負債を抱えてしまうことになり、財務諸表において貸借
対照表の資産の部に選手の移籍金見積額を載せて、借金の名目と
する傾向があった。
 
それが不健全であるため、移籍金はその移籍が実現して移籍金が
収益とした認識された時点で特別利益として計上することにする
と、蹴球隊が分不相応な借金をして急拡大するという状態を防止
することができることとなる。
 
貧乏倶楽部の優遇というよりも、地方政府を食い物にした錬金術
を防止するという観点の方が強いのだろう。大分酉隊の菓子杯の
優勝は、その弊害を明確にしたと言えなくもない。>>626 
 
その清算にあたって、平松資金をどのように弁済に使用するかが
課題となるのだろう。
 
九州乳業でも、江藤源哉氏の責任を問題視する意見があるそうだ。
 
http://www.nishinippon.co.jp/nnp/item/104751
 
　

631Isogawa Takuji  : 2009/06/27(土) 11:54:12 ID:j1/W02Ka0 
２００９年６月２６日　西日本新聞
 
九州乳業巨額赤字決算　「だまされた」「経営刷新を」
日田玖珠　酪農家　元社長の責任問う声も
 
　「みどり牛乳」ブランドを確立し、県内の酪農家を引っ張って
きた「九州乳業」（大分市）による長年の不適切な会計処理が発
覚した２５日、日田・玖珠地区の酪農家たちは、口々に怒りや不
満をあらわにした。しかし、生乳を一元的に買い取る同社は「な
くてはならない存在」だけに、今後の牧場経営を不安視する声も
聞かれた。
 
　「だまされた」。日田市内の５０代の牧場主は、同社の１６６
億円を上回る巨額の赤字を知り、絶句した。同社の決算報告書は
毎年目を通していたが、赤字の年はなく、経営は安定していると
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信じていた。「いま考えると、従業員の働きぶりも熱心じゃなか
った」と唇をかんだ。
 
　今回明らかになった不適切な会計処理は、少なくとも１０年ほ
ど前から続いていたとみられ、当時の社長で２００７年に亡くな
った江藤源哉氏の責任を問う声も聞かれた。別の酪農家の男性は
「正確な数字を公にできなかったのではないか」と不信感を募ら
せ、「なぜこんなことになったのか、はっきりさせてほしい」と
訴えた。
 
　

632Isogawa Takuji  : 2009/06/27(土) 11:54:19 ID:j1/W02Ka0 
　乳価の低迷と燃料、飼料の高騰に加え、酪農家たちも、同社の
経営再建のために一定の負担を強いられている。玖珠郡の牧場経
営の男性（５６）は「（同社が）経営を刷新し再出発するのであ
れば生産者として支えたい。大分の牛乳を守る上では仕方がない
」と“みどりブランド”の継続を強調した。
 
　１カ月前に同社の経営実態を知ったという日田市内の酪農家は
「毎日、暗い気分で作業をしている。県内の１９６戸の酪農家も
同じ気持ちだと思う」と漏らした。
 
　

633Isogawa Takuji  : 2009/06/27(土) 12:03:55 ID:j1/W02Ka0 
東京や大阪や福岡の外資が注入された巨大資本を相手に競争する
ということは、地方の企業の体力を奪い、地域経済の負担や不安
を蓄積していくという問題について、日本政府はあまりにも無策
であったとも言える。
 
彼等は蝗（いなご）のように食べ尽くすだけ食べ尽くして、中国
や印度へと飛び去っていき、後に残るは、貧しい人々だけという
ことになった。少子高齢化も、若い世代の貧困が原因である、と
言えるだろう。給料が安く、拘束時間が長く、通勤時間が長く、
家賃も高く、ＴＶでは過剰な消費を誘導して双方が我儘である、
というようでは結婚生活が成立するはずもない。
 
中国は、今でも通貨管理制度を採用しているし、欧州は、各国の
通貨では太刀打ちできないので、ＥＵを結成してＥＵ経済圏での
対抗をしている。
 
　

692Isogawa Takuji  : 2009/06/27(土) 19:03:13 ID:j1/W02Ka0 
ハーモニーランド：新会社移管で、県出資の８４００万円フイに
 
http://mainichi.jp/area/oita/news/20090627ddlk44040549000c.html
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　県などが出資するテーマパーク「ハーモニーランド」（日出町
）の運営会社を新会社が引き継ぎ、県出資の８４００万円が返還
されないことが２６日分かった。新会社は親会社「サンリオ」（
東京都）が１００％出資する。入場者の落ち込みのため現運営会
社は５億６０００万円の債務超過で、新会社設立は事業効率化の
ためサンリオが取り組むグループ会社再編の一環。
 
　現運営会社はサンリオが８４％出資する「ハーモニーランド」。
サンリオの一部部門や、東京都多摩市でサンリオが展開するテー
マパーク運営会社と統合され、７月１日に新会社「サンリオエン
ターテイメント」が設立される。現運営会社には日出町、大分、
豊和両銀行も出資しているが、これらも返還されない見通し。
 
　ハーモニーランドは９１年４月開園。９８年度の５５万８００
０人をピークに来場者が減り続け、０２年度以降は３０万人台に。
更に０８年度はウオン安に伴う韓国客の激減で、２７万３０００
人に落ち込んだ。【梅山崇】
 
　

696Isogawa Takuji  : 2009/06/27(土) 19:13:38 ID:j1/W02Ka0 
追記>>633 
 
日本政府は、米国軍産複合体系外資金融とガチンコの勝負をする
ことができると幻想して、固定通貨相場制での防衛も、消費税に
よる収益の海外流出の防衛もせず、チンチンにされていると言え
るのである。
 
　

Isogawa Takuji 2004
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リストアップだけなら任せろ　大分トリニータ497
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1246170115/

365Isogawa Takuji  : 2009/06/28(日) 19:14:46 ID:p2tgeNOs0 
今日（２００９年６月２８日）の対鹿島鹿隊戦は、１１連敗して
いなければ、良い試合であったと言えるだろう。１点を先制して
喜びすぎてアドレナリンを放出して過剰な運動をしてしまった為
に、その反動で足が止まり失点してしまった部分があったと言え
そうである。
 
紗武主香氏は、１点を先制したときに、選手に自重や自制を呼び
掛けるべきだが、溝畑宏氏の役人体質が感染してしまったのか、
いけいけどんどんになってしまったのは問題である。
 
２失点目は、西川周作氏の反応の遅延が原因であるが、腰が高い
のはなぜだろうか？交代についても、高橋大輔氏と高松大樹氏の
交代では、しばらく右側不在であったし、金崎夢生氏と交代する
べきであるのは上図礼氏であっただろう。
 
紗武主香氏の言葉が通じないので、伯剌西爾人選手を配置しない
と安心できないというのであれば、交代するのは通訳であるべき
である。
 
　

390Isogawa Takuji  : 2009/06/28(日) 19:32:32 ID:p2tgeNOs0 
負けが込んでいて、一回の当たりが出たら、いけいけどんどんに
なってしまい損を取り戻そうと余計にパチンコですってしまって
パチンコ屋の術中にはまるおじさんやおばさんのようでは駄目で
ある。
 
よくあるのは、集金した資金を元手にパチンコで増やして小遣い
にしようとしたが、すってしまい、それが積もり積もって消費者
金融の世話になって身を滅ぼすようなこともある。
 
　

510Isogawa Takuji  : 2009/06/28(日) 21:18:01 ID:p2tgeNOs0 
負けが込んでいると、一瞬の当たりの快感に酔い痴れてしまい、
その後のことはどうなってもいい、ということになってしまうの
がパチンコ依存症である。ＦＫ依存症もよろしくない。
 
これから暑くなる季節、冷房料金の節約のためにパチンコ屋で涼
を求めて、それ以上の出費になる季節でもある。我を忘れて車中
に子どもを放置して熱中症で死亡させたりしないように用心する
べし。

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1246170115/
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九州石油競技場は冷房が効かないので、芝生を高熱で枯らすこと
が無いように、夜間は照明を消して、送風機で外気を導入して、
芝生の根を生やし、呼吸を助けることが肝要である。
 
　

520Isogawa Takuji  : 2009/06/28(日) 21:27:38 ID:p2tgeNOs0 
人間的にまとまりがあるのと、作戦的にまとまりがあるというの
は別問題。日本語に自信が無く、その自信の無さが選手に伝染を
するような通訳は問題である。>>516 
 
　

555Isogawa Takuji  : 2009/06/28(日) 21:55:07 ID:p2tgeNOs0 
パチンコ屋の騒音で耳が遠くなり、距離感が掴めなくなっている
選手もいるようだが、耳栓はしているのだろうか？耳が遠くなり、
監督や選手相互の意思疎通が不足しているのだろうか？パチンコ
は相手は機械なので、意思疎通は不要である。
 
計画性が弱く、射幸性が強い蹴球には未来が無い。丸韓からは、
客を射幸心に依存させて、客を計画的に搾取する方法を学習した
のではないのだろう。
 
折角、九州石油競技場に客として相手隊を招きながら、己が射幸
心で負けて、計画性を失っていてはどうにもならない。
 
　

617Isogawa Takuji  : 2009/06/28(日) 22:48:49 ID:p2tgeNOs0 
参考資料>>604 
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503eihyou/Mental_Health-Guidance/articles/2009-06-
12_Gokai-1.htm 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503eihyou/Mental_Health-Guidance/articles/2009-06-
26_Gokai-2.htm 
 
 
　

966Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 09:08:36 ID:QOqSroLN0 
今後の教訓として、通訳の人事権は監督に付与することとする、
という規定を追加するべきである。また、フィジカルコーチには、
日本人の身体特性の熟知という観点から、日本人を必ず配置する
こととする、という規定も必要である。
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Isogawa Takuji 2004
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禿か靖か　大分トリニータ498
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1246237435/

35Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 10:50:28 ID:QOqSroLN0 
各自動車会社、浦和赤隊（三菱自工）や名古屋鯱隊（豊田自工）
や広島熊隊（松田自工）など混成されていた大分亀隊が、今回の
成績不振で浦和赤隊の植民地化をされるとなると、他の蹴球隊の
世話になっている選手は引き抜かれることとなるだろう。
 
旧郵政省は、電話会社からの通話明細の漏洩により、豊田自工を
除く自動車会社を外資に乗っ取りさせており、そういう企業再編
の主役となることで、利権や権益を拡大してきた側面があるのだ
が、それは旧内務省で朝鮮半島や満州を植民地化してきた手口を
踏襲している。
 
　

45Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 10:57:48 ID:QOqSroLN0 
多くの人は、大分県あってのトリニータだと思っているが、大分
ＦＣの中の人たちは、溝畑宏あってのトリニータだと思っている
ところに大きなギャップがある。
 
どちらが正しいのだろうか？
 
蹴球隊の運営としては、溝畑宏氏には欠格事由が発生しているが、
今回の通訳更迭が、浦和赤隊による侵略である場合には、防衛策
を講じるべきだろう。
 
権謀術数が渦巻いているところに、熱意や善意だけでは、問題は
解決しない。
 
　

114Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 12:51:49 ID:QOqSroLN0 
己の権力のためには、外国人監督から通訳を取り上げてチームを
弱化させるようなＤＶ社長は不要だろう。
 
　

202Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 14:19:02 ID:QOqSroLN0 
ＤＶへの対抗策
 
http://www.riconavi.com/page035.html
 
被害者の心理
 

http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1246237435/
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好きで一緒にいることになった相手ですし、暴力を振るい終わっ
た後には比較的に安定し謝罪したりする事もあるので、「立ち直
って欲しい」「暴れている時が異常で本来は優しい人」と思って
しまいがちです。
 
アメとムチではないですが、暴力への恐怖という精神的な興奮状
態と安定している時の優しさによる精神的な安定状態が交互にや
ってくる事により被害者にも精神的な依存の状態が発生しがちで
す。
 
又、次の暴力への恐怖や逃げる事の出来ない状態により、次第に
「私が耐えればいいんだ」「何をやっても無駄だ」という学習性
無力感に囚われてしまい、暴力からの脱出をあきらめてしまう様
になります。被害者が暴力を避ける為に言いなりになっていても、
加害者はその他の事で溜まったストレスで再び爆発期には暴力を
振るいはじめます。
 
　

236Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 15:04:45 ID:QOqSroLN0 
若手監督候補を補強し、来年以降への戦略や戦術の継続性を確保
するという方法もあるだろう。その場合、若手監督と紗武主香氏
との意思疎通を図るために、矢野博紀氏を復帰させることが必要
である。
 
戦略や戦術を論理的に通訳する必要があるからである。
 
　

353Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 17:00:26 ID:QOqSroLN0 
練習場で聞いたところによると、「監督解任」の話は無いそうで、
東京の人間が故意に流している情報だそうです。浦和関係者が、
大分亀隊を植民地化するために、息の掛かった監督を押し込もう
という算段でもしているのでしょう。
 
　

372Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 17:30:17 ID:QOqSroLN0 
紗武主香氏は、二階にいるそうです。次節の作戦立案をしている
のでしょう。>>357 
 
http://hochi.yomiuri.co.jp/soccer/jleague/news/20090629-OHT1T00053.htm
http://www.sponichi.co.jp/soccer/news/2009/06/29/03.html
 
ところで、この「判明」や「分かった」の出所はどこなのだろう
か？溝畑宏氏の周辺が、責任回避のために蠢動しているようにも
見受けられるが。>>362 
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418Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 18:43:46 ID:QOqSroLN0 
表現は不適切でも、言いたいことを言い合って、それを論理的に
分析して現場の情報聴取をするのが現場を預かる企業の経営者の
役割で、それで一々腹を立て、報復人事で黙らせていたら、裸の
王様にされるのも当然である。
 
　

445Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 19:15:55 ID:QOqSroLN0 
>>430
成長促進ライト
ほんやくコンニャク
 
　

457Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 19:35:23 ID:QOqSroLN0 
練習場の建物内で、金髪の男性に聞きました。ＦＣの人から聞き
出したそうです。>>434 
 
　

462Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 19:41:34 ID:QOqSroLN0 
その鬱憤の原因は、誰にあるのでしょうか？誰もいなくなるのは、
その誰かさんに人望が無いためでしょう。>>461 
 
　

466Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 19:49:37 ID:QOqSroLN0 
昨日の球門裏での選手への水掛や悪口雑言も、世論操作のために
行為されていたと思われます。監督や選手に責任を転嫁して保身
しようという策略の一つなのでしょうか。>>463 
 
　

473Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 20:04:03 ID:QOqSroLN0 
昨日のゴール裏で選手に悪口雑言を浴びせていた関係者の一人で
あるのですか？あなたは？>>467 
 
　

488Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 20:22:52 ID:QOqSroLN0 
ＦＣ内外で、溝畑宏氏の御蔭だけで能力も無いのに食い扶持だけ
は得ている関係者が騒いでいるようですね。
 
設立して１５年も経つと、企業活動での不手際で因縁を付けられ、
雇用や支出をするように要求され、企業内舎弟やサポーター舎弟
として暗躍する人物も出てくるのでしょうか？>>484 
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492Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 20:34:30 ID:QOqSroLN0 
通訳を交代させたら、監督も交代する羽目に陥るという本末転倒
が降格の原因であった、ということを日本蹴球界の教訓とする、
ということになりますね。
 
監督を交代すると、選手が、また０から評価をされようと努力を
するようになり、活性化されるということもあるかもしれません
が、もはや、大分亀隊内部の評価だけではどうにもならないので、
その効果は限定的になるでしょう。>>489 
 
　

573Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 22:38:38 ID:QOqSroLN0 
メンタルというのは、フィジカルよりも知能で闘うという意味で
あるので、論理的な指導を通訳できないことは致命的である。
 
モチベーターの意味も、気分高揚だけではない。選手に論理的に
説明して、こうすれば勝てるという確信を持たせることであり、
その論理的な説明ができない通訳では欠格である。
 
「シャムスカは力を持ちすぎた」とする古参の関係者に押されて
判断を誤まったのが、通訳解雇の真相だろう。
 
　

580Isogawa Takuji  : 2009/06/29(月) 22:49:23 ID:QOqSroLN0 
追記>>573 
 
それで、大多数の日本人選手が右往左往して、その穴を埋めよう
として、シャムスカ氏のポルトガル語が通じる二人のブラジル人
ボランチ二人が「過労死」しているのが、今年のこれまで現在の
トリニータだった。
 
　

736Isogawa Takuji  : 2009/06/30(火) 10:09:00 ID:CZB7oqzM0 
転載
 
http://dubai.2ch.net/test/read.cgi/tvd/1245851245/724
 
「さすがだなあ、競争原理を導入することで、全員の士気を一気
に高め、なおかつ、リーダーとしての自分の地位を不動のものと
する。大した人身掌握術だな。そんな大したこと、なんですか？
どうせやるならとことんやった方が面白でしょう。受けて立とう
じゃないの。」であるが、旧郵政省が、電電公社を民営化して、
電気通信行政の主導権を獲得するために、ＮＴＴの資産を外資に
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流出させ、他の電話会社には外資に借金をさせて、外資に元本や
利子を供給した愚劣な電気通信行政を想起させる。
 
結局、日本は、そのような行政省庁の外資依存の競争政策により、
資金や資本を外資金融に吸引され、ここまでの失業率の上昇など
の失墜する地域にされてしまっているのである。
 　

737Isogawa Takuji  : 2009/06/30(火) 10:30:40 ID:CZB7oqzM0 
転載
 
http://dubai.2ch.net/test/read.cgi/tvd/1245851245/724
 
「さすがだなあ、競争原理を導入することで、全員の士気を一気
に高め、なおかつ、リーダーとしての自分の地位を不動のものと
する。大した人身掌握術だな。そんな大したこと、なんですか？
どうせやるならとことんやった方が面白でしょう。受けて立とう
じゃないの。」であるが、旧郵政省が、電電公社を民営化して、
電気通信行政の主導権を獲得するために、ＮＴＴの資産を外資に
流出させ、他の電話会社には外資に借金をさせて、外資に元本や
利子を供給した愚劣な電気通信行政を想起させる。
 
結局、日本は、そのような行政省庁の外資依存の競争政策により、
資金や資本を外資金融に吸引され、ここまでの失業率の上昇など
の失墜する地域にされてしまっているのである。
 
　

754Isogawa Takuji  : 2009/06/30(火) 10:55:14 ID:CZB7oqzM0 
一昨日のＭＤＰに以下の質問回答欄の案内がありました。
 
http://lsi.taiiku.tsukuba.ac.jp/oita.html
 
言いたいことを書いてみてはどうでしょう。
 
　

855Isogawa Takuji  : 2009/06/30(火) 18:13:30 ID:CZB7oqzM0 
連敗の原因
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/2009-06-30_RenpaiNoGeiin.jpg 
 
通訳は社長が原因なので、禁句となっているのだろう。
 
　

862Isogawa Takuji  : 2009/06/30(火) 18:20:41 ID:CZB7oqzM0 
携帯電話用>>855 
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https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/2009-06-30_RenpaiNoGeiin_s.jpg 
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地盤ゆるゆる　大分トリニータ499
http://ex24.2ch.net/test/read.cgi/soccer/1246368825/

16Isogawa Takuji  : 2009/06/30(火) 23:28:27 ID:CZB7oqzM0 
連敗の原因
 
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/2009-06-30_RenpaiNoGeiin.jpg 
携帯電話用
https://isotaku.wixsite.com/isotaku503sahyou/Trinita/2009-06-30_RenpaiNoGeiin_s.jpg 
 
通訳は社長が原因なので、禁句となっているのだろう。
 
　

73Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 08:11:18 ID:ehWN7QEs0 
追記>>16 
 
本来、通訳の所為であるのに、監督に責任を転嫁するような評価
をした蹴球隊の組織は、監督や選手から二度と信頼や信用をされ
なくなる。
 
　

258Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 20:00:08 ID:ehWN7QEs0 
覆面を被って顔を隠した男性は、上本大海氏にあのような約束を
させて、次節に敗戦したら、誰かが責任を取って職を辞さなけれ
ばならなくなることを考えてはいなかったのだろう。
 
もし、覆面を被って顔を隠した男性が、誰かに煽られて、暴言を
するように誘導されていたとすれば、その誘導した関係者が辞職
あるいは退職をするべきである。
 
球門裏では、覆面を被って顔を隠した男性を批難する発言が多く、
彼は今後は球門裏には来られないだろう。とすると、あの「大分
帝国」の横断幕も撤収されることとなる。
 
彼は、彼を批難する発言に対して、「そういうことを言うんです
ね」と発言者を脅すような暴言を発していたが、彼の背後関係は
何であろうか。溝畑宏氏と会話していると、何が背後関係がある
かのように匂わせて脅すような雰囲気があるのだが、あれと同一
なのだろうか？
 
　

304Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 23:32:34 ID:ehWN7QEs0 
２００９年６月２９日　日刊工業新聞　４面
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未来思考経営戦略　５７　リーダーの資質　林志行
 
　リーダーとは何かを考えるとき、ついつい成果を直接手に取る
人に目が行きがちだ。
　Ｆ１でいえば、ドライバーがりーダーと映りはしないか。確か
に、勝利には、ドライバーとしての腕が要求され、ライバルとの
バトルを闘い抜く精神力が必要だ。しかし、それはまた、マシン
を整備し、ピットインした際のチームワークとそれらを束ねる現
場のリーダーによるサポートなくして始まらない。
　総監督は、スポンサーと交渉し、チーム全体の予算管理とレー
スに向けた生活面全般をマネジメントし、全員のモチベーション
を高めることに努める。
　結局、それぞれのポジションでりーダーは存在する。
　リーダーは、見えない変化の先を見据え、違うやり方で瀕死の
状態から組織の立て直しを試みる。スタッフが気持ち良く働くた
めに、家族にも目配りし、配慮が行き届くようにする。チームと
して調子が良くない状態では、解雇におびえるスタッフを心配さ
せない宣言が生きてくる。あるいは、輝かしい歴史やブランドを
絶やさないように、しぱらくは我慢の日々だと、運命共同体での
格闘を依頼し、納得してもらうことも出来よう。
　スタッフの淘汰（あるいは新陳代謝）が激しい業界では、第二
の人生に向けたサバイバルの方法を在職中に指導する。優秀なス
タッフだけが残るとは眠らない。組織に身丈が合わずに、さらな
る高い目標を掲げる人もいる。逃げられた側としては悔しいだろ
うが、「卒業」後の活躍がチームのブランドを高めるのだから、
気持ち良く追い出しコンパをし、また出戻れるようなポストを用
意し、待っていれば良い。
　柔軟な運用と選択肢を増やした組織が、２１世紀では支持され
る。（国際戦略デザイン研究所代表）
 
　

308Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 23:39:50 ID:ehWN7QEs0 
それは間違いですね。>>295 
 
魅力的な組織を創るリーダーのための
「自律」と「モチベーション」の教科書
http://www.amazon.co.jp/gp/reader/4863180071/
 
図解 きほんからわかる「モチベーション」理論
http://www.amazon.co.jp/gp/reader/4872579526/
 
　

310Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 23:41:12 ID:ehWN7QEs0 
沢田自然氏を解雇して、矢野博紀氏を復帰させれば、問題のほと
んどは解決する。>>305 
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315Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 23:47:04 ID:ehWN7QEs0 
試合後の記者との質疑応答を映像で比較すれば、一目瞭然である。
証拠映像は沢山あるだろう。>>312 
 
　

317Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 23:49:23 ID:ehWN7QEs0 
去年と今年の違いは、矢野博紀氏と沢田自然氏との通訳の違いで
あると言える。>>314 
 
沢田自然氏の通訳は、意味のある論理的な言葉になっておらず、
単語の羅列でしかない。
 
　

319Isogawa Takuji  : 2009/07/01(水) 23:58:51 ID:ehWN7QEs0 
沢田自然氏も、溝畑宏氏や原靖氏の世話になっているより、日伯
人脈が豊富な松村昌文氏や矢野博紀氏の世話になっていた方が、
何かと得である。
 
　

394Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 08:19:09 ID:1uCWB5+X0 
あなたは、練習を観て、そういうこと見たような嘘を書いている
のですか？>>323 
 
「問題は分かっていても、できなくなっていること」というのは、
運動競技において当たり前で、それができるように監督が指導を
する言葉の表現が重要であるのです。>>16 
 
その微妙なニュアンスが伝えられない状態が問題なのです。
 
　

406Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 09:39:13 ID:1uCWB5+X0 
何も補強ができないと無能であることが如実となるので、言訳で
「補強」の資金を浪費する関係者に、それを指摘しても、どうに
もなりません。何かを言わせたところで、無意味であるばかりか、
その言動で自分で自分を騙し、害があるだけでしょう。
 
「何かした」ことが彼等にとっては重要で、どうなったかは彼等
にとって、どうでもよいことなのです。そういうところに、人身
売買業者等が付けこんで、無駄な出費をさせるのです。官僚的な
態度とは、そういうことです。本人は護られているので、周囲に
多大な迷惑と犯害とを波及します。
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今年の不業績は、通訳とフィジコを交代させたことで決まったと
いうことになります。今年のトリニータの選手にも、「何かした
」ということが重要で、その結果どうなるのかについては無責任
なプレーが多いように思います。
 
ああいう態度は選手への悪影響が大きいので、辞めた方が良いと
思います。>>401 
 
　

464Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 12:28:11 ID:1uCWB5+X0 
田舎の中小企業では、経営者が私物化している会社が多いので、
権威を誇示したり、権力を行使したり、そういう乱暴な行為での
示しをつけなければなないと思い込み、それに逆らうと、「世の
中をなめている」だの「生意気だ」だのという暴言が飛び出すが、
そういう態度こそ、組織外部への配慮が足らず、世の中を舐めて
いる態度なのである。>>413 
 
「３万人こないお客さんがどうこう言う資格ない。予算の使途も
現状で最適化されてる。」という台詞は、井の中の蛙的な主観的
な天動説であり、世の中を客観的に観た地動説での説明では無い。
 
　

478Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 13:20:35 ID:1uCWB5+X0 
薬投与後に診断し検査の疑い>>467 
 
http://www3.nhk.or.jp/news/t10014004491000.html
 
　奈良県大和郡山市の病院をめぐる診療報酬の不正受給事件で、
逮捕された病院の理事長は、患者に心拍数を上げる薬を投与する
などしたうえで、狭心症や不整脈と診断し、診療報酬が高額な心
臓の検査に同意させていた疑いのあることが病院関係者への取材
でわかりました。
 
　この事件は、奈良県大和郡山市にある雄山会山本病院の理事長、
山本文夫容疑者（５１）ら２人が患者に手術をしたように装い、
診療報酬およそ１７０万円をだまし取ったとして詐欺の疑いで逮
捕されたものです。
 
　これまでの調べで、山本理事長は、入院患者に対して症状に関
係なく診療報酬が高額な心臓の異常を調べるカテーテル検査を行
っていたことがわかっています。病院関係者によりますと、山本
理事長は、患者に対し心拍数をあげる薬を投与したりルームラン
ナーのような装置の上を走らせたりしたうえで、心電図をとって
狭心症や不整脈などと診断し患者から検査の同意を取り付けてい
たということです。警察もこうした内容を把握していて、山本理
事長が、診療報酬目的に必要のない検査を患者に繰り返していた
とみて調べています。
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480Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 13:24:27 ID:1uCWB5+X0 
付記>>478 
 
精神科分野でも、統合失調症に処方される精神薬物を大量に投与
して、神経伝達物質の生成を阻害し、パーキンソン病を発症させ
保険料を詐取し、内部告発者を植物人間化するというような行為
も行われています。
 
　

483Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 13:32:41 ID:1uCWB5+X0 
コネコネについては、本人の周囲を見る力が衰えているので出し
所を見つけられないのか、周囲が動かないので出しどころが無い
のかを、客観的に評価する必要がある。>>479,>>482 
 
上空から撮影した映像で確認するのが良いだろう。
 
　

498Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 14:34:03 ID:1uCWB5+X0 
それは、現象面での結果であり、慣れの悪い側面が出ているので
あろう。つまり、何回も反復していると、成功率の高い配球相手
と成功率の低い配球相手とが、脳内で分化されるので、条件反射
として、成功率の高い配球相手を注視するようになり、成功率の
低い配球相手を無視するようになる。
 
しかし、その成功率は、状況や環境、試合の相手や選手の成長や
衰退において変化するのであり、視野における注視を平等に配分
する努力を怠ると、失速の原因となる。>>497 
 
　

572Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 22:02:38 ID:1uCWB5+X0 
今日の練習では、深谷友基氏が全力疾走していたが、復帰の日は
近いのだろうか。伯剌西爾に帰国した葡辺流人氏の回復の具合も
気になるところである。
 
現状において、Ｊ１残留を目標としつつ、来年度でのＪ２からの
昇格を可能とする人員と財務とを確立する方法とは、両立をする
経営判断である。
 
　

575Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 22:29:24 ID:1uCWB5+X0 
狭い世界の中では、乱暴者が、小さな組織で権力や権威を掌握し、
横車を押すのが世の常だったので、セクハラやパワハラをしても
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「何が悪いの？」ということが多いのは、田舎の証明である。
 
そういう封建的で抑圧的な態度の「経営者」が、従業員に不正や
誤謬を指摘されると、「俺に逆らうのは、躾がなってないからだ
」「性根がなっとらん」と暴言を吐くことはよくあることである。
 
江戸時代、大分県は、江戸幕府において、小藩分立とされ、封建
的で抑圧的な体制により間接統治されていたために、そのような
武家の習俗を遺風するヤクザや暴力団の組織では、いまだにその
ような田舎者の習俗が残滓されているのであろう。>>574 
 
　

586Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 23:08:18 ID:1uCWB5+X0 
地盤ゆるゆるからの発想ですか、出産後の骨盤ゆるゆる状態から
回復する方法というのはあるそうです。骨盤底筋群を鍛えるそう
です。>>577 
 
　

588Isogawa Takuji  : 2009/07/02(木) 23:11:33 ID:1uCWB5+X0 
参考資料>>586 
 
http://www.php.co.jp/bookstore/detail.php?isbn=978-4-569-69725-3
 
　

850Isogawa Takuji  : 2009/07/03(金) 20:32:44 ID:14CnHhX00 
覆面も拡声器も禁止とされているはずなのに、なぜ、黙認されて
きたのだろうか？
 
http://www.oita-trinita.co.jp/fromoita/index.html
 
　

853Isogawa Takuji  : 2009/07/03(金) 20:38:10 ID:14CnHhX00 
斃れて後已む（たおれてのちやむ）。川淵三郎氏の座右の銘なの
だそうです。ＦＷやＭＦが、相手の体や球をどれだけ阻止できる
かが、評価の基準であるとのことでした。
 
http://www.nhk.or.jp/hot/2009/07/03.html
 
　

866Isogawa Takuji  : 2009/07/03(金) 21:21:25 ID:14CnHhX00 
具体的に反論してください。清武弘嗣氏の試技について、周囲に
配球する時機が遅滞することについての言及について、あなたは
練習方法に問題が無かったと言いたいのですか？練習を視察した
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ところ、事前に判断してから球を受けることができていないとの
問題は、どのように改良されたのか、報告してください。あなた
は、大分亀隊の若隊について、毎日、見学しているようなので。
 
職業格闘については、演出や演技の部分が多いので、相手を死亡
させたら、下手糞と言われるのは当然です。それについて、異議
があるのであれば、「最近のプロレス」について、どの程度本気
で、どの程度演出なのか、について報告してください。>>861 
 
　

Isogawa Takuji 2004
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